Connaissez-vous Meshistoiresporno.com, le nouveau site Internet dédié à la littérature érotique et pornographique ? Des milliers de romans de sexe et de confessions impudiques postées par les internautes, et autant d’extraits gratuits à dévorer. Une seule adresse pour laisser libre cours à vos fantasmes : www.meshistoiresporno.com !

DU MÊME AUTEUR, chez le même éditeur :

La Poupée

La Chienne d’Olaf

Extrêmes jouissances

La Fille de Satan

L’Esclave blanche

La Soubrette de Herr Klaus

Aux éditions La Musardine :

La Bourgeoise

Club privé

© Editions Sabine Fournier, 2020

ISBN : 978-2-36237-232-2

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

« Tout est bon quand il est excessif. »

Marquis de Sade

« Le vice est séduisant, il faut le peindre séduisant… »

Baudelaire

Prologue

D’aucuns pourraient croire qu’en vivant loin de la ville on s’éloigne des multiples tentations que nous offre une société en perpétuelle évolution. C’est sans compter sur la puissance des médias qui grâce aux incessants progrès technologiques atteignent désormais toutes les parties du globe, faisant connaître à tout un chacun les bienfaits mais aussi, et surtout, les méfaits de la libéralisation des mœurs. Dans l’histoire qui suit, on pourra s’étonner du rang social occupé par les protagonistes et de ce qui déclencha chez eux une prise de conscience de leurs déviances cachées depuis longtemps par une éducation dite de bonne famille. Prise de conscience d’abord, virage à cent quatre-vingts degrés ensuite dans leur comportement. Et ce malgré un âge où normalement tous les choix de vie sont effectués.

Pierre et Jennifer formaient un couple ordinaire, sans histoire, chez qui l’existence s’écoulait de manière paisible depuis plus de quinze ans. Trop paisible, peut-être ? Allez savoir. Par choix personnel ils n’avaient engendré aucune descendance.

Pierre avait cinquante-huit ans quand ces faits se sont produits. Directeur commercial pour une grosse firme de matériel informatique installée dans le Zoning Industriel de Lille, il voyageait régulièrement à travers le nord et le centre de la France, parfois aussi à l’étranger, et se sentait heureux de regagner sa coquette villa dans la banlieue de Villeneuve d’Ascq, à quelques kilomètres de Lille. Quant à Jennifer, possédant une maîtrise en histoire de l’art, elle n’enseignait plus mais était chroniqueuse pour une revue d’art plutôt connue. Les rentrées financières de Pierre permettaient à son épouse de ne travailler qu’une vingtaine d’heures par semaine, le plus souvent chez elle, envoyant ses articles par mail. Âgée de cinquante-trois ans, Jennifer avait les cheveux blonds bouclés, encadrant un visage toujours finement maquillé. Comme elle disposait de pas mal de temps libre, elle fréquentait assidûment une salle de fitness et un centre de soins esthétiques. Elle tenait à garder le plus longtemps possible ce corps qui faisait encore se retourner les hommes sur son passage. C’est vrai qu’elle était bien roulée, Jennifer. Pour un mètre soixante-dix, elle pesait cinquante-cinq kilos. Quant à ses mensurations, elle en était toujours fière. Sa poitrine de 90B ne montrait aucun signe de fléchissement et elle savait la mettre en valeur par des soutiens-gorge pigeonnants laissant apercevoir le haut de ses seins soit par l’entrebâillement d’un chemisier malicieusement ouvert, soit par un T-shirt au décolleté aguichant. De belles jambes aussi, toujours gainées de nylon, d’une teinte en accord avec le reste de l’habillement. Et à cinquante-trois ans elle ne craignait pas de porter une mini-jupe pour offrir à la vue des mâles ses cuisses charnues juste comme il faut.

Une dernière précision : Pierre et Jennifer m’ont confié cet épisode de leur vie chacun de leur côté afin que je dispose de tous les éléments nécessaires pour en donner un récit convenable. Jamais l’un n’a contredit l’autre, ce qui semblait déjà bon signe quant à la crédibilité de leur histoire. Bien entendu j’ai changé les prénoms et les lieux où se sont déroulées certaines actions. Je leur devais bien ça après d’aussi sulfureuses confidences. En outre, ils m’ont fait l’honneur d’authentifier leurs propos en me montrant ce qu’ils conservaient précieusement : un album de photos à damner un saint, à faire bander un moine. Des photos qu’ils m’ont laissées en dépôt, le temps nécessaire à la mise sur papier de leur histoire. Me sachant pornographe, ils n’ignoraient pas que mon clavier allait s’en délecter les touches.

Des coups de fièvre, j’en ai connu à chaque bouquin que j’ai écrit. Mais avoir sous les yeux de telles photos d’une femme que vous connaissez, et penser en les regardant qu’elle sait que vous la contemplez, dans des positions et des situations inimaginables pour le commun des mortels, ça provoque quelque chose d’indéfinissable, un plaisir qui va directement du cerveau au sexe et vous empêche de vous appliquer sérieusement à la rédaction correcte d’un paragraphe, d’un chapitre, de presque toutes les pages en somme.

Bien entendu, ils ont tout relu avant que j’envoie le manuscrit à mon éditeur. Ils n’ont rechigné sur rien et m’ont donné leur accord pour mettre ainsi, dix ans après les faits, leur histoire à la portée de mes lecteurs. Une aventure dont ils se sont bien sortis, croyez-moi. Une chose étrange quand même m’a frappé quand j’ai demandé à Jennifer, le plus sérieusement du monde et en présence de son mari, alors que j’avais mis le point final à la dernière page :

— Avec le recul, sachant ce que tu as vécu, est-ce que tu revivrais la même chose ?

Pierre sourit. Il regarda Jennifer qui après cette lecture était quelque peu enfiévrée. Elle marqua juste une seconde d’hésitation pour me répondre :

— Oui, bien sûr.

Quant à Pierre lui-même, il renchérit, affirmant que lui non plus n’hésiterait pas à recommencer, et qu’il regrettait même de ne pas avoir débuté plus tôt cette aventure.

— Du moins avec Jennifer, bien entendu, précisa-t-il.

Voici donc ce sulfureux récit.

L’auteur

CHAPITRE 1

Le Tableau vivant

C’est un dimanche de juillet que Jennifer et moi avons découvert ce feu qui couvait en nous sans que nous le sachions de manière consciente. Quand nous faisions l’amour, une fois par semaine environ, nous ne parlions jamais de ce qui, étrangement, nous habitait tous deux. Probablement n’osions-nous pas nous ouvrir l’un à l’autre suffisamment, même après quinze ans de mariage. On parlait plus de nos activités professionnelles que de notre intimité. Jennifer jouissait quand je la prenais dans la position du missionnaire, ou quand je lui suçais le clitoris, qu’elle avait fort charnu et qui apparaissait rapidement, comme un diable sortant de sa boîte, au moindre contact du doigt ou de la langue. Entre mes lèvres, ce bouton de rose grossissait, se gorgeait de sang et les soupirs que Jennifer poussait quand je le mordillais légèrement me laissaient croire à l’imminence d’un premier orgasme. J’adorais aussi mâchonner ses grandes lèvres, toujours fort humides, et par ailleurs très grandes. Elle était, est toujours, une femme qui mouille beaucoup à la moindre excitation.

Ce dimanche vers treize heures, il faisait particulièrement chaud. J’avais enfilé un short et une fine chemise à courtes manches. Jennifer portait aussi un short en jean à bords frangés et un T-shirt jaune. Tandis qu’elle préparait le repas, je m’activais au barbecue, tout en sirotant un Ricard. Jennifer buvait un Daïquiri, son apéritif préféré. Comme la chaleur allait croissant je n’hésitai pas à nous resservir un second apéro. Pour le repas, j’avais ouvert une bouteille de Côtes du Rhône. Cette année, nous n’étions pas partis en vacances car nous avions investi dans l’aménagement d’une nouvelle salle de bains, avec large cabine de douche ultra-moderne où l’on peut se tenir à deux. Avec des jets latéraux et radio incorporée. Une salle de bains que nous avions même fait agrandir pour y placer aussi un jacuzzi.

Après un repas pris sur la terrasse, on vida la bouteille de vin. Nous avions l’esprit guilleret. Jennifer décida de nous préparer un café bien tassé tandis que je me servais un whisky. Cela faisait longtemps qu’elle et moi n’avions plus consommé autant de boissons alcoolisées, mais il faisait chaud, nous étions seuls, le calme régnait autour de nous. La villa voisine se trouvait à près de cent mètres de la nôtre, séparée par une petite prairie parfois occupée par quelques vaches. À vrai dire, sur ce chemin de campagne menant à Villeneuve d’Ascq, c’étaient les deux seules maisons, les autres étant à plusieurs centaines de mètres. En somme, ce dimanche-là, tout était réuni pour profiter des bons moments de la vie.

En buvant notre café, on reparla de la visite effectuée la veille, au centre culturel de la ville. Une exposition des œuvres les plus marquantes de Félicien Rops, sur qui Jennifer préparait un article pour sa revue. Ce peintre du dix-neuvième siècle, né à Namur, en Belgique, et mort à Essonnes, avait frôlé l’excommunication à cause de ses œuvres. Rops, dans ses peintures d’une précision remarquable, peignait une ou plusieurs femmes nues en les mettant en scène dans des situations d’où se dégageait un érotisme débridé, des situations parfois fort ambiguës, décriées par les bien-pensants et inacceptables pour l’Église. Mais Jennifer et moi aimions Rops sans réserve. Tandis que nous en discutions, Trésor (c’est le nom que Jennifer avait choisi), notre Beauceron noir et feu de trois ans, gardait son museau sur la cuisse de sa maîtresse. Il adorait Jennifer, la suivait partout et elle le câlinait beaucoup. C’est elle qui avait assuré son dressage. Le dimanche, après notre repas de midi, elle s’allongeait dans le divan face à la télévision et Trésor, malgré sa taille, parvenait à se frayer une place contre elle, entre le dossier et le corps de sa maîtresse. Il posait alors sa tête ou une patte sur la poitrine de Jennifer et j’avais l’impression qu’il me narguait. Au lieu de repousser sa tête, elle le caressait en lui disant qu’il était plutôt lourd.

J’eus à ce moment une idée étrange – ou plutôt, le whisky aidant, je trouvai le courage d’évoquer un de mes fantasmes favoris à Jennifer.

— Tu sais, dis-je, Rops a souvent eu une influence sur mes idées...

Évidemment, je n’avais pas attendu cette exposition pour découvrir ses œuvres, et l’une d’elles m’avait toujours marqué.

— Ah bon ? Comment cela, mon chéri ? Explique, ça m’intéresse.

(Depuis l’adoption de ce Beauceron, elle avait dû se résoudre à ne plus m’appeler Trésor, sinon c’était le chien qui accourait près d’elle. Ce qui nous faisait bien rire, et elle ajoutait même que lui, au moins, était obéissant.)

— Tu sais, cette peinture où il représente une femme pratiquement nue promenant un cochon en laisse ? Eh bien, j’ai souvent imaginé que je te photographiais ainsi, promenant Trésor dans le jardin.

Je vis alors le rouge lui monter aux joues. Elle se pinça la lèvre inférieure en me regardant, prit sa tasse de café pour boire une gorgée. Je m’attendais à des reproches, dans le genre : « Tu deviens fou ou quoi ? Tu ne crois pas que tu exagères ? … », mais restai stupéfait en l’entendant me chuchoter :

— C’est étrange ce que tu me dis là, parce que, eh bien, j’ai le même fantasme depuis bien longtemps déjà…

Je pris alors sa main et la regardai dans les yeux :

— Et si on se laissait aller tous les deux dans tout ce qu’on a toujours eu envie de faire sans oser le dire ? On doit être pleins de frustrations, non ?

— Oui, sûrement…

— Et si on commençait tout de suite, sans plus attendre, tu me laisserais carte blanche ?

Je tenais toujours la main de Jennifer dans la mienne et la serrai plus fort. Elle était chaude. Mon cœur cognait dans mes tempes. Je lui tendis mon verre de whisky. Elle en but une gorgée. Puis je lui demandai de se rendre dans la chambre pour se déshabiller et accentuer son maquillage, tandis que je préparerais mon appareil numérique, fiévreux à l’idée des photos que j’allais réaliser. Comme elle prenait son temps, je descendis au garage choisir les ustensiles qui me serviraient pour la mise en scène.

Une vingtaine de minutes plus tard, Jennifer revint sur la terrasse. Perchée sur de hauts talons aiguilles, elle portait seulement un porte-jarretelles noir en dentelle et des bas noirs à coutures qu’elle n’avait plus enfilés depuis longtemps. Rien d’autre, presque comme sur cette toile de Rops où la jeune femme, gantée et coiffée de noir, avait les yeux bandés. Je n’avais jamais vu Jennifer maquillée de façon aussi prononcée, et la contempler ainsi, dans une tenue bien plus érotique que si elle avait été simplement nue, face au jardin, me faisait bander comme jamais. Un trait de crayon gras entourait ses lèvres carminées et couvertes de gloss. Ses yeux bleus étaient soulignés d’un trait noir bordant la paupière inférieure, un autre plus épais s’étirait sur la paupière supérieure fardée de vert émeraude s’estompant vers la tempe. Quant aux cils, ils étaient hyper-allongés au mascara noir. Baissant les yeux, je constatai qu’elle avait aussi légèrement couvert ses aréoles et ses bouts de seins d’un rose à lèvres brillant et parsemé sa toison pubienne châtain clair de paillettes dorées. Elle bredouilla en souriant :

— Le modèle vous plaît, maître Rops ?

— Je ne t’ai jamais vue ainsi, Jennifer ! Tu es splendide ! On en a perdu du temps, non ?

— Tu ne crois pas qu’on risque de me surprendre ?

— Tu sais bien que non. La maison voisine est à cent mètres, et on n’aperçoit jamais son occupant…

À ce moment, Trésor, qui n’en ratait pas une, alla renifler la toison de Jennifer. Elle l’écarta en le caressant, le plus naturellement du monde, sans dire un mot.

— Bon ! Laisse-moi faire, il manque quelques ingrédients, dis-je.

Malgré son visage hâlé par la couche de fond de teint, Jennifer s’enfiévra quand elle me vit lui passer au cou un collier de cuir clouté, muni de deux anneaux, appartenant au chien.

— S’il t’avait connue, c’est à toi que Rops aurait demandé de poser, c’est sûr… Mais je veux aller plus loin que lui dans la provocation. Tu vas voir…

Je saisis la chaîne qui servait de laisse à Trésor et en accrochai l’extrémité à l’un des anneaux du collier. Puis je la fis passer sous les seins de Jennifer, qui me regardait faire les yeux écarquillés.

— Qu’est-ce que tu ?...

— Fais-moi confiance. Je veux faire de toi les photos que j’ai toujours imaginées.

Je fixai alors un maillon de cette chaîne au deuxième anneau du collier. Comme elle était assez longue, je la fis repasser sous les seins dans l’autre sens et la fis rejoindre l’autre bout de la chaîne à l’anneau d’où elle partait. Je contemplai mon œuvre. Jennifer aussi. Nous étions enfiévrés tous les deux. Ses seins serrés l’un contre l’autre et rehaussés par la chaîne qui les soutenait choquaient bien autrement que dans le tableau qui servait de modèle.

— Tu es …

Jennifer acheva à ma place, bredouillant :

— J’ai l’impression d’être préparée pour un film porno... À cinquante-trois ans, c’est un peu tard, non ?

— Ben, tu vois ? Tout arrive… Et puis, tu sais très bien que tu es loin de paraître ton âge. On croit toujours que tu en as à peine trente. Alors, détends-toi. Tu es magnifique. En plus, tu as raison, tu ferais une super actrice porno.

Elle sourit, murmurant bas que j’exagérais. Comme on en possédait plusieurs, je passai un autre collier de cuir clouté au cou de Trésor et y accrochai une laisse, en cuir aussi, d’à peine un mètre. Je la tendis à Jennifer.

— Allez donc vous promener tous les deux. Sois fière, aie une allure altière, lui intimai-je.

Il devait être quinze heures. Le soleil brillait dans le ciel bleu azur et inondait notre jardin d’une lumière éclatante. Un coin de verdure d’une trentaine de mètres de long sur huit de large, occupé par une pelouse et un parterre de fleurs dans chaque coin. En son centre j’avais fait aménager un jet d’eau. Une jolie fontaine sur pied dont le bassin circulaire arrivait à quatre-vingt-dix centimètres du sol et faisait un mètre-cinquante de diamètre pour une profondeur centrale de trente centimètres. Les jets qui le remplissaient partaient du pied de la petite statue d’Aphrodite qui le surplombait.

— Viens, Trésor, le maître veut nous prendre en photo, dit Jennifer en souriant.

Le spectacle de mon épouse déambulant à travers le jardin en porte-jarretelles et bas noirs, les seins rehaussés et enchaînés à son large collier de cuir, perchée sur de hauts talons et tenant son chien en laisse, paraissait surréaliste. Après tout, Rops était né en Belgique. L’image que j’avais sous les yeux était d’un érotisme fou. Jennifer souriait et se décontractait. Je mitraillais avec frénésie, de profil, de face. De dos aussi, la vision apparaissait fort suggestive. La nuque fine, les reins cambrés, les fesses charnues au-dessus des cuisses fuselées, et ces bas noirs à coutures accrochés au porte-jarretelles, éveillaient le désir charnel, appelaient au sexe.

Arrivée à la fontaine, elle se pencha au-dessus de l’eau pour se mirer tandis qu’à côté d’elle Trésor, dressé sur ses pattes arrières, prenait appui sur le bord du petit bassin pour y boire. Je pris une photo de l’eau reflétant leur image. Jennifer faisait preuve de plus en plus d’audace dans ses poses. Elle se pencha jusqu’à ce que ses bouts de seins disparaissent dans l’eau et me regarda en souriant. J’avais les sens à fleur de peau. Pour revenir vers la terrasse, elle raccourcit la laisse du chien de façon à ce que l’animal reste collé à sa cuisse.

— Et maintenant ? me demanda-t-elle avec un large sourire. Ne me dis pas que…

Je compris fort bien l’allusion à peine voilée. C’est vrai qu’autant de préparatifs pour quelques minutes de photos, cela nous donnerait à tous deux un goût de trop peu dans notre soudaine recherche de plaisirs nouveaux.

— Et bien, va t’allonger dans le divan, comme d’habitude.

J’avais reversé du whisky dans mon verre. Sans lâcher la laisse de Trésor, toujours contre sa jambe, Jennifer s’en saisit, en but une gorgée, puis vida sa tasse de café noir. J’avais envie de l’embrasser, là, sur la terrasse, en la serrant nue contre moi. Mais mon désir s’avérait d’une autre nature. Il en allait certainement de même pour elle. Avant d’entrer dans la maison je déposai mon appareil sur la table de la terrasse. N’y tenant plus, la regardant dans les yeux, je lui saisis les seins à pleines mains.

— Tu aimes ce qu’on fait ? lui demandai-je.

— Bien plus que tu ne peux imaginer. Et pourtant…

— Et pourtant ?

Elle rit en ajoutant que ce n’était quand même pas grand-chose pour une belle actrice porno comme elle. Ce qui me surprit beaucoup.

— Ce n’est pas fini, dis-je. Tu ne t’es pas apprêtée ainsi pour si peu, t’inquiète !

Je me surpris à parler d’une façon qui n’était pas la mienne habituellement. J’ajoutai :

— Allez ! Va t’allonger avec ton cher Trésor qui me nargue tout le temps

Elle ricana, détacha le chien et le caressa.

— Viens, mon Trésor. On va faire notre sieste. Lui, c’est un méchant monsieur jaloux de notre amour.

Ces paroles eurent pour effet de m’exciter encore plus.

Elle rentra dans la maison, et se dirigea vers le salon. Trésor marchait à ses côtés. Elle s’allongea dans son divan, comme d’ordinaire. En se couchant, son collier tourna autour du cou, et la chaîne qui lui enserrait les seins suivit le mouvement, les faisant pencher trop d’un côté. Je lui dis de ne pas bouger et plaçai un coussin sous sa tête puis fis tourner le collier de cuir et tirai sur la chaîne afin que les seins restent bien droits et rehaussés, malgré sa position allongée.

— Voilà, miss Jennifer… vous pouvez faire la sieste avec votre Trésor chéri, dis-je en souriant.

— Il était temps, répondit-elle en me faisant un clin d’œil. Lui aussi devait s’impatienter.

Pour sûr, notre complicité s’affirmait, s’intensifiait même, sur le chemin secret que nous venions de décider de suivre sans même en définir les limites. À peine m’étais-je reculé pour aller rechercher mon appareil que Trésor prit sa place sur le divan, entre le corps de sa maîtresse et le long dossier. Quand je revins il me regarda avec fierté. Allongée, sa maîtresse laissait pendre une jambe en dehors du divan, un pied au sol, l’autre reposant sur l’accoudoir à l’extrémité du sofa. Couverte de paillettes, sa toison scintillait sous les rayons du soleil passant par la longue fenêtre qui longeait le dossier. Les yeux fermés, elle caressait la tête du chien appuyée sur son sein gauche, l’aplatissant quelque peu. Je pris une ou deux photos, de profil et en plongée. Puis je me penchai pour chuchoter à l’oreille de mon modèle :

— On dirait l’Odalisque d’Ingres.

— Oui… Mais la pauvre devait sûrement grelotter de froid. Moi au moins, on me réchauffe.

Son humour me sidérait. Nous étions déjà bien échauffés. Je rétorquai que celui qui la tenait ainsi au chaud avait droit à une récompense. Je déposai mon appareil sur la table du salon et filai à la cuisine. J’en revins avec une bombe de crème Chantilly. Je l’agitai sous les yeux de ma belle odalisque. Devinant mon intention, elle bredouilla :

— Pierre… Ça, c’est exagéré… Tu ne crois pas que…

Je lui souris et lui mis un doigt sur la bouche.

— Tu as dit toi-même qu’on n’avait pas fait grand-chose, non ? On va donc… VOUS allez donc en faire un peu plus… avec votre Trésor…

Jennifer se tut mais dans ses yeux brillait une lueur inhabituelle, lubrique. Sa respiration accéléra. Ses seins se soulevaient plus vite. Quant à Trésor, il avait redressé la tête et m’observait d’une drôle de façon. Il avait posé son épaisse patte sur un sein de sa maîtresse, comme pour me faire comprendre qu’elle lui appartenait. Ses coussinets recouvraient l’aréole et le mamelon. Sous mon short j’avais une trique d’enfer. À mon étonnement croissant, Jennifer semblait laisser toute liberté à son cher Trésor. Je saisis mon appareil pour immortaliser la scène. Je me demandais quel effet cela procurait à Jennifer, de sentir son bout de sein écrasé par la patte du Beauceron. Mais je ne posai aucune question, ne voulant pas briser le charme. Je lui pris la main droite et la posai sur sa cuisse en dehors du divan.

— Ferme les yeux… Ne fais que deviner et sentir, ce sera sûrement plus excitant, murmurai-je.

Elle s’exécuta sans prononcer le moindre mot. Saisissant un sein d’une main, le pressant, de l’autre j’approchai le flacon et appuyai sur le bouton-poussoir pour couvrir l’aréole d’une jolie garniture blanche entourant le mamelon, qui pointait comme un îlot tentateur. Puis je pris la patte du chien pour la déplacer sur le côté. Il me regarda fixement, comme pour me reprocher mon geste. Je couvris alors l’autre sein de la même manière, me redressai et déposai le flacon sur la table pour reprendre mon appareil photo. Muette, Jennifer avait rougi. Sa respiration saccadée soulevait ses seins toujours enchaînés. Je prenais photo sur photo. D’une main, elle caressait la tête de Trésor, sans rien dire. Je lui en fis le reproche.

— Parle-lui comme d’habitude, fais-lui comprendre ce que tu attends… Il t’aime, non ?

Elle ouvrit les yeux et échangea avec l’animal un regard de connivence en lui disant tout bas, comme si je n’étais pas là :

— Vas-y, mon Trésor, c’est pour toi. Lèche, tu aimeras, et moi aussi…

Elle attira la tête du chien vers son sein. Il donna un premier coup de langue, juste pour voir de quoi il s’agissait. Évidemment, ça lui plut. Aussitôt, il lécha sans discontinuer pour avaler toute la crème chantilly. Jennifer fermait les yeux, respirait de plus en plus vite, aspirait par la bouche, gardait une main sur la tête de son Trésor. Pour sûr, ça devait lui plaire, elle aussi. Sous la langue du chien, je voyais le mamelon gonfler de façon phénoménale. Les aréoles grossissaient sous la langue râpeuse, J’en restais coi d’excitation. De sa main libre, Jennifer saisit son autre sein, chuchotant :

— Celui-là aussi, mon Trésor… Tiens… Régale-toi…

Pour l’atteindre, le chien se redressa, friand de ce dessert inattendu. Il posa une patte avant sur le sternum de sa maîtresse, juste sous la chaîne qui entourait les seins, et engloutit à grands coups de langue la crème qui recouvrait l’autre aréole. Sous mon short, la peau de mon sexe était tellement tendue qu’elle en devenait douloureuse, et j’avais les couilles gonflées comme jamais. Mais je n’oubliais pas de photographier, encore et encore. Ce qui m’excitait, c’était aussi de constater que Jennifer paraissait m’oublier totalement pour former avec Trésor un bien drôle de couple.

— C’est bon, n’est-ce pas, mon chéri… Oh, oui… c’est bon… Pour moi aussi… Continue… Je t’en donnerai encore…

La chantilly disparaissant, je voyais se manifester l’autre mamelon, dardant comme le premier sous la langue de Trésor. Pour mieux se positionner, il n’hésita pas à poser une patte arrière sur le bas-ventre de Jennifer, juste sur sa toison pubienne. J’avalai ma salive. L’animal apparaissait dans une position dominante. Cette fois, sa maîtresse le caressait à deux mains tandis qu’il lui léchait les bouts de seins à n’en plus finir. Pour l’aider à mieux tenir l’équilibre, elle ramena la jambe qu’elle avait laissée pendante à côté du divan le long de l’autre. Je pensai qu’elle exagérait et me demandais si elle agissait de manière spontanée ou pour me provoquer.

C’est alors que mon portable retentit. J’enrageais ! J’avais autre chose à faire qu’à répondre à un illuminé qui me téléphonait un dimanche après-midi. Cette sonnerie risquait de foutre en l’air une scène merveilleuse. Je déposai mon numérique, saisis mon téléphone et sortis sur la terrasse. Mon rythme cardiaque s’emballa et ma gorge se noua quand j’entendis Jennifer murmurer :

— Y a plus que toi et moi, mon Trésor… Attends, je vais encore t’en donner… Le méchant monsieur nous laisse seuls…

Il s’agissait d’un collègue. Il s’excusa de me téléphoner ainsi un dimanche, d’autant plus qu’il me savait en vacances, mais il était rentré la veille d’un voyage d’affaires en Allemagne, où il venait de mettre la main sur toute une série de nouvelles applications. Il voulait m’en faire profiter le premier et m’invitait à passer à son bureau le lendemain. Je le remerciai pour un tel geste et afin de ne pas paraître rustre lui demandai si son voyage s’était bien passé. J’aurais mieux fait de me taire ! Il n’en finit pas de me décrire les restaurants et les menus qu’il s’était offerts. J’en oubliais même ce que j’avais dû quitter pour l’écouter. Enfin on se salua. Il restait un fond de whisky dans mon verre, sur la table de la terrasse, je l’avalai d’un trait et rentrai dans la maison.

Me dirigeant vers le salon j’entendis des murmures étouffés. Je restai figé, bouche bée, face à la vision qui s’offrait à moi. J’eus quand même le réflexe de saisir mon appareil photo. Jennifer avait ramené les genoux écartés contre sa poitrine. Trésor, lui, se tenait debout sur l’autre moitié du divan, occupé à se régaler de toute la crème chantilly qui recouvrait… la vulve de sa maîtresse. Les yeux fermés, loin de se soucier de ma présence, ou me croyant toujours sur la terrasse, Jennifer gloussait sous les coups de langue répétés de son cher Trésor. Les yeux fermés, bouche entrouverte, elle haletait sans plus se soucier de mon existence. Le flacon de crème chantilly reposait sur le sol, vide sans aucun doute. Par moments elle bredouillait quelques mots :

— Oui… Trésor… Lèche… encore… oh… oh….

En photographiant la scène, zoomant au maximum sur cette partie du corps garnie de crème fraîche, je vis nettement la langue de Trésor passer et repasser sur le clitoris gonflé et tout rouge de Jennifer Mais je vis aussi soudain apparaître un autre bout rouge sous le ventre de l’animal. Mes tempes cognèrent, ma gorge se noua. Je cliquai rapidement plusieurs fois, zoomant sur le sexe de Trésor qui grandissait entre ses pattes. J’étais littéralement ahuri par ce que je voyais : une bite de Beauceron, épaisse comme un manche de pioche, longue d’environ dix-huit centimètres, d’un rouge violacé, se terminant par un poil luisant. Dans ma tête tout alla très vite. Trésor était excité, il n’avait encore jamais connu de femelle. Était-ce une raison pour lui laisser prendre son plaisir avec… sa maîtresse, ma femme ? Le seul être féminin qu’il connaissait en fin de compte. Jennifer me paraissait étrangement, pour ne pas dire exagérément, excitée elle aussi. Yeux mi-clos, elle écartait ses grandes lèvres pour mieux sentir la langue de Trésor la pénétrer. Pour sûr, dans l’état où elle était, elle était prête à … Cela faisait-il donc aussi partie de ses fantasmes ? J’avoue que cela faisait partie des miens, mais de là à passer à l’acte ! Se rendait-elle compte, à ce moment précis, de ce qui risquait de se passer, dans quel état elle avait mis son brave compagnon ? Savait-elle seulement que j’étais là ? Tout se bousculait dans mon cerveau embué par l’alcool et par cette scène que j’avais déjà imaginée des centaines de fois. Tant pis, je pris la décision que me dictait la raison et d’un ton ferme je criai :

— ARRÊTE ! Trésor ! Au pied ! Ici ! I-CI !

Aussitôt Jennifer tourna lentement vers moi son visage enfiévré, la bouche entrouverte. Ses yeux brillaient plus que jamais. Quant à Trésor, il descendit du divan, la langue pendante, soufflant comme un phoque, frustré à n’en pas douter de ne pas avoir cédé à son instinct, et se dirigea vers le jardin. Jennifer étendit lentement les jambes sur le divan. Je m’agenouillai à côté d’elle pour lui caresser le visage et les seins, dont les aréoles et les mamelons restaient gonflés. Elle ne disait rien, respirait rapidement. Mon regard s’arrêta sur son sexe. Sa vulve était toute rouge des coups de langue prodigués par Trésor, ses grandes lèvres trempées et gonflées comme je les avais rarement vues. Quant à son clitoris, il tardait à rentrer dans sa coquille. J’avais une folle envie de le sucer à mon tour, mais quand même pas…après Trésor ! Je caressai sa toison où ne brillaient plus que quelques paillettes, toute humide elle aussi de la salive du Beauceron. Je murmurai :

— Et bien… jamais je n’aurais cru que ça allait te donner autant de plaisir… C’était comment ?

Elle baissa les yeux pour répondre, refaisant enfin surface et reprenant son souffle entre les mots :

— Ben… spécial… Je ne peux pas expliquer. Je sentais que ça montait, montait, merveilleusement…

— Quoi donc ?

— Quelle question ! Mon plaisir, tiens !

— Est-ce que tu te rendais compte qu’il était prêt à…

— Prêt à… ? Ah, non, je ne m’en rendais pas compte… Je ne le regardais pas mais sûrement que sans y penser, je m’y préparais …

— Si je n’étais pas rentré à ce moment-là… tu… enfin, lui et toi, vous…

Jennifer hésita pour répondre, avala sa salive.

— J’étais dans un état second, mon chéri… Je connaissais quelque chose d’inhabituel… Je n’étais plus moi-même…

— Ne me dis pas que tu es déçue…

— Je ne sais pas… J’espère qu’il…

— Qu’il ?

— Qu’il ne m’en voudra pas. Il pourrait me prendre en grippe, c’est moi qui l’ai élevé. Il me voulait sans doute pour femelle…

Je n’ajoutai rien. Je me levai et aidai Jennifer à se redresser. Elle me regarda avec un large sourire :

— Dois-je garder les seins enchaînés, maître ?

En riant, je détachai la chaîne de son collier, libérant ses seins dont les moitiés inférieures étaient fortement marquées par la trace des maillons. Je pris Jennifer dans mes bras pour l’embrasser à pleine bouche. Elle passa sa main sur ma braguette bombée en disant :

— En tout cas, celui-là, je ne l’ai jamais vu tendu aussi longtemps. Avoue que ça t’excitait fameusement, non ? Si on allait le satisfaire sous la douche ?

— Et celle-là aussi, par la même occasion, dis-je en prenant sa vulve à pleine main.

Tandis que je la prenais sous les jets d’eau chaude, je fus étonné d’entendre Jennifer me demander :

— Il est bien membré, Trésor ?

— Et comment !

— Plus que toi ?

La question me perturba. Comparer la queue de son chien à celle de son mari était fort étrange. Et dans le ton de sa voix il me semblait déceler un regret. Je répondis sincèrement :

— Oui. Et tout rouge…

Nous laissâmes éclater notre jouissance. Pendue à mon cou, Jennifer haletait plus que d’habitude et je n’en finissais pas d’éjaculer. Après quelques minutes, on rit tous deux lorsque je déclarai :

— En tout cas, Rops, il a failli nous mener loin… Je comprends qu’on ait voulu l’excommunier !

La longue douche que nous venions de prendre, et l’amour que nous venions de faire, avaient fait s’envoler les vapeurs d’alcool traînant encore dans notre tête. Nous redescendîmes, habillés cette fois, sur la terrasse. Jennifer s’était démaquillée et n’avait pas remis de soutien-gorge sous son T-shirt. Ses mamelons restaient gonflés. Il n’était que dix-sept heures trente. Trésor était couché dans l’herbe.

Avant même de prendre un café, on ne résista pas à la tentation d’aller visionner sur l’ordinateur les photos que j’avais faites. Jennifer s’était assise sur mes jambes. Il n’y en avait pas moins de soixante-six. Toutes plus osées, plus suggestives les unes que les autres.

— Tu es vraiment une belle femme, Jennifer.

Elle avait passé un bras autour de mon cou. Posant un baiser sur ma joue, elle déclara en riant :

— Mais je le sais, mon chéri. Je le sais. Fais attention, si un producteur me repère, ajouta-t-elle en riant de plus belle.

Je bandais à nouveau en voyant sur l’écran de mon ordinateur Trésor lécher les seins de Jennifer. Je restai plus longtemps sur les dernières, où on le voyait lécher la vulve de sa maîtresse, dont le visage irradiait de plaisir. Serrée contre moi, sa poitrine s’écrasant contre mon épaule, je sentais sa douce chaleur parfumée. J’avalai difficilement ma salive et entendis Jennifer déglutir lorsque l’une de ces photos montra ses grandes lèvres fort écartées et le bout de langue de Trésor disparaissant entre elles. Aucun mot ne sortit de notre bouche. Sur les dernières, on aperçut en gros plan le membre rouge et tendu du Beauceron. Alors, Jennifer chuchota :

— Et bien, je ne pensais pas qu’il en avait une pareille. C’est vrai que si tu n’étais pas redescendu à ce moment-là...

Je me demandai encore si ces mots signifiaient un soulagement ou une déception, mais n’ajoutai rien.

— Il faudra que je trie pour ne retenir que les meilleures, dis-je, feignant ne pas avoir prêté attention à ce qu’elle venait de dire.

Un silence tomba tandis que nos yeux restaient rivés sur les premières photos prises dans le jardin et que je faisais défiler à nouveau. Jennifer, pratiquement nue, promenant Trésor. C’était beau à voir. Et excitant.

— Tu te souviens de ce que nous nous sommes avoué tantôt, à la fin de notre repas ? Avant de décider de faire ces photos ? demandai-je.

— Heu… oui, un peu… tu veux parler de nos…

— De nos frustrations à libérer. Ces photos me donnent une idée.

— Laquelle ? Tu ne vas quand même pas les donner ? Tu aurais l’air de quoi ? Pense à ta position sociale, et aussi à la mienne.

Je ris en disant que maintenant, avec les progrès technologiques énormes, dont moi-même je pouvais profiter directement et dont en fin de compte j’avais fait ma profession, on pouvait franchement aller plus loin dans la recherche de nos plaisirs nouveaux.

— Qui sait ? Tu risques d’avoir pas mal d’admirateurs, ajoutai-je en riant.

Jennifer me regardait, l’air de ne pas comprendre. Elle s’enfiévra de plus belle quand je lui expliquai que j’avais l’intention de mettre les plus belles photos d’elle sur le net, avec un commentaire à l’appui. Elle restait muette. Je renchéris :

— Tu sais, on pourra te voir dans le monde entier. Tu devrais être fière.

— Mais… Pierre, tu es fou… tu te rends compte ? S’il y en a dans tes collègues ou tes amis qui me voient…

En riant à mon tour, j’ajoutai :

— Ou un producteur, n’est-ce pas ?

J’expliquai quand même qu’il y avait peu de chances pour qu’ils aillent sur ce genre de sites payants. Et j’ajoutai :

— Tu ne peux pas savoir comme ça m’excite ! Toi, non ?

Elle était toujours sur mes jambes, un bras autour de mon cou. Je passai une main sous son T-shirt pour lui palper un sein, pincer un bout à l’en faire gémir. Je chuchotai en souriant :

— Trésor serait sûrement fier que sa maîtresse soit sur Internet, avec lui. Après tout, tu l’as dit toi-même, on a beaucoup de choses à rattraper sur ce plan-là, non ? Qu’en dis-tu ?

Elle colla sa bouche à mon oreille et murmura :

— Oui… ça m’excite aussi.

CHAPITRE 2

Une surprenante révélation

Je passai plus d’une heure la matinée du lendemain à sélectionner les six photos qui allaient voyager de par le monde. Une fois mon choix opéré, j’appelai Jennifer, qui rougit d’excitation en les contemplant à nouveau.

Deux photos la montraient promenant Trésor dans le jardin, de face et de profil. Sur l’une elle se penchait au-dessus de la fontaine, les bouts des seins dans l’eau, le chien buvant à côté d’elle pattes appuyées au bord du bassin. Les trois autres allaient bien plus loin. Sur l’une, Jennifer était allongée dans le divan, une jambe pendant en dehors, le pied reposant au sol. Couché à côté d’elle, Trésor appuyait sa tête sur un sein, l’aplatissant quelque peu, et Jennifer le caressait. Il avait une patte arrière allongée sur le bas-ventre de sa maîtresse, cachant en partie la toison pubienne parsemée de paillettes dorées. La dernière montrait Trésor, debout au-dessus de Jennifer, occupé à lécher un bout de sein couvert de crème chantilly, l’autre nichon toujours bien garni. Quant à la dernière, Jennifer et moi nous hésitâmes à la diffuser, puis on se dit : « Après tout, pourquoi pas ? Allons jusqu’au bout de nos intentions. » On y reconnaissait Jennifer, toujours les seins enchaînés à son collier, mamelons rougeoyants et gonflés par les coups de langue répétés de Trésor. À deux mains, elle tenait ses genoux ramenés vers la poitrine et écartés tandis que Trésor, debout sur l’autre moitié du divan, lui léchait le sexe couvert de crème chantilly. On voyait poindre un bout rouge sous le ventre de l’animal.

— Tu ne crois pas que celles où il me lèche les seins sont fort osées et que la dernière l’est trop, mon chéri ?

— Si tu le dis… Mais c’est si tentant ! Certains s’imagineront autre chose, c’est ça qui est excitant, non ? Tu imagines le nombre de types qui vont s’enfiévrer et se branler en te regardant ?

Elle piqua un fard.

— Oui… c’est vrai, ça m’émoustille drôlement. Mais tout de même ! Si parmi ces types, comme tu dis, il y en a un que je connais, et qui me reconnaît…

Je posai un baiser sur sa bouche en chuchotant :

— Prenons le risque… ça nous excite tous les deux… accordons-nous une période que j’intitulerai NO LIMIT ! Et jetons nos frustrations au panier, pimentons notre vie.

Pour toute réponse, Jennifer m’embrassa à pleine bouche.

Je mis un commentaire au-dessus des photos : Moi, Jennifer, admiratrice de Félicien Rops, je n’ai qu’un seul Trésor.

Elle fit remarquer que ce titre était assez ambigu et pouvait laisser croire beaucoup de choses.

— Mais toi aussi, mon chéri, tu es mon trésor, fit-elle en riant. Tant pis si on croit que… je n’ai que lui…

Je rétorquai qu’ainsi, l’imagination des internautes serait encore plus débordante et qu’il y aurait moins de retenue dans les mails qu’ils enverraient.

— J’ai hâte de lire les mails que tu vas recevoir, ma chérie. Attends-toi à tout.

— Oui… malgré l’excitation, ça me fait quand même un peu peur.

Dernier coup de fièvre pour Jennifer quand je lui pris la main et lui demandai d’appuyer elle-même sur la touche qui allait mettre ces photos à la disposition des internautes du monde entier.

Au cours du déjeuner, Jennifer parut pensive, parlant peu, répondant évasivement, l’esprit sans doute encore dans ces photos. Je n’abordai plus le sujet, pensant que le mieux était de la laisser à ses rêveries, à ses fantasmes peut-être.

Je ne traînai pas à la maison. Comme convenu la veille au téléphone, je devais filer chez mon collègue. J’embrassai Jennifer chaleureusement, disant que je ne rentrerais que vers dix-sept ou dix-huit heures.

Amoureusement, elle me murmura de ne pas me presser, car elle aussi avait pas mal de choses à faire, notamment des articles à trier.

— Et puis, tu n’as rien à craindre, mon chéri, tu sais que je suis bien gardée, ajouta-t-elle avec un large sourire et un clin d’œil à l’appui.

L’esprit léger, je montai dans la voiture et filai vers Marcq-en-Barœul. Notre rendez-vous, même agrémenté de deux bières blondes, dura moins longtemps que je n’aurais cru. Aux environs de seize heures trente, je garai la voiture dans la rue plutôt que la rentrer au garage, me disant que Jennifer et moi on pourrait peut-être se payer un ciné ce soir-là dans le centre de Lille. Par ce beau temps estival, je rentrai à mon aise par l’arrière de la maison, en longeant la façade latérale pour arriver ainsi sur la terrasse qui surplombe le jardin et donne accès à la cuisine. Moi qui pensais aller au ciné le soir, en fait de film, j’allais être servi. Me dirigeant vers le salon, j’entendis des murmures étouffés et des borborygmes. Je restai figé, gorge nouée à ne plus savoir avaler, les yeux presque exorbités, souffle coupé. Me tournant le dos, Jennifer se tenait nue à quatre pattes sur la moquette à côté du grand divan où je l’avais prise en photo la veille. Elle avait le même porte-jarretelles, ses bas noirs à coutures et ses talons aiguilles. Et cette fois Trésor était bel et bien en train de monter sa maîtresse, qui – je n’en croyais ni mes yeux ni mes oreilles – jouissait drôlement sous les coups de boutoir du Beauceron. Les avant-bras légèrement repliés, les seins pratiquement au sol, la chaîne accrochée à son collier de cuir avait glissé et traînait par terre, entre les bras. Dans mon champ de vision, apparut aussi une bombe de crème chantilly traînant sur le sol, au pied du divan. Je déglutis avec peine. Aurait-elle donc tout recommencé comme la veille, avec l’intention cette fois d’aller plus loin ? N’ayant rien prévu de la sorte, mon appareil photo numérique était dans mon bureau à l’étage depuis la veille au soir. Surexcité devant ce spectacle, je saisis mon portable. Mon cerveau avait réagi au quart de tour et j’avais dans mon froc une trique d’enfer. Voir Trésor enfiler Jennifer qui se donnait à lui sans retenue m’excitait comme je ne l’avais encore jamais été. Ses pattes avant enserraient le tronc de Jennifer, pressaient les seins l’un contre l’autre. Ça devait lui procurer d’étranges sensations, à elle qui avait poussé plus loin la simple concrétisation d’un tableau de Rops.

— Ooh ! Ooh, Trésor, je n’ai jamais joui comme ça !… Ooh !… Heureusement que papa n’est pas là !… Mon Trésor !…

Des paroles à peine murmurées mais parfaitement audibles et pour choquantes qu’elles étaient, ne faisaient qu’accroître mon excitation. Je voyais le corps de Jennifer secoué comme un sac de patates et l’entendais haleter bien plus que lorsque nous faisions l’amour. J’en restais pantois. Je prenais photo sur photo, sans bouger de ma position de voyeur, caché par la porte du salon refermée à moitié. Les halètements du Beauceron, couplés à ceux de sa maîtresse, empêchaient les fornicateurs d’entendre le cliquetis de mon portable. À un moment, Jennifer tourna la tête vers son mâle qui l’enfilait si bien. J’eus le réflexe de me coller contre le réfrigérateur, mon visage disparaissant ainsi de l’entrebâillement. Mais ce court laps de temps m’avait suffi pour me rendre compte que Jennifer s’était maquillée comme la veille, un maquillage sophistiqué, prononcé même. Tout ça pour s’offrir à Trésor !

Je bandais à en avoir mal à la verge, bien plus encore que la veille. Mais pas question de signaler ma présence. Je voulais voir comment cette scène allait se terminer. Enfin, Trésor arrêta ses va-et-vient brutaux dans le con de Jennifer. Langue pendante, il bavait abondamment sur le dos de sa maîtresse qui retendit les bras lentement. Sous mon regard ébahi, il restait planté dans le vagin de celle qu’il venait de prendre, ses pattes lui enserrant toujours le tronc. Mon cœur cognait dans mes tempes. Qu’est-ce qui avait donc incité Jennifer à cet acte sexuel hors norme ? Moi, voyeur occasionnel, cela faisait peut-être cinq minutes que j’étais là. Mais cet accouplement durait depuis combien de temps ? Je vis alors ce que l’on voit en période de rut, la femelle avançant et tirant le mâle accroché à elle par le sexe. Ça, pour moi, ce fut le sommet. Haletante, Jennifer progressa dans le living, tirant Trésor à son cul, la bite du Beauceron enfoncée en elle. J’avais dû me reculer derrière la porte tout en tirant celle-ci vers moi pour ne pas être vu. Jennifer comprenait l’inconvénient de la situation qui venait de lui apporter une extrême et longue jouissance. Je l’entendais murmurer, inquiète :

— Oh, Trésor, qu’est-ce qu’on va faire ? Si papa nous voit… Ooh, putain, que c’est bon !… Tirer son mâle ainsi, après avoir été baisée aussi fort et aussi longtemps…

En un éclair, je me revis gamin, mon père jetant un seau d’eau froide sur l’arrière-train de notre chien occupé à prendre ainsi la chienne du voisin. Je ne savais que faire, là, dans ma maison, dans mon salon, face à l’accouplement de ma femme et de notre Beauceron. Après une bonne minute, qui parut sans doute une éternité à Jennifer (quoique je n’en sois pas si sûr !), Trésor sortit du con de sa maîtresse, s’assit et se lécha le sexe. Jennifer resta ainsi un moment, cul en l’air, toujours haletante, cuisses grand ouvertes. J’écarquillai encore plus les yeux en voyant sa vulve toute rouge rester béante elle aussi. Elle dégoulinait en abondance d’un liquide blanchâtre. Je bandais toujours autant dans mon froc. Jennifer s’assit alors sur ses talons, face à Trésor. Elle lui caressa la tête, et les mots qu’elle prononça à voix basse me troublèrent au plus profond de mon être.

— Me voilà ta femelle, maintenant, mon Trésor, et te voilà dépucelé. J’espère que tu as aimé ta première femelle, parce que moi, houlala… Je n’ai jamais connu ça ! Quel plaisir ! Je n’ai jamais été remplie ainsi. Faudra rien dire à papa, n’est-ce pas. Mais bon, maintenant, je vais être jalouse si je te vois en prendre une autre. Chaque fois que tu seras en rut, eh bien je m’arrangerai pour être seule avec toi, voilà. Bon, maintenant, c’est papa qui va vouloir me prendre. Je vais vite aller éponger toute ta semence que j’ai dans le vagin, mon chéri, sinon…

Elle ferma les yeux pour se laisser lécher le visage à grands coups de langue, ce qu’elle ne faisait jamais auparavant. Je n’avais qu’une chose à faire, ressortir de la maison sans faire le moindre bruit, ce qui n’était pas évident. Je remontai dans la voiture sans claquer la portière et filai en ville, juste le temps de boire une bière. Je reviendrais quand j’aurais pu me remettre de ces émotions d’un genre nouveau. Rencontre du troisième ou du quatrième type ? Ou du cinquième ?

Comment Jennifer allait-elle réagir à mon retour ? Des tas de questions se bousculaient dans ma tête. Allait-elle m’avouer son accouplement avec Trésor ? Pas sûr… Donc la question était plutôt : comment, moi, allais-je me comporter après un pareil spectacle ? Je décidai de n’en rien dire. Ces photos très spéciales, je les garderais pour moi. Pas question d’aller mettre sur la toile Jennifer s’accouplant à un Beauceron, c’était trop risqué. Trop hard aussi. Et puis, elle tenait à garder ce secret au plus profond d’elle-même. Mais j’étais sûr d’une chose : elle recommencerait et je devais admettre cette idée, ma femme jouissant plus avec Trésor qu’avec moi. Dur à avaler, non ? J’en étais là, assis à la terrasse du Café Wellington, au centre de Villeneuve d’Ascq, à cogiter et fantasmer tout en buvant ma troisième bière de l’après-midi. Jennifer venait d’exprimer une déviance enfouie au plus profond d’elle-même. À vrai dire, c’est moi qui avais tout déclenché, en voulant concrétiser un tableau de Félicien Rops, sans imaginer les conséquences que ça entraînerait.

Quand je rentrai, vers dix-huit heures trente, je criai dès la porte du garage refermée :

— Me voilà enfin, ma chérie !

À la cuisine, je trouvai Jennifer vêtue de manière stricte : jean rose, T-shirt blanc, à peine maquillée et pas de soutien-gorge (tiens !). Ce qui attira mon regard sur ses bouts de seins particulièrement gonflés, mais je n’en dis rien. Elle préparait notre dîner d’humeur enjouée, me disant que ce serait une surprise dont je me régalerais.

— Sers-nous donc un apéro, mon chéri, après tout, c’est les vacances. Il fait beau et chaud… il faut profiter de la vie, non ?

Je souris, sans rien répondre. Je servis un Daïquiri à Jennifer, me servis un demi-verre de vin et filai sous la douche.

Au cours du repas on évita de parler de Trésor ou des photos. Jennifer but plus de vin que d’habitude, achevant la bouteille et me réclamant un cognac. Au lit, elle se colla à moi, me disant qu’elle se sentait trop saoule pour bien baiser, qu’elle avait plus envie de dormir. Comme elle était nue sous sa nuisette noire, je glissai néanmoins la main sous le fin tissu pour caresser sa toison, emprisonner sa chatte dans la paume de ma main. Une fois de plus, je restai ébahi tant sa vulve était trempée. Ébahi aussi parce que sa toison d’habitude abondante et bien taillée en triangle me paraissait soudain plus petite. Mais c’était sans doute mon imagination, ou l’addition des bières et du vin qui dérangeaient mes sens. Je fus quand même saisi en l’entendant me murmurer :

— Oui…Garde bien mon sexe, mon chéri…

PREMIÈRE RÉVÉLATION DE JENNIFER

Le souvenir de ce que j’ai connu hier est si fort qu’il s’est incrusté dans mon cerveau et ne me quitte plus. Aussi, ai-je décidé de l’écrire, cela m’aidera sans doute à mieux me comprendre, à assumer ce que j’ai découvert sur moi-même, cette face cachée et inavouable, qui s’est révélée si brutalement. Hier donc, quand Pierre est parti retrouver son collègue, sachant qu’il en avait pour un bon bout de temps, je n’ai pu résister à la tentation qui me tiraillait. Obsédée aussi par les recherches (et surtout les découvertes !) que j’avais faites sur mon ordinateur portable le matin pendant que Pierre était occupé dans le bureau à trier nos photos sur le sien. Alors que d’habitude nous nous racontions tout sans rien cacher, cette fois, je n’en avais pas dit un mot à Pierre. Je me suis apprêtée comme je l’avais fait dimanche, pour nos fameuses photos. Nue devant le miroir de la salle de bains, je me suis maquillée de manière prononcée. Puis, tempes battantes, j’ai élagué ma toison pubienne que je trouvais trop abondante, j’ai même rasé les poils juste au-dessus de ma vulve, laissant ainsi apparaître un espace de chair blanche qui contrastait avec mon bronzage. J’ai enfilé le même porte-jarretelles, les mêmes bas noirs à coutures et suis descendue dans le hall d’entrée où j’ai chaussé mes hauts talons noirs. Dans le grand miroir de la penderie d’accueil, je me suis regardée un instant et me suis caressé les seins, fait grossir mes mamelons. Ma respiration était un peu saccadée. Arrivée au living, j’ai aperçu Trésor allongé sur la terrasse. Sur la table se trouvaient encore les ustensiles ayant servi dimanche. Fiévreusement, j’ai remis à mon cou le large collier de cuir pour chiens. Trésor s’était redressé et approché de moi. Mains tremblantes, j’ai accroché la longue chaîne à un anneau de mon collier, entouré deux fois mes seins, les pressant ainsi l’un contre l’autre, et raccroché l’autre extrémité de la chaîne au second anneau du collier, tout comme Pierre l’avait fait. Mon cœur cognait dans ma poitrine. J’ai fixé la laisse de cuir au collier de Trésor et lui ai caressé la tête.

— Viens, mon chéri, on va faire un tour dans le jardin.

J’ai frissonné en sentant sa truffe humide contre ma vulve pendant que j’attachais sa laisse. Cela me faisait drôle de me promener, cette fois seule, dans une tenue plus qu’osée, avec Trésor contre ma cuisse. Comme dimanche, on a fait le tour de la fontaine et on est rentrés au salon. Je me suis allongée dans le divan. Trésor a pris place contre moi. J’ai saisi avec fébrilité la bombe de crème chantilly et en ai recouvert mes aréoles et mes mamelons. Je voulais recommencer, mais seule. Trésor m’observait. Mon rythme cardiaque s’est élevé. Je n’ai pas eu besoin de lui dire quoi que ce soit. Il s’est redressé et m’a léché les seins pour avaler le dôme blanc qui les recouvrait.

— C’est bon… Tu aimes ? Moi aussi… Vas-y, ne te prive pas…

Il lapait à vive allure. Mes mamelons réapparaissaient, rougeoyants et gonflés. J’ai replié les genoux contre ma poitrine et fait disparaître ma vulve sous une couche de chantilly. Une fois de plus, nul besoin d’expliquer quoi que ce soit. Mis en appétit par ce qu’il venait de lécher sur mes seins, Trésor s’est positionné devant moi et, mains au creux des genoux, j’ai bien écarté les cuisses pour lui montrer cette nouvelle offrande. Ses coups de langue sur ma vulve m’enfiévraient de plus en plus, je m’ouvrais, commençais à haleter, à respirer par à-coups. J’ai fermé les yeux, mordu mes lèvres, Trésor léchait mon clitoris qui gonflait sous sa langue. JE L’EXCITAIS à nouveau. Mais cette fois je voulais observer ce que j’avais raté dimanche. J’ai rouvert les yeux et les ai écarquillés en voyant sa longue bite, bien plus épaisse que celle de Pierre, toute rouge, avec ce fil blanchâtre au bout. Mes tempes battaient comme jamais. Je voulais comprendre ce que mes recherches m’avaient révélé. Alors je me suis laissée rouler sur le côté pour tomber sur l’épaisse moquette, entraînant aussi Trésor. À peine m’étais-je mise à quatre pattes, écartant les jambes et pliant un peu les avant-bras, qu’il n’a pas hésité une seule seconde. Il comprenait que je m’offrais vraiment à lui. Il s’est affalé sur mon dos, ses pattes m’enserrant la poitrine comme un étau. Je sentais ses coussinets presser mes seins avec force. En un éclair, sa bite m’a pénétrée jusqu’au fond, d’un seul coup. J’ai poussé un long râle, pas de douleur mais de saisissement, redressant la tête. Trésor prenait entièrement possession de sa maîtresse. J’ai senti quelque chose gonfler et se presser contre les parois de mon vagin, juste à l’entrée, et je me suis souvenue de ce que j’avais découvert le matin même, ce bulbe qui gonfle à la base du sexe du mâle pour l’empêcher de sortir du con de sa femelle une fois qu’il s’y est introduit. Cette fois, je comprenais et ça m’excitait comme jamais. Ma fièvre s’amplifia quand je me souvins avoir lu « un laps de temps qui peut aller jusqu’à la demi-heure pour les chiens arrivant à l’âge adulte ». Mon cœur battait la chamade. J’allais connaître quelque chose de nouveau. De femme, j’allais devenir femelle. Sa bite raide et épaisse allait et venait en moi à un rythme effréné, ne quittant pas mon vagin grâce au nœud gonflé et durci à sa base. J’étais bel et bien prise par Trésor, impossible de faire marche arrière. Je ne m’étais jamais sentie possédée de pareille façon, n’avais jamais rien senti d’aussi dur dans mon vagin, cet os pénien. J’étais hyper excitée à l’idée du temps que ça pouvait durer Avant mon mari, j’avais eu quelques aventures, certains de mes amants étaient bien sûr meilleurs que d’autres. Mais ça, je ne l’avais jamais connu. Je n’étais pas secouée comme un prunier mais comme une véritable chienne. Je jouissais à en baver sous les coups de boutoir de mon mâle, qui vivait sa première saillie. J’étais la proie d’un orgasme inconnu jusqu’alors, sentant le sperme jaillir au fond de mon vagin comme jamais. Je jouissais autant de manière cérébrale que physique, la queue de Trésor enfermée dans mon sexe, ses pattes me serrant les seins l’un contre l’autre. Et je l’entendais haleter lui aussi, au-dessus de moi. Bonheur indescriptible : pour la première fois j’étais une chienne, une vraie, la femelle d’un jeune mâle – qui me remplissait de sperme. Quand il s’est arrêté de me secouer, il n’a bien sûr pas pu se détacher de moi. Nouvelles sensations, nouveau plaisir : sentir ce bulbe du gland qui l’empêche de quitter sa femelle. J’étais fière d’avoir été sa première femelle et de m’être donnée sans pudeur ni retenue. J’ai redressé les bras et, toujours secouée par l’orgasme, j’ai avancé à quatre pattes avec précaution, Trésor toujours affalé sur moi. Pas question de nous blesser l’un l’autre après un tel plaisir ! Et j’ai joui à nouveau en sentant que nous étions reliés par sa queue. Nous avancions lentement dans le salon. Heureusement que nous étions seuls. Une sensation nouvelle et terriblement excitante, même après avoir pris du plaisir comme je l’avais fait. Enfin sa queue est sortie de mon corps. Il s’est assis pour se lécher. Mon regard est tombé sur l’horloge du salon. J’ai été ahurie en voyant l’heure, Trésor m’avait possédée durant presque vingt minutes. Pendant vingt minutes il avait coulissé dans mon con, éjaculé tant et plus ; pendant vingt minutes j’avais connu des orgasmes d’une intensité que je n’aurais jamais imaginée. J’allais devoir vivre avec cette idée-là. J’avais goûté à un plaisir interdit. Je lui ai caressé la tête en lui parlant, tenant des propos qui, avec le recul, m’étonnent moi-même. Mais étais-je moi-même après avoir connu une jouissance de chienne, de vraie chienne ? Tout en lui parlant j’ai enfoncé deux doigts dans mon vagin grand ouvert et les ai ressortis couverts d’un sperme blanchâtre et épais qui dégoulinait en quantité. J’ai enfoncé mes doigts dans ma bouche et les ai essuyés sur mes lèvres. Puis, tout bas, bien qu’on soit seuls, j’ai murmuré :

— Tu vois, je suis contente d’être ta femelle, mon Trésor.

Il m’a léché le visage, surtout la bouche couverte de son sperme et, yeux fermés, je me suis laissé faire, je devais me laisser embrasser par mon mâle qui m’avait si bien fait jouir. Une chose est sûre : je vais devoir garder ce secret bien enfoui. En moi il n’y a pas qu’une femme, simple et ordinaire, non ! Il y a aussi celle qui jouit quand elle se fait chienne, au sens propre du terme. J’ai filé à la salle de bains. Mes cuisses se couvraient de la semence de mon nouveau chéri. L’heure avançait, Pierre allait rentrer. Il fallait que je me démaquille, que je prenne une douche. Je n’ai jamais vu couler une pareille quantité de sperme de mon sexe. Ça m’excitait encore. Pas question qu’il sache. En m’essuyant, j’ai constaté à quel point mes bouts de seins étaient gonflés et ma vulve tout autant, et rougeoyante. Je l’ai couverte de crème apaisante et n’ai pas enfilé de soutien-gorge.

Ce soir, il n’était pas question que Pierre me baise. Je voulais garder un autre souvenir dans ma tête.

CHAPITRE 3

Des mails sulfureux

Les jours qui suivirent, Jennifer montra de la nervosité et moi aussi. Nous venions de franchir un cap dans notre sexualité. D’un seul coup nous venions de gommer quarante années d’éducation de bonne famille bourgeoise. Nous passions du couple BCBG sans histoire, au rang social fort enviable, à celui qui sautait dans le train des plaisirs interdits – surtout Jennifer.

Durant quatre jours, il ne se passa rien de plus. Aucun commentaire émanant d’internautes, aucun aveu de la part de ma femme. Ce silence reflétait-il sa culpabilité ? Craignait-elle une mauvaise réaction de ma part, ou voulait-elle garder ce secret pour elle ? Je ne disais rien non plus, agissais comme si je n’avais rien vu, pensant que c’était la meilleure attitude. Ah, si elle avait su que je savais…

Je vérifiai régulièrement les statistiques de consultations du site. Jennifer ne disait rien, mais je voyais bien qu’elle était déçue. Moi de même. Elle qui, pour la première fois de sa vie, avait osé se montrer ainsi, dans des poses aussi érotiques, éveillant le désir et l’excitation à outrance, elle prenait sans doute ce silence pour une indifférence à sa beauté, à son corps encore très sexy. Devais-je changer les photos ? Oser lui parler des autres que j’avais prises en cachette ? Que faire pour susciter l’intérêt des internautes ?

— Bah ! ça nous aura bien amusés tous les deux, non ? On ne va quand même pas en faire un drame. Et on ne va pas non plus se mettre à en faire d’autres plus… ?

Elle me regarda en souriant :

— Non ?

Je lui dis de patienter. J’étais sûr que ces photos allaient frapper l’imagination de certains, si ce n’était déjà fait.

— Je parie qu’il y en a déjà qui sont en train de peaufiner leur mail avant de l’envoyer, ma chérie. Le problème, c’est que…

— Quoi donc ?

Je rappelai à Jennifer que mes congés étaient terminés. Dès le lundi suivant, je reprenais le travail. Et de plus, le lendemain, nous partions passer le week-end au Cap Gris-Nez.

— Je ne vois toujours pas ce que tu veux dire en parlant de problème, rétorqua-t-elle. Je suis souvent ici, donc tout en travaillant sur mes articles, j’irai voir de temps en temps sur le net si…

À la mimique que je lui adressai, elle comprit.

— Ah, ben, ça alors ! Tu aurais voulu être le premier à les voir, les mails, hein ? C’est ça ? T’en fais pas, va ! Je ne les effacerai pas, tu les verras en rentrant du boulot. Quoique… je me demande si…

— Si quoi ? fis-je en riant.

— Si je ne vais pas garder les plus intéressants, disons, pour moi toute seule. Jaloux, va ! N’as-tu pas dit toi-même « période no limit » ? Si tu commences déjà à en mettre…

On rit tous les deux. Le lendemain, on partait pour le Cap Gris-Nez, à même pas deux heures de route de chez nous.

Le lundi, à mon bureau, je ne me concentrais guère sur mes nouveaux dossiers. Je dirais même plus, je posais sur mes collègues un regard inhabituel, me demandant, tout comme Jennifer, si l’un d’eux était tombé sur les photos de Jennifer. Tout de même, pensai-je, j’aurais dû la prendre en photo avec une perruque, ou lui faire carrément changer de coiffure et de couleur de cheveux pour ces séances. Ç’eût été plus sûr.

Chaque fois que je songeais à Trésor possédant sa maîtresse en train de jouir sous ses coups de boutoir, mon sexe se raidissait et tendait le tissu de ma braguette.

La même question me taraudait depuis des jours : « Pourquoi ne me dit-elle toujours rien ? »

De retour à la maison, je trouvai Jennifer étrange. Son sourire et ses yeux brillants ne pouvaient dissimuler sa nervosité. Je lui demandai si tout allait bien à sa rédaction, et quand allaient paraître ses prochains articles. Elle me répondit de manière évasive :

— Oh, bientôt, oui, mais ça n’a pas tellement d’importance. Ce qui compte, c’est…

— Quoi donc ?

— Et bien, je n’aurais jamais pensé attiser autant de mâles et surtout éveiller chez eux des idées aussi hard. Mais après tout, je ne vais pas leur en vouloir, n’est-ce pas. Au contraire… Je dois avouer que certains commentaires m’ont fort troublée, pour ne pas dire autre chose.

Ainsi, elle avait enfin reçu des mails ! Je voulus monter immédiatement dans le bureau les lire, mais elle me retint en riant :

— Attends ! Débarrasse-toi, au moins. Avec cette chemise et cette cravate, tu risques de t’étrangler. Mets-toi à l’aise, mon chéri.

Pour sûr, à voir l’attitude de Jennifer, ces mails ne devaient pas avoir été écrits par des enfants de chœur. En me changeant, je lui demandai quand même :

— Tu es rassurée sur ton attrait sexuel, alors ?

— Oui !

D’une impatience folle, je filai m’installer devant l’écran. M’étrangler pour quelques mails, après le spectacle que Jennifer m’avait offert sans le savoir, je m’en estimais assez loin. Néanmoins, je devais être rouge comme une pivoine quand elle arriva avec un petit plateau contenant un Ricard et un Daïquiri. Pour ajouter sa touche de piment à mon état elle apportait les boissons en petite culotte et soutien-gorge pigeonnant. Ce qu’elle n’aurait jamais fait auparavant. De toute évidence, Jennifer voulait vraiment devenir une tout autre femme.

— Waouh ! Me voilà servi par une bien chouette serveuse.

— En tout cas, ça t’a fait de l’effet de lire ce qu’on envoie à ta femme comme mots tendres ! dit-elle tout sourire.

J’avais la gorge nouée et je bus une gorgée en reculant pour que Jennifer puisse s’asseoir sur mes jambes. Il n’y avait pas moins de vingt-sept messages, en français, anglais, et allemand. Tous vantaient les charmes de Jennifer, dans un langage sans équivoque :

« Pas mal ! Mais où est la suite ? »

« Dis, Jennifer, je voudrais en savoir plus sur ton plaisir et celui de ton cher Trésor. Mon pauvre Labrador se sent bien seul, le prendrais-tu en pension quelques jours ? Ça lui remonterait le moral, et le reste ! »

« Tes seins enchaînés, c’est pas mal. Mais n’est-ce pas un peu trompeur ? Si tu nous donnais tes mensurations, ce serait sympa ! Tes nichons : authentiques ou siliconés ? »

« T’es une belle pute, mais tu manques de cran. Quand tu feras mieux, je m’intéresserai à toi. Enfin, on verra si tu es capable d’aller plus loin. »

« Si c’est ton mac qui t’a photographiée, qu’il te garde ! Moi, je veux du vrai, du hard, pas du semblant. Ton Trésor, je le plains s’il a dû se contenter de te lécher ! Avec la bite qu’il a… ! »

En lisant celui-là, je ne pouvais m’empêcher de sourire. J’imaginais aussi l’état dans lequel Jennifer avait dû se trouver en le lisant.

« Jennifer, t’as une belle paire de nichons, t’as un beau cul, mais on ne voit pas assez ta chatte. Pour ce genre de photos, tu dois la raser. Tu as un mauvais photographe. Je peux faire beaucoup mieux. Viens me voir quand tu veux. Si ça te dit, écris-moi à cette adresse mail. »

« J’espère au moins que ce cher Trésor a eu son compte de plaisir, sinon ce serait vraiment dégueulasse de l’exciter ainsi. Faut pas être égoïste ! »

Re-sourire et salive difficile à avaler.

« Mon chien a besoin de sa promenade quotidienne. Combien demandes-tu pour venir le promener dans la même tenue ? J’ai un parc privé. Ton prix sera le mien. »

Jennifer et moi étions pleins de fièvre en lisant ce que ces photos avaient provoqué. Je murmurai :

— Tu vois ? Il fallait patienter…

— Oui… oui…

Certains émanaient même d’internautes féminines, et n’y allaient pas par quatre chemins.

« Jennifer, je serais heureuse de connaître ton sentiment, que tu me dises vraiment ce que ça t’a fait. On pourra comparer. »

« Combien de fois par jour en période de rut ? Avoue que c’est bon, n’est-ce pas ?! Enfin, je suppose qu’il n’a pas fait que te lécher ? Sinon, je le plains, le pauvre. Et je te plains aussi ! Quelle atroce frustration pour vous deux ! »

« Mon Bouvier bernois est magnifique, il m’aime beaucoup. Avec ses cinquante kilos, il est lourd, mais il me couvre entièrement et me tient bien au chaud. »

Enfin, d’autres donnaient des conseils très directs à Jennifer, lui indiquaient ce qu’elle devait prendre pour être en chaleur durant les périodes de rut de Trésor. Ça, quand même, fallait oser. Quand sur l’écran apparut le dernier mail, comme j’avais une main sur une cuisse de Jennifer, je la sentis se couvrir de chair de poule, tant ce qui était écrit revêtait un caractère hard, intrigant, angoissant et excitant en même temps. J’entendis Jennifer déglutir, sa joue chaude collée à la mienne.

« Dresseur expérimenté prêt à louer Jennifer pour trois mois. Obéissance et soumission garanties. Régulation et allongement périodes de chaleur pour en faire une vraie femelle très prisée par puissants mâles de race pure en période de rut. Satisfaction garantie si motivation de départ pour nouvelle expérience. Acompte de cinq mille euros versés sur compte bancaire dès signature du contrat. Chèque de cinq mille euros à toucher à la fin de la période. Prêt à négocier.

Herrchen »

En lisant ça je sentis ma braguette prête à craquer. Je dois avouer que je ne m’attendais vraiment pas à recevoir de tels mails, ni que leur contenu m’exciterait à ce point. Je comprenais qu’en les lisant Jennifer avait dû mouiller plus que d’ordinaire. S’était-elle masturbée en repensant à son accouplement avec Trésor ? Allait-elle enfin tout me raconter ? Allais-je lui avouer de mon côté que j’avais tout vu ? Je ne dis pas un mot, elle non plus. Je demandai quand même :

— Alors ? Satisfaite ? On a un peu joué avec le feu. Je vais supprimer les photos, tu ne crois pas ? C’est vrai qu’on est allés un peu vite. J’aurais dû te demander de changer de coiffure pour être moins facile à identifier.

Quelle ne fut pas ma surprise de l’entendre me répondre :

— Oui… Sans doute. Mais laisse-les encore un peu. J’ai hâte d’en lire d’autres. Toi non ? J’ai même un aveu à te faire… puisqu’on a décidé de ne plus garder nos frustrations pour nous.

— Dis-moi…

Elle m’avoua alors s’être sentie plus d’une fois dans un étrange état d’euphorie, un état de chaleur humide et qu’elle s’était donné du plaisir en lisant ces mails. Je lui ai demandé lequel avait déclenché chez elle le plus d’excitation. Je défis son soutien-gorge pour lui palper les seins à pleines mains, embrasser les bouts, tandis qu’elle sortait mon membre raide de mon short. J’avais une nouvelle Jennifer, loin de celle que j’avais connue durant des années. Jamais, auparavant, elle n’aurait eu une telle attitude dans mon bureau. D’un geste rapide, elle ôta sa petite culotte noire et s’empala sur ma bite dressée comme un obélisque en me faisant face. Pour la première fois, on baisait face à mon écran d’ordinateur. En un seul coup, ma bite glissa au fond de son vagin trempé. Jennifer montait et descendait sur ma queue en feu en écrasant ma tête entre ses seins. Elle bredouillait :

— C’est le dernier… Ce dresseur qui verserait cash cinq mille euros pour faire de moi… Je me voyais, j’imaginais… Faudra répondre, et aussi à celui qui veut mes mensurations, n’est-ce pas ? Faut donner les réponses, après tout, sinon j’aurai l’air de quoi ?

— Oui, je le ferai tantôt. Et si j’ai besoin de fric je te louerai à ce dresseur !

Le bureau résonna des cris de jouissance de Jennifer. Devant l’écran où s’affichaient ces mails salaces, elle connaissait un orgasme d’une grande intensité tandis que ma bite crachait son flot de foutre au fond de son con bouillant et trempé et que je lui malaxais les seins comme je ne l’avais encore jamais fait. À quoi donc pensait-elle en jouissant ? Moi, en tout cas, je la revoyais avec son cher Trésor. Après une douche rapide, je corrigeai donc le commentaire accompagnant ces photos.

« Moi, Jennifer, cinquante-trois ans, admiratrice de Félicien Rops, je n’ai qu’un seul Trésor. Il admire toujours mes mensurations : 90 - 65 - 80, sur lesquelles je veille en fréquentant régulièrement une salle de fitness. Vrais nichons donc ! »

Inutile d’en rajouter ! Pour le moment.

Les jours suivants redevinrent plus calmes. Le soufflé retombait.

— Dans notre quotidien aseptisé, nous avons versé un soupçon de sauce pimentée pour nous changer les idées.

Je vis bien que mes explications n’étaient pas accueillies avec enthousiasme. Malgré nos intentions de ne plus rien se cacher de nos fantasmes respectifs, je comprenais qu’on n’en était vraiment pas encore là. Ce silence radio m’énervait, mais je voulais à tout prix respecter le jardin secret de Jennifer. On ne chasse pas ainsi d’un coup de baguette magique autant d’années de retenue et de mutisme. Dans la tête de Jennifer devaient se passer bien des choses depuis que nous avions mis en ligne les photos, et plus encore après l’expérience à laquelle elle s’était livrée. Venir me servir un Ricard en petite tenue dans mon bureau n’était qu’un faible signe du changement qui s’opérait en elle. Je n’insistai donc pas pour qu’elle dévoile le fond de sa pensée. Si je la brusquais, je risquais de mettre fin prématurément à quelque chose d’inédit et spécial, sans doute.

Je fus étonné de retrouver à la maison, sur la table du salon, deux albums photos, un de Bettina Rheims et History of Sex, d’Andres Serrano. Jennifer les avait ressortis de la bibliothèque où elle les avait rangés après les avoir ramenés pour rédiger une chronique. Moi aussi il m’arrivait de ramener des revues érotiques. J’y jetais un coup d’œil après avoir lu mon journal, et les photos que j’y découvrais donnaient envie de les observer un peu plus et lire les textes les accompagnant. Je le faisais le soir, au lit. Et ça avait sur moi un effet tel que le drap qui nous recouvrait se soulevait comme par enchantement à l’endroit de mon entrejambe. Jennifer m’observait du coin de l’œil, faisant semblant de lire. Constatant la fièvre qui m’emparait de moi, elle passait sa main sur mon bas-ventre et descendait lentement.

— Et bien, dis donc, ces revues te font un fameux effet !

— C’est nettement moins artistique que les photos de tes albums, ma chérie, mais en effet, c’est plus bandant ! répondais-je alors en la regardant avec un sourire complice.

Elle riait, laissait tomber son roman sur le sol et me chevauchait sans tarder, déclarant qu’elle avait de plus en plus envie non seulement de satisfaire une libido trop longtemps négligée mais en outre qu’elle voulait désormais que cette libido soit constamment maintenue en éveil d’une façon ou d’une autre. D’où l’achat de ces revues qui, disait-elle, devraient nous faire fantasmer, nous maintenir en état d’excitation et nous inciter à baiser bien plus qu’avant. Et alors qu’elle entamait son mouvement d’ascenseur sur ma bite raide, j’empoignais ses beaux seins à pleines mains, lui étirais les mamelons à l’en faire gémir, bredouillant qu’on devrait quand même remercier Rops pour l’effet que ses peintures provoquent sur certaines de ses admiratrices.

Une ou deux nuits je fus réveillé par des bruits bizarres, comme des sons étouffés. C’était Jennifer qui devait faire de bien drôles de rêves. Sa poitrine se soulevait avec une cadence accélérée et elle haletait, comme si elle jouissait. Des sons sortaient de sa bouche, des mots prononcés à moitié, incompréhensibles, sauf un : « oui ». Puis elle replongeait dans son sommeil. Au réveil, je faisais comme si de rien n’était.

Cette année-là, le quinze août tomba un vendredi. Hélas je ne pus profiter de ce long week-end : je devais partir pour Zürich où se tenait un symposium de quatre jours réunissant les plus grands concepteurs de logiciels informatiques. J’étais mandaté pour représenter ma firme et avais pour mission d’engranger quelques nouveaux accords commerciaux. Je ne rentrerais en France que le lundi en fin de matinée.

La veille de mon départ Jennifer me parut embarrassée. Elle ne pouvait cacher sa nervosité. Je crus un moment qu’elle avait reçu de nouveaux mails encore plus osés que les premiers. Ou qu’elle avait réitéré son expérience avec Trésor. Mais la raison était tout autre. Notre seul voisin, qui se trouvait à près de cent mètres de chez nous, était venu la trouver l’après-midi. Aussitôt la fièvre me monta au visage. Ce voisin qu’on ne voyait pratiquement jamais, je le connaissais, et il ne me disait rien qui vaille. Je le connaissais d’autant mieux qu’il s’agissait du fils de mon PDG. Et sa réputation n’était pas des plus reluisantes. Même son père, lorsque nous nous retrouvions en petit comité et qu’on en était à l’heure des confidences, se plaignait de ce fils qu’il aurait voulu voir reprendre la société. Hélas, rien de tout ça : Gerd préférait frimer au volant de sa Porsche et entretenir ses douteuses fréquentations. À trente-deux ans, il n’était toujours pas marié mais on ne comptait plus ses petites amies, plus souvent allemandes que françaises. D’ailleurs, il se rendait souvent en Allemagne, soi-disant pour traiter des affaires commerciales. On n’en savait pas plus. La seule fois où il s’était présenté chez nous, c’est lorsqu’il était venu s’installer dans cette très belle propriété proche de la nôtre, il y a environ six mois. Il nous avait invités, une seule fois, à prendre l’apéritif, en compagnie de deux de ses amis allemands, et aussi de trois jeunes femmes habillées avec le minimum de tissu. Nous avions accepté par pure politesse. Mais je comprenais que mon PDG soit déçu de son fils. Il me semblait si loin de la classe de son père... Pourvu qu’on n’ait jamais beaucoup de contacts avec ce gars-là ! je me disais. Jennifer, moins catégorique, redoutait néanmoins une présence prolongée en tête-à-tête avec lui. Impressionnée par son mètre quatre-vingt-cinq et ses soixante-quinze kilos, elle lui trouvait un regard étrange, intensifié par le bleu acier de ses pupilles. En outre, son crâne rasé, s’il attirait l’attention pour un homme de cet âge, n’était quand même pas fait pour susciter une immense sympathie.

Aussi je tombai des nues quand elle m’expliqua pour quelle raison il était venu cet après-midi. Debout dans la cuisine, je buvais un café en l’écoutant. Ma stupéfaction allait croissant au fur et à mesure du récit de Jennifer, qui avait commencé en m’expliquant à quel point il s’était montré poli et charmant. Le lendemain, le fils de mon boss devait recevoir trois amis pour dîner, mais sans leurs femmes ou compagnes. Seule sa petite amie devait être présente, pour l’aider à servir à table. Le véritable macho, quoi ! La copine réduite au rang de bonne pour servir quatre mecs qui vont faire la grande bouffe. Le problème résidait dans le fait que cette petite amie, allemande et actrice de cinéma, occupée à tourner en Suède, était retenue par son producteur pour des scènes à refaire et qu’elle venait juste de le prévenir par téléphone. Là, je ne pus m’empêcher d’interrompre Jennifer :

— Dis, ma chérie, une actrice allemande qui tourne en Suède, c’est quoi comme films, tu crois ?

J’aurais mieux fait de me taire car Jennifer me fit remarquer que, d’une part cela ne nous regardait pas, et que d’autre part, après le genre de récréation que nous venions de nous accorder, nous n’étions plus très bien placés pour émettre ce jugement pudibond. Tu parles ! Surtout elle, non ? La gorge nouée, j’admis qu’elle avait raison et la laissai me narrer la suite. Comme il était trop tard pour prévenir le traiteur chez qui tout avait été commandé, trop tard aussi pour prévenir ses trois copains allemands, il venait gentiment demander à Jennifer de passer la soirée du lendemain chez lui, moyennant large rétribution, bien entendu.

— Et…tu as accepté ?

— Oui, bien sûr. Écoute, il avait l’air si ennuyé, je ne pouvais pas ainsi le laisser dans l’embarras. Je lui ai même dit qu’il n’était pas question qu’il me paie, et que ça me faisait plaisir de l’aider. Tu sais, c’est le fils de ton patron, et contrairement à ce que tu m’as déjà raconté, il m’a paru très charmant.

— Riche comme il est, il pouvait très bien téléphoner chez le traiteur pour qu’il lui envoie un serveur, non ?! Tu vas donc être une serveuse pour quatre mecs qui vont boire et s’empiffrer ! Toi, la chroniqueuse pour une revue d’art !

— Mais mon chéri, nous devons mettre du piment dans notre vie, non ? Bon sang ! Pierre, tu as vite oublié nos résolutions, il me semble.

Décidément, elle avait l’art de me rappeler les changements que nous avions convenu d’apporter dans notre vie trop routinière. Mais qu’il s’agisse du fils de mon patron me rendait à cran. À entendre Jennifer, on eût dit qu’elle était tombée sous le charme de cet individu d’allure plutôt glauque. Je chassai cette idée de mon esprit et reconnus qu’elle avait raison une fois de plus. Comme j’avais ma valise à préparer, je filai dans la chambre.

Cette nuit-là, en proie à une insomnie, je me suis levé pour aller dans le bureau relire les mails sulfureux envoyés à Jennifer. À peine recouché, j’entendis Jennifer prononcer des mots inintelligibles. Était-elle victime d’un cauchemar ? Elle respirait vite et haletait même par moments. Les seuls mots que je reconnus étaient allemands. Je regardai le réveille-matin, deux heures. Je me retournai pour enfoncer ma tête dans l’oreiller.

Le lendemain matin, je ne dis rien à Jennifer de son sommeil agité. À quoi bon ? Après tout, elle ne s’en souvenait sans doute pas. Au moment de quitter la maison, je lui recommandai quand même de bien faire attention à elle. Ce qui la fit rire, encore une fois.

— Mais Pierre, que veux-tu qu’il m’arrive ? Tu sais, je suis une grande fille, maintenant, dit-elle en ricanant.

DEUXIÈME RÉVÉLATION DE JENNIFER

En racontant à Pierre cet entretien inattendu avec le fils de son dirlo, j’ai gardé pour moi certains propos qui auraient sans aucun doute incité mon mari à opposer un refus catégorique. Ainsi, lorsque je posai à Gerd la question « Pourquoi moi ? », ses explications me troublèrent de façon étrange. Il affirma que la ressemblance était frappante entre sa petite amie allemande et moi-même, même physique et surtout même prénom.

— Cela facilitera les choses, ajouta-t-il. À mes amis, j’ai vanté le physique avantageux de Jennifer. Elle a la même coiffure que vous, et aussi le même corps.

Il me regardait au fond des yeux. Il m’impressionnait. Mon trouble grandit encore d’un cran quand il ajouta en souriant :

— Évidemment, au cours de la soirée, mes amis doivent se rendre compte de notre parfaite entente à tous points de vue. En fin de compte, c’est à vous que je demande d’être actrice.

À ces mots je ris aussi. Je dois avouer que sa proposition m’émoustillait. Ça m’excitait de passer pour une actrice, même porno, et jouer à la petite amie du… fils du PDG de mon mari ! Mon imagination ne s’arrêtait pas là, bien évidemment, et je n’avais pas envie de penser aux quiproquos que pouvait engendrer ce genre de situation. Comme je ne disais pas un mot, Gerd insista :

— Est-ce que vous voulez bien ?

Ma réponse m’étonna moi-même :

— Bien sûr, avec grand plaisir ! Et je vous avoue même que ça m’excite !

Il esquissa un sourire, me laissant apercevoir une dentition parfaitement soignée et bien blanche. On se serra la main et rendez-vous fut pris pour le lendemain seize heures.

Une fois seule je me rendis compte qu’à aucun moment ni Gerd ni moi n’avions parlé de Pierre. Je me sentis enfiévrée, nerveuse, et me rappelai que quelques jours auparavant, après avoir lu mes mails, j’avais fait un rêve étrange. Rien que de m’en souvenir, je mouillais, et pas qu’un peu. Tout ça, je préférais l’ajouter à mon jardin secret, qui s’enrichissait plus vite que je n’aurais cru.

CHAPITRE 4

Prise au piège

Pierre partit pour Zürich dès sept heures. Je restai un moment au lit mais ne parvins pas à me rendormir. Je pensais au rôle que j’allais devoir jouer en cette fin de journée. Je me levai enfin, pris mon petit déjeuner et filai sous la douche, où je traînai plus que d’habitude. Je me demandais quels vêtements choisir. Nous étions en août : il me fallait quelque chose de léger tout en restant classe. Après tout, j’allais chez le fils du patron de Pierre pour servir le repas à table, même s’il allait me faire passer pour sa petite amie. Ma gorge se noua une nouvelle fois. J’avais peut-être accepté un peu vite. Mais bon, Pierre et moi voulions mettre du piment dans notre vie. Je n’allais pas commencer à regretter. Je repensai au commentaire de Pierre : « Une actrice de cinéma allemande qui tourne en Suède, c’est quoi, tu crois ? » Je tournais en rond dans la chambre, au milieu de mes vêtements. Si c’était vrai que cette Jennifer-là était une actrice porno, comment s’habillait-elle en privé ? Sûrement pas comme une nonne. J’optai pour un pantalon corsaire rouge et un t-shirt blanc, décolleté mais pas trop, sous lesquels je passai des sous-vêtements rouges. En m’observant dans la psyché, perchée sur des talons aiguilles rouges, je me rendis compte que le soutien-gorge se voyait trop et que mon pantalon me moulait les fesses de manière exagérée. Je changeai mon soutien-gorge rouge contre un blanc, mieux coordonné avec le T-shirt. Mais il était plus pigeonnant que l’autre et bombait fortement mes seins au niveau du décolleté. Tant pis, je resterais ainsi. Je n’allais quand même pas m’habiller en bonniche, avec robe noire, tablier blanc et barrette blanche sur la tête.

Au déjeuner je reçus un texto de Pierre m’assurant qu’il était bien arrivé à Zürich. Je lui envoyai plein de bisous et lui conseillai de se concentrer sur son travail sans trop penser à moi, ajoutant qu’il n’y avait pas lieu de se tracasser. Ce texto me soulageait et j’achevai mon repas l’esprit libéré.

Vers quinze heures je remontai à la salle de bains pour me maquiller, sobrement bien entendu, et vérifiai une dernière fois ma tenue. Mes tempes se remirent à battre : durant plusieurs heures, j’allais devoir rentrer dans la peau de la petite amie du fils du PDG de mon mari ! Je respirai un bon coup et redescendis au salon.

Dès qu’il m’eut ouvert la porte, Gerd, sourire aux lèvres, m’observa de la tête aux pieds, très rapidement, et me flatta à nouveau.

— Vous êtes vraiment une très belle femme, Jennifer. Venez, nous allons faire le tour du propriétaire.

Sa maison respirait le fric à plein nez. Au rez-de-chaussée, une salle de bains énorme, avec cabine de douche ultra-large et jacuzzi, vaste cuisine dernier cri, living avec cheminée à feu ouvert, salon contenant une superbe bibliothèque et plusieurs fauteuils et divans en cuir, écran plasma géant accroché au mur du fond. À l’arrière, une terrasse surplombant un immense jardin, clôturé par de hautes haies de lauriers-cerises d’un côté et une rangée de sapins de l’autre.

On sonna.

— Venez, me dit Gerd, c’est le traiteur. On ira à l’étage plus tard.

J’ôtai ma veste et, tandis que Gerd confectionnait des cocktails et remontait des bouteilles de vin de la cave, je dressai la grande table en chêne. À la cuisine on s’activa à garnir les assiettes pour l’entrée froide.

— Pas plus tard que la semaine dernière, fit Gerd, j’ai lu votre article sur l’exposition Klimt, à Lille. Vous l’aviez non seulement rédigée en arançais mais aussi en allemand. Et quand Jennifer m’a téléphoné pour m’annoncer qu’elle était retenue par son producteur, j’ai aussitôt pensé à vous pour la remplacer. C’est bien vous qui avez fait cette traduction, j’espère ?

— Oui, bien sûr. Après le lycée, j’ai approfondi mes connaissances en anglais et en allemand tout en étudiant l’Histoire de l’Art.

— Fort bien, fort bien. Personnellement, je préfère Rops, vous connaissez évidemment, le surréaliste belge…

Je faillis laisser tomber une petite assiette remplie de homard.

— Oui… Félicien Rops est un de mes peintres préférés.

Un lourd silence s’installa. Je n’avais pas envie d’en dire plus. Gerd regarda sa Rolex : dix-huit heures. Il me tendit un verre.

— Goûtez-moi ça, vous m’en direz des nouvelles. N’ayez crainte, pas question d’endormir vos sens. Au contraire, cela vous tiendra en pleine forme. Comme nous tous, d’ailleurs.

Tandis que je dégustais le cocktail à petites gorgées, il me regarda avec un grand sourire et posa une main sur mon bras nu.

— Je vais être franc avec vous. Vous êtes une superbe femme, mais j’ai prévu pour vous une tenue plus appropriée.

Il trouvait les vêtements que j’avais choisis « trop prudes, trop sages ». Sa Jennifer s’habillait de façon provocante, ses amis le savaient et seraient déçus de la voir habillée aussi banalement. Je répondis que j’adorais moi aussi arborer de temps à autre une tenue plus déshabillée, plus sexy, et un look sophistiqué, mais pour cette soirée où il n’y avait que des hommes, je ne m’étais pas permis cette légèreté.

— Suivez-moi à l’étage, j’ai tout prévu.

Mon verre à la main, je suivis Gerd dans le large escalier de chêne menant à un étage aussi vaste que le rez-de-chaussée.

Il ouvrit la porte d’une immense chambre avec lit à baldaquin blanc, garde-robe blanche et coiffeuse de style Louis XVI, tout l’opposé du mobilier d’en bas. Un grand carton, type emballage de vêtement, était posé sur le lit. En me le montrant, Gerd me parla d’un ton ferme :

— Quand vous vous serez changée, rejoignez-moi dans mon bureau. Je vous montrerai de magnifiques photos de Jennifer. Et accentuez votre maquillage. Soyez très sexy, comme elle.

Il tourna les talons, et ferma la porte derrière lui.

Mon rythme cardiaque s’accéléra en lisant l’étiquette sur le carton : « Jennifer Lovely, actrice érotique ». Je l’ouvris et écarquillai les yeux en découvrant le type de vêtements que Gerd voulait que je porte. J’étais en proie à un grand trouble. Plus de doute : j’allais non seulement passer pour sa petite amie mais aussi jouer le rôle d’une actrice porno. Ce n’était pas dans un film après tout, juste pour servir à table. Pas de quoi en faire un drame. À mon trouble se mêlait aussi de l’excitation. Un défi que j’avais envie de relever. Je souris en pensant : « Nous qui voulions du piment, en voilà ! »

J’enfilai ces vêtements et sous-vêtements. Ils étaient tous à ma taille. Mon cœur cognait à mes tempes. Porte-jarretelles noir, string noir transparent fendu en son milieu, bas noirs à coutures, soutien-gorge noir à bonnets très découpés, laissant apparaître le haut de l’aréole et bombant fortement la poitrine. Je passai la jupe courte en cuir noir, fendue devant et derrière, laissant apparaître le bord brodé des bas à chaque pas. Pour le haut, chemisier fuchsia, transparent et sans manches, se nouant par-devant par deux longues pattes en tissu, juste au-dessus du nombril. Je chaussai mes talons aiguilles et m’observai dans les miroirs. Jamais encore je n’étais sortie vêtue de cette façon avec Pierre. Je m’assis à la coiffeuse et m’appliquai à accentuer mon maquillage, fard à paupières fuchsia, comme mon chemisier, yeux de biche, cils hyper allongés, lèvres rose foncé couvertes de gloss. J’avais l’air d’une pute prête à aller au travail. Que ce soit le fils du PDG de mon mari qui me veuille ainsi pour servir ses amis m’excitait encore plus. « Après tout, me dis-je, NO LIMIT, a dit Pierre lui-même. Alors, je fonce ! »

En me mirant une dernière fois, je défis le nœud de mon chemisier au-dessus de mon nombril et le serrai plus fort encore avant de rejoindre Gerd dans son bureau, juste à côté de la chambre.

— Félicitations. Tu es splendide, Jennifer.

Je notais que désormais le tutoiement était de mise. Ce qui me tétanisait soudain, me laissait sans voix, le corps secoué de frissons, c’était ce que je voyais. Sur les murs du bureau, des photos de cinquante centimètres sur quarante : moi, porte-jarretelles et bas noirs, seins entourés et comprimés par une grosse chaîne attachée à mon large collier de cuir, promenant Trésor dans le jardin. D’autres où Trésor me léchait les seins couverts de chantilly. Un tirage plus grand encore où on me voyait les genoux repliés sur la poitrine, le chien occupé à me lécher la vulve couverte elle aussi de crème, tandis que sous son ventre on distinguait sa longue et épaisse bite, raide comme une matraque avec un bout rouge et un fil gluant au bout du gland. Sur une photo de telles dimensions, la scène apparaissait bien plus obscène que sur un écran d’ordinateur. J’étais scotchée sur place. Une pensée me traversa : « Heureusement que personne ne nous a photographiés quand Trésor m’a prise. » Chose incroyable, je mouillais ! J’étais incapable de prononcer le moindre mot. Je me sentais prise au piège, celui de la perversité, mais je mouillais ! C’est à peine si j’entendais Gerd me répéter que j’étais une femme superbe.

— Quand on diffuse ce genre de photos sur le net, on doit s’attendre à ce que des admirateurs les impriment, ma chérie…

En l’entendant m’appeler sa chérie, j’avalai de travers. Il me rappela qu’il m’appellerait ainsi durant toute la soirée, et que je devrais faire la même chose.

— Viens donc t’asseoir sur mes jambes, pour te mettre tout de suite dans le bain.

Face à lui, à sa façon de me regarder, de me parler, dans ce bureau où des photos de moi tapissaient les murs, je sentais ma volonté fondre comme neige au soleil. Je m’avançai vers lui et m’assis sur les cuisses de cet homme qui m’impressionnait tant. Le corps brûlant, je sentis aussitôt qu’il bandait. Les yeux clos, je me rendis compte que Gerd était drôlement membré. Il me saisit le menton pour tourner mon visage vers lui et m’expliquer que je devais pouvoir l’embrasser à pleine bouche et me laisser peloter devant ses amis, même si c’était de façon cavalière.

— Ma Jennifer est non seulement habituée à ce genre de choses mais de plus elle aime ça. En voyant de quoi tu es capable, cela ne devrait pas te poser de problème, n’est-ce pas, ma chérie. Allez ! Embrasse-moi et habitue-toi à m’appeler mon amour ou mon chéri.

J’avais l’impression de n’être plus qu’un jouet entre ses mains, sans résistance. L’angoisse et l’excitation s’entrechoquaient dans ma tête, mais la seconde prenait le dessus. J’approchai ma bouche de la sienne et ouvris les lèvres pour recevoir sa langue. Je gémis tandis qu’il ouvrait mon chemisier et sortait un sein de mon soutien-gorge pour le peloter. Tandis que nos langues s’entremêlaient, Gerd pinçait et étirait mon mamelon qui durcissait entre ses doigts. Je gémissais de plus en plus, envahie par le plaisir. J’étais devenue la poupée de mon hôte. Je ne subissais plus, je participais. Il cessa de me peloter pour plonger sa main sous ma jupe fendue. J’écartai les cuisses et d’autorité, sans délicatesse, comme il l’avait annoncé, il empoigna mon bas-ventre et écrasa ma vulve contre sa paume puissante, possessive. J’étais trempée. Par la fente centrale du string, il passa deux doigts et les enfonça dans mon vagin sans plus attendre. Nos bouches toujours soudées l’une à l’autre, je gémissais plus fort encore et jouissais sur sa main. Il lâcha mes lèvres :

— Je vois que tu es vraiment une femme très chaude. Tu mouilles vite, c’est parfait… Je parie que tu es en manque de certaines choses, et je vois que tu as compris ce que j’attends de toi pour la soirée et pour cette nuit. Je me trompe ?

Je bredouillai un « non » à peine audible. Il pinça ma vulve en guise de rappel.

— Non, mon chéri, je corrigeai.

Il passa un bras autour de ma taille. Ses propos ne firent qu’accroître mon trouble.

— Est-ce que oui ou non ton cher Trésor a pu te prendre ?

Je répondis en fermant les yeux :

— Non, mon chéri…

Pas question de lui révéler ce secret que j’avais enfoui dans un coin de mon cerveau.

— Pourquoi ? Sois franche, dis-moi pourquoi !

— C’est Pierre qui est arrivé au moment où… sans doute… et il l’a fait sortir.

— Et ça t’a déçue ? Sois vraiment sincère !

— Oui, mon chéri.

— Parfait ! Regarde !

J’étais toujours assise sur ses jambes, chemisier grand ouvert, un sein sorti de mon soutien-gorge. Sous ma cuisse, je sentais sa bite raide, épaisse. J’étais persuadée qu’il allait la sortir pour que je m’empale dessus. Mais au lieu de cela il nous tourna vers l’ordinateur. Sans tarder il y fit apparaître le mail que j’avais trouvé le plus hard, le plus excitant, celui où son auteur annonçait qu’il était prêt à me louer pour une énorme somme d’argent afin de me transformer en véritable femelle. Tout mon corps se couvrit de chair de poule. C’était donc lui ! Herrchen n’était autre que Gerd Muller, et il voulait me louer à mon mari pour me dresser comme on dresse… une chienne. Ma gorge était nouée, mon cœur battait à une vitesse folle. Le silence m’écrasait. Gerd me saisit le menton pour que je le regarde dans les yeux. Il avait compris que je m’étais trouvée cette fois-là prise entre mon désir profond et mon mari.

— Nous reparlerons de tout ça demain. Ce soir, montre-moi que tu es capable de te soumettre entièrement – et je dis bien entièrement…

Je le regardais dans les yeux, ne sachant qu’ajouter, respirant par à-coups. Il semblait me comprendre au plus profond de moi-même, devinant la face cachée de mon être. Sans hésiter, Gerd sortit mon autre sein et les prit tous deux, les pressa l’un contre l’autre, pinça et étira mes mamelons à m’en faire gémir. Je mordais mes lèvres. Il m’expliquait que je devais aller plus loin que poser pour de simples photos. Mon excitation s’accrut quand il déclara qu’avec mon physique je ferais une superbe pute.

— Ce soir, je veux voir apparaître le fond de tes désirs cachés, ajouta-t-il en pressant mes seins dans ses immenses mains. Maintenant, file à la cuisine, ma chérie.

Il referma mon chemisier en nouant les lanières au-dessus du nombril. Avant que je me lève, il pinça ma vulve et me demanda :

— Tu t’es masturbée en lisant mon mail chez toi ?

— Oui, mon amour…

— Parfait ! Alors, tu es prête !

CHAPITRE 5

Nuit orgiaque

Après avoir déposé un baiser sur ma gorge, Gerd éteignit l’ordinateur et redescendit avec moi. Il était près de dix-neuf heures. Vu son état, j’aurais voulu changer de petite culotte, mais il me l’interdit :

— Une mouilleuse comme toi, c’est rare, ça me plaît follement. Reste ainsi. Quand ton string sera trop gênant, je te l’enlèverai, ma chérie.

Cette façon de me parler m’excitait. Je prenais conscience que cela m’aurait plu qu’on me parle ainsi bien plus tôt. À peine Gerd plaça-t-il le champagne dans des seaux remplis de glace qu’on sonna à la porte. Il accueillit ses deux premiers invités. De la cuisine je les entendis parler autant en allemand qu’en français. Gerd m’appela pour les présentations. Il s’agissait de Klaus et Gunther, deux hommes d’environ trente-cinq ans. Ils écarquillèrent les yeux en me voyant. Klaus, longs cheveux blonds, avait un visage d’ange et portait des lunettes de soleil. Il les ôta pour mieux m’observer et s’exclama dans un français approximatif :

— Mein Gott ! Gerd, voilà donc… Schöne Jennifer ! Sehr schöne !

De longs cils blonds soulignaient ses yeux bleu clair. Je les contemplais sans doute un peu trop car il m’adressa un grand sourire, découvrant ses dents soignées. Je frémis : il me faisait penser au tueur psychopathe dans Peur sur la ville, un vieux nanar du dimanche soir avec Belmondo dans le rôle principal.

Pour dissimuler mon anxiété, je saisis la main que me tendait Gunther. D’allure tout aussi peu avenante, des cheveux blonds coiffés en brosse, une fine moustache et un collier de barbe adoucissaient son visage taillé au couteau.

Il valait mieux être en bons termes avec ce genre de types ! Cette pensée m’incita à me montrer de bonne composition, comme le désirait Gerd. Je me rassurai en constatant que Gunther maîtrisait le français.

— Je comprends qu’une femme comme vous soit actrice de cinéma… Il faudra que Gerd nous montre vos films un de ces jours.

Je rentrai sans attendre dans ce jeu pervers pour lequel, selon Gerd, j’avais de réelles qualités. Je remerciai les deux invités pour leur gentillesse et, me serrant contre mon petit ami, je tournai son visage vers le mien et fis mine de lui adresser un reproche :

— Ainsi donc, mon chéri, tu n’as rien montré de mes productions à tes amis ? Ah, là, je t’en veux, mon amour ! Et bien, je file me réfugier à la cuisine, voilà !

Je ponctuai ma déclaration d’un baiser sur sa bouche, devant ses deux amis qui riaient. Gerd me serra par la taille, m’adressant un large sourire, heureux sans doute de voir à quel point j’entrais dans mon rôle.

Je revins aussitôt avec une première tournée de cocktails. Un quart d’heure plus tard, le troisième convive sonnait à la porte d’entrée.

— Jennifer chérie, va donc ouvrir, c’est Erich. Lui aussi sera ravi de te rencontrer. Mais sois sérieuse, n’est-ce pas, ajouta-t-il en me faisant un clin d’œil, c’est le play-boy de la bande.

Petit rire de la part de Gunther qui ne cessait de me reluquer de haut en bas…

Je restai en arrêt face à l’homme qui se tenait dans l’encadrement de la porte. D’une stature imposante, il m’impressionnait plus que de raison. Costume beige, chemise bleu ciel, épaules larges, crâne rasé comme Gerd, une belle peau d’ébène, des lèvres épaisses, et des yeux immenses, un regard d’acier hypnotique. Il me sourit.

— Vous devez être…

Je bredouillai en lui tendant la main, séduite par sa voix grave et profonde.

— Jenn… Jennifer, la petite amie de Gerd. Mais entrez donc.

— Il en a, de la chance, ce Gerd. Il devrait la partager, non ? murmura-t-il en plongeant son regard dans le mien et sans lâcher ma main. On peut s’embrasser ?

— Oui, bien sûr…

Ma gorge se noua tandis qu’il appuyait sa bouche contre ma joue, presque au coin de mes lèvres. Il n’avait pas hésité à plaquer ses immenses mains dans mon dos pour m’appuyer contre lui. Je sentis ma poitrine s’écraser contre son torse. Je frissonnais. La chaleur de son corps envahissait le mien. Mes tempes se mirent à battre. Il descendit ses mains sur mes fesses pour me presser contre son bas-ventre. J’allais le repousser poliment quand la voix de Gerd retentit :

— Alors ? Vous flirtez ou quoi ? On a soif, nous !

Erich défit son étreinte, à regret. Trois secondes m’avaient suffi pour sentir son sexe tendu. Je l’invitai à me suivre au salon et fonçai à la cuisine pour apporter de nouveaux cocktails. J’en profitai pour en boire un cul sec, histoire de faire passer toutes ces émotions. Jamais de ma vie je n’avais vécu pareilles situations.

On ne tarda pas à passer à table. Comme convenu je servis les plats tandis que Gerd s’occupait de remplir les verres. Je mangeais à côté de lui. Comme la table rectangulaire en chêne était de grande dimension, nous étions côte à côte sur un long côté. Gunther avait pris place en face de nous. Klaus et Erich occupaient chacun une extrémité. Leur conversation se déroulait autant en français qu’en allemand. Ils causaient de sport et de leurs métiers. Parfois ils me demandaient mon avis sur le foot ou le tennis. Je répondais que je n’y connaissais pas grand-chose, hormis les noms de quelques stars.

— Vous savez, je tourne beaucoup, et souvent à l’étranger, précisai-je en allemand.

Gerd me prit par les épaules pour m’attirer contre lui et poser un baiser appuyé sur mes lèvres. Tous me lançaient régulièrement des sourires et des regards admiratifs, ce qui me mettait de plus en plus en confiance. Je veillais à ne pas trop boire. Gerd y veillait aussi, affirmant que si je buvais trop, mes sens s’endormiraient et je ne pourrais pas profiter de cette soirée exceptionnelle. À un moment, comme je me penchais pour lui servir une tranche de rôti, il remonta sa main sous ma jupe et m’empoigna une fesse.

— Tu sais, ma chérie, c’est surtout pour voir… la belle Jennifer, qu’ils sont venus. Ils te trouvent magnifique, me murmura-t-il à l’oreille. Sois gentille avec eux.

— Mais bien sûr, mon amour.

Je me comportais avec Gerd comme si nous nous connaissions depuis une éternité et étions réellement amants. Je ne jouais pas mon rôle mais vivais vraiment la situation. Je vis du coin de l’œil Gunther nous observer en souriant. Arrivé à côté de lui pour le servir à son tour, il n’hésita pas à passer une main sous ma jupe pour caresser l’arrière de ma cuisse et passer ses doigts sous les élastiques de mon porte-jarretelles. Je comprenais ce que Gerd avait voulu dire quelques instant plus tôt. L’esprit guilleret, l’effet du cocktail et du champagne sans doute, je ralentis mes gestes pour laisser le temps à Gunther de poursuivre ses caresses et le regardai avec un large sourire, qu’il interpréta comme un oui. Sa main glissa plus haut sur l’arrière de ma cuisse, jusqu’à l’entrejambe. Le bout de son très long majeur passa sous l’élastique de mon string pour tâter le bas de ma vulve trempée. Je mordis ma lèvre et baissai les yeux. Juste en face, de l’autre côté de la table, Gerd m’adressa un clin d’œil et un sourire.

— Merci beaucoup, belle et chaude Jennifer ! me dit Gunther en retirant sa main, me libérant ainsi pour servir aussi ses amis.

Klaus n’hésita pas à faire comme Gerd et à caresser mes fesses nues sous ma jupe, tout en continuant la conversation avec les autres. J’étais la belle serveuse qu’on pourrait donc caresser sans problème, même si j’étais la petite amie de Gerd. Mais après tout, comme cette petite amie était une actrice porno, il était bien normal qu’il ne se montre pas jaloux. Et que la belle Jennifer ne se montre pas farouche pour un sou. Je me demandais de quelle manière Erich, le grand black, allait lui aussi profiter de la blonde mise à sa disposition. Mais comme il se disait rassasié, je n’eus pas l’occasion de le resservir.

Pendant que les invités terminaient leurs verres, Gerd m’aida à débarrasser la table. Tandis que je desservais, Erich laissa tomber son couteau sur le sol. Il fit mine de vouloir le ramasser mais je fus plus prompte. Aussitôt, comme par enchantement, mon sein gauche atterrit dans sa main. Ma respiration fut coupée net. Je ne pouvais pas me redresser. Erich n’hésita pas à me le presser plusieurs fois, sentant mon mamelon durcir. Quand je me relevai, visage en feu, je lui souris et il répéta à haute voix ce qu’il m’avait déjà dit dans le hall d’entrée :

— Il en a, de la chance, Gerd, d’avoir une pareille nana !

Je filai vers la cuisine où m’avait déjà devancé Gerd avec quelques assiettes.

— Ehh Gerd, wann der Teil vom Schüreisen mit deiner hübsche Dirne ? s’exclama Klaus.

Mon sang ne fit qu’un tour. Klaus, sachant pourtant que je comprenais fort bien l’allemand, venait de demander à Gerd : « À quand cette partie de poker avec ta jolie putain ? ». Comme j’étais occupée à ranger les assiettes dans le lave-vaisselle, je me redressai d’un coup. Gerd se tenait derrière moi. Il me retourna pour me serrer contre lui, passer une main par l’ouverture de mon chemisier et me peloter un sein sans délicatesse. Je m’adaptais plus vite que je n’aurais cru à ses privautés. Il cria en direction du living :

— On va d’abord prendre un sorbet pour digérer.

Sa bouche presque contre la mienne, il me demanda :

—Tu aimes jouer à la pute ? Moi je te trouve parfaite. Et tu plais à mes amis.

Il m’embrassa à pleine bouche, passa une main par la fente de ma jupe et se rendit compte que mon string était complètement détrempé.

—Tu mentirais en disant que ça ne te plaît pas, tu ne crois pas ?

— Mais oui, mon chéri, ça me plaît…

Il s’agenouilla, ouvrit en grand les pans de ma jupe de cuir et descendit mon string jusqu’à mes chevilles. Sans mot dire, je levai les pieds pour qu’il me l’ôte. Il colla ensuite sa bouche contre ma vulve. Appuyée au lave-vaisselle, je fermai les yeux et gémissais en sentant mes grandes lèvres tout entières dans sa bouche. Sa langue pénétra de mon vagin. Mais il se releva aussitôt, me laissant sur ma faim.

— Tu mouilles comme une bonne cochonne, ma chérie. C’est une très bonne chose. Je vais t’aider pour remplir les coupes de sorbet. Ensuite, la nuit sera à nous…

Tandis que nous nous affairions, Gerd tourna mon visage vers le sien et, plongeant son regard dans le mien, me sourit.

— Ça doit de rappeler d’agréables souvenirs, cette garniture de chantilly, non ?

— Bien sûr, mon chéri… Enfin, oui et non, n’est-ce pas ! répondis-je avec un aplomb inédit.

Une réponse qui parut le satisfaire grandement. Avant qu’on file servir les coupes, il me demanda de fermer les yeux.

— Ouvre la bouche et fais-moi confiance, ma chérie.

Docile, je m’exécutai pour sentir qu’il posait sur ma langue une grosse pilule qu’il me fit avaler avec un verre d’eau.

— Avec ça, n’aie crainte, tu seras en super forme. Une partie de poker dure longtemps, et comme tu es notre adorable serveuse…

Je voulus demander de quoi il s’agissait, mais il me posa un doigt sur la bouche, déclarant qu’il n’allait quand même pas empoisonner une femme comme moi.

— Tu sais, nous, on gobe ça régulièrement.

Je pris le plateau garni de coupes et il me donna une claque sur les fesses tandis que je retournai au salon. Cette claque avait résonné et avait dû s’entendre depuis le living. J’avançai à petits pas, cul nu sous ma jupe. Tandis que je servais une coupe à chacun, Gerd sortit d’un meuble du salon cinq verres, une bouteille de cognac et une de whisky.

— Bon ! On avale ça et puis on y va, les gars, je suis impatient de plumer Gerd et de lui ravir ce qu’il a de plus cher, dit Erich en me regardant.

— Allons, allons ! Un peu de tenue, que diable ! s’écria Gerd en riant.

Les autres rirent aussi, moi de même. Mon esprit s’était rapidement imprégné d’un fait : j’étais la reine de la soirée – mais une drôle de reine tout de même...

Il ne fallut pas longtemps pour qu’ils terminent leur dessert. À vingt-deux heures ils s’installèrent autour de la table ronde à l’autre bout du living, couverte d’une feutrine rouge descendant presque jusqu’aux chaises, juste assez grande pour les accueillir tous les quatre, et où trônait un jeu de cartes encore dans son emballage, comme le veut la coutume.

Afin de donner à l’ambiance un caractère solennel, Gerd avait éteint le lustre de la salle à manger et allumé l’éclairage tamisé, plongeant les joueurs dans une lumière que le tapis de table rendait rougeoyante. On baigna très vite dans une atmosphère de saloon, avec odeurs d’alcool et volutes bleutés. Assise sur les jambes de Gerd, tirant parfois sur son Balmoral, je sentais sa queue dure sous ma cuisse. Bien sûr, je devais rester muette, comme une brave petite serveuse bien docile. Par moments, il passait un bras autour de ma taille et remontait sa main le long de ma hanche. Je me collais à lui pour qu’il puisse mieux sentir mon sein du bout des doigts. Tenant son jeu de cartes dans la main du bras qui m’entourait, il passait l’autre par la fente de ma jupe et me titillait le clitoris pour le faire gonfler et sortir de son capuchon. Je collais ma bouche contre son oreille pour gémir et lui rappeler de rester concentré sur la partie. Je me sentais de plus en plus excitée et me prenais pour sa véritable petite amie, l’autre Jennifer. Entre deux tours de table, les joueurs m’adressaient de larges sourires et des clins d’œil. Je souriais aussi, mais pas question de faire des clins d’œil. Je ne voulais pas qu’on m’accuse de tricher ! Régulièrement, je me levais, pour verser une tasse de café à l’un, remplir le verre de cognac de l’autre. Quant à moi j’avais juste le droit de tremper mes lèvres dans le whisky de Gerd.

La première partie fut rapidement gagnée par Klaus. Déçue pour Gerd, je posai sur ses lèvres les miennes imprégnées d’alcool. Comme les règles de ce poker le lui permettaient, mais Gerd ne m’en avait évidemment rien dit, Klaus exigea :

— Serveuse en tenue adéquate ! Son maître doit lui ôter tout ce que j’estime être de trop.

— OK ! répondit Gerd. Les règles sont les règles. Debout, ma chérie !

J’étais incapable de prononcer le moindre mot tant ces propos me décontenancèrent. Mon rythme cardiaque accéléra. Debout derrière moi il me murmurait à l’oreille :

— Sois fière et provocante ! Ma Jennifer aime ça. Montre-moi que tu veux toujours que je réalise tes désirs secrets.

Je me rendis alors enfin compte de la tournure réelle de la soirée, et ça accrut mon excitation. J’embrassai Gerd et acquiesçai d’un sourire. Je posai mes mains aux hanches et, yeux fermés, respirai profondément, bombant ma poitrine de manière agressive. Gerd défit le nœud de tissu au-dessus de mon nombril pour ôter mon chemisier.

— Encore ! déclara Klaus.

Ma gorge se noua tandis que Gerd ouvrit la fermeture Éclair à l’arrière de ma jupe de cuir. En dessous, ma vulve trempée était à l’air. J’entendis ma jupe tomber sur le sol, n’ouvris pas les yeux, et mordis ma lèvre inférieure. Jusqu’où Klaus allait-il aller ?

— Encore le haut ! Et ça ira.

Gerd me caressa les épaules, embrassa ma nuque et défit l’agrafe de mon soutien-gorge. J’étais en porte-jarretelles, perchée sur des talons aiguilles, offerte à la vue des trois hommes. J’étais l’enjeu de cette partie de poker. Tous applaudissaient et vantaient mes charmes.

— Magnifique ! Quelle superbe femme tu as, Gerd ! Merci de la partager, s’écria Erich.

Klaus dit en allemand qu’il comprenait qu’avec un corps pareil mon producteur gagnait beaucoup d’argent. Il ajouta en français :

— Belle Jennifer, viens donc nous resservir à boire. On peut embrasser et toucher, n’est-ce pas, Gerd ?

Tandis qu’ils s’extasiaient tous, j’étais restée collée à Gerd, comme s’il était mon protecteur, mon maître dont je devais satisfaire tous les désirs, tandis que lui satisfaisait ceux de ses invités. Il me caressait les fesses, passait un doigt sous mon entrejambe. Je mouillais de plus en plus. Sa réponse à Klaus me surprit :

— Mais mon cher Klaus, Jennifer va te répondre elle-même. N’est-ce pas, ma chérie ?

Regardant dans les yeux celui qui m’avait tant effrayée dès son arrivée, je déclarai :

— Bien sûr, Klaus. Quelle question ! Je vais d’ailleurs te servir le premier, puisque tu es le premier gagnant.

Tandis que Gerd s’asseyait et reprenait les cartes en mains, je me penchai à côté de Klaus pour remplir son verre de cognac. Comme je m’y attendais, il me caressa les seins, l’un après l’autre et approcha sa tête de ma poitrine pour prendre mon mamelon en bouche. Il le suçota à grand bruit tandis qu’il pinçait ma vulve entre ses doigts.

— Sois pas si gourmand, Klaus, déclara Gunther. Laisse-s-en pour les autres. On a toute la nuit.

Klaus me lâcha. Mon bout de sein était gonflé et tout rouge. Non seulement il me l’avait sucé mais il l’avait mordillé à m’en faire gémir. Il me regarda dans les yeux. Je répondis par un clin d’œil.

Les autres ne furent pas en reste. Tandis que Gerd distribuait les cartes, je resservis un whisky à Gunther. Il estima que mon autre mamelon n’était pas assez gonflé. Il le suça bruyamment et le mordilla pour le faire durcir dans sa bouche, tout en me pelotant une fesse. J’avais le regard tourné vers Gerd et je lui souriais quand Klaus me rappela à l’ordre :

— Jennifer, c’est moi que tu dois regarder. Durant cette deuxième partie, je suis ton maître, je te le rappelle. Tu dois faire ce que j’exige. N’est-ce pas, Gerd ?

— Absolument !

Je tournai mon visage vers Klaus et entrouvris la bouche pour laisser échapper un gémissement rauque. Gunther appuya le bout de son majeur sur mon anus. Enfin, il me libéra, le mamelon gonflé et rouge. Quant à Erich, il ne désirait que du café. Tandis que je remplissais sa tasse, il se contenta de caresser ma toison pubienne, mais me demanda quand même de façon plutôt soupçonneuse :

— Ton producteur ne t’a pas encore demandé de raser ça ? Pour une actrice porno, c’est drôlement plus sexy, non ?

Je répondis que ce serait fait pour le prochain film. J’allais retourner m’asseoir sur les jambes de Gerd quand Klaus tonna :

— Et alors ?

D’un geste autoritaire, il me montra que c’était sur ses jambes que je devais prendre place. Ce que je fis donc, mais Klaus exigea que j’aie avec lui une attitude plus appropriée et en adéquation avec mon rôle. Gerd ne s’occupait pas le moins du monde de ce qui se passait entre Klaus et moi. Je passai un bras autour du cou de mon nouveau maître, écrasant un sein contre son épaule. Cette situation m’excitait de plus en plus. Ça n’avait jamais fait partie de mes fantasmes, mais j’étais une poupée que quatre hommes se partageaient. Sous ma cuisse, je sentais Klaus aussi excité que moi. L’ascendant qu’il semblait avoir sur Gerd m’intriguait. Me doutant qu’il valait mieux être docile et douce, tant dans mon intérêt que dans celui de Gerd même, je murmurai à l’oreille de Klaus :

— Je suis très flattée…

D’un geste vif, il tourna son visage vers le mien et posa un baiser sur ma bouche.

— Je l’espère bien… J’ai hâte de te voir à l’œuvre, ma petite !

Sur ces mots, il saisit son verre et le posa contre mes lèvres :

— Bois un coup, ma belle !

Depuis que la partie avait commencé, chaque joueur avait ôté sa montre pour la fourrer en poche. Je ne portais que mes bracelets en or et mon collier de perles blanches, en trois rangs serrés. Gerd m’avait obligée à laisser ma montre dans son bureau, précisant que cette nuit, le temps n’avait nulle importance. « Nous devons tous profiter au maximum des bons moments que la vie nous accorde », avait-il déclaré. Je n’avais donc aucune notion de l’heure et ne m’en souciais pas. Je ne ressentais aucun signe de fatigue. Au contraire, plus la nuit avançait, plus je me sentais en forme. Sûrement l’effet du comprimé que Gerd m’avait fait avaler deux heures plus tôt. À peine cette deuxième partie était-elle entamée que Klaus interpella Gerd :

— Va chercher un ruban noir, Gerd. C’est le moment, je la sens prête.

Gerd s’absenta un moment. Erich et Gunther en profitèrent pour aller aux toilettes. Toujours assise sur les jambes de Klaus, je me sentais de plus en plus chaude.

— Ouvre-toi, Jennifer. Ouvre-toi pour ton maître, me chuchota Klaus en écartant mes cuisses.

Il fourra deux doigts dans mon con trempé et les agita. Je mordais sur mes lèvres, gémissais à l’oreille de Klaus.

— Putain ! Quelle mouilleuse tu fais ! Faudra que j’aie un entretien avec Gerd !

Il retira ses doigts et me les fourra en bouche. Erich et Gunther revinrent au salon, ainsi que Gerd.

— Debout, Jennifer ! ordonna Klaus.

Gerd me noua le long ruban noir sur les yeux. Il prenait son temps. Les autres ne disaient pas un mot mais j’entendais des bruits étouffés, comme des vêtements qui tombent sur le sol parqueté. Gerd me dit tout bas :

— Mets-toi à quatre pattes, ma chérie, et avance doucement. Maintenant, tu vas nous montrer de quoi tu es capable.

De nouveau, mon cœur cognait ferme dans mes tempes. Là, à quatre pattes et nue entre quatre hommes au milieu du salon, j’avançai jusqu’à ce que Gerd me dise d’arrêter. Puis, c’est la voix de Klaus qui retentit :

— Maintenant, Jennifer, tu peux ôter le ruban noir pour faire ton devoir. Mais ne te relève pas, sinon gare à ta tête.

Des éclats de rire ponctuèrent sa remarque. D’une main tremblante, je défis le nœud derrière ma tête. Mon rythme cardiaque s’emballa. J’étais sous la table, au milieu des jambes nues et écartées des hommes. Dans cette semi-obscurité, trois grosses queues blanches et une noire énorme se tendaient devant mes yeux ahuris. Dressées comme des obélisques, avec des couilles gonflées comme des pommes. Ma respiration était saccadée. « Fais ton devoir » avait dit Klaus. Mis à part le sexe de Erich, le grand Noir qui m’avait serrée contre lui dans le hall, il m’était impossible de savoir à qui appartenaient les autres bites. Même Gerd ne m’avait toujours pas montré la sienne. Au-dessus de moi, la partie de poker avait repris, comme si de rien n’était. D’une main, je saisis la queue blanche juste devant moi, l’abaissai jusqu’à ma bouche, engloutis le gland oblong tout en palpant les couilles luisantes, couvertes de poils. Je ne pouvais pas traîner, tout le monde devait recevoir sa part. Je la lâchai aussitôt pour faire un quart de tour sur la gauche. Mon sang bouillait dans mes veines. Je me trouvais face à Erich. Malgré les rumeurs qu’on faisait courir sur eux, je ne pensais pas que les Africains étaient dotés de pareils sexes. Je ne sais pas ce qui se passait en moi. Je me sentais affamée. Je saisis l’épaisse hampe noire, raide comme un manche de pioche. J’embouchai ce gland qui me distendait presque les lèvres tant il était large. De l’autre main, je palpai les couilles brun foncé, dures, grosses comme deux abricots gorgés de soleil. Au moment où le gland toucha le fond de ma gorge, je sentis un doigt passer dans la raie de mes fesses. Je ne devais plus être moi-même. Je commençais à transpirer, là, entre la chaleur des quatre puissants mâles. Gardant la bite d’Erich en bouche, je pris appui sur une main et de l’autre écartai les fesses pour permettre à ce doigt inconnu de découvrir ce qu’il cherchait. Aussitôt, je lâchai le gros braquemart noir pour aspirer l’air bruyamment. Le doigt était enfoncé dans mon cul. Chose que je n’avais jamais connue auparavant. Je pensai même : « J’espère que c’est Gerd ! ». Nouveau quart de tour à gauche, le doigt sortit de mon cul, autre bite blanche, avec un gland rose, des couilles couvertes de poils blonds. Klaus ? Gerd ou Gunther ? Peu importait. J’étais là pour sucer, pour montrer à Gerd que je voulais lui appartenir. Et puis, de toute façon, j’étais hyper-excitée, j’avais une envie folle de toutes ces queues qui me tendaient leurs glands délicieux, rose, mauve ou noir. J’en embouchai une mais aussitôt entendis Gunther déclarer :

— C’est bon, Gerd. On veut la voir en pleine lumière, nous. Hein, Klaus ?

Aussitôt, Klaus m’ordonna de sortir de sous la table. J’avais le visage en feu – et le reste aussi. Les quatre hommes étaient nus autour de moi, leurs bites raides, leurs couilles pleines à craquer, m’observant avec des yeux pleins de désir. Klaus demanda à Gerd d’aller chercher ce qu’il fallait pour que ça se passe bien.

— Elle a déjà le cul chaud, ça devrait aller, ajouta-t-il.

Tandis qu’il parlait et que Gunther se resservait un cognac, Erich en avait profité pour me serrer contre lui. Mais cette fois, il était complètement nu et moi aussi (à l’exception de mon porte-jarretelles). Il avait passé sa longue bite sous mon entrejambe et m’écrasait les seins contre son torse musclé. Sans s’occuper des autres, il m’embrassait à pleine bouche. J’étais bien. Je nouais ma langue à la sienne. Jamais, je ne me serais imaginée faire ça au milieu d’autres hommes nus. Comme Gerd arrivait, il me lâcha. Klaus m’ordonna de m’appuyer contre le bord de la table et de me plier à l’équerre, la poitrine carrément écrasée sur la nappe rouge, les bras écartés. J’avais la tête presque au bord d’en face. Tout mon corps n’était que frissons.

— Alors, Jennifer, tu nous veux ? demanda Gunther.

Prise entre peur et excitation, je sentis la transpiration me dévaler l’échine. Je respirais difficilement.

— Oui, Gunther…

— Tu nous veux tous, j’espère ? déclara Klaus. Tu dois avoir l’habitude, non ?

— Oui…Tous…

À peine avais-je répondu qu’Erich se plaçait devant moi et me fourrait sa grosse queue noire en bouche en me saisissant par les cheveux. Ma respiration se bloqua net, j’écarquillai les yeux en fixant le regard d’Erich qui se faisait déjà aller et venir dans ma gorge. Derrière moi, des mains écartaient mes fesses sans délicatesse pour fourrer l’embout froid d’un tube métallique dans mon anus. Une quantité incroyable de vaseline fut injectée dans mon rectum et je sentis aussitôt le bout d’une bite se présenter et forcer l’entrée. J’étais terrorisée. Je n’avais jamais été sodomisée, cela ne faisait pas partie de mes relations habituelles avec Pierre. Je voulus lâcher la bite de Erich pour supplier, mais c’était peine perdue. J’avais la bouche pleine, il me tenait fermement par les cheveux, d’autres mains me saisissaient aux hanches. Lentement, un mâle prit possession de mon cul. Je suffoquais sur la bite noire qui coulissait entre mes lèvres, tandis que la blanche s’enfonçait dans mon rectum jusqu’à ce que les couilles s’écrasent contre mes fesses. Mon angoisse disparut quand je me rendis compte que je m’étais rapidement dilatée et que je n’éprouvais aucune douleur. Yeux fermés, une fois encore, j’espérais au fond de moi que cette première sodomie fût l’œuvre de Gerd. Mais non, c’était bel et bien Klaus. Mains agrippées à mes hanches, il s’enfonçait dans mon cul, faisant claquer ses couilles contre mes fesses en ahanant :

— Gerd, faudra que tu me la prêtes…T’auras ta part…

Tout à coup, la bite de Erich cracha un flot de sperme dans ma bouche, giclant au fond de mon palais. J’avalais tant que je pouvais, mais il y en avait tellement que ça débordait ! Klaus pistonnait toujours mon cul. Mon excitation était à son comble. Erich sortit sa bite molle de ma bouche et je pus haleter bruyamment sous les coups de boutoir de Klaus, prise dans le regard de Gunther et de Gerd. Je connus un orgasme incroyable quand la bite de Klaus cracha sa semence au fond de mes entrailles. Je jouissais par le cul, sous le regard du fils du patron de mon mari. Cette pensée décupla mon plaisir. Je n’eus pas le temps de me calmer : déjà Gunther fourrait sa queue raide dans ma bouche. Et lui aussi me saisissait par les cheveux. Excité comme il l’était, il jouit très vite et m’obligea à tout avaler lui aussi. Affalée sur la table, j’avais la bouche pleine de sperme et je haletais, respirant par à-coups. Gerd releva mon menton dégoulinant de foutre pour poser un verre au bord de mes lèvres et me faire avaler une bonne rasade de cognac, qui raviva mes sens. Il se pencha à mon oreille.

— Redresse-toi ! Montre-leur que tu as l’habitude. Tu dois le faire pour moi, et surtout pour toi…

Je me relevai aussitôt, bombai fièrement la poitrine et m’adressai aux trois hommes :

—Vous êtes tous des mecs super ! J’espère qu’on n’en restera pas là.

—Waouh ! T’es chouette, Jennifer, répondit Erich qui me regardait avec des yeux langoureux.

— Et comment donc, qu’on se reverra, renchérit Klaus. Bon ! On vous laisse, les amoureux, dit-il encore en regardant Gerd.

Ils m’embrassèrent tous chaleureusement. Dix minutes plus tard ils étaient partis. Gerd me prit dans ses bras.

— Tu sais, ils m’ont laissé ton vagin. Ils ne touchent pas à ce qui ne leur appartient pas.

— Je sais, mon chéri, je t’attends…

Dans son grand lit à baldaquin, je suçai Gerd avec bien plus d’application que ses copains, tandis qu’il prenait mon clitoris en bouche, l’aspirait, le mordillait, enfonçait sa langue dans mon con. Je me plaçai à quatre pattes et jouis comme une folle quand je sentis son membre dur venir dans mon vagin trempé. Lui-même gicla rapidement, en me tenant des propos obscènes qui maintenaient mon excitation en éveil, me disant qu’il n’avait jamais connu pareille pute au bout de sa bite et que j’avais vraiment besoin d’un maître comme lui.

— Je ferai de toi ce que nous avons décidé, ma chérie.

— Oui, Gerd chéri, je n’attends que ça, je suis à toi…

Le réveille-matin posé sur la table de nuit de Gerd indiquait trois heures trente. On s’endormit rapidement. Je venais de connaître ma première orgie et avais été remplie par mes trois orifices. Moi, la sérieuse chroniqueuse d’art, j’avais été une pute pour quatre joueurs de poker.

CHAPITRE 6

Maître Gerd

Tandis que Gerd dormait encore, j’allai à la cuisine préparer du café. Je laissai un mot sur la table pour expliquer que je devais filer chez moi car j’attendais un coup de fil de mon mari. Pour terminer, j’ajoutai même : « Merci pour tout, mon chéri. Je n’ai jamais connu autant de plaisir. » À ce moment, j’avais l’esprit embrouillé je me rendis compte en écrivant que j’étais toujours en porte-jarretelles et bas noirs à coutures. De plus, j’avais la vulve et l’anus tout poisseux. Après une nouvelle tasse de café fort, je me dirigeai vers le living. Ça puait l’alcool, la fumée de cigares et le sperme. Devant mes yeux défilèrent des images d’orgie. Je me revis sous la table ronde, puis à demi-couchée sur cette nappe rouge couverte de taches blanchâtres où se trouvaient encore des verres à moitié vides et des cendriers remplis de mégots. Mon bas-ventre fut pris de contractions. J’avais bel et bien été l’héroïne de cette orgie, seule femelle entre quatre mâles puissants. Je serrai les fesses en pensant aussi que pour la première fois de ma vie, à plus de cinquante ans, j’avais été enculée et que j’en avais fameusement joui.

Ma jupe de cuir et mon chemisier fuchsia traînaient dans un fauteuil, mon soutien-gorge était par terre tandis que mon string était resté à la cuisine, accroché à une chaise. Sans plus m’attarder, je pris le tout et montai sans bruit. Gerd dormait toujours. Je rassemblai mes affaires. J’enfilai ma petite culotte rouge, mon pantalon corsaire et mon T-shirt sans prendre la peine de passer mon soutien-gorge. J’étais pressée de rentrer chez moi et me laisser couler dans un bon bain chaud. Mon corps autant que mon esprit en avaient besoin. Mais ma gorge se noua en revoyant ces grandes photos que Pierre avait prises de moi avec Trésor sans se douter de l’endroit où elles atterriraient, et encore moins de ce qu’elles allaient engendrer comme situation. Après tout, c’est lui qui avait voulu les mettre sur le net, non ? Quand on joue avec le feu… Ce feu qui venait de me brûler la peau m’avait aussi brûlé l’âme, et plutôt que d’en ressentir de douleur j’en avais retiré un incroyable plaisir. Ce n’était pas le moment d’éprouver des regrets. On voulait du changement, il était là. Et quel changement ! J’endossai ma veste en jean, et laissai sur le bureau la jupe de cuir et le chemisier. Quant au string transparent et fendu, ne sachant qu’en faire, je le fourrai dans mon sac, tout comme le soutien-gorge noir à bonnets découpés, me disant que je les rendrais à Gerd après les avoir lessivés, puisqu’ils appartenaient à sa copine.

Dehors le temps était splendide. Je ne traînai pas pour parcourir la centaine de mètres séparant les deux villas. L’air embaumait des prés voisins : un agréable parfum d’herbe et de rosée me montait aux narines et apportait un brin de fraîcheur à mon esprit embué. Une pensée furtive me traversa : « Jennifer, tu viens d’écrire des mots d’amour au fils du PDG de ton mari. Tu es folle ! ». Cœur battant, j’accélérai le pas pour rentrer chez moi. J’ouvris en grand volets et fenêtres et laissai entrer le soleil. Puis j’allai libérer Trésor, qui avait passé la nuit dans son chenil. Il me fit fête et jappa, heureux de retrouver sa maîtresse adorée. Sûrement plus adorée encore depuis qu’elle s’était offerte à lui. Ce souvenir fit brutalement irruption dans mon cerveau embué, accompagné de contractions dans le bas-ventre. Je couvris Trésor de caresses, l’embrassai sur la tête et lui remplis sa gamelle d’eau et de nourriture en murmurant :

— T’en fais pas, va, pas question de te laisser tomber… Tu es bien meilleur qu’eux !

Puis j’allai à la salle de bains me faire couler un bain.

Quand je découvris mon visage dans la glace, je vis celui d’une pute après une nuit d’enfer, traces noires de rimmel sous les yeux, lèvres gonflées et démaquillées, cheveux complètement défaits. Quand à mes mamelons, ils me donnaient eux aussi l’impression de rester gonflés par les succions et les mordillements répétés. J’ôtai rapidement mon porte-jarretelles et mes bas. Mes grandes lèvres collaient l’une à l’autre, l’intérieur de mes cuisses luisait de traînées collantes. Je jetai quelques gouttes d’huile essentielle de lavande dans l’eau fumante et m’y plongeai dans l’espoir de recouvrer l’entièreté de mes sens. D’anciennes lectures surgirent de ma mémoire. Dans cette eau chaude et bienfaisante, j’enfonçai deux doigts dans mon vagin en pensant : « Ah ! Cher Marquis de Sade, comme j’aurais voulu vous connaître ! »

Vers midi j’avais repris mes esprits et me sentais légère comme une rose qui vient de s’épanouir. Je portais une simple robe à fleurs, suspendue aux épaules par deux fines bretelles et fermée sur le devant par un seul bouton sur les quatre. Le décolleté en carré laissait largement voir mes seins. Dessous : rien. Strictement rien pour donner de l’air à ma chatte et à mon cul, qui eux aussi avaient besoin de fraîcheur. Décidée à garder mon look de séductrice, je me maquillai un peu plus que d’habitude. Je décidai de consacrer la journée à récupérer au calme.

Tandis que je me préparais un petit plat de crudités pour déjeuner sur la terrasse, le téléphone sonna. C’était Pierre. Il fut étonné d’apprendre que j’avais dû servir les invités jusqu’à quatre heures du matin.

— J’étais épuisée en rentrant à la maison, tu comprends. Ce matin, je ne me suis levée qu’à dix heures.

— Et Gerd ? Comment s’est-il comporté avec toi ?

Je ne pouvais pas tout confesser. Il fallait y aller à petites doses, ne pas tout brusquer dans un élan stupide de sincérité. Du changement, oui, mais je sentais bien que le frein à main n’était pas encore desserré entièrement, surtout du côté de Pierre.

— Eh bien, il s’est montré très galant et attentionné, vu que je devais passer pour sa petite amie, qui s’appelle aussi Jennifer…

— Comment ?… Mais, mais Jennifer… s’étrangla-t-il.

— Je t’expliquerai à ton retour, mon chéri. En tout cas, sois rassuré, je me suis fort bien amusée et les amis de Gerd ont trouvé cette soirée très réussie.

Pierre ne s’éternisa pas. Pour me téléphoner il avait quitté la table du restaurant suisse où il déjeunait avec des pontes d’une société informatique allemande. Je pris une grande inspiration, fermai les yeux et, geste inhabituel pour moi, passai une main par l’entrebâillement du dessus de ma robe. Je me caressai un sein, pinçai un peu mon mamelon pour le faire durcir, yeux mi-clos, et retournai vers la cuisine.

Je me sentais d’excellente humeur et me resservis un second verre de rosé frais au cours du déjeuner. Je voulais que ma nouvelle vie m’entre par tous les pores de la peau.

L’après-midi, tout en travaillant à des articles, je ne pus m’empêcher de penser à Gerd, me posant des tas de questions quant à la suite des événements. Par moments je me culpabilisais, me rendant compte que j’avais mis le pied dans un engrenage dont il serait difficile de sortir. Un engrenage dangereux à plus d’un titre, vu la position sociale de Gerd et ses fréquentations, sans oublier le lien entre son père et mon mari. Puis je me déculpabilisais en rejetant la faute sur Pierre lui-même.

Des images de la nuit défilaient devant mes yeux et je me disais que je n’avais jamais connu autant de plaisir en cinquante ans. Tout se bousculait dans ma tête. Pierre avait toujours été un mari charmant, attentionné, me baisant bien, mais ça s’arrêtait là : il faisait l’amour bien gentiment. Comme les plats qu’on avale sans même plus les goûter parce qu’on les connaît par cœur. Gerd, lui, était un macho, le type même qui aurait dû me déplaire. Mais j’avais envie de connaître autre chose, dont j’avais eu un aperçu cette nuit. Et quel aperçu ! J’avais été considérée comme une simple poupée, une pute, mais j’en avais retiré un plaisir autant cérébral que physique. Si on ne peut pas avoir le beurre et l’argent du beurre, peut-être ne peut-on pas non plus avoir tendresse et plaisir intense en même temps. Cette passion vécue quelques heures plus tôt imprégnait totalement mon esprit. Je n’avais pas envie de la réfréner. Mais je sentais bien que dans cette débauche d’orgasmes, quelque chose m’avait manqué, pas d’ordre physique. Je m’enfiévrai en prenant conscience qu’être la femelle de Trésor me comblait plus, cérébralement parlant, qu’être pute pour quatre hommes à la fois. Pourquoi ?

J’en étais là, à me perdre dans des considérations philosophiques à cinquante centimes, quand la sonnerie de la porte d’entrée retentit. Je sursautai. Il était quatorze heures trente. Je descendis, sans même prendre la peine de boutonner ma robe. C’était Gerd. Il me regardait avec un large sourire et tenait un petit sac à provisions.

— Je pense que nous devons avoir un entretien important, Jennifer !

— Entre, Gerd…je te sers quelque chose ? bredouillai-je.

— Tu connais mes goûts, non ? À ce moment de la journée, tu peux me servir un whisky.

Après avoir jeté un rapide coup d’œil, il s’assit dans un fauteuil du salon et me tendit le sac en disant que je l’avais oublié en partant. Il contenait la jupe de cuir et le chemisier fuchsia.

— Mais Gerd, ces vêtements sont à ton amie Jennifer. D’ailleurs, dès que j’aurai lessivé les sous-vêtements, je te les rendrai aussi.

Il rit en me révélant que Jennifer, c’était moi et personne d’autre. Voyant mon trouble, il m’invita à m’installer sur ses jambes. Après la nuit que j’avais passée chez lui, je n’allais faire la sainte-nitouche ! En m’asseyant, les pans de ma petite robe s’ouvrirent en grand, dévoilant mon sexe nu. Il passa le bout de son index sur mes grandes lèvres humides, disant que j’étais vraiment faite pour les plaisirs du sexe et que je pouvais donc entendre le reste. Je restai muette en apprenant qu’après avoir découvert mes photos sur le net, il avait voulu savoir de quoi j’étais capable. Aussi avait-il inventé l’existence de cette petite amie, actrice porno, portant le même prénom que moi, et que je devais remplacer au pied levé.

— Je voulais voir tes réactions et je dois dire que tu as été parfaite. À croire que tu as l’habitude.

Il passa une main par l’entrebâillement de ma robe pour me peloter un sein. Habillée ainsi, j’apparaissais comme une véritable tentatrice, incitant le mâle à satisfaire ses désirs sans demander la moindre autorisation.

— Je trouve formidable que tu m’accueilles dans une pareille tenue. C’est vraiment tout ce qu’on attend d’une femme comme toi, ajouta-t-il en posant un baiser sur mes lèvres.

Puis il posa le bord de son verre contre ma bouche et l’inclina pour que j’avale une gorgée de son whisky.

— Ainsi, tu partageras mes pensées, ma chérie, dit-il tandis que le breuvage me chauffait les papilles.

Face à Gerd je me sentais comme une poupée avec laquelle on agit à sa guise. Impossible de résister, comme hypnotisée – ou plutôt non : c’était un mélange d’envoûtement et de persuasion. Comme si ma nouvelle vie devait passer par lui et personne d’autre, lui seul pouvant m’emmener sur ces chemins interdits. D’ailleurs, ne me l’avait-il déjà pas prouvé la veille et cette nuit ? Je confiai à Gerd que j’avais toujours eu une vie trop simple et routinière, sexuellement parlant, avec mon mari, et que mon éducation m’avait privée de beaucoup de choses. Maintenant je voulais rattraper le temps perdu par tous les moyens, surtout me rendant compte que mon corps plaisait. J’ajoutai que dernièrement Pierre et moi nous nous étions confié certains de nos fantasmes, et que les photos nous permirent d’en réaliser un. Je lui répétai ce que j’avais écrit le matin dans sa cuisine et m’exprimais de façon hachée, coupant mes phrases, yeux fermés, comme si je récitais un texte mal appris par cœur. Gerd me pelotait un sein, puis l’autre, me caressait le ventre, le bas-ventre, je mouillais sur ses doigts. J’étais bien. Alors, ma bouche contre son oreille, je murmurai qu’il savait très bien ce que j’avais envie de connaître, et qu’il était le seul à le savoir. En bredouillant, j’ajoutai :

— Tu sais, je l’ai entrevu dans un rêve et tu étais là toi aussi. Je me demande si je n’ai pas parlé en rêvant…

Gerd sourit en m’expliquant que pour lui le hasard n’existait pas, que tout était écrit, toutes les étapes de notre vie.

— Les photos, ton rêve, et surtout la façon merveilleuse dont tu t’es comportée cette nuit, montrent que tu es arrivée à un moment important de ton parcours. Tout ce que tu as enfoui au fond de toi-même durant si longtemps remonte à la surface et te montre à quel point tu as été frustrée sur le plan sexuel.

Vulve emprisonnée dans sa paume, je mouillais abondamment, je fondais. Il m’embrassa à pleine bouche. Je nouai ma langue à la sienne, écartant les cuisses pour mieux offrir mon sexe à sa grande main chaude. Lâchant ma bouche, il affirma qu’il voulait voir jusqu’où j’étais capable d’aller pour lui, que cette nuit n’avait représenté qu’un test pour lequel il m’avait fait prendre un puissant aphrodisiaque afin que je ne fasse pas machine arrière.

— Maintenant, je veux voir jusqu’où tu iras sans adjuvant.

— Ne suis-je pas en train de te le montrer, mon chéri ?

Il changea de ton, m’affirmant qu’il désirait satisfaire mes désirs et les siens en même temps. Il parlait en gardant mon sexe dans sa main, son autre bras m’entourait la taille. Le haut de ma petite robe s’était largement ouvert. J’avais les seins à l’air et entre deux phrases Gerd y posait un baiser.

— Je te préviens. Ainsi que je l’ai écrit dans le mail, je serai très dur avec toi. Tu apprendras la soumission totale, l’obéissance absolue. Je serai ton maître pour tout, sans aucune restriction. C’est ce que tu désires ?

— Oui…

— Désormais, tu devras m’appeler Herrchen, et plus mon chéri. Tu comprends l’allemand, n’est-ce pas ?

Un long frisson me parcourut l’échine.

— Donc, tu sais que ça veut dire maître d’un chien… ou d’une chienne, précisa-t-il.

Je respirai profondément, bombant la poitrine. J’avais un mamelon à hauteur de sa bouche, il le suçota rapidement pour le faire grossir. Je balbutiai :

— Oui, mon chéri…

Il m’obligea à lui lécher la main qui avait tenu ma vulve, comme l’aurait fait une chienne après les caresses. Mes tempes battaient. Pour la première fois je léchais une main d’homme couverte de ma mouille. Puis il défit les derniers boutons de ma robe et l’ôta, car il me voulait à poil. Il se dirigea ensuite vers les baies vitrées de la terrasse pour les fermer. Trésor accourut du fond du jardin.

— Il n’aura qu’à regarder par la fenêtre, ajouta-t-il.

Il me demanda de m’approcher et de m’agenouiller, de profil par rapport aux vitres. J’étais nue, illuminée par les rayons du soleil. Face à moi, Gerd voulut que j’écarte les cuisses et que je place les mains sous mes seins, comme en offrande.

— Bien ! Tu fermes les yeux et tu ouvres bien grand ta belle bouche de pute !

Me doutant de ce qui allait se passer, j’étais pleine de fièvre. Sur le carrelage, mes genoux me faisaient mal, mais mon cerveau rangeait cette douleur sur le côté pour faire place à l’essentiel. Alors, je sentis Gerd glisser sur ma langue et venir buter contre mon palais. Après la nuit que nous venions de passer, j’étais littéralement subjuguée par sa puissance. Sa bite était raide, aussi dure et longue que lorsqu’elle m’avait pénétrée il y avait à peine douze heures. Il m’empoigna les cheveux, et je frissonnai de tout mon corps.

— Je ferai ça régulièrement avec toi. Je prends ce qu’il faut pour être toujours en forme. Ta bouche sera désormais mon réceptacle. Tu devras souvent t’offrir à moi dans cette position et garder les yeux fermés en signe d’obéissance. Et tu devras toujours avaler docilement ce que ton maître te donne.

Mon rythme cardiaque s’emballait en entendant de tels propos et mon excitation croissait en même temps. Gerd tenait fermement ma tête et faisait aller et venir son sexe dans ma bouche. Je gémissais, manquant de m’étrangler à plusieurs reprises. Docile, je n’ouvrais pas les yeux. Ma fièvre s’amplifia quand il balbutia, regardant sans doute par les baies vitrées :

— Tu vois, mon gars, ta belle maîtresse, elle est à moi… J’en fais ce que je veux. C’est moi d’abord, sois patient.

Pauvre Trésor ! Il voyait sa maîtresse à poil, à genoux, et un homme lui enfoncer sa bite dans la bouche. Mais mon secret, je ne le dévoilerais pas. Je devais laisser croire à Gerd qu’il serait mon initiateur en ce domaine bien particulier. Plus il me pénétrait la bouche et plus sa bite semblait gonfler, mes lèvres douloureuses tant elles étaient distendues. Il secouait ma tête comme celle d’une vulgaire poupée. Ses couilles dures butaient contre mon menton. Enfin, le sperme jaillit au fond de ma gorge, encore et encore. Gerd ahanait, serrant ma tête entre ses mains, et j’avalais tant que je pouvais, continuant à soulever mes seins en offrande. Je gémissais tant et plus, jouissais sans même me toucher, d’être traitée de pareille façon.

— C’est très bien. Tu te montres obéissante… Continue et on s’entendra fort bien. Je ferai de toi une pute bien soumise et tu auras tous les plaisirs que tu veux.

Sa bite sortit de ma bouche. Du sperme coula à la commissure de mes lèvres. Gerd m’ordonna de rester ainsi, bouche ouverte et langue sortie, mains sous les seins, telle une statue.

— Tu peux ouvrir les yeux. Tu as eu un admirateur.

Je respirais par saccades, essayant de reprendre haleine. De l’autre côté des baies vitrées, Trésor avait assisté à toute la scène et m’observait, l’air éberlué.

— Comme ça, il a vu que sa maîtresse était une belle pute, une fort belle pute qui sait sucer. Et comme tu peux le voir, ça l’a excité.

Gerd essuya sa bite couverte de ma salive et de sperme sur mes joues et mes seins puis passa son doigt sur ma langue et autour de ma bouche pour racler tout le foutre que je n’avais pu avaler et en enduisit ma vulve en disant :

— Bon ! Faut quelqu’un pour essuyer celle-là ! Ta bouche reçoit bien mon foutre, mais elle devra aussi apprendre à recevoir ma pisse. Maintenant, debout !

Je gémis, Gerd me pinçait atrocement les bouts de seins pour m’obliger à me redresser sans l’aide des mains.

— Garde tes mains sous tes nichons, soulève-les mieux que ça en les pressant l’un contre l’autre. Quoi que je te fasse, tu devras toujours me remercier, et te présenter à moi de cette façon. Ou alors, c’est que tu as changé d’avis, mais ce serait dommage.

J’étais dans un état d’excitation semblable à la nuit précédente.

— Merci, mon chéri…

— Non ! Plus chéri ! À partir de maintenant, pour toi, et toi seule, je suis Herrchen. Répète !

— Oui, Herrchen.

Gerd ouvrit les baies vitrées. Oreilles dressées, langue pendante, Trésor se redressa, sa queue battait de gauche à droite, heureux de pouvoir rejoindre sa maîtresse. Son regard allait de Gerd à moi, attendant mon signal pour entrer. Mais je ne pouvais rien dire. Je fus ahurie de constater l’autorité qu’avait Gerd sur l’animal rien qu’en lui montrant l’index dressé. Il m’ordonna alors de sortir ainsi dans le jardin, sans dire un mot et soulevant toujours mes globes. L’angoisse et l’excitation me submergeaient. La chaleur me tomba sur la tête, sur les épaules et les seins que j’offrais au soleil. À mon grand étonnement, Gerd tint Trésor par son collier de cuir tandis que je marchais jusqu’à la fontaine, pieds nus dans l’herbe.

— Maintenant, reviens ! cria-t-il.

Me retournant, je vis Gerd se pencher vers la tête de Trésor pour dire :

— Elle est très belle, ta maîtresse, non ?

Il le lâcha et Trésor accourut aussitôt vers moi.

— Arrête-toi et écarte les cuisses. Il comprendra tout de suite.

Le cœur battant, je m’exécutai. Aussitôt, Trésor se mit à me lécher à grands coups de langue, et je pliai les genoux.

— Il doit pouvoir te lécher quand il en a envie. Lui aussi a droit à sa maîtresse. Ta pose est très belle, garde-la !

À ce moment, Gerd sortit son portable pour me prendre en photo. J’étais hyper excitée. La langue râpeuse de Trésor passait et repassait sur mes grandes lèvres pour les nettoyer du sperme de Gerd, me procurant un plaisir qu’il m’avait déjà fait connaître dans l’intimité. Je fermai les yeux, gémissais, haletais quand la langue pénétra l’entrée de mon vagin.

— Lâche un nichon et caresse-lui la tête ! Il doit comprendre que sa maîtresse est contente de ce qu’il lui fait.

J’obtempérai, haletante. Ça, mon cher Trésor, il le savait déjà, que sa maîtresse était contente ! Je lui caressai la tête et il y alla de plus belle. Par ses coups de langue, il fit sortir mon clitoris et le lécha goulûment. Mon gros bouton gonflait de plus en plus, je haletais à n’en plus finir. Gerd n’en perdait pas une miette. Il s’était approché pour me prendre en photo.

— Stop ! Ce sera tout pour aujourd’hui, ordonna-t-il.

Je ne maîtrisais plus mes sens. Un drôle d’orgasme m’envahissait. Respiration saccadée, yeux mi-clos, c’est à peine si je vis Gerd saisir Trésor par son collier pour l’emmener à sa niche, en disant qu’il était le maître et qu’il fallait lui obéir. Seule à l’entrée de la terrasse, je continuais à jouir debout sans plus m’occuper du reste. Je reçus soudain un violent coup de ceinture sur les fesses qui coupa net ma respiration, puis un deuxième qui me fit crier de douleur.

— Je t’ai dit que c’était terminé, petite salope ! Pour le reste, c’est à moi de décider. Maintenant, rentre. Et n’oublie pas de me remercier en souriant.

Reprenant difficilement mes esprits, les fesses endolories, je me redressai. Gerd me tenait le menton, fixait mon regard. Avec un large sourire, je dis tout bas :

— Merci, Herrchen.

Alors, il me serra dans ses bras, m’embrassa en me disant que j’avais été parfaite, et qu’à ce rythme-là il atteindrait vite ses objectifs. On rentra. Il termina son verre puis me donna ses directives :

— Il est à peine seize heures. Tu resteras nue pour le reste de la journée. Ton cher Trésor est au chenil. Tu te baladeras ainsi dans ton jardin une ou deux fois pour qu’il te voie. Je vérifierai de chez moi à l’aide de lunettes d’approche. Tu le feras sortir ce soir pour qu’il fasse ses besoins. Pour cela, tu mettras un pantalon, et rien d’autre. Il fait très doux, et je vérifierai. Pas question d’autre chose sans que je sois là pour superviser, compris ? Tu dois être dressée parfaitement et connaître un manque insupportable. Maintenant, embrasse-moi.

Je passai mes bras autour de son cou et serrai mon corps nu contre lui. J’aurais voulu qu’il me prenne. J’étais frustrée. Il m’embrassa en me disant qu’il devinait mes pensées, mais qu’il en irait ainsi plus d’une fois.

— C’est juste un aperçu de ce qu’est le dressage pour la chienne que tu veux être. Si du moins un contrat est signé. À toi de voir, avec ton mari.

Gerd parti, je me caressai les fesses en mordant mes lèvres. Pour sûr, je devais avoir la trace de sa ceinture sur mon postérieur. En peu de temps, Gerd avait pris possession de moi et j’aimais ça. Je ferais tout ce qu’il exige. J’avais attendu trop longtemps pour connaître des moments aussi intenses et tabous. Gerd serait mon maître, mon Herrchen, je le voulais. Mais il restait à convaincre Pierre.

Restée nue, je me préparai du café fort et allai à la salle de bains me laver le sexe avec du savon liquide fongicide. Puis, appliquant les directives de mon maître, je chaussai des hauts talons et fis un tour dans le jardin, toujours nue. Décidément, je commençais à en prendre l’habitude ! Mon cœur se serra en voyant que Trésor croyait m’accompagner dans ma promenade. Je lui parlai doucement, sans trop approcher mon corps du grillage de son chenil. « Il doit te voir, t’observer, te désirer même, mais rien d’autre ! » avait ordonné Gerd. Pourquoi donc lui obéir ? M’amènerait-il vraiment plus loin encore que là où je m’étais déjà aventurée ? Peut-être tout cela n’était-il qu’illusion…

Néanmoins, lentement, je fis demi-tour, retournant vers la terrasse. À hauteur de la fontaine, je m’arrêtai. C’est de cet endroit qu’on apercevait la villa de Gerd. M’observait-il, comme promis ? Je ne sais ce qui me prit à ce moment, toujours est-il que je voulus montrer à quel point je serais toujours docile. Je posai mes mains sous les seins, les soulevai et les pressai l’un contre sans savoir s’il m’observait. « Toi, la femme bien élevée, d’un haut rang social, tu es en train de descendre aux enfers, Jennifer », me souffla une petite voix. En souriant, je pensai : « Je m’en fiche, si c’est pour y connaître des plaisirs extrêmes… » 

À dix-huit heures, nouvelle sortie, toujours de la même façon. Et je m’arrêtai encore pour regarder vers la chambre de Gerd, accomplissant les mêmes gestes de soumission. Cette fois, il me sembla apercevoir un mouvement derrière les baies vitrées. Je restai un peu plus longtemps dans cette attitude où je soulevais ma poitrine en offrande. Ça m’excitait d’imaginer qu’il m’observait de loin avec des jumelles.

Un moment après, j’enfilai mon pantalon corsaire rouge, rien d’autre, pour faire sortir Trésor de sa niche et lui donner sa dernière gamelle de nourriture. Il jappait de bonheur en m’accompagnant sur la terrasse. Comme il faisait vraiment très doux, j’y dînai, lui permettant de rester près de moi. L’air fraîchissait. Je repris ma petite robe légère et la passai, sans ôter mon corsaire. À la fin du repas la fatigue m’envahissait.

CHAPITRE 7

Un zeste d’amour dans le venin

Le lendemain, Pierre devait me téléphoner entre onze et treize heures. Que pourrais-je donc lui raconter ? Depuis quarante-huit heures, je vivais dans un autre monde. Comme l’avait dit Gerd, je devais me rendre à l’évidence : tout se conjuguait pour m’indiquer la voie à suivre et je ne devais pas m’y opposer. Mais je ne pouvais m’empêcher de m’inquiéter quant à la suite des événements, tout en souhaitant que le temps s’accélère et m’apporte dare-dare tous les plaisirs interdits du monde. Je venais à peine d’y goûter et j’en voulais encore ! Je commençais à connaître cette soif de sexualité marginale dont Gerd m’avait donné un aperçu, sans oublier mon adoré Trésor.

Pour me changer les idées je jetai un coup d’œil à mes magazines préférés, l’esprit ailleurs. Vers dix heures trente, je téléphonai à Gerd pour l’inviter à dîner en remerciement de… De quoi donc, au juste ? Qu’allais-je bien pouvoir donner comme argument au téléphone ? Je jouai la franchise, je voulais qu’on fasse plus ample connaissance.

Au téléphone je l’appelai par son prénom et lui déballai ma proposition. Il se montra ravi, tenant même des propos qui me firent plaisir : ce soir-là nous ferions abstraction du caractère pervers de notre relation et de notre objectif commun. Je ne devrais donc pas l’appeler Herrchen, mais soit Gerd, soit, comme il le dit en riant, mon chéri. Il en irait de même de sa part. En raccrochant je sentis une fraîcheur bienvenue m’envahir. Ce genre de pause dans notre relation hors norme me convenait.

Un quart d’heure plus tard Pierre téléphona de Suisse. Contrairement à moi, il se montra quelque peu énervé. Des accords financiers traînaient pour se conclure et certains concepteurs nippons pratiquaient des prix exorbitants pour leurs nouveaux logiciels. Quand je lui demandai s’il rentrait bien lundi comme prévu, il confirma. Je l’encourageai à se détendre, à profiter de son dimanche dans un aussi agréable décor, le lac de Zürich était sûrement magnifique.

— Fais donc un tour en bateau, mon chéri. Et si c’est chouette, tu m’y emmèneras plus tard, non ?

Il parut de meilleure humeur que quelques minutes plus tôt. Avant de raccrocher il me demanda :

— À propos, plus de nouvelles du voisin ?

Après une seconde d’hésitation, je répondis simplement non.

— Tout de même ! Il aurait pu se déplacer pour venir te remercier, non ? Après ce que tu as fait pour lui, un petit bouquet de fleurs… Enfin, soit.

— Quel chouette été, n’est-ce pas, Jennifer !

Large sourire aux lèvres, Gerd me tendait un énorme bouquet de fleurs. Intérieurement, je jubilai. Je pris le bouquet en mains, refermai la porte d’entrée et le remerciai par un léger baiser au coin de la bouche. Dans l’autre main, il tenait un frigo-box qui m’intrigua.

— Pas question que je vienne les mains vides. J’ai apporté du champagne.

Il portait un fin pantalon de toile beige, une chemise jaune à courtes manches, et veste en jean grande ouverte. Pour ma part, j’avais passé une jupe en jean, fendue sur l’avant et l’arrière, et un T-shirt blanc, fort moulant et décolleté. Dessous, j’avais un string rouge, un soutien-gorge de même couleur, pigeonnant, qui bombait mes seins à souhait. J’avais enfilé un porte-jarretelles rouge que je ne portais plus depuis des lustres et de fins bas de nylon couleur chair. Je ne m’étais pas trop maquillée mais avais opté pour des chaussures élégantes à très hauts talons. Mi-maîtresse, mi-pute, loin de la femme rangée, ce nouveau look me plaisait.

— Tu es vraiment une magnifique femme, ma chérie, ajouta-t-il tandis que je partageais l’énorme bouquet pour remplir deux vases avec ces roses rouges et blanches.

— Merci, Gerd chéri, répondis-je, enjouée.

Nous trinquâmes en bavardant de son travail d’agent commercial en Allemagne et du mien au sein de la revue. À un moment il me prit par la taille. Malgré ce que nous avions convenu, sans dire un mot, nous ne pûmes nous empêcher de nous embrasser à bouche que veux-tu, serrés l’un contre l’autre. Il me relâcha ; je filai à la cuisine chercher l’entrée.

La soirée se passa calmement. L’air était chaud. Même Trésor restait sagement couché au bord de la terrasse. Mine de rien, j’essayais quand même d’en savoir plus sur le fils du patron de Pierre. Il ne me donna pas beaucoup de détails, si ce n’est qu’il travaillait pour une boîte de production et de copies de DVD. Il n’était toujours pas marié, avait rompu avec son ex-petite amie allemande. J’avalai mon rosé de travers quand il précisa en riant :

— Tu sais, celle-là, c’était vraiment une actrice porno. Comme tu vois, ça me donne parfois des idées qui tombent à point nommé.

L’esprit guilleret, je ris aussi de bon cœur, allant même jusqu’à lui confier qu’en fin de compte Pierre avait bien deviné ce genre de choses quelques jours plus tôt. J’expliquai aussi pour quelle raison il était actuellement à Zürich. Nous mangions, buvions dans la bonne humeur, mais échangions des regards révélateurs. Nous sentions bien, l’un comme l’autre, que nous devions faire de réels efforts pour rester sages.

Gerd m’aida à débarrasser la table. Dehors, le ciel s’assombrissait lentement. Quelques étoiles scintillaient autour du croissant de lune. J’apportai les sorbets et, n’y tenant plus, je m’assis sur les jambes de Gerd en murmurant :

— Cessons ce jeu empreint d’une pudeur plutôt malvenue, mon chéri. Pelote-moi, j’attends ça depuis des heures. Et toi aussi.

Il n’en fallut pas plus. Gerd, qui venait de prendre une cuillère de sorbet citron, m’embrassa. J’ouvris la bouche pour recevoir sa langue glacée et acidulée. D’un geste vif, j’abaissai l’encolure de mon T-shirt et un bonnet de mon soutien-gorge pour faire sortir un sein et l’offrir à la main de mon amant. Je me sentis bien mieux, comme apaisée.

— Tu restes ici cette nuit, n’est-ce pas… J’en ai besoin, tu le sais.

— Bien sûr.

Souriante, je filai au salon pour prendre deux verres et la bouteille de cognac. J’en profitai pour ôter mon soutien-gorge, ne gardant que mon T-shirt. On ne traîna pas. Avant de m’accompagner dans la chambre, Gerd me confia qu’il avait mis cette journée à profit pour prendre des contacts et mettre au point un plan dont il allait me donner les détails sans tarder.

On se déshabilla mutuellement. Mon amant voulut que je garde mon porte-jarretelles. Je l’excitais dans cette tenue. J’en avais la preuve sous les yeux. Moi aussi, ça me chauffait de faire l’amour avec ces seuls atours. Je m’agenouillai pour emboucher son membre épais, parcouru de veinules bleuâtres, dressé comme un obélisque avec son gland mauve en forme d’obus. Je palpais les couilles fort gonflées, couvrais le gland de salive. Mais Gerd m’attira aussitôt vers le lit. Quelle ne fut pas ma surprise de l’entendre me dire qu’il voulait me couvrir de caresses, mieux découvrir mon corps qu’il ne l’avait fait la nuit précédente. Il le fit avec une délicatesse que j’étais loin de soupçonner. Allongée sur le dos, yeux fermés, je savourais sa façon de me sucer le clitoris tout en enfonçant lentement un doigt puis deux dans mon vagin dégoulinant, s’interrompant pour m’avouer qu’il avait beaucoup aimé ce que j’avais fait la veille au soir, marchant seule dans le jardin et lui offrant mes seins. Il se coucha pour que je le chevauche. Je montais et descendais sur sa bite qui me remplissait, il me soutenait par les seins, les pelotait à qui mieux mieux, pinçait mes mamelons, les étirait. Je haletais de plus en plus, et jouis comme une dingue en l’entendant me dire qu’il m’aimait vraiment, et pas seulement pour les objectifs que nous voulions atteindre.

— Oui, Jennifer… Moi, le fils du patron de ton mari, je t’ai pour maîtresse, mais j’éprouve de véritables sentiments…

Mon orgasme atteignit à ce moment-là une intensité rare. Je m’affalai sur Gerd et il jouit lui aussi, laissant sa bite cracher tout son foutre au fond de mon con bouillant. J’adorais sentir son membre pulser, pressé entre mes parois vaginales. Ma jouissance ne s’estompait pas en l’entendant balbutier qu’il n’était pas question pour autant d’abandonner nos projets, pas question non plus d’adoucir la sévérité qu’il m’avait promise.

— Tu te soumettras à tous mes désirs, quels qu’ils soient. Et encore plus en sachant que ton maître t’aime. Je te dresserai comme on en a convenu, comme une véritable chienne…

C’est à peine si je pouvais prononcer des « oui …oui… » tant j’étais excitée. Je parvins à murmurer que moi aussi je l’aimais et que j’étais impatiente de me soumettre. Tout mon corps était rempli de soubresauts, je transpirais, il faisait chaud. Gerd ne débandait pas, sa bite toujours dans mon vagin. Aucun homme ne m’avait jamais possédée aussi longtemps. Une fois sa queue sortie, je glissai le long du corps chaud de mon amant pour l’emboucher, le sucer goulûment, goûtant ma mouille mêlée de sperme. Puis je me mis à quatre pattes, disant à Gerd qu’il y avait ce qu’il fallait dans le tiroir de la table de nuit. La tête dans les oreillers, je me mis à haleter en sentant les doigts de Gerd me couvrir l’anus de lubrifiant et enfoncer un doigt dans mon cul. Je me redressai, poussai un long râle quand sa bite m’a pénétrée. Il s’était enfoncé d’un coup, ses couilles s’écrasant entre mes fesses. Ses mains tenaient fermement mes hanches. Il répéta ce qu’il venait de me dire, affirmant que notre relation perverse serait encore plus forte, mais qu’à partir du lendemain il faudrait que j’oublie les « mon chéri » et les « Gerd », comme il oublierait les « Jennifer » et les « ma chérie ». Il ne m’appellerait plus que « petite pute, petite salope, ou vilaine chienne ». À ces mots, je criai ma jouissance. C’était la deuxième fois que je jouissais par le cul, et pas qu’un peu !

Il me prit dans ses bras et me couvrit le visage de baisers. Sa bite luisante reposait dans ma toison. Je reprenais lentement haleine, en l’écoutant m’expliquer de ne pas oublier que pour arriver à nos fins il fallait un contrat signé par Pierre et moi-même, comme cela avait été stipulé dans son mail.

— Si mon plan fonctionne bien, tu devrais pouvoir le convaincre.

Il m’en expliqua les détails. Machiavélique ! Je restais muette de stupéfaction en l’entendant, c’était insensé, d’une incroyable perversité, et follement excitant autant que dangereux. Il m’embrassa amoureusement et insista :

— Alors ? Toujours d’accord, n’est-ce pas ? À partir de demain, tu ne pourras plus me considérer comme ton amant. Uniquement comme…

— Oui, mon chéri, oui, murmurai-je pour le plaisir d’utiliser une dernière fois ce mot.

Quand je me levai ce samedi-là, il était déjà huit heures. Ma gorge se noua quand je me rendis compte que Gerd était parti. Á la cuisine, le petit déjeuner était prêt, le café aussi. Un mot m’attendait sur la table : « Sois patiente, et surtout sage, jusqu’à mercredi ou jeudi prochain. Obéis ! Herrchen, ton maître. »

CHAPITRE 8

Joyeuses retrouvailles

Comme je l’avais annoncé au téléphone à Jennifer, je suis rentré à la maison le lundi en fin d’après-midi. Elle m’a semblé en pleine forme. Elle portait un jean et un léger T-shirt rouge et était rentrée depuis peu du bureau. Nous étions heureux de nous retrouver et on s’embrassa longuement avant que j’aille défaire ma valise dans la chambre, prendre une douche et changer de vêtements.

— Prends ton temps, mon chéri, tu dois être fatigué par un tel séminaire, non ?

Je répondis que ça pouvait aller, mais que j’étais content que ce soit terminé. De la salle de bains, tandis que je prenais une longue douche chaude, j’entendis Jennifer venir dans la chambre. Quand je la retrouvai, j’écarquillai les yeux. Elle avait servi l’apéritif au salon et m’attendait assise dans le divan, une cigarette à la main. Elle était sublime et portait de nouveaux vêtements. Jupe de cuir fendue devant et derrière, chemisier fuchsia transparent noué devant, juste au-dessus du nombril, suffisamment ouvert pour offrir une agréable vision de ses seins bombés par un soutien-gorge noir pigeonnant et fort découpé. À mon arrivée, elle décroisa les jambes pour les recroiser aussitôt, à la façon de Sharon Stone dans Basic Instinct, me permettant d’apercevoir les élastiques du porte-jarretelles et un bout de tissu noir qui devait à peine cacher son sexe. Voir ma femme déguisée en pute attendant son client m’empourpra le visage et sous mon fin pantalon de toile beige mon érection subite devait s’apercevoir. Jennifer esquissa un large sourire, tira sur sa cigarette et déclara :

— J’ai l’impression que mon mari a soudain envie de sa petite femme, non ?

— Eh bien, je dois dire que pour mon retour, c’est… Waouh !...

En plus de cette nouvelle tenue, Jennifer s’était aussi maquillée avec soin plus qu’à l’accoutumée, comme lorsque je l’avais photographiée ce fameux dimanche après-midi avec Trésor.

— Finis ton verre, Pierre, tout est prêt pour le dîner. Tu dois avoir pas mal de choses à me raconter, non ?

Je m’assis à côté d’elle en posant un baiser au coin de ses lèvres. Elle posa une main sur ma braguette en faisant un commentaire inhabituel :

— Pas mal, pas mal… Faudra voir ça tout à l’heure…

En riant, je lui demandai si elle avait déjà bu avant mon arrivée.

— Pas du tout, mon chéri, j’ai juste décidé d’adopter désormais une tout autre attitude – comme tu le désirais aussi d’ailleurs. Finie la sage Jennifer, maintenant, ce sera Jennifer la libérée, Jennifer la diablesse, Jennifer la…

J’avalai une gorgée, une main posée sur sa cuisse gainée de nylon. Elle avait légèrement écarté les jambes pour que ma main puisse remonter facilement jusqu’au bord brodé de ses bas. Comme elle n’achevait pas sa phrase, je m’en chargeai :

— Jennifer la salope ?

Elle approcha sa bouche de la mienne et chuchota :

— Oui… Jennifer la salope, ça te plaît, non ? Avoue !

— Oui, j’adore…

Nos lèvres se joignirent. On échangea un long baiser et nos langues se nouèrent dans un ballet effréné. C’était délicieux de retrouver ainsi ma femme après un voyage d’affaires pénible.

Je lui racontai en quelques mots mon séjour en Suisse, les balades le soir au bord du lac, puis on passa à table. Nous mangions dehors pour profiter du beau temps. Ce n’est qu’à ce moment-là que notre Beauceron accourut vers moi du fond du jardin. Lui aussi paraissait content de me retrouver, mais après une ou deux caresses, il resta debout devant la baie vitrée attendant que sa maîtresse sorte avec les plats. Rien à faire, je ne pus m’empêcher de me demander si durant mon absence ce cher Trésor avait pu, une fois de plus, l’enfiler. Sa maîtresse !

Pendant tout le repas, il resta assis à côté de Jennifer, tête posée sur sa cuisse. En me levant pour aller aux toilettes, je dus l’éviter pour ne pas marcher sur sa belle queue noir et feu. Je m’aperçus que sa jupe de cuir était largement ouverte et que la tête du Beauceron reposait à même la chair de la cuisse, au-dessus des bas tirés par le porte-jarretelles. C’est aussi à ce moment que j’aperçus furtivement le string que portait Jennifer. Encore un sous-vêtement que je ne lui connaissais pas.

De retour sur la terrasse, je ne pus résister à la tentation de déposer un long baiser sur sa nuque parfumée. Son geste me convainquit qu’elle n’était décidément plus la même. Elle attrapa ma main pour la faire passer par l’entrebâillement de son chemisier. Je me penchai un peu plus et saisis un sein par-dessus le bonnet du soutien-gorge.

— Je vois que tu as aussi acheté de nouveaux sous-vêtements… J’ai hâte de les voir un peu mieux.

— Mais qu’à cela ne tienne, mon chéri ! Il fait suffisamment doux ce soir… Ôte toi-même ce qu’il y a en trop…

J’avais les sens échauffés par le vin, mais j’étais aussi très excité par l’attitude de la nouvelle Jennifer ! Je défis le nœud des lanières de tissu qui fermait à peine ce fin chemisier au-dessus du nombril, puis Jennifer se leva pour que j’abaisse la fermeture Éclair de sa jupe de cuir qui tomba à même le sol. Je restai un instant en admiration. Elle était magnifique. Je saisis mon verre de cognac pour en boire une gorgée tout en l’observant. Aguichante, provocatrice, Jennifer se retourna :

— Et le côté pile, tu aimes, mon chéri ?

Je bandais au point que la peau de mon sexe en devenait douloureuse, en voyant les fesses rebondies et nues, la ficelle du string noir disparaissant dans la raie, et les jarretelles tirant les bas noirs à coutures. J’avais une pute devant moi, qui me jouait le grand numéro, et c’était ma femme ! Elle me fit face, se colla à moi et me saisit une main pour la poser sur son bas-ventre à peine couvert par le petit triangle de tissu noir.

— Sens bien, mon chéri, tâte mieux, tu vas découvrir quelque chose…

Passant ses bras autour de mon cou, elle écrasa sa poitrine contre moi et ses lèvres contre les miennes. Mes tempes battirent plus fort encore quand je me rendis compte que son string était fendu au niveau de la chatte. Jennifer était trempée. Elle poussa un long gémissement au moment où j’introduisis un doigt dans son con.

— Tu aimes ? murmura-t-elle en lâchant mes lèvres.

— Ça se voit, non ? répondis-je, tournant un peu mon doigt dans son vagin bouillant.

Elle me fit asseoir, ôta son soutien-gorge et s’installa à califourchon sur mes jambes. Elle prit son verre d’Amaretto. Tandis qu’elle y trempait les lèvres je saisis ses seins en mains et lui demandai si elle n’avait pas reçu de nouveaux mails à propos des photos. Sa réponse me déconcerta :

— Non. De toute façon, on a reçu le principal, non ? Tu te souviens ? Celui qui m’excitait le plus, avec ce dresseur qui veut me louer. Tu ne crois pas que ?…

Ma queue était au bord de l’implosion, ma braguette prête à craquer. Jennifer l’ouvrit pour en extraire difficilement mon membre raide comme un manche de pioche.

— Tu vois ? C’est tout simple, dit-elle en s’empalant sur mon sexe qui passa par la fente pratiquée au centre de son string.

Ma queue la remplissait, je la sentais comprimée entre ses parois vaginales. Je voulais rester ainsi longtemps, retarder le plus possible mon éjaculation. Je murmurai qu’il fallait quand même qu’on réfléchisse, ne pas se lancer trop vite dans une aventure où… Elle ne me laissa pas achever, fourra sa langue sucrée au goût d’amande dans ma bouche tout en écrasant ses seins dans mes paumes.  

— Je sais que ça t’excite, mon chéri, autant que moi… Depuis ce soir, je vois quel effet ça te fait d’avoir une femme pute, alors libérons-nous…

Excités comme nous l’étions, nous avons joui très vite ensemble, tandis qu’elle me chevauchait, montant et descendant sur ma bite en feu qui crachait sa semence au fond de son con bouillant. Pour la première fois depuis quinze ans, nous baisions sur notre terrasse, dans l’air chaud de cette soirée de fin août, sous un ciel noir où brillait le disque blanc de la lune entouré de myriades d’étoiles. Jennifer haletait à n’en plus finir. J’ahanais en lui pinçant les mamelons.

Enfin, ma bite sortit lentement de son vagin. Affalée contre moi, Jennifer reprenait haleine. Elle se leva, se recula et fit glisser à ses chevilles son string complètement trempé. J’eus le souffle coupé en la voyant s’enfoncer deux doigts dans le vagin puis les tendre à Trésor qui avait assisté à la scène. Il ne se fit pas prier et lécha goulûment les doigts de sa maîtresse.

— Tiens, mon Trésor, elle a bon goût, ta maîtresse, n’est-ce pas, mon chéri ?

Je mis ça sur le compte de nos excès de boissons, mais je dois quand même avouer que ce geste faisait à nouveau naître en moi une excitation nouvelle.

Tandis que j’achevais mon cognac, Jennifer disparut à la cuisine. Je savourais ces instants, me disant qu’il était dommage que nous ayons traîné aussi longtemps pour laisser libre cours à une sexualité si bienfaisante. L’air embaumait la lavande, je respirais calmement, sans me soucier du temps qui passe. Enfin, Jennifer revint, portant un petit plateau et suivie de son cher Trésor, tout joyeux, balançant sa queue de droite à gauche. Voir Jennifer ainsi, surtout à ce moment de la journée, perchée sur ses hauts talons et portant seulement un porte-jarretelles et des bas noirs à coutures, ravivait mes sens. Je sentais à nouveau ma queue se raidir. Sous la lumière du réverbère éclairant la terrasse, mon regard s’accrocha à sa vulve luisante. Je trouvai ses grandes lèvres fort gonflées mais n’y fis aucune allusion. Jusqu’à quand allais-je réussir à tenir ma langue ? Et elle ?

Notre café terminé, je ramenai Trésor à son chenil pour la nuit. La fraîcheur tombait et nous décidâmes de monter nous coucher. Sur la terrasse, debout près de la table, je pris à nouveau Jennifer dans mes bras.

— J’aimerais que ma pute d’un soir reste ainsi pour la nuit, en porte-jarretelles et bas, murmurai-je en posant un baiser au coin de ses lèvres.

— Mais bien sûr, mon chéri, c’était même mon intention…

À peine couchés, elle se serra contre moi sans prendre la peine de se démaquiller. Ça aussi, c’était une première, et ça me faisait drôle, ça me donnait vraiment l’impression de coucher avec une pute. Après la soirée que nous venions de passer, on ne tarda pas à s’endormir.

Je passai la matinée à rédiger un rapport détaillé pour mon big boss et me rendis ensuite à la salle de fitness où j’essayais, depuis quelque temps, de maintenir ma condition physique dans un état fort acceptable. Je terminai la séance par un sauna pour éliminer les restes d’alcool de la veille.

Rentré vers seize heures, je sortis notre Beauceron de son chenil et allai le promener une demi-heure dans la campagne environnante. Je ne résistai pas à la tentation de passer devant la villa où vivait le fils de mon patron. Quand je vis sa Porsche garée devant son garage, je fus à deux doigts de sonner mais retins mon geste. Je n’avais pas envie de passer pour le type qui demande des comptes, soupçonneux ou jaloux. En reprenant le chemin du retour avec Trésor, je me souvins que Jennifer m’avait expliqué au téléphone avoir accepté de passer pour la petite amie de Gerd. Hier, j’avais complètement oublié de lui demander des détails. Une pensée me traversa : « Elle n’a sûrement pas joué à la serveuse dans la même tenue que celle qu’elle arborait pour moi hier soir ! » Rien que d’y penser, je sentais le bout de ma queue frétiller dans mon pantalon.

Il était dix-huit heures quand Jennifer rentra de son bureau. Elle m’embrassa gentiment et me demanda, sourire aux lèvres, si j’avais bien récupéré de nos excès de la veille. Elle-même avait dû prendre deux cachets d’aspirine. On en rit, nous promettant même de recommencer au plus vite.

— Hélas, nous allons devoir patienter, mon chéri.

Elle me rappela m’avoir parlé d’un événement important qui se déroulait en Allemagne : plusieurs grands musées organisaient d’importantes expositions des plus grands peintres allemands du vingtième siècle : Munch, Kandinsky, Max Ernst, August Macke, Gabriele Münter, Otto Müller, et bien d’autres encore. Leurs toiles les plus connues étaient disséminées dans les musées de Munich, Berlin, Hambourg, Francfort, Düsseldorf, Cologne, Leipzig. Et le patron de Jennifer lui avait demandé de couvrir l’événement.

— Tu comprends à quel point ça m’intéresse, n’est-ce pas, mon chéri ?

J’acquiesçai avec amertume en apprenant que Jennifer serait absente au moins dix jours, peut-être quinze.

— Tu vas pouvoir reprendre tes vieilles habitudes de célibataire, mon chéri. Mais sois sérieux quand même, n’est-ce pas ?

— Et… tu pars quand ?

— Mon TGV part de Lille demain après-midi…

Durant le dîner, Jennifer me fournit moult détails sur les styles de ces artistes qui avaient marqué la peinture allemande de leur empreinte, puis monta préparer sa valise. Plus tard, je me glissai sous les draps sans bruit. Jennifer avait déjà éteint, couchée sur son côté gauche, comme d’habitude, me tournant le dos. Elle était nue. Je passai un bras par-dessus son flanc pour prendre son sein en main. Mon sexe nu vint s’écraser contre ses fesses. Je bandais. J’abaissai ma queue tendue pour la passer entre ses cuisses, qu’elle écarta machinalement pour mieux sentir mon membre venir se nicher contre sa vulve toute humide.

— Serre-moi fort, mon chéri, murmura Jennifer. Tu m’attendras, n’est-ce pas ?

Elle tourna la tête pour que nos bouches se joignent. Je la rassurai d’un long baiser.

Jamais je n’aurais cru que moi, Pierre M…, cadre dans une grosse boîte de matériel informatique, ne manquant de rien, belle maison, belle voiture, marié depuis quinze ans à une femme magnifique avec laquelle je m’entendais à merveille, de mieux en mieux même, et avec laquelle j’avais une sexualité… disons épanouie, jamais donc je n’aurais cru qu’un jour, alors que Jennifer était en voyage d’affaires pour sa revue d’art, je la tromperais. Un coup de canif dans le contrat, comme on dit, donné de façon étrange, non pas avec une collègue de travail, ni avec une voisine, ni une rencontre au centre de fitness, mais bien avec une étrangère, une Allemande pour tout dire. Quelle coïncidence !

Jennifer était partie depuis une semaine. Quelle ne fut pas ma surprise de recevoir la visite du fils de mon PDG. Bien sûr, je lui ouvris poliment, l’invitai même à rentrer. Il tenait, disait-il, à me remercier d’avoir accepté que Jennifer lui rende service une semaine plus tôt. Je répliquai que c’était surtout elle qu’il fallait remercier, et restai coi en entendant qu’il l’avait déjà fait en lui apportant deux gros bouquets de fleurs – que je me souvins en effet avoir remarqué sur la table du salon le soir de mon retour. Mais j’étais loin de me douter qu’il s’agissait d’un cadeau de Gerd !

Je l’invitai à boire un verre et lui parlai du périple de ma femme.

— Mais alors vous voilà joyeux célibataire, monsieur M… !

— Joyeux, joyeux, ce n’est pas vraiment le mot…

Après une nouvelle gorgée de whisky, il me tint des propos qui m’étonnèrent. Il n’arrêtait pas de s’extasier quant à la façon enjouée avec laquelle Jennifer l’avait aidé, affirmant que sans elle cette soirée aurait été tout à fait ratée.

— Mes amis étaient ravis, je peux vous l’affirmer.

Je ne pus m’empêcher de lui demander ce que devenait sa petite amie dans tout ça. À sa réponse ma gorge se noua. J’avais eu raison de redouter certaines choses. Les amis de Gerd, selon ses propres dires, avaient été enchantés de faire la connaissance de sa petite amie et d’avoir sous les yeux une actrice de cinéma érotique. J’eus du mal à déglutir. Jennifer ne m’avait confié qu’une partie de la réalité. Je ne pouvais pas lui en tenir rigueur, mais je me demandais comment elle avait réagi en apprenant qui elle devait vraiment remplacer. Des tas d’idées plus folles les unes que les autres défilèrent dans ma tête. Une chose m’apparaissait néanmoins comme évidente, on ne peut pas jouer le rôle de la petite amie de Gerd, de surcroît actrice de cinéma X, sans se coller à lui au moins une fois de toute une soirée ! Comment s’était-elle habillée pour cette soirée ? Ces questions me brûlaient la langue. Tandis que je gambergeais, Gerd me demanda si je connaissais bien les femmes allemandes.

— Heu, non, pas spécialement, balbutiai-je sans comprendre où il voulait en venir.

Sans retenue (tout l’opposé de son père), il me vanta leur physique attrayant, leurs rondeurs, la chaleur de leurs corps.

— Et pour ce qui concerne le sexe, j’aime autant vous dire, Pierre, que vous n’en reviendriez pas…

Il délira un moment sur la facilité qu’avaient les Allemandes pour lier rapidement connaissance et baiser sans tabou.

— Sans vouloir vous vexer, Gerd, ce sont toutes les Allemandes ou, disons, seulement une partie d’entre elles, notamment celles qui sont actrices du ciné X ?

— Non, non, Pierre ! Quand je dis toutes, c’est toutes, croyez-moi. Ah, si vous tentiez l’expérience, vous ne pourriez pas l’oublier, je vous l’assure.

— En tout cas, quand on vit avec une actrice, comme vous avec…

— Jennifer.

— Il n’est pas question d’être jaloux, non ?

— Mon cher Pierre, vous devez savoir comme moi que la jalousie est le pire défaut sur cette terre. C’est elle qui empêche les êtres humains de s’épanouir, c’est elle encore qui les enferme dans des frustrations qui n’engendrent que du mal-être et des maux de toutes sortes. C’est elle encore qui est la cause des pires querelles qui peuvent aller jusqu’au crime. Vous ne croyez pas ?

J’opinai, me rappelant que Jennifer et moi avions échangé des propos semblables avant mon départ pour la Suisse. Au fond, je ne le trouvais pas trop mal, ce Gerd, contrairement à ce que j’avais pensé de lui auparavant.

Au moment de nous serrer la main, il me demanda si j’étais libre le demain.

— Rien de spécial…

Je restai muet en l’entendant me suggérer de laisser tomber ma routine. Pour me remercier, il avait prévu autre chose mais voulait m’en faire la surprise.

— Demain, je viens vous chercher. Ne dites pas non, je serais déçu. J’y tiens vraiment.

Il avait l’air tellement enjoué, et sincère, que j’acceptai malgré mes réticences.

Nous nous quittâmes sur une poignée de mains plus ferme et amicale.

Bien que sa proposition soulevait toutes sortes de questions, je ne pouvais m’empêcher de penser qu’il avait raison, Gerd, et que Jennifer et moi avions perdu du temps dans notre sexualité de petits bourgeois.

Samedi, dix-sept heures trente. Partis avant quinze heures nous avions bouclé les trois cent vingt kilomètres séparant Villeneuve-d’Ascq de Cologne en deux heures quarante. Jamais, je n’avais roulé aussi vite. Gerd savait piloter sa Porsche ! Alors que je pensais qu’il m’emmenait juste faire un tour dans son superbe cabriolet, je lui demandai quelques précisions sur notre destination au moment où on franchit la frontière belge.

— Faites-moi confiance, Pierre. Je vous l’ai dit, c’est une surprise, je vous dois bien ça. Laissez-vous conduire et profitez du voyage…

De tels propos ne pouvaient que me mettre à l’aise. Décidément, le fils de mon patron était en train de gagner de plus en plus mon estime. Je chassai donc mes derniers préjugés et en moins de temps qu’il n’en faut pour le dire, nous étions en Allemagne.

Après avoir garé la voiture dans un parking souterrain du centre-ville, on déambula le long des berges du Rhin. Par cette belle journée de fin août, les terrasses des cafés étaient pleines de monde. J’avais enfin sous les yeux ces immenses bateaux de croisière fluviale que j’avais déjà vus en photos dans des revues touristiques. J’offris un verre à mon guide face à la Cathédrale de Cologne mitraillée par les touristes. La bonne humeur était de mise, nous parlions de tout et de rien, mais notre conversation revenait toujours aux femmes, surtout celles qui passaient devant nous, très court vêtues.

— Je trouve que toutes les femmes qui ont un joli corps ne devraient jamais hésiter à mettre leurs formes en évidence, qu’il s’agisse de leur poitrine, de leurs cuisses ou de leur cul, me dit Gerd, en désignant une passante plus déshabillée qu’habillée.

J’abondai dans son sens, ajoutant que je n’en avais jamais vu autant en si peu de temps. Je dois même avouer qu’à la vue de certaines, j’avais envie de lâcher la bride à mon instinct primaire de mâle en goguette. Gerd riait, moi aussi. Vers dix-huit heures trente, alors que je pensais qu’on allait prendre le chemin du retour, je fus surpris une fois de plus. Gerd avait retenu une table dans un restaurant qu’il connaissait.

— Marchons un peu, ce n’est pas trop loin et c’est l’occasion de traverser le quartier chaud. Là, mon cher Pierre, vous allez en voir, des femmes qui ne demandent qu’à satisfaire les désirs des mâles.

En effet, les rues interlopes de Cologne, c’était autre chose qu’à Lille ! Voir autant de prostituées, blanches, noires, asiatiques, maquillées et habillées de façon à appâter le client, me donna la fièvre. Blondes, noires, rousses, cheveux longs, courts ou bouclés, mini-jupes de cuir fendues, bas noirs à coutures ou bas résilles, cuissardes, T-shirts moulants au décolleté profond, poitrines bombées, parfois siliconées, débordant des corsages, comment ne pas se sentir excité devant cette profusion de corps ?

Tandis que nous déambulions, quelle ne fut pas ma surprise de voir une de ces filles embrasser Gerd, un bref baiser au coin de la bouche.

— Hallo, Gerd.

— Hallo, Gerda, das ist die Form ?

— Ja, ja…

La belle me regarda avec un large sourire et me tendit une main soigneusement manucurée que je m’empressai de serrer poliment, tout en répondant à son sourire enjôleur.

— Guten Tag, Herr…

Gerd me présenta.

— Aah… bonjour, monsieur… Français très… séducteurs, non ?

Je ris, Gerd aussi. On n’était plus qu’à une cinquantaine de mètres du restaurant. En les parcourant, je demandai à mon nouvel ami comment une femme aussi belle et encore jeune, pouvait exercer ce métier. Elle m’avait impressionné et excité avec sa jupe de cuir fendue, ses bas résilles et son bustier léopard lacé sur le devant, rehaussant ses beaux seins ronds sur lesquels j’avais juste eu le temps d’apercevoir le dessus d’un tatouage. Elle était légèrement bronzée, comme Jennifer. Je la trouvais très attirante avec ses cheveux roux mi-longs et bouclés et son maquillage prononcé mais en accord avec sa coiffure et son travail.

— Vous savez, Pierre, ou plutôt non, vous ne savez pas, Gerda fait partie d’une minorité de putes, appelons un chat un chat, qui font ça purement par plaisir. Et Gerda est vraiment très, très chaude, sans tabou, mais aussi très chère. Elle est allemande mais originaire des îles…

— Elles ont toutes un patron ? C’est lui qui décide des tarifs, c’est bien ça ?

Nous nous trouvions devant l’entrée du restaurant. Le maître d’hôtel nous accueillit et nous conduisit à notre table. En attendant de passer commande, Gerd m’expliqua que cette jolie Gerda, trente-deux ans à peine, pouvait assouvir sa passion pour le sexe grâce à un certain Klaus, qu’il connaissait bien. Je restai stupéfait d’apprendre que, même si elle s’était faite pute par désir personnel, elle devait respecter les règles établies par son mac.

— Et quand elle ne les respecte pas, elle est punie.

Tandis que nous buvions du Lemberger pour accompagner notre rôti de bœuf aux asperges, je demandais des précisions. Comment pouvait-on punir une aussi jolie femme ?

— Mon cher Pierre, on dirait bien que vous êtes tombé sous son charme !

J’esquissai un sourire en guise de réponse et levai mon verre à la santé de cette belle pute. Gerd ignorait comment Klaus punissait Gerda, mais savait par contre qu’il était un mac exigeant.

— Six femmes travaillent pour lui, quatre Allemandes, une Africaine et une Française. C’est lui qui décide de leur coiffure et de leur habillement.

En sirotant mon café, une nouvelle question me vint à l’esprit.

— Quand vous m’avez dit tout à l’heure que Gerda était chère, ça voulait dire combien ?

Avec un large sourire, il se pencha vers moi.

— Je savais qu’elle vous plairait. Elle ne laisse personne indifférent. Pour elle, c’est quatre cents euros l’heure. Mais je vous l’offre. Ça fait partie de ma surprise. N’ayez crainte, je m’arrangerai avec Klaus.

J’étais estomaqué. Voyant mon trouble, Gerd insista :

— Profitez de la vie, Pierre. Le sexe, il n’y a que ça de vrai. Si nous rentrons tout de suite à Lille, vous allez rester sur une frustration. D’ailleurs, je crois que vous plaisez aussi à Gerda, je l’ai vu tout de suite à la façon dont elle vous a regardé et parlé.

Il demanda l’addition mais j’insistai pour payer les boissons.

Dehors, l’éclairage des enseignes électriques avait remplacé la lumière du jour. Je ne disais pas un mot, émoustillé plus que de coutume. À peine avait-on parcouru une trentaine de mètres que je la vis, adossée au mur de l’hôtel, une jambe pliée à l’équerre. Elle fumait une cigarette en compagnie d’une belle Africaine aux cheveux défrisés. Quand elle nous vit arriver, elle écrasa son mégot sur le sol et nous adressa un large sourire. Elle me parut encore plus belle que deux heures plus tôt. Julie, la Noire, embrassa Gerd. (« Décidément, il les connaît toutes ! » pensai-je.) Il se pencha à mon oreille :

— Elle a envie de vous. Profitez-en, Pierre. On se retrouve plus tard.

Il partit avec Julie. Gerda m’adressa un clin d’œil sans rien dire et je la suivis dans l’entrée de l’hôtel.

Que dire, si ce n’est que j’ai été subjugué par l’intensité de cette relation sexuelle ? J’ai connu avec Gerda un plaisir inoubliable. J’ai ressenti des émotions contre lesquelles, moi, l’homme de bonne famille et de bonne éducation, je me croyais blindé. Comme l’avait compris Gerd, j’étais tombé sous le charme de cette superbe prostituée.

Dans la chambre luxueusement meublée je restai un moment planté devant elle. Ses lèvres roses et brillantes m’apparaissaient comme un fruit tentateur et ses yeux verts évoquaient ces lagons des îles du sud aux eaux transparentes. Je n’avais jamais vu des yeux maquillés de pareille façon, paupières soulignées d’un trait vert, couvertes d’un fard doré, cils allongés d’un mascara de même couleur, en accord parfait avec ses cheveux roux. Voyant mon émoi, Gerda demanda avec son accent allemand :

— Je vois que je vous plaire beaucoup…

— Et comment donc !

— Mais vous… pas encore… m’avoir bien vue, non ? ajouta-t-elle en riant.

En approchant son visage du mien, elle me saisit une main pour que je dénoue les lacets de son bustier léopard tandis qu’elle défaisait la ceinture de mon pantalon et ouvrait ma braguette. Mon sexe se dressa devant ses beaux seins ronds tatoués au-dessus de l’aréole au nom de son souteneur, KLAUS. Ainsi donc, ce type faisait tatouer son prénom sur les seins des filles qui lui appartenaient. Ça m’excita beaucoup. Gerda le vit bien.

— C’est votre petit ami ? demandai-je stupidement.

— Ja, petit ami chef… Vous aimez ? Vous pouvez mieux sentir…

Elle s’empara de mes mains pour m’encourager à la peloter. Je restais un moment figé, avant de me lancer. Ses mamelons grossirent dans mes paumes. Elle pressa contre la mienne sa bouche au délicieux parfum de fraise en murmurant :

— Pas mettre… langue…

En m’embrassant ainsi de façon frustrante, elle eut vite fait de me débarrasser des vêtements qui me restaient. De mon côté, la serrant fort contre moi, j’avais abaissé la fermeture Éclair de sa jupe de cuir. Elle se recula pour me demander à nouveau comment je la trouvais. Perchée sur ses talons aiguilles, elle ne portait plus qu’un porte-jarretelles noir en dentelle et ses bas résilles. Je fus frappé par son sexe rasé. Sa vulve apparaissait rougeoyante sur sa peau bronzée et j’avais une trique d’enfer, mes couilles tellement gonflées que j’en ressentais le poids.

— Vous êtes magnifique, Gerda…

— Je suis … contente… de bien vous plaire, monsieur.

— Appelez-moi Pierre, je vous en prie.

Elle s’agenouilla devant moi pour prendre ma bite épaisse en bouche. Elle palpait mes bourses dures, y passait ses longs ongles tous vernis de couleurs différentes. J’adorais voir ma queue glisser entre ses lèvres roses, la sentir venir buter contre le fond de sa gorge. Me penchant au-dessus de sa tête, je reprenais ses seins pour les peloter à nouveau. Gerda me pinçait fortement à la base de la queue, sentant sans doute que je n’étais pas très loin de la jouissance. Quelle experte ! Elle arrêta de me sucer, se redressa, pressa son corps contre le mien en entourant mon cou. Alors, elle murmura des mots qui semèrent le doute dans mon esprit.

— Vous me plaire beaucoup… Vous pouvez quand même m’embrasser…

Je ne devais pas être le seul à qui elle déclarait ce genre de choses, mais j’en avais une telle envie que je recollai aussitôt mes lèvres aux siennes. Elle enfonça sa langue dans ma bouche et saisit ma queue pour la glisser entre ses cuisses chaudes, sous sa vulve. Après un long baiser où nos langues se nouèrent de façon effrénée, elle lâcha ma bouche pour murmurer :

— Vous êtes… le seul client que j’embrasse comme ça… je vous promets…

Je ne savais pas si je devais la croire, mais autant profiter de l’aubaine ! Même si j’adorais sentir son corps contre le mien, ses seins tatoués s’écraser contre mon torse, j’avais quand même envie d’autre chose et elle aussi. Elle me lâcha pour s’allonger sur l’immense lit après en avoir tiré rapidement le drap du dessus. Elle écarta en grand ses jambes, les repliant légèrement, offrant à mes yeux sa vulve toute luisante de mouille. Je m’agenouillai entre ses cuisses pour coller ma bouche contre cette vulve charnue à laquelle je trouvais le même goût de fraise que sa bouche. Une chatte rasée, j’en avais toujours rêvé mais n’avais jamais abordé le sujet avec Jennifer. J’allais de surprise en surprise ! Je n’eus aucun effort à faire. Le sexe de Gerda s’ouvrait tout seul et ma langue pénétra sans problème son vagin. Ses mains sur ma tête, elle murmura :

— Ja, ja, sehr gut...

J’ai voulu lui sucer le clito et le sentir gonfler dans ma bouche, mais Gerda me redressa la tête pour me dire en souriant :

— Viens… près de moi, Pierre chéri…

Allongée contre moi, elle saisit à pleine main mon braquemart toujours aussi raide. Je restai muet de stupéfaction quand elle me demanda dans son français approximatif si j’avais déjà enculé ma femme. En voyant la fièvre me venir au visage pour lui répondre non, elle eut un large sourire et me demanda si cela me tentait, car elle, elle adorait ça. Nos visages étaient fort proches l’un de l’autre, sa main serrait ma bite dont la peau commençait à devenir douloureuse, excité que je l’étais par de tels propos. Elle insista :

— Tu veux ? fit-elle en posant un baiser sur mes lèvres.

Mon rythme cardiaque accélérait. Je n’eus pas besoin de lui répondre. D’un geste rapide, elle saisit un tube de gel posé sur la table de chevet et se mit à quatre pattes en écartant ses fesses à deux mains pour faciliter la tâche. Je bouillais. J’avais devant moi une pute à quatre pattes qui m’offrait son cul pour que je m’y enfonce. Je posai l’embout sur l’entrée brunâtre au contour légèrement strié et pressai fortement, puis fis pénétrer avec mes doigts le gel encore froid dans l’anus brûlant de Gerda. C’était la première fois que j’effectuais un pareil geste. Mon excitation était à son comble. Sous mes yeux hagards le cul de Gerda s’ouvrait de manière obscène, comme s’il n’attendait plus que moi.

— Viens maintenant… donne-moi tout…

Pris d’une fièvre inhabituelle, j’abaissai mon gland contre l’entrée et posai mes mains sur les hanches de ma belle pute. J’aspirai profondément. D’un seul coup ma bite s’enfonça dans le rectum et mes couilles gonflées s’écrasèrent contre l’entrecuisse. Gerda se redressa, prenant appui sur ses avant-bras et poussa un long soupir.

— Toi me défoncer… Pierre chéri… moi aimer ça…

Il n’en fallait pas plus. J’y allai carrément, accélérant la cadence, coulissant de plus en plus vite, cognant plus fort encore mes couilles gonflées contre ses cuisses. J’ahanais comme un possédé, Gerda haletait sous mes coups de boutoir. Mais je ne pus plus résister longtemps et mon sperme gicla au fond de son rectum. Encore et encore. Je criais dans la chambre, secouant Gerda comme une vulgaire poupée.

— Ja, ja ! Encore… Pierre chéri…

Mon plaisir était d’une intensité énorme, électrique ! Aussitôt que j’eus terminé, Gerda se leva et me fit signe de la suivre dans la petite salle de bains attenant à la chambre. J’assistai à la toilette rapide de la prostituée. Elle me tendit de quoi m’essuyer la bite puis me regarda avec un large sourire.

— Toi content de… enculer… pour la première fois ?

Pour toute réponse, je pris son visage à deux mains et posai un baiser sur sa bouche.

— Très content… Merci beaucoup, Gerda, tu as été formidable.

Elle se rhabilla à la hâte, mais j’insistai pour renouer moi-même les lacets de son bustier et poser un baiser sur les tatouages de ses seins. Tandis qu’elle se remaquillait, je lui demandai s’il était possible de la revoir, affirmant que je reviendrais à Cologne car je la trouvais merveilleuse. Me regardant dans les yeux, elle déclara en souriant mais un peu embarrassée :

— Tu sais, il faut demander à… Klaus… Parfois il me faire travailler à Francfort ou Hambourg… Là-bas, je plaire aussi beaucoup… Tu comprends, Pierre chéri…

J’étais déçu mais j’aurais dû m’y attendre. Elle posa un furtif baiser sur ma bouche et on redescendit. Sitôt dans la rue, elle alluma une cigarette et reprit sa position : dos au mur, une jambe repliée à l’équerre, le pied contre le mur. Enveloppée par la lueur rouge du néon de l’hôtel, Gerda apparaissait encore plus attirante, plus aguichante que dans la lumière crue de la chambre. On échangea un long regard et je tournai les talons pour retrouver Gerd.

Il était déjà vingt-deux heures quarante-cinq, il faisait très doux, ce qui incitait les nombreux badauds et touristes à profiter de cette dernière nuit d’août, sous un ciel parsemé de myriades d’étoiles. Gerd buvait un café en m’attendant. Bien sûr, il voulut connaître mes sentiments. Je lui avouai qu’il avait raison. Gerda était une femme exceptionnelle, tant par sa beauté que par son art consommé de la baise, et qu’elle m’avait fait connaître un moment inoubliable.

— Vous voyez, Pierre, j’ai eu raison de vous emmener pour cette petite escapade à Cologne, non ?

— Oui ! Franchement, je vous en remercie, Gerd. Pour une surprise, c’était une surprise !

On reprit la route dans sa Porsche. Gerd conduisit plus calmement. Pour la première fois, je venais de donner un grand coup de canif dans le contrat. Je venais de baiser avec une pute. Mais quelle pute ! Pour sûr, celle-là allait rester à jamais gravée dans ma mémoire.

CHAPITRE 9

Révélations

Après deux semaines d’absence, je suis rentrée un mardi en fin de matinée. Pierre était retenu ce jour-là par une importante réunion et ne rentrerait que vers dix-huit heures. Avant mon retour en France, j’avais effectué un achat important qui devait me permettre de faire passer à Pierre non seulement une excellente soirée mais aussi de lui réserver une surprise de taille. Ce que je lui préparais me stressait beaucoup. Pour que ce soit une réussite, il fallait que la mise au point soit parfaite, rien ne pouvait laisser à désirer et je devais veiller à faire preuve d’une parfaite cohérence dans mes propos.

Ce matin-là il faisait très beau. C’était l’été indien sur le Nord. Le ciel bleu et le soleil me donnèrent des idées pour notre dîner de retrouvailles.

Dans le living, mon regard se porta aussitôt vers le fond du jardin, sur le chenil. Trésor s’agitait en regardant dans ma direction. Une tentation énorme me tenaillait, me prenait au ventre. « Pourquoi donc résister ? », me souffla une petite voix. « Surtout que personne ne te verra, même pas Gerd : il est absent pour raisons professionnelles. » En un clin d’œil je fus nue, ne gardant que mes hauts talons. Pauvre Trésor ! Je devais lui avoir manqué ! Et c’était réciproque. Comme j’approchais du chenil en lui parlant, il se dressa sur ses pattes, prenant appui sur le grillage. Même si j’avais changé de look, il reconnut aussitôt mon odeur. Je lui parlai doucement, comme j’avais l’habitude de le faire, lui caressai la tête et repartis dans le jardin en lui disant :

— Viens avec moi, mon chéri…

À quelques mètres à peine du chenil, je m’allongeai sur l’herbe. À cette heure de la journée elle était bien sèche, et le sol était chaud. Trésor me rejoignit. Mon cœur cognait dans mes tempes. Il me renifla la tête, le visage, les seins. Immobile, je murmurai :

— Tu aimes toujours maman, mon chéri ?

Enfin il se détendit et me donna des coups de langue sur le visage. Sans rien dire, j’écartai largement mes jambes. Aussitôt il plongea le nez sur mon bas-ventre et renifla en remuant la queue. La fraîcheur de sa truffe sur ma vulve me procura des frissons. Je fermai les yeux quand il me lécha. J’étais heureuse. Il ne m’en voulait pas de mon absence. Je pris appui sur un coude et lui caressa la tête en l’incitant à continuer :

— C’est bon, mon Trésor, hmm, c’est bon…

Je mordis ma lèvre inférieure et poussai un gémissement. La langue râpeuse venait d’écarter mes grandes lèvres et passait sur mon clitoris gonflé. Quel spectacle pour quiconque nous aurait surpris ! Mais il fallait en rester là, pas seulement pour ne pas désobéir à Gerd, mais aussi parce que je devais baiser ce soir avec Pierre. La frustration était pénible à supporter. Mais si je m’offrais à Trésor en cette fin de matinée, il ne me serait pas possible, physiquement parlant, d’accueillir Pierre le soir même. Trésor me posséderait si longtemps, me remplirait tellement, que mon vagin ne serait plus apte à fonctionner de manière adéquate quelques heures plus tard. Trésor savait que sa maîtresse continuait à s’offrir à lui, c’était l’essentiel. Je me levai et me dirigeai vers la maison. Trésor jappait, heureux, sautillait, frottait sa tête contre ma cuisse. Je le couvrais de caresses. Nous n’étions plus qu’à quelques mètres de la terrasse quand une idée folle me passa par la tête et m’enfiévra sur-le-champ. Avant de monter les trois marches qui donnaient accès à la terrasse, comme il se tenait juste derrière moi et que je sentais son nez cogner l’arrière de mes cuisses, je fléchis légèrement les genoux et écartai mes fesses à deux mains. Mon rythme cardiaque avait accéléré. Je n’eus pas besoin de dire quoi que ce soit. C’était comme si on se comprenait sans rien dire, comme s’il devinait les souhaits de sa chère maîtresse. Ma fièvre s’intensifia en sentant sa truffe se poser sur ma petite entrée. Je ne pus m’empêcher de gémir quand sa langue passa deux ou trois fois sur mon anus. Bon sang ! Quelle sensation ! Bien plus forte encore que celle provoquée par une langue d’homme. Mais je devais me raisonner. Je lâchai mes fesses et montai les trois marches de la terrasse. Je remplis les gamelles d’eau et de nourriture pour Trésor en le caressant. Ma gorge se noua quand je découvris son sexe tout raide avec son gros bout rouge. Le pauvre, je n’aurais jamais dû le provoquer ainsi, mais c’était plus fort que moi. Comme pour me faire pardonner, l’apaiser quelque peu, ou alors le remercier, je n’en sais rien moi-même, je lui tendis deux gros morceaux de sucre qu’il croqua tandis que je lui disais des mots gentils. Je passai ma main sur ma vulve, elle était trempée. Sans ces retrouvailles avec Pierre…

Avant de vider mes valises, je filai à la salle de bains me masturber en laissant libre cours à mon imagination perverse. Ensuite je pris une douche rapide puis rangeai mes vêtements. Il était déjà midi. La faim me tenaillait, et j’avais pas mal de choses à faire avant le retour de Pierre.

Tout fut prêt à temps pour réserver à mon mari un accueil chaleureux : le barbecue ne demandait plus qu’à être allumé, les brochettes et côtelettes d’agneaux étaient au réfrigérateur, les pommes de terre, la salade et les tomates bien nettoyées, les entrées froides, melon et jambon de Parme, déjà préparées. J’avais aussi mis au frais du champagne et m’étais assurée qu’il restait encore de l’Amaretto et de l’armagnac. Cœur battant, je m’étais apprêtée spécialement étant donné la surprise que je réservais à Pierre.

Il était déjà dix-huit heures trente quand il arriva, énervé par sa réunion. Dès qu’il entra dans le living, sa première réaction fut de m’observer quelques instants, yeux écarquillés, la fièvre aux joues. Depuis nos dernières conversations, je savais de quelle manière il adorait me voir habillée. J’avais donc fait ce qu’il fallait, tout en ayant soin de ne pas dévoiler ce qui faisait partie de cette fameuse surprise. Je sentais la chaleur m’envahir le visage. À mon cher Trésor, je m’étais montrée avec ma nouvelle coiffure, mais avec mes yeux bleus. Pour Pierre, je voulais que cela fasse partie d’une grande révélation, plus tard dans la nuit. Cet achat effectué en Allemagne avant de revenir chez moi, c’était tout simplement une perruque blonde. Mais pas n’importe laquelle : elle ressemblait comme deux gouttes d’eau à la coiffure qui était la mienne juste avant mon départ. J’avais peur qu’en m’embrassant il passe une main dans mes cheveux – mais il n’en fit rien. Il me serra contre lui et m’embrassa amoureusement, mais je ne traînai pas trop dans ses bras. Je préférais détourner son attention sur ma jupe de cuir, fendue devant et derrière assez haut pour laisser voir le bord brodé de mes bas noirs tirés par un porte-jarretelles. Une jupe qu’il connaissait déjà. La baie vitrée de la terrasse était à ce moment grand ouverte et Trésor, en chien bien obéissant, ne la franchissait pas pour venir saluer son maître. Par contre il ne cessait d’aboyer en le regardant, réclamant lui aussi quelques marques d’affection. Pierre me lâcha pour aller caresser notre Beauceron.

— Il a dû te faire la fête quand tu es rentrée, non, ton cher Trésor ?

— Et comment donc ! répondis-je en avalant ma salive de travers. Je nous ai préparé un dîner comme tu les aimes, mon chéri. Et en plus, en fin de soirée, je te réserve une énorme surprise.

Comme je me tenais jambes un peu écartées, son regard se porta aussitôt sur le haut de mes cuisses apparaissant par la fente de la jupe.

— Tu es vraiment une belle femme, dit-il, en laissant aussi ses yeux courir sur mon chemisier transparent.

Un très léger chemisier bleu foncé sans manches, se fermant par cinq boutons, avec large encolure en V laissant apercevoir ma gorge soutenue par un soutien-gorge noir pigeonnant, mais dont les bonnets recouvraient les aréoles. Quant à mon maquillage, il était très léger, pour une raison précise.

— Te revoir ainsi, après une aussi longue absence, me donne faim… à tous points de vue, ma chérie… Et j’ai hâte de connaître cette fameuse surprise !

« Et moi, donc ! », pensai-je en souriant.

Après sa douche, il redescendit vêtu d’un léger short de toile kaki et d’une fine chemise jaune paille à courtes manches. Tandis que je m’activais à la cuisine en buvant mon daïquiri, Pierre prit son Ricard et fila sur la terrasse allumer le barbecue.

— Je vais nous faire un feu d’enfer… Pas question d’avoir des côtelettes d’agneau à moitié cuites…

Pour ma part l’enfer m’évoquait surtout les plaisirs interdits et les relations sexuelles perverses et sulfureuses. Et c’était tellement agréable !

Au cours du repas, Pierre me posa toutes sortes de questions à propos de mon voyage, des artistes que j’avais eu la chance de rencontrer, de la qualité des hôtels. Des questions qui, je dois l’avouer, m’embarrassaient. Mais pas question de faire naître quelque doute que ce soit dans son esprit. Je m’en sortis par des généralités on ne peut plus banales à propos de Kandinsky, Max Ernst ou autres August Macke. Quant aux artistes contemporains exposés au cours de cette grande rétrospective, je n’en avais rencontré aucun. Pour clore le sujet, je déclarai que j’en avais pour des jours de travail à transformer mes notes en articles. Pierre m’écoutait religieusement, son regard accroché à mon chemisier transparent. Aussi impatients l’un que l’autre d’en arriver à des retrouvailles d’un autre genre, nous n’avions pas traîné pour liquider notre dîner. À vingt-deux heures, le ciel s’était teinté de bleu acier, le disque blanc de la pleine lune scintillait, entouré de quelques étoiles, et il faisait toujours très doux. Pierre alluma le réverbère. On débarrassa la table et je servis les cafés, tandis qu’il nous servit un vieil armagnac déniché chez un négociant en vins de Lille.

Tandis que je dégustais mon digestif, Pierre restait silencieux. Je me levai, pris mon verre en main et vins m’asseoir sur ses jambes, un bras autour de son cou.

— Pierre, tu as l’air embarrassé, comme si quelque chose te gênait. Tu sais que tu peux tout me dire. Nous nous sommes avoué nos fantasmes, avons même commencé à en réaliser. Tu ne crois pas que ce serait, disons… moche de s’arrêter en si bon chemin ?

Bredouillant, il répondit qu’il était follement heureux d’avoir une femme telle que moi. Il ajouta aussi que depuis qu’on avait mis ces sulfureuses photos sur la toile, il me trouvait changée.

— En mieux, j’espère !

Un bras autour de ma taille, il posa un baiser sur ma gorge en reconnaissant que j’étais cent fois mieux, beaucoup plus désirable encore. Sous ma cuisse, je sentais la raideur de son membre à travers la fine toile de son short. Il avala une gorgée d’armagnac avant d’ajouter qu’il avait l’impression que je n’étais plus la même femme depuis ma soirée chez Gerd.

— Tu sais, de la façon dont tu t’es apprêtée ce soir, et aussi le soir où je suis revenu de Suisse, eh bien je te verrais bien dans les quartiers chauds de Paris, de Hambourg ou d’ailleurs, ma chérie...

— Et tu aimes ? J’ai l’impression que ça te plaît, non ?

— Oui, je t’adore comme ça, tu le sais, mais, écoute… J’ai quelque chose à t’avouer… Ça n’est pas très joli de ma part…

Nos verres étaient vides. Je nous resservis en murmurant qu’il pouvait se laisser aller à la plus intime confidence, qu’après ça moi aussi j’aurais quelque chose à lui avouer.

— L’essentiel, mon chéri, c’est qu’on continue à s’aimer. Nos liens peuvent se renforcer à travers cet affranchissement, grâce à la réalisation de nos fantasmes. Tu ne crois pas ?

— Bon ! Écoute ! Je vais tout te raconter.

Il déballa enfin son histoire. Je me mordais parfois les lèvres mais ne voulais surtout pas l’interrompre. Un tel récit sortant de sa bouche devait aller jusqu’à son terme. Mes tempes battaient en l’entendant me raconter comment Gerd était venu le trouver un soir à l’improviste, comment l’entretien était passé d’un rapport de voisinage à un rapport fort amical, et comment, enfin, il s’était laissé convaincre de faire une escapade à Cologne.

— Le problème, c’est que ça a mal tourné !

— Mal tourné ?

Rouge de confusion, Pierre vida son verre avant de confesser qu’il s’était laissé entraîner et avait craqué.

— Craqué ?...

— Je suis monté dans une chambre avec une pute. Voilà !

Le silence devint lourd, seulement interrompu par le bruissement d’ailes d’une pipistrelle cherchant des insectes près de la terrasse. Moi aussi je vidai mon verre. Il fallait que je mette Pierre en confiance pour poursuivre des aveux si délicats. Il venait de poser un baiser sur ma gorge tiède, bronzée par les UV du solarium. Je respirai fort pour soulever mes seins, une main sur l’arrière de sa tête pour l’inciter à demeurer ainsi, la bouche sur ma poitrine. Je lui dis que je le comprenais très bien, et trouvais normal qu’un homme craque devant une femme désirable et chaude. J’allai même jusqu’à ajouter qu’ainsi il pouvait comparer. Je voulus qu’il m’explique comment était cette pute, comment elle s’appelait, ce qu’il avait fait avec elle. Intérieurement, je triomphais en entendant Pierre déclarer qu’elle ne me valait pas et ne possédait pas ma sensualité. Comme Pierre s’était arrêté, j’insistai :

— Et elle était comment, cette Gerda ? Dis-moi quelle coiffure elle avait ? Elle avait un beau corps au moins ? Et ses yeux, de quelle couleur étaient-ils ?

Pierre donna alors davantage de précisions. Mes sens s’échauffaient de plus en plus. Après qu’il m’eut décrit quelques parties du corps de cette prostituée, je déclarai sans détours :

— Elle te faisait bander, au moins, avec ses seins tatoués ? Tu vois, je serais quand même déçue d’apprendre que tu n’as pas été à la hauteur, ajoutai-je en riant nerveusement.

J’avais fait mouche. Mes propos incitèrent Pierre à libérer sa conscience, reconnaissant que le corps de Gerda l’avait très excité. Mais pas question de la revoir.

— C’est avec toi que je veux vivre intensément nos fantasmes, Jennifer. Et je crois que tu as raison quand tu dis que cela peut nous lier encore plus fort l’un à l’autre. Mais, et toi ? Qu’as-tu donc à me raconter ? Est-ce qu’au cours de ton reportage tu as rencontré quelqu’un ? Et cette fameuse surprise que tu me réserves ?

Le moment crucial venait d’arriver. Mon rythme cardiaque accéléra. À mon tour je balbutiai :

— Oui, j’ai eu un amant de passage… Mais pour moi aussi, il y a eu un drôle de problème.

Pierre me regardait, silencieux. Dans ses yeux, je lisais autant d’amour que d’inquiétude. Je me levai et lui annonçai que je lui raconterais tout, mais dans notre lit. Souriant et toujours silencieux, il me suivit. Dès que nous fûmes dans la chambre, je lui demandai une faveur :

— Laisse-moi te bander les yeux, mon chéri. Et promets-moi de ne pas enlever ce bandeau toi-même mais d’attendre que je le fasse.

Étonné, il se laissa faire. J’attachai autour de sa tête un foulard noir et lui ôtais sa chemise, son short et son slip. Il avait une érection du tonnerre, ses couilles tellement gonflées que la peau était luisante. Il devait être ainsi depuis pas mal de temps déjà. C’était bon signe. Je le fis patienter encore, lui demandant de s’allonger sur le lit et d’attendre. Cruelle, je passai mes longs ongles vernis sur la peau de ses testicules et posai un baiser sur la hampe raide et épaisse.

— Je dois m’apprêter pour la surprise que je te réserve, mon chéri.

Pas question de laisser retomber la pression. La salle de bains étant contiguë à la chambre, je laissai la porte entrouverte. J’avais ainsi la vision du corps nu de Pierre, son bas-ventre velu, son aiguillon dressé à la verticale. J’ôtai immédiatement ma perruque blonde pour me redécouvrir, dans le miroir, avec cette nouvelle coiffure rousse, mi-longue et bouclée, qui faisait de moi une tout autre femme. Il ne me fallut que trois ou quatre minutes pour changer le maquillage de mes yeux (raison pour laquelle je m’étais à peine maquillée avant l’arrivée de Pierre). Il paraissait cette fois plutôt outrancier, mais peu importait : il était en adéquation avec mon rôle. Paupières couvertes d’un fard doré, yeux soulignés de vert, cils allongés au mascara vert, lèvres peintes d’un rose brillant et pailleté. Sans oublier les lentilles vertes pour changer la couleur de mes yeux, bleus de naissance. Comme j’avais tout préparé, il ne me fallut que trente secondes pour remplacer mes bas noirs par des résilles, toujours tirés par mon porte-jarretelles en dentelle, et me débarrasser de mon chemisier et de mon soutien-gorge. Ma main était trempée. J’entrai dans la chambre en déclarant d’une voix suave :

— Me voilà, mon chéri… Tu as vraiment une fort belle bite, qui va faire du bien à ta…

Je n’achevai pas ma phrase. Mon cœur cognait dans mes tempes. Je me demandais comment Pierre allait réagir. Je montai sur le lit et sans préliminaire m’installai au-dessus de son ventre. D’une main je saisis son sexe raide. De l’autre j’ouvrai ma fente. Je poussai un long soupir en m’empalant d’un seul coup, sentant glisser en moi ce braquemart impatient de cracher sa semence. Surpris par ma rapidité d’action, Pierre s’exclama :

— Ho ! Jennifer… mais…

Je me penchai, lui demandai de me soutenir en m’empoignant les seins.

— Pelote-moi fort, mon chéri, et retiens-toi le plus longtemps possible… Je sais que tu en es capable… Dis-moi ce que tu as fait avec cette Gerda…

En bredouillant, ses mains empoignant mes nichons, il me raconta qu’elle l’avait merveilleusement sucé et qu’après ça il avait fait ce qu’il n’avait jamais fait avec moi. Les parois de mon vagin comprimaient son membre dur, une compression plus intense provoquée sans doute par une excitation inhabituelle. Soutenue par mes seins écrasés dans les mains de Pierre, je montais et descendais lentement sur son sexe. Tous deux, nous respirions par à-coups, balbutiant autant l’un que l’autre, moi pour lui extorquer des aveux salaces, lui pour les distiller au compte-gouttes.

— Dis-moi tout mon chéri, tout… Je veux savoir… Ça nous aidera tous les deux…

Toujours aveugle, Pierre me pelotait nerveusement, avouant qu’il avait réalisé avec cette Gerda un fantasme qu’il rêvait de concrétiser avec moi. Notre excitation arrivait à son apogée. Ma frustration matinale n’y était pas étrangère. Je montais et descendais de plus en plus vite sur cette bite qui me remplissait et sentais les couilles gonflées s’écraser sur mon entrecuisse. Je fis une pause – il fallait à tout prix retarder son éjaculation, nous avions encore des choses à dire. Pierre insista pour connaître le problème que j’avais évoqué juste avant de monter. À mon tour, je bafouillai :

— Cet homme est fou de moi, c’est un Français, il travaille dans une grosse société de matériel informatique. Il veut me revoir, il m’a avoué qu’il était tombé amoureux de mon corps… Moi aussi, je l’ai sucé, comme ta pute Gerda, et il m’a enculée. Avec lui, j’ai joui comme une dingue ! Maintenant, redresse la tête, mon chéri.

Je me mordis les lèvres pour retenir mon orgasme. Je dénouai le foulard qui lui bandait les yeux. Il resta un moment bouche bée, yeux écarquillés, la respiration bloquée. « Muet de stupéfaction » n’est pas assez fort sans doute pour exprimer le sentiment qui s’est emparé de lui. Presque nue, en porte-jarretelles et bas résilles, j’étais empalée à fond sur son sexe raide comme un pieu. Ses mains empoignaient toujours mes seins, les pressant l’un contre l’autre, et son regard allait de mes cheveux roux bouclés à mes aréoles tatouées au nom de Klaus. Il fallait réagir :

— Pelote-moi ! Pelote-moi, mon chéri…

Notre excitation atteignit son paroxysme. On laissa éclater notre orgasme, baisant avec une cadence effrénée. Je haletais comme une possédée et il éjaculait sans discontinuer. La chambre résonnait de nos cris de jouissance. Nous n’avions jamais crié autant. Je n’avais jamais connu mon mari aussi puissant. Durant de longues minutes je pus monter et descendre sur ce sexe en feu. Des chuintements obscènes s’échappaient de ma vulve à chaque glissade. Pierre se redressait par à-coups pour embrasser mes mamelons et mes aréoles tatouées. En plein orgasme, voulant pousser ma jouissance au-delà des limites, je me retirai de sa bite pour venir m’accroupir au-dessus de sa bouche. Je n’étais plus moi-même, je n’étais plus Jennifer, j’avais une attitude de salope et ça me plaisait.

— Lèche-moi, mon chéri, recueille le jus dont tu m’as si bien remplie…

Le plaisir que je connus à ce moment était tellement intense ! Pierre mâchonnait mes lèvres à grand bruit de succion, les yeux grands ouverts sur mon pubis rasé, tatoué lui aussi de la lettre K juste au-dessus de ma vulve. Le sperme et mes sécrétions coulaient dans sa bouche et il enfonçait sa langue le plus loin qu’il pouvait, léchait l’entrée de mon vagin, aspirait mon clitoris, m’arrachant des gémissements de plaisir. Je lisais dans son regard toute la surprise, tout le plaisir foudroyant qui s’emparait de l’homme découvrant que la pute qu’il avait baisée à Cologne était en réalité sa propre femme. Je jouissais à nouveau, la chatte écrasée contre sa bouche.

— Enfonce ton doigt dans mon cul…

Jamais, en trente ans de vie commune, il ne m’avait entendue lui parler ainsi. Cette découverte qu’il était en train de faire le plongeait dans un état second. Nous connaissions un plaisir d’une intensité rare, indescriptible, qui prouvait à quel point nous voulions violer tous les interdits. Je ne sais pas combien de temps je suis restée dans cette position, sexe écrasé contre la bouche de Pierre, un doigt dans mon cul, mes grandes lèvres sucées goulûment, mon clito hyper gonflé. Tout mon être n’était que jouissance. Enfin, je m’affalai à son côté, toujours haletante, essayant de reprendre haleine. Entre deux respirations, il murmura qu’il n’avait jamais connu pareille jouissance. Épuisés, nous nous sommes couverts d’un drap et serrés l’un contre l’autre en nous embrassant, avides encore de fusionner nos corps. Nos langues se nouaient dans un mélange de salive, de sperme et de sécrétions vaginales, notre nouvelle nourriture céleste.

Enfin repus, on laissa le sommeil s’emparer de nous, collés l’un à l’autre. Pierre avait empoigné ma vulve, tandis que je gardais dans ma main sa bite et gluante. Nous aurions pu mourir heureux de cette façon, soudés par le sexe. Pourtant, juste avant de m’endormir, je ne pus m’empêcher de penser à Trésor. Une pensée coupable après l’orgasme que je venais de connaître : « Avec lui, c’est quand même plus long et plus fort ! »

À peine m’étais-je éveillée, le matin suivant, que Pierre fit son apparition, portant un plateau avec le petit déjeuner. Je souris, il était nu comme un ver, flamberge au vent. Je me redressai et installai les oreillers derrière moi tandis que Pierre déposait le plateau sur le lit et ouvrait les tentures pour laisser entrer le soleil matinal. Avant de s’asseoir près de moi il me fixa un moment, sourire aux lèvres. J’étais toujours nue. J’avais dormi avec seulement mon porte-jarretelles et mes bas résilles. Les rayons de l’astre tombaient sur ma poitrine, le nom de Klaus tatoué au-dessus de mes aréoles éclaboussait son regard. Nous ne nous étions toujours pas dit un mot. Je frissonnai quand il me saisit un sein et embrassa mon mamelon. Je pris ma tasse de café noir pour en boire une bonne rasade, il fit de même. Nous parlâmes de ma nouvelle apparence. Il me demanda des précisions. Ce qui l’intriguait, c’était cette connivence avec Gerd.

— En tout cas, ce coup monté à Cologne, c’était fort bien préparé. Surtout avec ces lentilles vertes pour camoufler tes yeux bleus. Mais de là à faire ces tatouages sur tes seins et sur ton pubis rasé… Il m’est difficile de comprendre….

— Tu n’aimes pas ? Ça t’excite, non ? D’ailleurs, je vois que tu l’es toujours, dis-je en tendant une main sous le drap pour sentir son sexe se raidir à nouveau.

Il sourit, mais je réalisai que Pierre pensait que je n’avais joué à la pute que pour lui. Sans doute imaginait-il que passant par Cologne pour ce fameux reportage sur les musées allemands (reportage bidon, j’allais devoir éclaircir ça aussi), et de connivence avec Gerd, j’avais mis ce scénario au point rien que pour lui. Je devais à tout prix rétablir la vérité. Nos biscottes avalées, le café bu, je saisis le plateau qui nous séparait pour le poser à côté du lit, puis me blottis contre lui. Je me doutais qu’à nouveau l’entretien allait être chaud, mais au point où nous en étions… Je lui rappelai que je ne l’avais jamais vu autant excité que cette nuit.

— Tu étais vraiment dans un état de surexcitation quand tu t’es rendu compte que la pute que tu as baisée à Cologne, c’était moi, mon chéri.

Après un court silence, il avoua que cela aussi faisait partie de ses fantasmes. Serrés l’un contre l’autre, je sentis son sexe se raidir aussi fort que quelques heures plus tôt. Ses couilles gonflaient contre mon bas-ventre, et je mouillais toujours autant.

— Tu vois ? En réalisant nos fantasmes, nous sommes en train de nous donner du plaisir l’un à l’autre. Pourquoi ne pas donner libre cours à nos envies, nos souhaits profonds, durant un an, ou même deux ?… Après tout, c’est toi qui as mis le feu aux poudres, n’est-ce pas ?

— Oui, tu as raison, mais jusqu’où crois-tu qu’on puisse aller ?

Ma bouche contre la sienne, mes mains lui caressant le dos, je murmurai que nous irions le plus loin possible, plongeant dans l’interdit, dans l’inimaginable, dans ce qui nous apporterait, à lui comme à moi, un plaisir qu’on croyait inaccessible. Je lui avouai alors que moi aussi je m’étais souvent imaginée en pute, que je me masturbais en me figurant monter en chambre avec un client vicieux. Tout comme, bien des mois auparavant, je m’étais souvent imaginée promenant Trésor, nue, comme dans ce tableau de Rops que Pierre avait eu la bonne idée de rendre vivant. Constatant à quel point mes propos lui faisaient de l’effet, je décidai de poursuivre sur la même voie et faire encore monter d’un cran notre bouillonnement intérieur. Je lui racontai donc ce qui s’était produit ce fameux jour où je m’étais rendue chez Gerd pour servir ses amis et passer pour sa petite amie. Mais je n’avais pas envie de tout révéler. Le visage de Pierre s’enfiévrait en entendant que Gerd avait accroché aux murs de son bureau des photos de moi avec Trésor.

— Et des photos de grande dimension, je t’assure.

Je lui ai décrit dans quelle tenue le fils de son patron avait voulu que je serve ses amis à table, mais j’en suis restée là de mon récit.

— Bien sûr, on pourrait croire que Gerd m’a un peu coincée, mais en fait, avec ces photos, il a compris que… Enfin, il m’a fait avouer, disons, certains manques… Et, ne te vexe pas, n’est-ce pas, mon chéri, j’ai tout de suite senti que c’était lui qui pourrait m’aider vraiment…

Pierre sembla enfin comprendre pas mal de choses.

— Mais, Jennifer… Ne me dis pas que cet homme qui veut te louer pour te dresser comme une chienne…

— Si, c’est lui, et ça n’est pas du bluff. J’en ai fort envie, mon chéri, et je parie que toi aussi. Donne-moi carte blanche. On a commencé à vivre quelque chose de fort, de terriblement hot. Sans ton idée avec Trésor, tout ça n’aurait pas été possible. Laisse-nous aller au bout…

Pierre, bouillant, bandait comme au début de la nuit. Je l’attirai sur moi. Il s’enfonça d’un coup au fond de mon con trempé. Je lui demandai de rester sans bouger. J’adorais sentir mes parois vaginales comprimer son sexe raide, ses couilles s’écraser contre ma chair, tout près de mon cul. Dans ce que je lui demandais, c’est moi qui retirerais le plus de plaisir, j’en avais conscience.

— Et moi, dans tout ça ? demanda-t-il d’ailleurs.

— Tu te masturberas en lisant les mails de Gerd et en regardant les photos qu’il prendra de moi, en imaginant la façon dont il me traite…

Sa bite pulsait dans mon vagin. Pierre avait une folle envie de bouger mais je l’en empêchais en l’emprisonnant de mes bras.

— Il ne faudra pas que tu prennes de maîtresse pendant cette période, sinon l’attachement entre elle et toi qui en résulterait réduirait à néant tout ce que nous serons en train de réaliser. Tu perdrais automatiquement tes fantasmes me concernant et toute excitation en recevant les mails et les photos. Si une autre vient te sucer, te donner son con et son cul, le pôle d’intérêt pour le plaisir interdit ne sera plus moi mais elle, et on aura tout perdu, mon chéri. Tu comprends ? Le lien qui nous unit sera rompu.

— Mais il y a quelque chose que tu ne m’as toujours pas dit… Qui c’est, ce Klaus qui a son nom sur tes nichons ?

— C’est l’ami de Gerd…et mon mac à Cologne.

— Mais alors ? Tu…

Pierre comprit enfin qu’en Allemagne je n’avais pas joué une scène unique pour lui, selon un scénario mis au point par Gerd. Nos corps pressés l’un contre l’autre étaient bouillants.

— Oui, Pierre chéri, j’ai été pute à Cologne, pour Klaus, que j’avais servi à table chez Gerd… Je lui plaisais et il voulait m’avoir dans son équipe de prostituées à Cologne. C’est lui qui a changé mon look et fait tatouer son nom sur mes seins. Et comme je ne t’ai pas demandé de fric, il a fait graver son initiale sur mon pubis, pour me punir, pour montrer que je lui appartenais.

Je n’ai plus pu le retenir. Pierre s’est mis à baiser mon con avec une rage que je ne lui connaissais pas, ahanant comme un possédé tandis que je haletais. Ses couilles claquaient contre mon entrecuisse et il criait mon nom comme s’il me découvrait à nouveau, ou comme s’il découvrait une nouvelle femme, qu’il connaissait mal mais qui le rendait fou. Je pinçais la base de sa verge pour qu’il retienne son éjaculation, pour prolonger cet orgasme incommensurable qui nous reprenait tous deux. Il se retira de mon con trempé pour venir s’asseoir sur ma poitrine. Ses fesses écrasaient mes seins. J’écarquillai les yeux quand il me saisit brusquement par les cheveux et m’enfonça sa bite raide, toute poisseuse, dans la bouche en disant :

— Suce-moi donc, belle pute que j’adore…

Pierre entra sa queue le plus loin possible. Son gland cognait le fond de mon palais, ses couilles se balançaient sous mon menton. Il gicla au fond de ma gorge. Je saisis la hampe puis les testicules gonflés et les pressai en gémissant pour les vider. Mon regard plongé dans le sien, j’avalai son sperme pour la première fois. Même à Cologne, je l’avais sucé, mais ensuite il m’avait prise et éjaculé dans mon cul. Pierre ne lâchait pas ma tête. Nous jouissions ensemble, intensément, les yeux dans les yeux. La bouche débordant de foutre, je continuais à presser les couilles tout en travaillant mon clito de l’autre main. Je l’étirais comme une dingue. Mon orgasme redoubla d’intensité quand Pierre balbutia, tout en me regardant dans les yeux, sa bite toujours dans ma bouche :

— Oui, on ira jusqu’au bout, ma jolie pute…

Tandis que Pierre prenait sa douche, je téléphonai à Gerd, en Allemagne, pour lui confirmer que mon mari était d’accord.

Quand il redescendit de la salle de bains, Pierre me fit le serment de ne pas prendre de maîtresse durant cette longue absence, se ralliant à mes arguments. Mais il tenait à ce que Gerd s’engage par écrit à me rendre « en bonne et due forme » au bout de cette période de location. Nous parlions de moi comme d’une marchandise ou d’une esclave. Je vis qu’il s’en culpabilisait, même si ça ne me choquait pas du tout, au contraire. De ce que je venais de vivre à Cologne, j’avais retiré un plaisir dont je ne soupçonnais pas l’existence. Mon changement de point de vue avait été bien plus rapide que pour Pierre. Avant même de faire la pute pour Klaus, j’avais retiré beaucoup de plaisir à être traitée en femme-objet au cours de la partie de poker chez Gerd. Et à Cologne j’avais été payée pour mon corps et j’y avais pris goût. Grâce à Klaus, j’étais passée de la femme BCBG à la pute de bas étage, qui appartient à un mac qui la punit quand elle ne rapporte pas assez. Et ça m’avait excitée. Grâce à Gerd, je pourrais aller plus loin encore, descendre plus bas dans ce que certains nomment avilissement, mais qui m’attirait de manière irrésistible. Maintenant je voulais devenir ce qui me faisait fantasmer depuis longtemps, et ce à quoi j’avais goûté en secret : n’être qu’une chienne, une véritable chienne ! Avec d’autres mâles que les hommes. Quand j’expliquai tout cela à Pierre, il me prit dans ses bras. Il comprenait et ne s’opposerait pas à la réalisation de ce fantasme des plus pervers, à condition qu’ensuite nous puissions retrouver notre existence banale. Je le lui promis, puis lui annonçai alors que j’avais décidé de prendre une année sabbatique, ce qui faciliterait les choses.

— De toute façon, avec ce que Gerd va te verser, on n’y perdra pas trop, n’est-ce pas, mon chéri ?

Mon mari se comporta alors en véritable marchand d’esclaves. Il estimait que pour laisser ainsi sa femme aux mains de quelqu’un comme Gerd, la somme promise n’était pas suffisamment élevée. L’entendre parler de cette manière m’excitait à mort.

— S’il y tient vraiment, il peut payer deux fois dix mille au lieu de deux fois cinq mille. Pour disposer de toi de cette manière, corps et âme, c’est même bon marché, tu ne crois pas ?

Dans l’après-midi, Pierre rédigea un contrat en trois exemplaires, un pour lui, un pour Gerd, et un qui serait conservé dans un coffre à la banque. Comme Gerd était en Allemagne, il faudrait le lui envoyer par la poste. Pas question d’attendre son retour ! Je n’avais pas envie que les choses traînent et mon dresseur non plus, comme il me l’avait confié au téléphone.

Lundi suivant nous revint le sulfureux contrat, signé par Gerd. Il acceptait de payer le montant exigé par Pierre, joignant même un chèque de dix mille euros comme premier versement. Mais s’il acceptait cette réévaluation, il avait ajouté une clause dans le contrat, estimant qu’en échange de l’augmentation du « prix de l’être à dresser », il me garderait quatre à cinq mois au lieu de trois. Il expliquait dans sa lettre d’accompagnement que l’expérience pourrait ainsi être menée de façon plus adéquate, avec des résultats plus probants. De plus, durant ces quatre mois, il exigeait que Pierre ne cherche jamais à voir ni à entrer en contact avec « l’être donné en location », ni ne cherche à savoir où « l’être » se trouvait. Gerd lui-même donnerait de temps à autre des nouvelles par mails, certains accompagnés de photos. En lisant les exigences de Gerd, Pierre vit que j’étais excitée, surtout par les termes utilisés à mon sujet. Mais il se montra réticent, trouvant la période trop longue. Toutefois il apposa sans regimber sa signature à côté de la clause supplémentaire. Je lui donnai un long baiser amoureux, par lequel j’exprimais aussi bien ma reconnaissance que mon amour pour celui qui acceptait et partageait mes pensées profondes, aussi perverses fussent-elles.

Le reste de la semaine, on évita de reparler de tout ça. Mais dès qu’il rentrait de son travail, Pierre trouvait sa femme maquillée en pute, perchée sur des talons aiguilles et seulement vêtue d’un soutien-gorge pigeonnant, un porte-jarretelles, un string noir transparent et des bas résilles. Mais même si j’adorais ça, ça ne m’excitait pas autant que lorsque je travaillais pour Klaus à Cologne. Dans un silence étrange, Pierre ôtait mon soutien-gorge dans la cuisine, palpait mes nichons, étirait mes mamelons à m’en faire gémir avant de les embrasser, allant même jusqu’à poser de longs baisers sur le nom KLAUS tatoué autour de mes aréoles. Puis il abaissait mon string et embrassait mon pubis orné de la lettre K. À croire qu’il voulait rendre hommage à celui qui m’avait prostituée, s’incliner devant la supériorité, les capacités de Klaus à faire de moi une autre femme, celle que l’on paie pour baiser. Par deux fois, je me suis agenouillée devant lui, ai sorti son membre raide de son pantalon pour lui faire une fellation complète, avaler tout le foutre qu’il m’envoyait au fond de la gorge. Mais c’était tout. Il ne me baisa pas une seule fois au cours de cette étrange semaine. Lorsqu’on se couchait le soir, il me serrait nue contre lui et m’embrassait à pleine bouche. Il bandait contre mon bas-ventre, ses couilles s’écrasaient contre ma vulve humide mais il ne me prenait pas, et je ne le lui demandais pas. Une sorte d’accord tacite existait entre nous, comme si désormais mon con et mon cul ne lui appartenaient plus et étaient désormais réservés à d’autres. Nue contre Pierre, je me rappelais l’entretien que j’avais eu avec Gerd, le lendemain de cette soirée chez lui. Je me souvenais comment j’avais dû rester à genoux devant lui, jambes écartées, mains sous les seins en offrande, bouche ouverte pour le recevoir. Et je mouillais en me rappelant la façon dont j’allais devoir l’appeler : Herrchen, « maître-chien ».

CHAPITRE 10

Ébauche de journal intime

Sans savoir ce qui risquait de m’arriver, et aussi parce qu’il s’agissait d’une étape importante, je décidai d’écrire dans un cahier d’écolier mon apprentissage de pute à Cologne pour Klaus. Il avait été le premier à me traiter comme une femme-objet, et surtout le premier à me faire connaître le plaisir anal. Quand Gerd m’a amenée chez lui dans le bureau qu’il occupait à Cologne, équipé comme celui d’un homme d’affaires, la première chose qu’il exigea de moi fut que je change d’apparence. Il m’expliqua que c’était lui qui décidait de quelle manière je devrais être habillée et maquillée pour travailler.

— Je ferai de toi une pute très select, mais aussi très chère. Je te préviens, c’est à toi d’expliquer le tarif au client. En accord avec mon ami Gerd, tu travailleras sous le nom de Gerda, et comme les autres filles tu devras m’appeler Monsieur Klaus. Compris ? Ou mieux : Herr Klaus, je préfère.

Je répondis avec un large sourire :

— Ja, Herr Klaus.

Il me tendit une enveloppe contenant une belle somme d’argent destinée à financer ma nouvelle garde-robe et les frais de coiffeur et de produits de beauté. Il y avait même une fiche décrivant la coiffure que je devais avoir et la façon dont je devais être maquillée pour venir le revoir dès le lendemain. Il avait aussi pris rendez-vous pour moi chez un gynécologue qui avait son cabinet dans le même immeuble que lui, deux étages plus haut.

— Tu as rendez-vous chez lui aujourd’hui même à dix-sept heures. Et comme toutes mes filles, il t’examinera chaque semaine. Il te donnera des instructions à suivre à la lettre pour que tu sois toujours saine. Tu comprends bien l’allemand, n’est-ce pas ?

— Ja, Herr Klaus.

Je fus agréablement étonnée de constater que Klaus mettait un point d’honneur à la bonne santé et à la parfaite hygiène des filles qu’il prostituait. Cela me rassurait. À peine sortie de son bureau, j’ouvris l’enveloppe. Klaus avait le geste généreux : sept cents euros c’était pas mal pour démarrer. Mais j’eus quand même la gorge nouée quand je lus sur la fiche le type de coiffure et le maquillage que je devrais arborer pour tapiner. Ma première pensée à ce moment fut pour Pierre. Comment allait-il réagir lorsqu’il me reverrait ? Je balayai tout de suite cette idée, me disant que j’aurais bien le temps pour trouver une explication plausible. Comme il était quinze heures, et que le bureau de Klaus se trouvait près d’un immense centre commercial, je m’y rendis afin de dépenser la somme reçue selon les desiderata de mon mac.

Dans la boutique de lingerie je fus accueillie avec un grand sourire. La vendeuse m’expliqua que toutes les filles de Klaus venaient se fournir chez elle et qu’elle leur trouvait toujours ce qui leur convenait parfaitement. J’expliquai à cette charmante dame quelle serait ma nouvelle coiffure et en un tournemain elle me transforma en superbe pute apte à racoler tous les hommes. Quand je me vis dans les miroirs de la cabine d’essayage, avec cette jupe de cuir fendue, ces bas résilles, et surtout ce bustier façon léopard, lacé devant et rehaussant exagérément la poitrine, je fus étonnée par l’apparence ultra-sexy que j’arborais. Que serait-ce le lendemain quand j’aurais changé de coiffure ? Comme le courant passait bien entre la vendeuse et moi, j’allai jusqu’à lui confier que je me demandais pour quelle raison Klaus voulait me voir avec des cheveux roux bouclés et un maquillage doré. À croire que cette vendeuse était dans les confidences de Klaus car elle m’apprit que l’idée de ce look lui était venue quand il avait vu mon bronzage. Avec des cheveux roux et un maquillage sophistiqué, il me ferait passer pour une pute allemande originaire de La Réunion. Je dois avouer que ça me plaisait. Mais ça m’aurait plu aussi de voir comment, habillée de la sorte, je pouvais attirer les hommes en restant blonde.

Après la visite chez le médecin (qui n’hésita pas à prolonger ses palpations mammaires et son examen vaginal et me fournit les pilules nécessaires pour une libido toujours incendiaire), je rentrai dans le studio loué pour moi par Klaus dans l’hôtel devant lequel je devrais tapiner dès le lendemain après-midi. Un petit hôtel occupé par les putes de l’équipe de Klaus. Le prix qu’il payait pour louer ces studios, il le rattrapait de royale manière par les tarifs qu’il faisait pratiquer par ses filles. Pour parler vulgairement, Klaus se faisait des couilles en or. Et ces couilles-là, je peux dire que je les connaissais bien.

C’est le lendemain que la surprise fut la plus grande. Ou plutôt les surprises. La première, c’est lorsque je vis ma nouvelle tête chez le coiffeur, encore plus lorsque son épouse qui tenait un salon de beauté juste à côté eut fini de me maquiller. Je ne me reconnaissais plus du tout, impossible de deviner que Gerda, la nouvelle pute de Klaus, était en réalité Jennifer, journaliste française. J’en étais abasourdie, mais j’avoue que ça m’excitait. Ce look choisi par Klaus était on ne peut plus sexy, j’avais l’allure d’une jolie tapineuse des îles. Jamais Pierre ne me reconnaîtrait sous une telle apparence. Surtout que Klaus voulait que je porte des lentilles vert émeraude plus en accord avec ma nouvelle coiffure. Je souriais en pensant que s’il prenait l’idée à Pierre de venir à Cologne, il passerait à côté de moi et me prendrait tout simplement pour une belle pute.

La deuxième surprise – et non des moindres – me fut offerte lorsque je me présentai relookée devant Klaus. Il resta un instant muet, m’observant les yeux grands ouverts.

— MAGNIFIQUE ! Gerda, tu as un look d’enfer. C’est exactement ce que je voulais !

En me regardant dans les yeux il caressa mon nouveau top léopard et s’attarda sur les bonnets qui rehaussaient mes seins. Il les empoigna à pleines mains et les palpa.

— Je te le dis tout net, tu vas être la plus attirante de mes filles ! Super beaux nichons, belle gueule… Tourne-toi un peu.

Je m’exécutai et il caressa mon cul par-dessus le cuir de ma jupe, puis passa une main dessous pour mieux sentir mes fesses nues, seulement séparées par la ficelle de mon string. Je ne disais pas un mot mais la chaleur m’envahissait. J’étais jaugée sous toutes les coutures par mon mac – et il appréciait en connaisseur ! Là où je fus surprise, c’est lorsqu’il écarta les pans de ma jupe et les releva pour mieux voir mon bas-ventre à peine caché sous le string noir transparent.

— Ho ! Gerda ! Ça n’est pas bon, ça !

Ses yeux allaient de mes cheveux à ma toison. Effectivement, ça n’allait pas, rousse en haut et blonde cendrée en bas !

— Je vais arranger ça. Tu seras encore plus bandante !

Tandis que Klaus passait un coup de fil en allemand, il me regardait en souriant et en m’indiquant par gestes d’ôter ma jupe de cuir et mon string, et m’allongeai. Je commençais bel et bien ma vie de pute, là, allongée sexe à l’air dans le bureau de mon mac. Il revint vers moi ciseaux à la main. Pour la première fois de ma vie, un homme allait couper les poils de ma toison pubienne, blonde et bien fournie. En allemand, Klaus m’ordonna de garder les yeux fermés et de ne les rouvrir que lorsqu’il le permettrait. Il ajouta :

— Même si quelqu’un entre le bureau, compris ? Et souris, s’il te plaît, tu ne risques rien, bien au contraire.

— Ja, Herr Klaus…

J’entendais et sentais les ciseaux tailler dans mes poils, encore et encore. Ma respiration était saccadée car Klaus prenait un malin plaisir à s’arrêter par moments pour me pincer la vulve et sentir à quel point je mouillais. Ce qui le ravissait.

Mon corps se couvrit de frissons quand j’entendis quelqu’un entrer dans le bureau, mais je n’osai pas ouvrir les yeux. J’étais offerte en spectacle, mais à qui ? L’homme apportait ce que Klaus lui avait demandé et tous deux rirent. Le nouveau venu parlait en allemand et s’extasiait en me voyant, vantait mes formes, précisant que j’avais une fameuse chatte et que Klaus avait bien raison de me raser. Je restais yeux clos, sourire aux lèvres, docile. L’homme sortit et Klaus me savonna le bas-ventre à l’aide d’un blaireau à barbe. Il passait autour de ma vulve en tirant sur mes grandes lèvres. Ça me procurait des sensations nouvelles. Puis il m’ordonna de ne pas bouger et de lui faire confiance, ajoutant qu’après ça je serais la pute la plus sexy de Cologne. Je me mordis les lèvres et ma respiration devint saccadée. Je sentais la lame du rasoir crisser sur la peau de mon bas-ventre. Avec des gestes délicats, Klaus pinçait mes grandes lèvres l’une contre l’autre pour les étirer vers le haut et passer le rasoir autour de ma vulve. Mon cœur cognait dans mes tempes, j’avais peur de la moindre blessure. J’essayais de m’imaginer le pubis glabre. Depuis mes douze ou treize ans jamais mes poils n’avaient été coupés. Et il avait fallu que j’en aie cinquante-trois pour qu’un un mac allemand me rase ! Cette pensée me faisait encore plus mouiller…

— Magnifique ! Tu es magnifique, Gerda ! Attends, il ne s’agit pas que ça rougisse…

Il étala une crème, un baume après-rasage sans doute, partout où le rasoir était passé. J’étais soulagée. Ça s’était bien passé et je mourais d’envie de me voir. Klaus me permit d’aller dans la petite salle de bains attenante à son bureau. Pourquoi une salle de bains à cet endroit, je n’en savais rien mais en devinai la raison quelques instants plus tard. Je restai bouche bée en m’observant. À vrai dire je ne me reconnaissais plus. Jennifer n’existait plus, il n’y avait plus que Gerda, la pute rousse venant de La Réunion, mi-allemande mi-française, au pubis rasé. Klaus s’était placé derrière moi et avait passé les bras sous mes aisselles pour empoigner mes nichons.

— Écarte mieux les jambes. Alors ? Avoue que tu es beaucoup mieux ainsi, non ?

Il descendit une main pour caresser mon pubis fraîchement rasé et palper ma vulve trempée. C’est vrai que je me trouvais belle, même si de cette manière ma vulve se montrait encore plus provocante avec des lèvres anormalement grandes. Klaus me doigta tout en titillant mon clito. En gémissant je lui répondis que je me plaisais beaucoup ainsi.

— Alors, commence bien ton boulot en remerciant ton mac comme il se doit, répondit-il sèchement.

Klaus descendit sa braguette. Je m’agenouillai devant lui pour achever d’ouvrir son pantalon et en sortir son sexe raide et ses couilles gonflées. Mon métier commença donc par une pipe offerte à mon souteneur. Klaus m’envoya tout son foutre au fond de la gorge et m’ordonna d’avaler.

— J’ai connu ton cul, maintenant voilà enfin ta bouche. Et n’oublie pas, je suis ton maître absolu durant deux semaines… Avale, avale, tu seras la seule à qui j’offrirai ma semence.

En tenant la hampe d’une main, je pressais les couilles de l’autre. Je gémissais, la bouche pleine de sperme. Je ressentais un plaisir malsain et pervers à l’idée de lui appartenir, de n’être qu’un objet de plaisir. J’eus l’intime conviction que je ne serais jamais une véritable prostituée : je tenais à prendre moi aussi mon pied quoi qu’on me fasse.

Klaus m’ordonna de me rincer la bouche et de me remaquiller, puis nous regagnâmes son bureau où me donna toutes sortes de consignes telles que mes horaires de travail ou mes tarifs. J’avais le temps de manger avec mes collègues mais à treize heures trente je devais être à l’ouvrage, sur le trottoir par beau temps, au bar de l’hôtel quand il pleuvait.

Mes tarifs étaient élevés, ce qui réduisait les risques d’avoir affaire à n’importe qui. Quant à moi je dois avouer que j’adorais sucer, prendre en bouche une bite bien raide, sentir des couilles pleines de sperme et les vider. Avaler le foutre me procurait des sensations grisantes. Et quand c’était une queue noire, avec un énorme gland violacé, j’éprouvais un plaisir plus vif encore en sentant mes lèvres se distendre pour accueillir l’homme à peau d’ébène tout en palpant son gros sac de testicules, tellement gonflé que la peau lisse luisait comme du cuir ciré. Je suçais, enivrée par l’odeur du savon d’Alep. Ma bouche se remplissait à un point tel que le foutre débordait tandis que mon beau client africain ahanait en me montrant sa dentition blanche et bien soignée d’homme d’affaires en manque de tendresse.

Grâce à Klaus (et oui, je lui devais ça), je prenais encore plus de plaisir à être enculée. C’est dans ces moments-là que je me sentais le plus femme-objet, de la belle chair à plaisir. Mais c’était moins fréquent que les fellations. Aussi, je tenais à ce que ce soit exécuté de maîtresse façon, avec longue palpation du contour strié de la rosette d’abord, accompagnée d’une feuille de rose d’autant plus agréable que mon adorateur momentané avait la langue fine et pointue. Dans ces instants je ne pouvais m’empêcher de penser à celle de mon cher Trésor, qui me manquait, j’ose l’écrire. Puis, à quatre pattes sur mon grand lit rond, je laissais alors ma tête s’enfoncer dans les oreillers pour saisir mes fesses à deux mains. Mon client saisissait le tube de gel à usage unique sur la table de chevet, me le vidait dans le rectum, et me branlait le cul qui s’élargissait pour l’accueillir.

Je n’oublierai jamais la bite de Friedrich. Longue, moins épaisse que celle de mes autres clients, mais d’une dureté incomparable. Cerise sur le gâteau, il était doté d’une force de retenue peu commune. Une fois dans mon cul, il y restait assez longtemps pour me faire jouir plusieurs fois. Il adorait glisser lentement, entendre ses couilles cogner contre mes fesses. Ses mains agrippaient mes hanches, je me redressais sur mes coudes pour mieux haleter à chaque va-et-vient. Les glissades de sa queue dans mon cul plein de vaseline émettaient des chuintements obscènes qui accroissaient notre plaisir. En m’enculant divinement, Friedrich me disait des choses adorables, en allemand, ce qui me mettait en émoi. Il n’avait jamais vu une aussi belle femme, affirmait-il. Tout en moi lui plaisait, mes seins que j’offrais à ses caresses, mes bouts qui gonflaient dans sa bouche, mes cheveux roux bouclés, mon maquillage même. Il aurait voulu m’embrasser à pleine bouche, mais je refusais. J’étais une femme-objet qu’on n’embrasse pas. Ça m’aidait à ne pas tomber amoureuse, et ça les aidait aussi, mes chers clients.

Mais c’est à cause de lui que je connus mes premières punitions… D’ailleurs, c’était plutôt de ma faute. Friedrich avait été le dernier client de ma deuxième journée, et quand j’avais dû donner l’argent à Klaus, plus moyen de mettre la main dessus. À tel point que je me demandais si j’avais bien réclamé à Friedrich les quatre cents euros prévus pour une sodomie. Klaus a cru que je voulais me montrer plus maligne que lui et ne me laissa même pas m’expliquer.

— Je suis ton maître, tu m’appartiens. Et désormais tout le monde le saura !

Je compris le lendemain matin ce que signifiaient ses propos.

Il m’emmena dès neuf heures dans un salon de tatouage et de piercing. Je dus ôter mon bustier pour offrir mes seins nus aux mains expertes d’un type baraqué comme une armoire à glace, chauve et moustache à la Gengis Khan. Cette première punition m’angoissait au plus haut point tout en m’excitant. Je ne pouvais m’empêcher de penser à Pierre. Quelle allait-être sa réaction quand il retrouverait sa femme ? Durant près d’une heure je gémis, les mains de Klaus sur mes épaules, tandis qu’il murmurait à mes oreilles que je serais la seule de toutes ses filles à être parée de la sorte. Cette parure, c’était son nom tatoué au-dessus de chaque aréole.

Je me suis demandé s’il s’agissait réellement d’une punition ou si Klaus n’avait pas prévu ce tatouage sitôt que j’étais entrée à son service. Quand j’ai observé le résultat dans les grands miroirs du salon, Klaus guettait ma réaction, large sourire aux lèvres, yeux écarquillés. J’avais les bouts gonflés, mes aréoles l’étaient aussi. Les lettres gravées à l’encre noire n’étaient rien d’autre qu’une marque de propriété. Jamais je n’aurais imaginé être un jour excitée par ce genre de situation, et pourtant je l’étais. Je tournai le visage vers Klaus et, sans réfléchir, lui murmurai en allemand qu’il faisait de moi une fort belle pute et que je l’en remerciais. Ça le ravit.

— Cet après-midi, mes chers collègues verront vraiment que Gerda m’appartient. Et moi, je verrai tes capacités. Bien ! Ce midi, tu manges léger, un sandwich, et tu bois de l’eau. Ce soir, tu pourras aller dîner avec Julie, ta collègue africaine. Rendez-vous dans mon bureau à quatorze heures. Et pas de question !

Le cœur aussi serré que les lacets de mon bustier, j’entrai dans le bureau de Klaus à l’heure dite. Je m’étais refait une beauté.

Trois hommes étaient assis dans le petit salon attenant au bureau. Je souris en regardant Klaus car à peine étais-je entrée que des exclamations vulgaires fusaient sur ma plastique. Il y avait un homme d’une quarantaine d’années, fort bronzé, cheveux noirs ondulés, d’aspect méditerranéen, et d’une quarantaine d’années, un grand Noir qui me fixait avec des yeux étranges en fronçant les sourcils comme s’il cherchait à voir en moi quelqu’un d’autre, et un Polonais. Klaus me présenta à ses amis comme une nouvelle marchandise. Il parlait en allemand, expliquant que mon mari antillais, ruiné et âgé, était d’accord pour que je gagne un peu d’argent en Allemagne, sous sa protection. Propos qui me laissèrent pantoise, Klaus ne m’ayant pas prévenue, mais je rentrai dans son jeu quand le Polonais me demanda d’en dire plus sur mon mari et si celui-ci connaissait le métier de Klaus. À sa grande satisfaction, je racontai que mon cher époux et moi vivions dans une grande liberté de mœurs, et que s’il n’était pas un personnage fort connu à Saint-Denis, capitale de La Réunion, il aurait accepté que je me prostitue là-bas.

— Mon mari est bien conscient qu’avec le corps que j’ai, je gagnerai plus ici, surtout en travaillant pour Klaus, ajoutai-je.

— Le corps, mais aussi une belle petite gueule ! s’exclama le Noir en riant. Si un jour tu n’en as plus besoin, Klaus, moi je la prends !

— Je n’en doute pas un seul instant, Erich, mais on va d’abord voir de quoi elle est capable.

Je compris à ce moment-là qu’Erich en question était l’homme que j’avais sucé chez Gerd lors de cette fameuse soirée, une fois sous la table de poker, tandis que Klaus m’enculait. Je comprenais pourquoi il m’observait d’une drôle de façon, mais pas question de lui révéler ma véritable identité. J’enrageais en entendant mon mac dire qu’on allait voir de quoi j’étais capable. Ne le lui avais-je déjà pas montré ? Mais pas le temps de gamberger ! Klaus m’ordonna de m’agenouiller au milieu du salon et d’ouvrir mon bustier. À peine les deux premiers lacets étaient-ils défaits que, debout derrière moi, il soulevait et pressait mes seins l’un contre l’autre.

— Comme vous voyez, celle-là, elle m’appartient bien ! dit-il en montrant mes globes tatoués.

Le Polonais rigola en disant que même mon mari antillais saurait que je ne lui appartenais plus.

— Elle a un bon cul, au moins, Klaus ? demanda Erich.

— Elle est là pour vous le montrer, mes amis. Ne traînons pas, j’attends aussi d’autres copains à qui je tiens à la présenter. Allez ! On y va !

Tout alla très vite. Mon rythme cardiaque s’accentua quand je compris ce qui allait se passer. Je ne voulais pas décevoir Klaus. Tandis que ses trois compères se déshabillaient, il arracha mon bustier, puis m’obligea à ouvrir la bouche pour y placer un petit rondin de cuir pourvu de lacets aux extrémités, qu’il noua derrière ma nuque. Je dus me mettre à quatre pattes. Je respirais par à-coups et me cambrai en sentant Klaus ouvrir mes fesses pour me tartiner l’anus de lubrifiant. Puis il palpa longuement ma vulve trempée.

— Celui qui la prendra par là se rendra compte à quel point cette petite femelle peut mouiller. Jamais vu ça !

Erich insista pour que Klaus m’enlève le rondin.

— J’aime bien entendre tout ce qui sort de leur bouche quand on les prend comme des chiennes. Et puis, j’adore quand elles supplient d’arrêter…

Je frémis de tout mon corps en entendant de pareils propos de la part d’un homme qui m’avait paru si amoureux quand il m’avait vue la première fois. Aurait-il parlé de la même manière s’il m’avait reconnue ? Je découvrais sa vraie nature et ça m’angoissait, mais aussi m’excitait d’être offerte à des hommes d’un genre que je n’avais pas eu l’habitude de côtoyer. Klaus ôta mon bâillon en me disant que ses amis avaient raison et que d’ailleurs j’avais une voix aussi sexy que le reste.

— Et comme ça, ajouta le Turc, on pourra aussi goûter sa bouche.

Aussitôt, il s’agenouilla devant moi et me saisit par les cheveux pour me faire emboucher sa longue bite brune. En même temps, le Polonais m’écartait les fesses et appuyait le bout de sa queue sur mon cul tout gras, pendant qu’Erich, à genoux à côté de moi, me pelotait sans délicatesse, me pinçait et m’étirait les mamelons à m’en faire gémir. La bouche pleine, je gémis plus fort encore quand le Polonais s’enfonça d’un seul coup dans mon rectum. Erich lâcha mes nichons pour empoigner ma vulve. Il riait en la malaxant, tant je mouillais et émettais un bruit obscène. Mon cœur cognait dans mes tempes, je ne devais pas penser et me contenter d’être une femelle qu’on prend par ses trous. Le Turc et le Polonais m’envoyèrent leur foutre ensemble, l’un dans la bouche, l’autre dans le cul, et je jouis comme une dingue parce qu’au même moment le grand Erich me masturbait de maîtresse façon, faisant rouler mon clitoris gonflé entre ses doigts épais. D’ailleurs, comme le Turc s’était retiré de ma bouche, je ne pus m’empêcher de haleter, de laisser éclater mon plaisir bruyamment.

— Je voulais que ce soit avec vous qu’elle jouisse, mes amis. Mais elle ne pourra pas jouir ainsi longtemps. Elle n’est pas là pour ça, après tout, lâcha Klaus, au moment où le Polonais sortait de mon cul.

— Bon ! À mon tour !

Je n’eus pas le temps de reprendre mon souffle. Je me cambrai et redressai la tête en poussant un long râle. Erich, agrippé à mes hanches, enfonçait sa queue dans mon vagin trempé.

— Tu avais raison, Klaus, elle mouille un fameux coup ta nouvelle pute… Ça me rappelle la salope de Gerd, tu te souviens ? L’actrice porno !

Klaus éclata de rire. Je haletais sous les coups de boutoir d’Erich, pliant les avant-bras pour mieux sentir cette énorme queue noire me labourer le con. Je me fichais pas mal que Klaus lui révèle qui j’étais, ça m’aurait même excitée. Erich éjacula en me secouant comme un prunier. Et je jouissais encore, d’être prise par lui qui m’avait tant impressionnée chez Gerd, je jouissais de l’entendre ahaner au-dessus de mon dos et d’entendre ses couilles dures claquer contre mon entrecuisse.

— Elle feule vraiment comme une chienne, ta pute, Klaus, dit le Polonais déjà rhabillé et qui s’apprêtait à partir.

Ces mots-là me firent penser à Trésor. L’imaginer à la place d’Erich accrut encore mon plaisir.

— Calme-toi, Gerda ! Calme-toi ! C’est loin d’être fini !

Klaus s’était mis devant moi et m’avait envoyé une gifle retentissante pour couper net mon orgasme. Plus aucun son ne sortait de ma bouche. Il m’avait fait avaler une gorgée de whisky en me répétant que ses putes étaient là pour donner du plaisir et rien d’autre. Erich s’était retiré et je ne comprenais pas pourquoi il passait une large sangle de cuir sous mon ventre. Refermée dans mon dos par une boucle, la sangle était reliée par une chaîne à une poutre.

— Voilà ! Comme ça, elle ne s’affalera pas sur le sol, la belle antillaise ! dit-il en me caressant les fesses et les seins.

Puis le défilé commença. Ils arrivaient par trois ou par quatre. Klaus leur montrait mes seins en les étirant sur les côtés ou en les soulevant vers l’avant pour bien faire apparaître son nom tatoué sur mes aréoles. À chaque groupe, il expliquait d’où je venais et je devais ajouter que j’étais contente de travailler pour lui. Après avoir reçu en bouche trois types, avoir été prise par le con et par le cul par six ou sept, je ne sais plus, Klaus me fit avaler trois gélules avec un grand verre d’eau.

— C’est bien, Gerda, mais ce n’est pas fini. Avec ça, tu peux encore tenir longtemps. Alors ? Ça te plaît de travailler pour moi ?

On était alors seuls dans le bureau. Je ne savais pas quelle heure il était. Mon cœur battait très fort dans mes tempes. Je respirais de manière saccadée. Je vivais mon premier gang-bang, un mot que je ne connaissais pas auparavant. Maintenant, j’étais une pute, une vraie, avec un vrai mac. Je voulais lui montrer que la Jennifer qu’il avait connue était capable d’en être une. La bouche pleine de sperme, je redressai la tête pour le regarder et balbutiai en souriant :

— Ja, Herr Klaus.

Il rit, me caressa les joues, puis, à l’aide papier de toilette, m’essuya la vulve et le cul. Mes orifices dégoulinaient de sperme. Il déclara que j’avais un anus bien ouvert, et que c’est ce que ses amis préféraient. Il me vida un nouveau tube de gel dans le rectum puis me demanda tout bas si j’avais encore eu du plaisir. Je reconnus que j’en avais eu, bien sûr, mais plus autant. Il lâcha alors en Français :

— Tu sais, par moments, tu feules vraiment comme une chienne prise par son mâle. Je me demande si…

Il n’eut pas le temps d’achever sa phrase, on frappait à la porte. Mais de tels propos émanant d’un mac me troublaient.

Le défilé recommença. Je cessai de compter.

Un long moment après, quand Klaus me détacha, je m’affalai sur le parquet. Je n’en pouvais plus. Mes lèvres collaient, ma bouche dégoulinait, mon con et mon cul débordaient de foutre. Mes cuisses et mes fesses étaient gluantes. C’est alors que Klaus se montra sous un autre jour. Il me retourna, me caressa le ventre, les seins, baisa mes mamelons. À l’aide de Sopalin, il essuya ma vulve et mon anus tout en parlant. Je ne pensais pas qu’un mac pouvait parler ainsi à ses prostituées, peut-être ne le faisait-il qu’avec moi après tout. D’ailleurs, il le déclara lui-même.

— Gerd m’a dit qui tu étais. Je fais de toi une pute, mais j’ai l’impression que c’est plutôt toi qui voulais le devenir. Tu n’es pas comme les autres, Jennifer… J’ai vu tes photos et je crois que tu caches quelque chose en toi. Je ne sais pas si tu es au courant, mais Gerd est un excellent dresseur de chiens. En tout cas, je te le répète, je n’ai jamais eu une aussi belle femme à mon service. Si plus tard…

Je recouvrais mes esprits. Les propos de Klaus me faisaient un bien fou. Je comprenais que je pouvais m’abandonner à lui, à ses désirs, ses caprices, ses ordres. Gerd et lui semblaient former une paire d’amis très spéciaux que le hasard avait mis sur ma route pour que je m’épanouisse. Il m’avoua que je venais d’être baisée par trente types, des macs, des dealers et même des flics. Avant de m’aider à me redresser, il posa un rapide baiser sur mes lèvres, puis me traîna dans sa salle de bains pour me laver. Avant de quitter son bureau il me tendit une enveloppe, en disant que chacun avait laissé cent euros en sortant.

— Et comme c’est cinquante-cinquante, voilà ta part !

Je titubai jusqu’à mon hôtel. Sous ma jupe de cuir, mon anus restait grand ouvert. Comme je n’avais pas remis mon string je sentais ma vulve gonflée se frotter au cuir. Mes fesses et mes cuisses se collaient aux pans de la jupe. À l’hôtel je pris un long bain parfumé.

Les gélules que Klaus m’avait fait avaler me permirent de récupérer rapidement. Vers vingt heures, comme prévu, je retrouvai Julie, ma nouvelle collègue, qui allait devenir ma confidente. En dînant, elle me raconta qu’elle aussi, en rentrant au service de Klaus, avait subi son premier gang-bang. Mais elle s’était évanouie après dix pénétrations et trois fellations, et on l’avait laissée tranquille.

— J’ai l’impression que Klaus, il va être fou de toi, non ?

Je souris et sans rien dire entrouvris mon chemisier pour lui montrer un sein tatoué. Elle resta bouche bée.

— Eh bien ça alors ! Tu es la première que je vois tatouée ainsi. C’est toi qui as fait faire ça ?

Je jubilais et répondis que c’était le désir de Klaus pour bien montrer que je lui appartenais, mais aussi une punition parce que j’avais égaré le fric d’une passe. Julie me mit en garde, précisant que Klaus passait pour un type bestial qui punissait cruellement ses filles quand elles ne faisaient pas ce qu’il demandait.

— Et il t’a marquée, Gerda, marquée à vie…

Je ne répondis rien, pensant que Klaus me considérait autrement que ses putes habituelles. On acheva notre dîner et on rentra à l’hôtel. Cette nuit-là, Julie dormit avec moi, nous réchauffant l’une à l’autre, cœur à cœur, tout simplement.

Ce qui se passa trois jours plus tard est à ranger aussi dans le tiroir aux souvenirs exceptionnels. Jamais personne ne pourrait croire que ce genre de situation est imaginable, possible, envisageable, on peut chercher tous les synonymes, ça ne changera rien à ce que j’ai vécu. Avec la fièvre au corps, la fièvre à l’esprit, avec tous les sens éveillés, émoustillés, le cœur à fleur de peau. Et pourtant j’avais été prévenue la veille par Gerd. Il m’avait téléphoné pour prendre des nouvelles, on avait bavardé et je lui avais raconté comment s’était passé mon baptême de prostituée et avais même ajouté que pour goûter à ce métier c’était l’idéal d’être sous les ordres de son ami Klaus. Ce qui le ravissait, c’était surtout mon nouveau look.

— Tes jolis nichons sont encore plus aguichants avec ces tatouages.

Étonnée, je lui demandai comment il pouvait déclarer tout ça alors qu’il ne m’avait pas encore vue. J’avais oublié que Klaus m’avait prise en photo avec son smartphone. Il avait envoyé plusieurs photos à Gerd qui ajouta même :

— Et avec ta chatte rasée, tu es hyper sexy, Jennifer – ou plutôt Gerda.

Il me fit part du plan qu’il voulait mettre à exécution. Un plan diabolique, dont la réalisation me semblait tout à fait impossible. Je tremblais en l’écoutant, je balbutiais, disant que ça ne pourrait pas se faire, et que si ça ne marchait pas, tout le monde serait dans le pétrin.

— Et Klaus ? Il est au courant ? demandai-je.

Évidemment qu’il l’était ! Les deux s’entendaient comme larrons en foire.

Je ne me sentais pas de taille pour jouer une scène pareille mais Gerd insista, à coups de flatteries, et argua que grâce à Klaus j’étais méconnaissable : nouvelle coiffure, nouveau maquillage, tatouages, sexe rasé…

— Si Klaus ne m’avait pas envoyé ces photos, moi-même je ne t’aurais jamais reconnue Et comme tu parles bien l’allemand, tu y mêleras un peu de français en bafouillant. Tu seras parfaite.

Et c’est ainsi que, le lendemain, Gerd m’amena Pierre comme client ! Quelles sensations électriques ! Une femme BCBG qui devient pute à Cologne, laissant croire à son mari qu’elle effectue un reportage en Allemagne, c’est déjà hors du commun. Mais quand cette pute reçoit comme client son propre mari, sans que celui-ci la reconnaisse, c’est impensable.

Tout mon corps s’était empli de frissons en voyant Gerd et Pierre approcher, et mon rythme cardiaque s’était emballé en embrassant Gerd sur la bouche devant Pierre. Je savais qu’ils allaient dîner tous les deux et que Gerd allait tout faire pour convaincre Pierre de monter avec moi. Je me suis demandé si mon cher mari allait sauter le pas et je n’ai pas été déçue.

Inutile de tenter d’expliquer l’intensité de ma jouissance quand je constatai avec bonheur que Pierre ne me reconnaissait pas. Ah, quel plaisir quand il me pelota, pensant tripoter une simple pute ! Quand il embrassa mes aréoles tatouées, s’extasia sur ma chatte rasée, quand il m’encula et envoya tout son foutre au fond de mon anus ! Moi, Gerda, la pute germano-antillaise, j’étais enculée dans une chambre d’hôtel par mon mari qui ne m’avait reconnue. Un acte sexuel auquel nous ne nous étions jamais livrés auparavant. Oui, ce jour-là, j’ai pris un sacré pied !... Et un plaisir étrange quand Pierre voulut me payer et que j’expliquai que c’était réglé par Gerd, l’ami de mon mac.

Deux jours plus tard, quand Klaus apprit de ma bouche que tout s’était passé comme sur des roulettes, sa première réaction fut de me féliciter. Puis, après avoir recompté l’argent du samedi, il me lança un regard dont je connaissais la signification.

— Mais, Gerda, ton cher mari, tu ne l’as pas fait payer ?

J’eus beau expliquer que c’était Gerd qui m’avait prévenue que tout était réglé, il ne voulut rien entendre. Il téléphona sur-le-champ à Siegfried. Ça me glaça de partout. À peine eut-il raccroché que, sans qu’il demande quoi que ce soit, je m’agenouillai devant lui, prête à le sucer longuement pour me faire pardonner, même si je me savais innocente. Mais je connaissais la règle : le mac a toujours raison. En allemand, je le suppliai de ne plus me faire tatouer. Avec son nom sur mes seins c’était déjà bien suffisant. J’étais déjà apprêtée pour aller sur le trottoir. Sous mon T-shirt blanc ultra-moulant, je n’avais pas mis de soutien-gorge pour qu’on voie bien mes bouts gonflés. Par transparence, on devinait aussi le nom de Klaus au-dessus de mes aréoles. J’avais une mini-jupe en jean et des bas noirs autofixants. Ni culotte ni string. Je devenais une vraie pute, et ça me plaisait. Par des paroles doucereuses, Klaus parvint à me calmer. J’étais toujours à genoux devant lui. Prenant mon visage à deux mains, il déposa un baiser sur mes lèvres, sans rien dire. Il abaissa la large encolure de mon T-shirt pour dégager mes seins, qu’il empoigna en me demandant si j’aimais avoir son nom sur ma peau. Bien sûr que ça me plaisait, mais ça me paraissait suffisant pour qu’on voie que je lui appartienne.

— Je tiens à ce que ça se voie aussi à un endroit bien plus fréquenté, ma petite pute. Juste une lettre, la première, et crois-moi, tu seras vraiment très sexy. Tu vas prendre de la valeur.

Klaus me regardait dans les yeux et me pelotait doucement. Mes mamelons gonflaient dans ses paumes, il m’apaisait, me mettait en confiance. Il ajouta même que c’était une faveur qu’il me demandait, que cela n’avait rien à voir avec le fric.

— Pour ça, je te punirai moi-même ici, en rentrant, sale petite chatte ! dit-il en pinçant mes bouts à m’en faire gémir.

Il m’emmena à nouveau dans le salon de Siegfried. J’étais anxieuse en m’installant cul nu dans le fauteuil de cuir pourvu de repose-pieds à mi-hauteur, exactement comme un siège de gynécologie. Trois quarts d’heure plus tard, j’avais la lettre K tatouée sur mon pubis rasé, noire, de deux centimètres de hauteur, juste au-dessus de ma vulve. Des tas d’idées se bousculèrent dans ma tête, des questions auxquelles il me serait impossible de trouver la réponse. Pourquoi maintenant, alors que j’avais quarante-cinq ans et une profession des plus honorables ? Et comment expliquer tout ça à Pierre quand je rentrerai ?

Je ne disais pas un mot dans la voiture de Klaus, en retournant vers l’immeuble où il avait son bureau. Une fois arrivés, il me fit ôter jupe et T-shirt et m’emmena nue, seulement pourvue de mes bas noirs, dans la petite salle bains. Face au grand miroir, je restais muette en me voyant ainsi avec mes seins tatoués à son nom et cette lettre K sur mon pubis rasé. Il se tenait derrière moi, ses mains sur mes épaules, sa bouche dans ma nuque qu’il embrassait.

— Depuis que je suis dans le business, je n’ai jamais vu une aussi belle pute, Gerda. Crois-moi, tu devrais être fière. Mais tu dois aussi connaître une autre facette de ce métier... Après tout, c’est ce que tu veux, non ?

Je ne disais pas un mot. Klaus m’attira au milieu du petit salon, toujours nue, et me fit mettre à quatre pattes, cuisses bien écartées. Quelle ne fut pas ma surprise lorsqu’il me plaça en bouche ce rondin de cuir qu’il avait déjà voulu que je porte lors du gang-bang. En serrant les lacets derrière ma tête, il déclara :

— Tu pourras mordre dessus, ainsi on t’entendra moins, ma salope !

Mon sang se glaça quand, debout devant moi, il sortit la ceinture des passants de son pantalon et me souleva le menton :

— Gerda, jusque maintenant tu as été parfaite. Je veux que tu continues à l’être, rien que pour moi, quoi que je te fasse. Compris ?

La bouche entravée, je le regardai et fermai les paupières comme pour acquiescer. Klaus se plaça derrière moi. Je me cambrai en gémissant et en redressant la tête : sa ceinture venait de me cingler une première fois les fesses. Je mordais sur mon rondin, grognant, à chaque coup. Il y en eut quatre ou cinq, je ne sais plus, et je hurlai lorsque la lanière cingla mon anus exposé de façon obscène, puis quand le bout du cuir atteignit mes grandes lèvres.

Enfin, il me libéra en regardant bien mon visage. Il voulait sans doute voir si des larmes s’étaient échappées. Mais il n’y avait rien.

— Tu es vraiment exceptionnelle, Jennifer. Quel dommage que… Enfin, maintenant, tu connais tout du boulot. Va déjeuner et rapporte-moi du fric ce soir. Et surtout, ne perds plus rien…

Je travaillai donc encore sept jours pour Klaus, avant de rentrer à Villeneuve d’Ascq. J’étais marquée, non seulement dans ma chair, mais aussi au plus profond de moi-même. Et Klaus avait compris que je cachais encore quelque chose, un secret que Gerd et mon mari étaient seuls à partager.

CHAPITRE 11

Une métamorphose ahurissante

Fin septembre, Jennifer quitta la maison pour une période de plusieurs mois. Afin de ne pas céder à l’émotion, il avait été convenu que je n’assisterais pas à son départ. Ce matin-là, on joua à fond la comédie – enfin, presque. Comme d’habitude, à huit heures du matin, j’embrassai Jennifer avant de partir au travail. Mais elle pressa plus longtemps ses lèvres contre les miennes. En me tenant par le cou, elle murmura :

— Bonne journée, mon chéri… et à plus tard…

J’esquissai un sourire et lui souhaitai de trouver ce qu’elle cherchait depuis si longtemps.

— Tâche aussi de ne pas décevoir celui... qui va… s’occuper de toi durant tout ce temps.

Yeux baissés, elle déclara à voix basse que jusqu’à présent elle n’avait encore déçu personne et comptait bien continuer de la même façon. Elle termina en disant que c’était surtout elle-même qu’elle tenait à ne pas décevoir. Je tournai les talons et partis pour Lille. Ce jour-là j’accomplis mon travail de façon machinale, l’esprit ailleurs. Des tas de questions s’entrechoquaient dans ma tête : « Où Gerd l’emmène-t-il ? Est-ce en France, près d’ici, loin d’ici ? À l’étranger ? Que va-t-elle réellement subir ? Trouvera-t-elle réellement tout ce plaisir qu’elle espère tant ? »

Je me contentais de donner des réponses évasives à mes collègues qui s’inquiétaient de mon humeur maussade. Comme ils insistaient, pensant que j’avais travaillé et avais besoin de repos, j’inventai une histoire abracadabrante, un truc peu plausible mais qui ferait l’affaire. Oserais-je avouer que cette idée m’était venue grâce à Klaus ? Pour qu’on ne me pose plus de questions, j’ai repris à mon compte le bobard inventé par le mac de Jennifer et expliqué que ma femme était partie rejoindre, pour deux ou trois mois, sa famille à La Réunion, car sa mère était gravement malade.

Vivre en célibataire ne m’inquiétait pas. Je savais cuisiner et m’occuper des tâches ménagères. Ma première semaine se passa donc sans problème et je parvins même, au prix d’un gros effort, à ne pas ouvrir le fichier contenant les photos de Jennifer ni les mails envoyés par les internautes. Pourtant l’envie me tenaillait chaque fois que je m’occupais de Trésor – et lui aussi paraissait perturbé. Son regard triste me culpabilisait. Tout était de ma faute, aussi je ne prononçai plus le nom de ma femme devant notre Beauceron. Philosophe, je me disais qu’après tout n’arrive que ce qui doit arriver, que tout est écrit, que nous ne sommes ni maîtres ni responsables de notre destin. Je ne pouvais m’empêcher de sourire quand je pensais à ce changement radical qui s’opérait dans notre vie et dont je profitais à ma manière. Grâce à elle, à sa façon de voir les choses, ma personnalité évoluait. Je commençais à me libérer sexuellement, moi aussi. Je souriais en repensant à cette sortie à Cologne, mais restais stupéfait : comment cette femme avait pu du jour au lendemain, passer de journaliste à pute ?! Pire encore, se laisser tatouer les seins et le pubis du nom de son mac ! Tout en étant mariée ! En me faisant ces réflexions, davantage d’images défilaient dans ma tête et ma queue raidissait dans mon pantalon. S’il en était ainsi, c’est que ça me plaisait, que j’y prenais goût, ou que chez moi aussi il y avait des désirs refoulés qui trouvaient leur assouvissement.

À partir de la deuxième semaine je m’interrogeais de plus en plus. Je m’armais de patience. Mais la troisième semaine, toujours rien ! J’observais obsessionnellement la villa de Gerd, volets toujours clos, sans aucune trace de présence humaine. Je commençai à me faire du souci, mais aussi à enrager contre Gerd qui semblait prendre nos accords à la légère.

À force d’ouvrir l’ordinateur pour guetter ma boîte de réception, j’avais cédé à la tentation et revu plusieurs fois les photos de Jennifer avec Trésor, ainsi que les mails salaces des internautes. Je m’étais bien sûr attardé sur celui de Gerd, alias Herrchen. Plus d’une fois je m’étais masturbé. Désormais je ne filais plus à la salle de bains comme avant. J’avais acheté une boîte de préservatifs et j’en enfilais un dès la première photo. Puis je tentais de garder le contrôle jusqu’à ce que je n’en puisse plus, ma queue dressée à la verticale, coincée contre le bord de ma table d’ordinateur, juste devant le clavier. J’adorais voir mon foutre gicler au fond du réservoir. Mon regard passait du préservatif à l’écran et de l’écran à mon gland brillant sous le latex. À ce moment-là, je regrettais de ne pas être contorsionniste pour me sucer moi-même. J’aurais pu faire venir une prostituée, mais une promesse était une promesse.

Enfin, à la fin de la quatrième semaine, ma patience fut enfin récompensée.

Ce samedi-là, j’étais rentré vers dix-sept heures trente du tennis. Après une douche qui m’avait rendu mon énergie, je préparai mon dîner et montai dans mon bureau. Je m’installai sans trop d’espoir, comme d’habitude. Dehors il pleuvait et ça n’arrangeait pas mon moral.

Et là ! Enfin, un mail de Gerd ! La fièvre aux joues, je le lus avant d’ouvrir les pièces jointes. « Tout va très bien, le dressage de Foxie (un nom bien approprié pour une chienne) se déroule dans les meilleures conditions. Elle a fini par se soumettre sans aucune réticence pour éviter les coups de ceinture qu’elle recevait quand elle se refusait à l’un ou l’autre qui ne lui plaisaient pas. Maintenant, elle comprend où est son véritable plaisir. Au vu de ses réactions, de son comportement, à l’entendre surtout feuler, mes collègues (un autre dresseur, deux médecins et un vétérinaire) et moi-même en déduisons que le plaisir qu’elle ressent dépasse probablement celui qu’elle avait imaginé (et qu’elle m’avait par ailleurs confié). Bien sûr, par des médications savamment dosées, on la maintient toujours en chaleur car l’élevage compte une dizaine de mâles pour deux femelles. L’autre femelle est une véritable dalmatienne, mais étrangement c’est Foxie qui est la favorite. À plus tard. »

Rien qu’à lire ces lignes, j’avais déjà une fameuse trique. Avant même d’ouvrir les pièces jointes, je me mis à poil et enfilai un condom sur ma bite raide. Mes couilles étaient gonflées, mais pas au maximum, et je me doutais que dans quelques instants la pression serait bien plus forte. J’étais pourtant loin d’imaginer ce que j’allais avoir sous les yeux. Un court passage m’avait quand même fait grincer des dents. Ainsi, c’était bien à Gerd que Jennifer avait confié ses fantasmes secrets. Elle me l’avait déjà laissé entendre, mais quand même. La gorge nouée, j’ouvris les pièces jointes. Les deux premières photos auraient pu provenir d’une revue touristique. Elles montraient une grande propriété avec palmiers sous un ciel bleu azur sans tache. L’imposante maison était blanche, avec une architecture de type mauresque. En zoomant, je me rendis compte qu’on apercevait la mer au loin, très bleue elle aussi. Était-ce le sud de l’Espagne, le Maroc, la Tunisie ? La deuxième photo laissait déjà moins de place à l’imagination : elle montrait de loin, toujours sous ce magnifique ciel bleu, un immense chenil où s’ébattaient des chiens de grande taille au pelage bien spécifique : des dalmatiens. Le sol était de sable clair, le chenil entouré de palmiers et de magnolias.

Les photos suivantes m’ont plongé dans un état d’excitation inimaginable. Ça dépassait tout entendement. Dès la première, mon sexe se raidit et tendit le fin préservatif qui le protégeait, le feu me monta aux joues. On voyait une femme à quatre pattes, nue, le corps peint d’un motif dalmatien. Même la tête était peinte. Elle avait donc été rasée au préalable. Comme la femme, ou plutôt la femelle, se tenait à quatre pattes, on constatait que les seins étaient eux aussi peints en blanc avec quelques taches noires, à l’exception des aréoles et des mamelons qui avaient été peints en rose. La photo suivante montrait Foxie (puisque c’était elle) de face. Incroyable ! Impossible d’y reconnaître qui que ce soit. Le visage était peint en blanc, les yeux entourés de grosses lignes noires, pas de sourcils, le nez noir aussi, de même que les lèvres. Sur le front et le crâne, des taches noires. Quant aux oreilles, elles disparaissaient sous de fausses oreilles noires plus grandes et pendantes, exactement comme le dalmatien placé à côté d’elle pour la comparer. Mais la bouche de Foxie était entravée par un mors métallique attaché derrière la tête avec des lanières de cuir. En zoomant, on pouvait se rendre compte qu’au-dessus des aréoles peintes en rose, on avait pris soin de bien laisser apparent le nom de Klaus tatoué en violet, qui tranchait avec la peinture blanche et noire du reste du sein. J’en étais sidéré, époustouflé. Et je n’avais pas encore tout vu.

La cinquième photo avait été prise de derrière. La femelle (et dire que c’est de ma propre femme dont je parlais !), toujours à quatre pattes, avait les cuisses écartées. Bien sûr, cuisses, fesses, jambes et pieds étaient peints en blanc avec des taches noires, tout comme le reste du corps. Mais l’écartement des cuisses permettait d’apercevoir parfaitement la vulve, restée, elle, dans sa coloration naturelle. Comme Jennifer, enfin Foxie, est pourvue de lèvres fort grandes, cette image était obscène tant le rouge de la vulve contrastait avec les cuisses blanc et noir. En voyant arriver la photo suivante à l’écran, mon sang se glaça. Je ne pouvais en croire mes yeux. Un homme en short beige et fine chemise bleue à courtes manches tenait Foxie en laisse, une longue laisse attachée à un large collier de cuir clouté passé au cou de la femme-chienne. Nu devant l’écran, j’avais la gorge nouée, mais je bandais tellement que la peau de ma bite en devenait douloureuse. J’avais les couilles gonflées à éclater. L’homme qui tenait Foxie en laisse n’était autre que mon PDG, le père de Gerd ! J’étais tétanisé – et plus encore en lisant le texte qui accompagnait cette photo : « La propriété et l’élevage appartiennent à mon père. Il est arrivé il y a quelques jours, lorsque Foxie était bien prête. Évidemment, je lui ai dit qu’il s’agissait d’une pute allemande très perverse qui voulait connaître autre chose que la routine des relations sexuelles humaines, et qui avait aussi été très intéressée par le dédommagement financier. Le nom Klaus tatoué sur les mamelles (puisqu’il s’agit d’une chienne, ici on ne parle ni de seins ni de poitrine) et le K sur le bas-ventre ont d’ailleurs étayé mes propos. »

J’ai fermé les yeux un instant, essayant de calmer ce rythme cardiaque un peu excessif. Je devais voir la suite avant de donner libre cours à l’excitation qui m’envahissait corps et âme. Alors que je pensais avoir atteint le paroxysme, quelle ne fut pas ma surprise de constater qu’on pouvait aller toujours plus loin ! Il me restait trois photos à visionner et je ne pus plus me maîtriser davantage. La première montrait Foxie de derrière, avant-bras pliés pour surélever son cul, cuisses bien ouvertes. Tandis que le père de Gerd lui caressait la tête, un grand dalmatien lui léchait la vulve qui paraissait plus rouge encore sous les coups de langue. Et sous le ventre du mâle, on apercevait la longue bite raide, rouge, fil pendant. La suivante, prise de profil, montrait l’accouplement, toujours sous le regard de mon PDG qui arborait un grand sourire. Face à l’écran je soufflais, haletais, baissant parfois le regard pour voir mon foutre gicler de mon gros gland tout mauve, un foutre blanchâtre en train de gonfler le réservoir du préservatif. Plutôt que de tenir ma bite d’une main, je la pressais entre mon ventre et le rebord de la table d’ordinateur. Tout en éjaculant, je vis la dernière photo, qui montrait cet accouplement de face. Je jouis plus fort encore. On voyait le dalmatien affalé sur le dos de sa femelle et de la bave coulait depuis sa gueule sur le dos de celle qu’il prenait. Malgré son mors, la langue de Foxie pendait hors de la bouche. Mais ce qui m’excitait aussi, c’était de voir à quel point ce mâle enserrait le corps de Foxie. De ses longues et puissantes pattes, il pressait les mamelles de sa femelle l’une contre l’autre et les mamelons disparaissaient sous les coussinets. Sans doute cela ajoutait-il encore au plaisir de Foxie, ou plutôt de Jennifer. Se sentir sous la totale domination d’un mâle autre qu’humain. Sur le côté, mon patron assistait à la scène avec une délectation suprême, un plaisir que le bombement de son short ne pouvait cacher. Heureusement, il ne connaissait pas la véritable identité de cette pute allemande fort perverse. Mais moi, je savais ! Je ne pouvais détacher mes yeux de ces deux photos que j’avais alignées côte à côte à l’écran. Mes yeux passaient de l’une à l’autre, tout en lisant le texte qui les accompagnait : « Comme prévu, Foxie reçoit un traitement qui régule sa période de chaleur tout en l’intensifiant. Par le dressage approprié qu’elle a subi, elle a appris à s’offrir et à haleter comme une véritable femelle, langue pendante en pleine jouissance. Bien sûr, le jour, elle ne vit pas dans le même chenil que les mâles, ni dans celui de Diane, l’autre femelle. Dès dix-sept heures, Foxie est emmenée au laboratoire où elle est entièrement débarrassée de la peinture corporelle qui fait d’elle une très belle chienne dalmatien, car sa peau doit respirer jusqu’au lendemain six heures. Mais son dressage est loin d’être terminé pour autant : elle s’est engagée à être traitée en véritable chienne, donc c’est ce qui se passe et, crois-moi, elle assume. Dès l’après-midi, on profite du fait qu’elle est très bronzée pour mener parallèlement une autre expérience, ou plutôt un autre dressage bien plus spécial, avec elle et un golden red river du nom de Jack qui va arriver à l’âge adulte. Il n’a encore jamais sailli et semble doté d’une intelligence supérieure à celle de ses congénères. En outre, cette race est très amitieuse, élément essentiel pour franchir les différentes étapes de ce dressage expérimental commencé voici juste six jours et qui commence à porter ses fruits. D’après les médecins et le vétérinaire, on peut parvenir à détourner l’instinct du mâle dès qu’il apparaît pour lui apprendre autre chose, à savoir un acte habituel chez les humains. De dix-huit heures à cinq heures du matin, Jack et Foxie doivent former un couple loin du regard des dalmatiens. On les promène ensemble, on les nourrit ensemble et ils doivent dormir ensemble dans le même chenil. La peau de Foxie est aussi brune que le pelage de Jack, ce qui le met en confiance. La nuit, ils dorment collés l’un à l’autre, et Jack s’est déjà attaché à ce qu’on peut appeler sa femelle, car pendant le jour, alors que Foxie joue son rôle de dalmatienne, il reste dans son coin, à attendre son retour. Il est tout fou lorsqu’on lui ramène Foxie en fin d’après-midi, lui lèche le visage à grands coups de langue, et il peut aussi lui lécher la vulve avant qu’ils ne subissent ce dressage spécial dont tu auras des nouvelles bientôt.

Mais revenons-en aux activités de la journée. Grâce à l’état de surexcitation de Foxie, une autre expérience a démarré. Quatre mâles ont été dressés pour enculer la femelle, ce qui ne change rien à leur plaisir mais semble accroître celui de Foxie. Ils différencient la femelle qu’ils peuvent prendre de façon traditionnelle, Diane, de celle qu’ils peuvent enculer. Tout cela s’effectue sous la surveillance du vétérinaire et des deux médecins. Ce qui est particulièrement intéressant à constater, c’est que lorsqu’un mâle prend Foxie par le vagin, l’accouplement dure aussi longtemps qu’avec une chienne normale, c’est-à-dire entre quinze et vingt minutes. (Je suppose, cher Pierre, que je ne t’apprends rien, et que tu étais bien au courant du processus anatomique lié à cette situation, notamment qu’une fois introduit dans le vagin, un nœud de chair gonfle fortement à la base de la queue du mâle, comprimant ainsi les parois vaginales et empêchant toute sortie jusqu’à la fin de l’acte comprenant une longue éjaculation). Nous avons ici tous été étonnés de constater à quel point Foxie en jouissait de manière intense, et ce tout le temps que le mâle la travaillait. (C’est vrai aussi qu’elle est toujours sous amphétamines et aphrodisiaques, ceci peut expliquer cela.) Elle n’a montré aucun signe de stress, ni une quelconque angoisse d’être pénétrée de la sorte et aussi longtemps. À croire qu’il y a réellement deux êtres en elle, une femme et une chienne. Après l’éjaculation, tout comme avec une autre chienne, le mâle reste attaché tant que son nœud ne s’est pas dégonflé. À ce moment aussi, Foxie semble prendre du plaisir rester soudée à son mâle par le sexe. Quand on constate que l’accrochage dure trop longtemps, on agit de manière traditionnelle en jetant un seau d’eau glacée. Voilà donc tout ce que je peux te raconter aujourd’hui. Quant à ce qui se passe entre Foxie et Jack, tu ne tarderas pas à le découvrir. »

Il fallait que j’éteigne l’ordinateur, que je récupère, que je reprenne pied, que je sorte de cet étrange monde dans lequel je venais de glisser.

J’ouvris une bouteille de Bordeaux avant de préparer mon repas. Des mails de cet acabit, ça s’arrosait ! Et puis je devais faire passer ce qui me restait en travers de la gorge.

En mangeant je ne cessai de me poser mille et une questions qui ne trouveraient sans doute jamais de réponse. Bien sûr, ces photos de Jennifer métamorphosée en femelle dalmatien (pour une chroniqueuse d’art comme elle, oserais-je écrire qu’elle était l’œuvre d’un maître en body-painting ?), étaient on ne peut plus perturbantes. Et si je dois reconnaître que j’en avais retiré un plaisir que les bien-pensants qualifieront d’anormal, certaines choses m’inquiétaient. La présence de mon patron, déjà. Je me sentais pris au piège. Je devais me rendre à l’évidence, Gerd m’était de loin supérieur en matière de perversité. J’étais persuadé que depuis qu’il avait eu connaissance des fameuses photos de Jennifer avec Trésor, il avait élaboré un processus lui permettant d’assouvir ses propres instincts tout en satisfaisant ceux de sa voisine. Bien sûr, sa fortune personnelle et ses relations glauques dans un milieu que je ne connaissais pas l’avaient bien aidé. Alors que j’avais décidé depuis belle lurette que la jalousie devait être à tout jamais bannie de ma personnalité, j’enrageais de savoir que ce type était devenu un confident de Jennifer, au point aussi qu’elle lui avait confié son avenir. Sans doute avait-elle deviné qu’il était plus apte que moi à réaliser ses fantasmes, ses désirs secrets. Ce qui m’inquiétait encore plus, c’était ce « nouveau dressage » que Jennifer subissait en compagnie d’un golden red river. Jusqu’où cette fois Gerd voulait-il conduire Jennifer ? N’en faisait-elle pas encore suffisamment ? Pourquoi ne m’en disait-il pas plus ? Quand le saurais-je ? Je sautais d’une réflexion à une autre, finissant par admettre que l’essentiel était le bonheur de ma femme et que, quoi qu’on en pense, quoi qu’on en dise, nous nous étions juré fidélité dans ce nouveau mode de vie en marge de la société. J’étais quand même à mille lieues d’imaginer que mon patron, qui donnait au sein de l’entreprise l’image d’un homme tout ce qu’il y a de plus classe, était lui aussi un être dont les goûts en matière de sexualité sortaient tout à fait de la norme. Maintenant, qu’allais-je faire ? J’en vins à une conclusion terre-à-terre. Un contrat était un contrat. À ce sujet-là, je gardais ma confiance en Gerd, tout comme celle que je plaçais en Jennifer, même si depuis plus de deux mois elle me prouvait qu’elle était capable de changer radicalement. Le mieux était encore d’attendre, de patienter et surtout d’en profiter. Après tout, moi aussi j’avais ma part dans tout ça. Moi aussi j’avais donné mon accord et moi aussi ça m’excitait, même si, hélas, mon plaisir n’était plus que solitaire.

Vingt et une heures trente. J’avais rangé mon assiette, mes plats et mes couverts dans le lave-vaisselle et buvais mon troisième verre de vin. Allais-je remonter dans mon bureau ? Revoir encore une fois ces images au contenu hors-norme, ou attendre demain ? J’optai pour la seconde solution, me disant qu’il valait mieux laisser reposer mes sens portés à ébullition.

Quand je me levai ce dimanche matin-là, je me demandai si je ne sortais pas d’un long rêve. Pour en avoir le cœur net, il me suffisait d’allumer l’ordinateur. Mais je ne le fis pas tout de suite. Je préférais retarder le moment, préparer mon cerveau à une excitation de taille. Toujours en robe de chambre, j’allai faire sortir Trésor de son chenil. Le temps était un peu plus agréable que la veille, plus de pluie, un petit coin de ciel bleu à travers les nuages, une température de début d’automne. Les feuilles du noyer au bout du jardin prenaient lentement une teinte rousse. En remplissant la gamelle de Trésor, je ne pus m’empêcher de lui parler :

— Et bien, mon gars, si tu voyais ta maîtresse ! Quand je pense que c’est toi qui lui as donné le goût de ces rapports-là… Maintenant, nous voilà tous deux bien frustrés, non ? On n’a plus qu’à se la mettre sous le bras… Je me demande même si elle pense encore à toi.

Je rentrai préparer du café. Pour essayer de m’occuper l’esprit et retarder le moment fatidique, je m’attelai à un dossier en retard. Ce ne fut pas chose aisée ! Ça pouvait se comprendre étant donné que je savais cette fois pour quelle raison le patron était absent depuis une semaine. Il avait bien trompé son monde en nous faisant croire que le médecin lui avait prescrit dix jours de congé pour soigner une bronchite… Je travaillai une bonne heure sur ce dossier, interrompu sans cesse par des images salaces qui défilaient devant mes yeux. Enfin, vers midi, j’abandonnai mon travail pour aller faire un tour du quartier avec Trésor. On poussa jusqu’à la villa de Gerd, toujours inoccupée bien sûr, volets fermés. Mon rythme cardiaque accélérait en passant devant cette maison.

Après mon repas, toujours pour gagner du temps, je m’offris une sieste. Mais au réveil, plus question d’attendre. Comme la veille, je bandai comme un bouc. Mais comme je connaissais déjà ces photos, je parvins à retenir plus longtemps mon éjaculation. J’adorais sentir cette excitation m’envahir, la fièvre me chauffer le visage, j’adorais surtout sentir ma bite se raidir au maximum, mes couilles gonfler et devenir dures comme des noix en lisant les textes écrits par Gerd. C’est en zoomant sur la dernière photo que je laissai mon foutre gicler dans le préservatif. Tout en éjaculant, je revis mon patron caresser la tête de Foxie tandis qu’elle était prise par son mâle et je reprochai à Gerd de ne pas avoir pris de gros plan. À vrai dire, je me demandais si sur cette photo Foxie était prise par le con ou par le cul. J’imaginais la longue bite rouge enfoncée dans l’anus de cette fausse femelle dalmatien. Seul dans mon bureau, j’ahanais en coinçant ma queue contre le bord de ma table d’ordinateur. Moi aussi, j’adorais avoir des fantasmes de plus en plus pervers, des fantasmes que Jennifer, ma femme, était bel et bien en train de concrétiser. Et de quelle manière ! Et surtout… avec qui !

CHAPITRE 12

Heureuses retrouvailles

Comme je m’y attendais, je ne reçus plus de nouvelles pendant deux semaines. C’était peut-être mieux ainsi. Ça faisait naître chez moi une attente bien particulière durant laquelle je pouvais faire travailler mon imagination. Au bureau, c’était plutôt galère pour me concentrer sur mon travail. Vers le milieu de la semaine qui suivit l’envoi des photos de Jennifer, le patron refit son apparition. Il m’appela pour que je lui adresse un rapport sur la façon dont tout s’était déroulé pendant qu’il soignait sa bronchite. Il faisait même semblant de devoir tousser pour qu’on le croie. Tandis qu’il me parlait, je le regardais d’étrange façon, j’avais le rouge aux joues. Il fallait à tout prix que je me contrôle, que je surveille mes propos. Remarquant mon visage empourpré, il prit des nouvelles de ma santé. Ça, passe encore. Mais un de mes collègues l’ayant vu avant moi lui avait confié mon état momentané de célibataire. J’avais la gorge nouée en racontant à mon patron le même bobard qu’aux autres. Et lui de répondre :

— Ah bon ! Ça alors ! Et ça va ? Vous vous en sortez, seul à la maison ? (Il tousse) Elle doit vous manquer, non ? Tenez-nous au courant, cher Pierre. Et si vous avez besoin de quoi que ce soit, n’hésitez pas, n’est-ce pas. » (Il retousse !) Ce n’est pas parce que je suis le patron que je ne peux pas aider un de mes fidèles employés, que je sache ! Allez ! Courage !

Lui aussi était bon comédien. Chaque fois que je voyais mon boss, je ne pouvais m’empêcher de l’imaginer en train de caresser la tête de Foxie et de bander en la regardant copuler de façon obscène. Je m’arrangeai pour essayer de le voir le moins souvent possible

Un vendredi, vers la troisième semaine de novembre, je constatai du changement : à la villa de Gerd, deux volets étaient relevés et il y avait de la lumière. Gerd était-il rentré ? Étaient-ce des cambrioleurs ? Que faire ? Appeler la police ? Téléphoner ? Je me précipitai chez moi vérifier. Depuis l’une des fenêtres de l’étage, je constatai la présence de sa Porsche.

Gerd était-il revenu seul ou avec Jennifer ?

Je devais patienter. Puisqu’il était rentré, Herrchen me donnerait peut-être bientôt des nouvelles. Il ne pouvait pas me laisser ainsi ! Il avait constaté que je respectais notre contrat à la lettre. Fébrile, je redescendis au salon, tâchant d’oublier le retour du maître de Jennifer.

Le lendemain en fin de matinée, Gerd me rendit visite. Nous ne sûmes d’abord pas quoi nous dire, tant la situation était tout sauf banale. Je l’invitai à entrer et lui servis une tasse de café. Pour entamer la conversation, je lui fis remarquer qu’il était revenu dans un endroit bien moins agréable que celui où il venait de passer plus d’un mois.

— Et comment ! Dans le sud de l’Espagne, on peut vivre à poil même à ce moment de l’année. C’est d’ailleurs pour cette raison qu’il fallait y emmener Gerda.

À l’image de Gerd, je pris l’habitude d’appeler ma femme Gerda et plus Jennifer. La conversation dérapa rapidement dans le salace. Gerd m’expliqua avec force détails comment Foxie, toujours en chaleur, montrait son postérieur aux mâles en écartant les cuisses. Je lui fis part de ma déception à propos des photos reçues, lui avouant qu’elles manquaient de gros plans. Il répondit en riant qu’il y penserait. Lorsque je voulus en savoir plus sur le nouveau dressage auquel il soumettait Foxie en compagnie d’un golden red river, il déclara qu’il ne pouvait rien en dire tant que l’objectif n’était pas atteint.

— Mais dès qu’on y sera, tu recevras des nouvelles, comme d’habitude, et des photos. Nous t’expliquerons aussi les raisons qui ont poussé les scientifiques à tenter cette d’expérience.

On aborda ensuite le sujet – fort délicat – de la présence de son père. Gerd comprenait mon désarroi…

— C’est vrai que j’aurais dû y penser et ne pas t’envoyer les photos où on le voit, dit-il en achevant son café. J’ai oublié que tu allais te retrouver face à lui au bureau.

— Tant pis ! Ce qui est fait est fait ! Maintenant, il faut continuer, répondis-je avec un aplomb qui me surprenait moi-même. Après tout, j’aime autant être au courant de tout, quoi qu’il arrive. Cela évite des erreurs de langage.

Il m’expliqua être revenu avec Gerda pour quelques jours à peine, le temps de remettre quelques dossiers en ordre et de régler des factures, mais aussi pour permettre à l’organisme de Gerda de se reposer.

— Le problème, c’est qu’elle va très vite se sentir en manque et devenir nerveuse. Comme une vraie chienne en chaleur. Même si on a arrêté les médications avant notre départ, leur effet va continuer encore un moment, surtout les amphétamines.

Je sautai sur l’occasion pour signaler à Gerd que Trésor aussi était très nerveux, et que sa maîtresse lui manquait.

— Quand je pense, dis-je, que tout cela est parti de photos faites avec lui et… Gerda.

— Très juste ! Je l’emmène ! Il est temps qu’il retrouve celle qu’il adore, non ? Et qu’il la connaisse bien mieux que sur ces photos. Ce jour-là, tu les as frustrés tous les deux, non ?

J’acquiesçai, reconnaissant mon erreur, et allai chercher Trésor dans son chenil. Quelle ne fut pas ma surprise de constater que le Beauceron n’aboyait pas en voyant l’homme à qui j’allais le confier. Il se laissa même caresser la tête. Peut-être l’animal comprenait-il, ou devinait-il certaines choses.

Sitôt Gerd parti, j’enrageais. J’aurais dû exiger d’assister aux retrouvailles. J’aurais pu tenter de le convaincre de faire une entorse à ce fichu contrat ! Mais maintenant il était trop tard, je n’allais pas lui courir après… Et puis, à la réflexion, ça aurait risqué de mettre Jennifer mal à l’aise.

Je resterais donc le frustré idéal, le dindon de la farce. Mais après tout il y avait aussi entre Jennifer et moi un accord à prendre en compte, sans oublier l’amour qui nous liait. Me rappelant cela je me sentis bien moins démoralisé.

Comme j’avais besoin de me dépenser je me rendis au tennis, où je restais plus longtemps que d’habitude. Je rentrai chez moi épuisé mais apaisé. Sous la douche, malgré la fatigue, je ne résistai pas à la tentation de me branler en imaginant les retrouvailles entre Trésor et sa maîtresse.

Le lendemain, un nouveau choc émotionnel m’attendait. Alors que j’étais monté dans la chambre pour enfiler un pull, je regardai en direction de la villa de Gerd. J’avalai difficilement ma salive en apercevant dans l’allée menant au garage non pas la Porsche de Gerd, mais la Mercedes de son père ! Je ne sus que penser. Qu’il profite de sa propriété en Espagne, et de tout ce qui s’y passe, j’étais parvenu à l’admettre. Qu’il y joue avec une fausse pute allemande transformée en chienne pour assouvir ses instincts, je l’admettais aussi – j’irais même jusqu’à avouer que ça m’excitait. Mais là ! Je ne pouvais m’empêcher de penser que Gerd poussait le bouchon un peu loin. Il savait que je m’en rendrais compte. Pourquoi une telle provocation ? Il aurait pu m’en informer la veille ! Tout mon corps se couvrit de frissons en imaginant ce qui se passait dans la villa de Gerd. Toute cette aventure, cette descente dans la débauche et le vice le plus pervers, tant désirée par Jennifer et acceptée par moi, prenait une tournure qui ne me plaisait guère. Jalousie ? Regret de ne pas faire partie intégrante du jeu ? Je n’en savais rien. Je râlais surtout contre le fait que mon patron tenait un rôle de plus en plus important. J’en venais même à me demander si, avec sa fortune, il n’était pas en train de tirer les ficelles. J’avais une folle envie de débarquer chez Gerd et mettre fin à cette histoire rocambolesque. Ce qui me retenait, c’était de passer pour ridicule. Et oui, RI-DI-CU-LE ! Je tentai de me raisonner… Après tout, je pouvais faire confiance à Gerd. Ça ne me servait à rien de rester là et secouer mon cerveau avec toutes ces questions sans réponses. Je redescendis me servir un whisky double avant de m’abrutir devant la télé pour tenter de me changer les idées. Quand je remontais à l’étage un moment plus tard, la Mercedes n’était plus là.

Le lendemain, j’eus comme un pressentiment en rentrant du bureau. Effectivement, un mail de Gerd m’attendait, accompagné de quatre photos.

Après lecture du mail, avant même de cliquer sur les pièces jointes, je compris qu’il valait mieux enfiler un préservatif. Déjà, en le plaçant sur ma queue raidie, je sentis une douce fièvre me monter au visage, mais elle retomba d’un coup sec, un long poil venait de se coincer sous le fin film plastifié du condom. Je devrais sans doute me raser les testicules et le bas-ventre, mais ce n’était pas le moment. C’est donc avec une bite à moitié bandante que je m’installai à nouveau devant l’ordi. Ma queue n’allait pas tarder à se raidir et à se gorger à nouveau de sang, coincée comme chaque fois entre mon ventre et la tablette. Je relus le mail : « De retour ici, Foxie est redevenue Gerda. Elle et mon père Sigmund ont appris à se connaître en d’autres circonstances, et d’une manière assez spéciale, dans le sud de l’Espagne. Comme c’est grâce à son financement que l’expérience a pu avoir lieu dans sa propriété, on ne pouvait lui refuser de connaître un peu mieux celle qui en tenait le rôle principal. Elle a donc retrouvé, le temps de cet intermède, sa couleur de peau originale, et elle semble toujours apprécier d’être soumise à Sigmund. Pourtant, à Malaga, il passait son temps à l’insulter. Lorsque je devais m’absenter, Sigmund se chargeait de promener Foxie en laisse dans les allées du petit parc entourant le chenil. Tout ce qu’il m’a dit, c’est qu’il ne pensait pas qu’une femme pareille pouvait exister (cette fois-là, il n’a pas prononcé le mot « pute »). Il s’y attache beaucoup, mais il sait que Gerda n’est ma propriété que le temps de l’expérience. Je lui ai fait croire qu’elle appartenait à Klaus. Ce qui est certain, c’est que, quoi que Sigmund lui fasse subir, Gerda fait preuve d’une docilité exemplaire, pour ne pas dire déconcertante. »

Les photos jointes au mail avaient été prises dans les caves de la villa. On apercevait la chaufferie, ainsi qu’un établi avec quelques outils. La première image montrait Gerda à quatre pattes et de face. On la reconnaissait grâce à son tatouage. Son corps ne paraissait plus aussi bronzé. Sur cette photo, Jennifer – Gerda – me paraissait bien en chair. Ses seins semblaient avoir grossi. L’effet d’une nourriture spéciale ? Aurais-je accepté de la laisser vivre une telle aventure si j’avais eu connaissance de tous ces détails ? Et elle ? Ses cheveux blonds repoussaient mais ils étaient encore très courts. Quant à son visage, il était très maquillé, comme lorsqu’elle faisait la pute à Cologne. Impossible de reconnaître Jennifer sous ces traits. Elle portait un large collier de cuir clouté auquel était accrochée une longue laisse qui traînait sur le sol. Elle n’avait pas la bouche entravée par un mors mais tenait un os en caoutchouc entre les dents. Elle était super bandante, mais pourquoi le nier, elle l’était encore plus en femelle dalmatien.

Les trois autres photos m’aidèrent à mieux comprendre le mail de Gerd. L’une montrait Gerda à quatre pattes, de trois-quarts, son cul presque en gros plan. Entre ses cuisses redevenues blanches, la vulve apparaissait de façon obscène, rouge et gonflée. Sur le côté, le père de Gerd tenait en main une ceinture qu’il devait avoir abattue plusieurs fois sur les fesses de Gerda, y laissant de longues traces rougeâtres. Comme il portait un jean, il était difficile de voir s’il bandait. Quant aux deux dernières photos, elles emballèrent mon rythme cardiaque et je laissai mon sperme gicler. Mon bureau résonnait de mes ahanements de célibataire en rut. Cela m’excitait incroyablement de voir ce cher Trésor posséder sa maîtresse. Et de quelle manière ! L’une des deux photos montrait l’accouplement de profil. Les longues pattes de Trésor pressaient les seins de Gerda l’un contre l’autre. L’animal pesait de tout son poids sur le dos de sa maîtresse, gueule grande ouverte, langue pendante. Gerda, qui avait lâché son os, redressait la tête et laissait elle aussi pendre sa langue, occupée sans doute à haleter, connaissant certainement une jouissance d’une intensité rare. Cela me rappela certains accouplements dans la mythologie grecque. Qui sait si nous en serions là, elle et moi, si, lors de ce fameux dimanche je l’avais laissée faire ?

Pour la dernière photo, Gerd avait tenu compte de mes remarques. Cette fois, il avait pris en gros plan l’endroit même de la fusion des deux corps. Trésor était bel et bien en train d’enculer sa maîtresse. On voyait en gros plan l’épaisse bite rouge du Beauceron presque entièrement entrée dans le cul de Gerda. C’était ahurissant et terriblement excitant.

« Les retrouvailles ont été fabuleuses », disait la légende, « fêtées dignement. Pour eux deux c’était une première, ô ! combien réussie. Gerda n’a pu retenir sa joie, elle jouissait encore plus qu’avec ses mâles habituels. Sous le regard de mon père, bien sûr, à qui j’ai dit que Trésor appartenait à Gerda, à Cologne, mais que je l’avais fait garder par mon voisin pendant son absence. (N’aie crainte, il n’a pas demandé à faire ta connaissance) »

Je restai affalé sur mon siège, la bite et les couilles repues. J’avais éjaculé une telle quantité de foutre que celui-ci remontait le long des parois du condom dont le réservoir était plein. J’allai prendre une douche chaude afin de me remettre les idées en place. Jusqu’où tout cela allait-il donc nous mener, Jennifer et moi ? Surtout elle ! Ce qui m’inquiétait surtout, c’était les fichues allusions de Gerd à propos de l’entente entre son père et elle. Ça n’augurait rien de bon.

La semaine suivante, plus de nouvelles. Que se passait-il dans la villa ? Chaque soir, je montais dans la chambre pour observer, mais plus aucun signe de la présence de Sigmund. L’angoisse me gagnait. Jennifer savait-elle qui était Sigmund ? Ou Gerd la laissait-elle dans l’ignorance ?

Le mercredi suivant, début décembre, je reçus un nouveau mail : « Trésor n’est plus nerveux du tout. Il a royalement profité de sa maîtresse, et réciproquement. Nous retournons à Malaga dans deux jours. Demain en fin de journée, je ramènerai le chien et nous en profiterons pour parler de l’avenir de Gerda. »

Je ne voyais vraiment pas le sens de sa dernière phrase. Quel avenir ? Après une telle aventure, tout devait être bel et bien terminé. Pimenter notre vie de couple de pareille façon était largement suffisant. Et après ce qu’elle avait déjà vécu, je ne voyais pas non plus ce qu’elle allait encore pouvoir faire à Malaga.

J’en fis part à Gerd quand il vint me rendre Trésor, le lendemain en fin de journée. Il voyait les choses différemment. Un contrat était un contrat, certes, mais il fallait que nous nous interrogions sur la suite : l’expérience pour laquelle elle s’était engagée était loin d’être terminée.

— Dès notre retour à Malaga elle redeviendra Foxie, comme prévu. D’autres tests sont prévus, en lien avec ce nouveau dressage qui progresse très bien. Mais je ne peux toujours pas t’en dire plus maintenant. Bref, pour ces raisons, un mois supplémentaire sera nécessaire.

En riant jaune je lui fis remarquer qu’ils auraient la chance de passer Noël et Nouvel An au soleil, tandis que moi… Il me tapa sur l’épaule, comme un vieux copain.

— Écoute, Pierre. Pour te faire patienter, étant donné ta franche collaboration et le fait que tu ne fasses rien pour entraver la bonne marche de cette aventure, je vais t’envoyer un chèque plus tôt que prévu. Et puis…

— Et puis ?

— Eh bien, je vais essayer de faire accélérer les choses. Si ça marche, je te rendrai Ger… Jennifer pour Noël. Mais je ne te promets rien.

Sur ces paroles plutôt réconfortantes, il s’en alla. Deux jours plus tard, les volets de sa villa étaient à nouveau clos.

CHAPITRE 13

Des aveux difficiles à écrire

Pour moi qui suis une femme issue d’une famille irréprochable et qui a mené jusqu’à ses cinquante-trois ans une vie privée et professionnelle exemplaires, il est difficile d’écrire que le plaisir que j’ai connu dans la débauche, dans des actes sexuels d’une bassesse inimaginable, a été d’une telle intensité. Oui, j’ai joui d’être transformée en véritable chienne. On m’a rasé la tête, les sourcils et la toison pubienne pour me peindre le corps afin que je ressemble à une femelle dalmatien et j’ai éprouvé un plaisir difficile à décrire. Oui, j’ai connu des jouissances à répétition en vivant concrètement ce sur quoi je fantasmais depuis longtemps, et que je n’avais expérimenté qu’une seule fois avec mon cher Trésor. Me sentir ainsi sous la domination de puissants quadrupèdes m’a apporté des sensations incroyables. J’ai connu des orgasmes d’une intensité extrême en sentant glisser aussi bien dans mon con que dans mon cul la longue et épaisse bite rouge des mâles auxquels j’étais offerte. J’éprouvais du plaisir à sentir leurs puissantes pattes me presser les seins et leurs coussinets écraser mes mamelons. Oui, je haletais comme une vraie chienne prise par son mâle, je n’étais plus que jouissance animale. Je haletais encore en les traînant derrière moi, la bite ventousée dans mon vagin. Bien sûr, j’avais été bien préparée par Herrchen Gerd, mon maître-chien. Bien sûr j’étais en chaleur grâce à ce que lui et ses assistants me faisaient avaler. Mais je pense que je me serais comportée de la même façon sans tous ces produits.

Quand est arrivé le propriétaire du chenil, je jouissais encore plus de copuler sous son regard. Sigmund se disait très satisfait de constater que l’expérience était à ce point un succès.

Un matin, alors qu’il me promenait en laisse dans les allées de sa propriété, il m’a dit des choses qui m’ont fait frissonner. Ces propos-là, il les tint à voix basse, comme s’il avait quelque chose à cacher. Il me caressait la tête en disant :

— Gerda, je t’adore, vraiment ! Si je t’insulte et te cravache pendant que tu copules, c’est parce que je veux voir jusqu’où tu es capable d’aller.

Je continuais à marcher lentement, à quatre pattes, sur le sable des allées, en l’écoutant me dire ces mots qui me touchaient plus qu’ils n’auraient dû. Avec ce qu’on me faisait ingurgiter, j’étais toujours dans un état d’excitation extrême, les pensées exclusivement tournées vers mes mâles, mais entre les séances d’accouplement, il me restait assez de lucidité pour comprendre ce qu’on me disait. Et les aveux de Sigmund me troublaient. Alors que nous étions au bout d’une allée bordée de grands magnolias qui nous cachaient du reste de la propriété, je fus surprise de le voir s’agenouiller devant moi. Il a pris mon visage entre ses mains, sans rien dire, me regardant dans les yeux. Il a ôté mon mors.

— Gerda, m’a-t-il demandé, exceptionnellement je veux que tu me suces ! Cela restera entre nous, ça, je te le promets. Ne me refuse pas ça, tu m’excites comme je ne l’ai jamais été. Je…

Il n’a pas achevé sa phrase et a ouvert sa braguette pour sortir sa queue déjà gorgée de sang. Il a pris mon visage entre ses mains, son regard plongé dans le mien. Et j’ai réussi à prononcer deux fois « Oui », sans le quitter des yeux mais incapable de répondre à son sourire. Il a enfoncé sa bite dans ma bouche. J’ai resserré mes lèvres peintes en noir autour de sa hampe lisse, parcourue de veinules bleuâtres, restant à quatre pattes, comme l’était mon rôle. C’est lui qui imprimait à sa queue un mouvement de va-et-vient, une main sur ma nuque, l’autre me caressant le crâne. Il a cessé de me caresser la tête pour me palper un sein, disons carrément une mamelle (gonflée à cause des produits). Dans sa paume, mon téton peint en rose a durci.

— Gerda, je suis le père de Gerd, a-t-il murmuré. Je lui avais demandé de garder le secret, mais en te voyant ainsi, en découvrant de quoi tu es capable… Ce sera notre secret… Je t’en supplie, ferme les yeux pour montrer que tu as compris…

J’étais abasourdie ! Si je n’avais pas été peinte, on aurait vu mon visage devenir cramoisi. Le père de Gerd ! Le patron de mon mari ! Un vrai vaudeville ! Et qui ne faisait qu’accroître mon excitation. J’ai fermé les yeux et Sigmund a giclé au fond de ma gorge. J’ai tout avalé en gémissant. Il ahanait et balbutiait que je représentais le seul fantasme qu’il ait jamais eu, que j’étais une femme exceptionnelle, qu’il voulait mieux me connaître, qu’il faudrait qu’il rencontre Klaus. Sa bite est sortie de ma bouche et sans qu’il me le demande je l’ai léchée en signe de soumission.

— Tu es merveilleuse, Gerda…

Il m’a remis mon mors, m’a caressé les fesses et palpé la vulve. Comme d’habitude, elle était trempée. Sigmund m’avait terriblement excitée et j’étais en manque. Il a fait chuinter mon sexe de façon obscène en le pressant dans sa paume.

— Tu aimes les mâles que je t’offre, au moins, Foxie ?

J’ai acquiescé en couinant. Il m’a donné une claque sur une fesse et m’a ordonné d’avancer. Cet après-midi-là, j’ai joui plus fort que d’habitude en étant enculée sous ses yeux par le mâle qui m’était dévolu.

Que dire ensuite de ces quelques jours passés chez Gerd, à cent mètres de chez moi ? Là aussi, il m’est difficile de m’exprimer. Gerd m’avait prévenue deux semaines plus tôt, m’expliquant que ça n’était pas prévu mais qu’il comptait beaucoup sur moi. Sur un ton peut-être ironique, il m’assura que je recevrais une compensation.

On ne me rasa plus la tête et ne me peignit plus le corps en femelle dalmatien. Je subis de longs examens gynécologiques et reçus un traitement spécial pour éliminer de mon vagin toute bactérie. Pendant cette semaine-là je fus aussi privée de mes mâles habituels et soumise à la place à un autre dressage avec un jeune chien d’une race différente. Un dressage tellement hors-norme que je ne parviens pas à l’écrire ici, mais qui entrait dans cette logique perverse de « femme chienne ». Les amphétamines et les aphrodisiaques faisaient effet malgré l’arrêt du traitement : je restais la chienne en chaleur que j’étais depuis plus d’un mois et demi et me laissais dresser facilement avec Jack, ce nouveau mâle avec qui je devais former un couple à part entière, ce qui signifiait dormir avec lui, jouer avec lui, se câliner, etc. Pour me dominer il lui arrivait d’ouvrir la gueule sur mon cou, toujours enserré dans un collier de cuir. On m’avait assurée que dans ces moments-là Jack n’enfoncerait pas les crocs. Alors je restais immobile, tremblante, soumise à mon mâle. Et ça m’excitait ! On continuait à me faire des piqûres de phéromones pour que mon corps dégage une odeur que seuls les mâles de race canine pouvaient déceler. Deux jours avant le départ, lors de ma dernière visite médicale, j’entendis le gynéco et le vétérinaire parler de moi en allemand, étonnés de constater à quel point « cette pute Gerda » résistait à toute attaque microbienne. À croire, disaient-ils, qu’elle possédait une immunité animale la protégeant lors de ses accouplements.

Le gynéco me demanda comment je me sentais après deux semaines sans leurs « médicaments spéciaux ». Sur le ton de la plaisanterie, je répondis en allemand que cela me faisait tout drôle « de toujours me sentir en chaleur », et que j’avais hâte de revenir auprès d’eux. Ils déclarèrent que si je le désirais ils me fourniraient ce qu’il fallait pour continuer mon boulot par la suite.

— Ne va pas t’enrhumer dans le nord, Foxie, s’exclama le véto. On a encore besoin de toi, ici !

Pour le voyage de retour, j’ai dû m’habiller chaudement pour affronter la différence de climat. Je n’avais vraiment rien de la femme fatale, avec ce bonnet de laine, cette jupe ample, ce pull à col roulé, ces bottes et ces collants de laine noire. Mais pas question d’attirer les regards. J’eus quand même un pincement au cœur en passant devant ma maison, me demandant si Pierre était là ou encore au bureau, si Trésor n’était pas trop triste sans sa maîtresse.

Une fois dans la villa de Gerd, il reprit son rôle à la perfection et me rappela que je devais tenir le mien avec la même assiduité. Il sourit en m’entendant lui répondre :

— Ja, Herrchen.

Il m’expliqua que je passerais cette dizaine de jours au sous-sol.

— Évidemment, si le temps le permet, je te ferai sortir pour que tu fasses tes besoins dehors, comme une bonne chienne.

Il précisa que les caves étaient chauffées et que je ne manquerais de rien. Dès que je fus à nouveau nue, il m’attacha un large collier de cuir et me conduisit au sous-sol, où se trouvait une petite table et une chaise. Il me bâillonna à l’aide d’un os en caoutchouc qui puait et qu’il m’attacha derrière la nuque avec deux longs lacets, me lia les poignets à la chaise sur laquelle je m’étais assise et remonta, me laissant dans le noir absolu. Il revint avec un repas humain frugal, mon organisme n’étant plus habitué à ce genre de nourriture. Après ça il me fit coucher sur un matelas à même le sol, me bâillonna à nouveau, me ligota les poignets et me banda les yeux. Il jeta sur moi une couverture en me disant :

— Tâche de bien dormir ! Demain sera un grand jour pour toi, je te réserve une surprise.

Bien que fatiguée par le long voyage, je ne trouvai pas le sommeil tout de suite. Des tas de questions me taraudaient…

Impossible de savoir quelle heure il était quand il vint m’éveiller. Après m’avoir nourrie de pain grillé et de café léger, Gerd m’emmena dans sa salle de bains pour que j’y prenne une douche puis m’ordonna de me maquiller de la même manière que lorsque je faisais la pute pour Klaus. Tous les produits de beauté dont je me servais à Cologne étaient là, dans son armoire de toilette. Quand je me vis, la seule chose que je regrettai c’est que mon bronzage se soit estompé. Quant à mes cheveux, ou plutôt ce duvet blond qui repoussait sur ma tête, je savais que dès notre retour à Malaga ils seraient à nouveau rasés, tout comme mes sourcils qui avaient à peine repoussés. Rien que d’y penser, j’avais des contractions au bas-ventre.

— C’est parfait, me dit Gerd en replaçant mon collier de cuir au cou. Ici, tu es Gerda, personne d’autre. Aujourd’hui, c’est dimanche. Tu vas recevoir la visite de quelqu’un qui t’apprécie et veut te connaître autrement qu’en Foxie. Si tu vois ce que je veux dire…

Gerd remit aussi l’os en caoutchouc entre mes dents. Il m’emmena au sous-sol, me fit m’agenouiller et asseoir sur les talons, sur le matelas. Mains ligotées dans le dos, collier relié au mur par une courte chaîne.

— Tu ne bougeras pas d’ici mais n’aie crainte, tu vas avoir de belles compensations.

Il remonta au rez-de-chaussée, me laissant une fois de plus dans le noir absolu. La bouche entravée par l’os en caoutchouc, je respirais bruyamment et bavais. Je frissonnai en reconnaissant l’odeur de ce jouet : c’était celui de Trésor. Puis je m’enfiévrai en pensant que la visite dont Gerd parlait était sans doute celle de Sigmund, son père. Mais que faisait-il donc dans le coin ? « Est-ce qu’il m’aimera autant ainsi ? », me demandai-je. Je me rendais compte que quelque chose de non prévu s’était produit à Malaga quand je l’avais sucé.

L’après-midi j’obtins les réponses à toutes les questions que je me posais. À son retour, Gerd n’était pas seul.

— Regarde, Trésor, comme elle a changé ta maîtresse !

J’étais troublée au plus haut point, le corps traversé de frissons. Tenu au collier par Gerd, Trésor avait l’air nerveux et humait l’air avec force.

— Maintenant, tu vas pouvoir t’offrir à lui, Jennifer. C’est ce que tu attends depuis longtemps.

Si Gerd avait su ! Je l’avais vraiment bien gardé, mon secret. J’ai appelé Trésor pour qu’il vienne vers moi et lui ai caressé la tête en lui parlant. Il me reniflait les seins, le ventre, excité. Gerd me manipulait comme une poupée. Il me coucha sur le dos et m’écarta les jambes pour offrir ma chatte à Trésor.

J’étais très excitée en voyant la bite de Trésor, rouge, longue et épaisse, déjà avec son fil gluant pendant au bout du gland. J’attendais la suite impatiemment. Retrouver enfin celui qui m’avait fait découvrir ce plaisir interdit ! Mais mon pauvre Trésor dut encore patienter, tout comme sa maîtresse :

— Désormais, c’est moi qui donne les ordres, annonça Herrchen. Il sait qu’il doit attendre, ajouta-t-il en ordonnant à Trésor de s’asseoir à un mètre de moi.

Il me replaça en bouche l’os en caoutchouc et me fit mettre à quatre pattes, cuisses ouvertes. Je mouillais comme une folle. Quelle ne fut pas surprise de sentir Gerd me refermer la vulve en pinçant mes grandes lèvres l’une contre l’autre à l’aide de pinces à linge !...

— Aujourd’hui, il se contentera de ton cul.

J’entendis des pas dans l’escalier. Mon cœur s’emballa quand je vis arriver Sigmund.

— La voilà sous son apparence naturelle. Comment la trouves-tu ? demanda Gerd.

Je fus rassurée en entendant Sigmund déclarer que j’étais magnifique et qu’il me trouvait aussi bandante ainsi qu’en femelle dalmatien. En parlant, il fixait mon regard et caressait le fin duvet blond qui couvrait mon crâne. J’aurais voulu sourire, mais avec cet os dans la bouche, impossible.

Sous le regard de Sigmund, Gerd m’écarta les fesses pour que Trésor me lèche bien le cul. Sa langue râpeuse ouvrait ma rosette de façon obscène. Je me souvins que je lui avais déjà offert brièvement cette partie de mon anatomie, bien avant Malaga.

— Prends ta maîtresse ! ordonna Gerd.

Monté sur mon dos, je sentis la bite de Trésor cogner contre ma vulve refermée.

C’est Gerd lui-même qui la positionna devant mon anus. Je me cambrai à fond, redressai la tête et poussai un long râle. Enfin mon cher Trésor était en moi ! Je haletais et bavais sur l’os m’entravant la bouche en sentant sa bite me remplir. Ses pattes m’enserraient la poitrine avec puissance, ses coussinets écrasaient mes mamelons. J’étais bien. Heureuse de m’offrir à lui à nouveau. Je jouissais et Gerd prenait photo sur photo, Sigmund me caressait la tête, muet. Plus il me regardait dans les yeux, plus je jouissais sous les assauts de Trésor.

À la fin, Gerd a jeté un seau d’eau froide pour nous séparer. Après ça, j’ai été surprise d’entendre Sigmund déclarer qu’il devait me punir pour avoir fait preuve d’un tel vice. Il m’a cinglé les fesses avec sa ceinture tandis que son fils nous prenait en photo. Sous les coups, je gémissais, hurlais presque en mordant mon os, entendant Sigmund me traiter de « vilaine femelle » et de « sale pute dévergondée ». Je gémissais et jouissais encore !...

Après avoir fait remonter Trésor, Gerd expliqua à son père qu’il avait quelqu’un à voir à Lille et qu’il me confiait à lui.

— Tu l’attacheras avant de partir, Sigmund. Attachée et bâillonnée, là, sur le matelas.

Une fois Gerd parti, Sigmund ôta l’os de ma bouche. Je frissonnais en l’entendant me dire qu’il avait vu des photos de moi avec mes cheveux roux, et que j’étais la femme dont il avait toujours rêvé.

— À tous points de vue, Gerda, crois-moi. À tous points de vue…

Il caressait mes joues, me regardait en souriant, parfois il tendait une main pour me palper un sein.

— Et dire qu’une beauté pareille appartient à Klaus… J’ai vraiment envie de toi…Ça doit te manquer un homme, non ? Depuis le temps…

Malgré la douleur qui me brûlait les fesses, je lui souris et répondis :

— Oui, Sigmund…

Sans attendre il décrocha les pinces qui refermaient ma vulve. Quelques secondes plus tard j’avais sa bite dans mon con. Elle était énorme, pressée entre mes parois vaginales. Presque couché sur mon dos il m’a empoigné les seins, les a palpés, malaxés tout en me limant avec amour. Ses couilles dures butaient contre mes cuisses, il étirait mes mamelons entre ses doigts. Je n’avais plus connu d’homme depuis deux mois. Il me prenait sans brutalité et me murmurait des choses d’une tendresse inattendue, faisant de longues pauses pour laisser sa queue pulser dans mon vagin. Il caressait mes fesses endolories, et me parlait tantôt en français, tantôt en allemand. Nous étions dans un état d’excitation extrême et avons joui en même temps, deux orgasmes intenses et simultanés. J’ai crié son nom et lui le mien – Gerda.

Après un moment de récupération, Sigmund m’a fait monter avec lui au salon où nous avons bu un café. J’ai aperçu Trésor au fond du jardin. Nous ne disions pas grand-chose. Sigmund s’était rhabillé et j’étais nue face à lui. Il me caressait les seins. Il m’a demandé de ne pas traîner pour faire ma toilette intime à la salle de bains.

— Je dois t’attacher avant de partir, n’est-ce pas.

J’ai souri en répondant « Ja, Sigmund », et suis montée à l’étage. Un quart d’heure plus tard, j’étais de retour à la cave, poignets ligotés dans le dos. Avant de me bâillonner, Sigmund m’a embrassée. Et j’ai partagé son baiser.

Sigmund m’a aussi laissée dans le noir total sans toutefois me bander les yeux. Quand il m’a quittée, il faisait encore un peu clair dehors, dès lors une faible lumière filtrait des soupiraux. Petit à petit le ciel s’obscurcit, me plongeant progressivement dans les ténèbres. Dans ma tête tout se bousculait. Un long frisson me parcourut l’échine quand il me vint à l’esprit que Pierre était au courant de ma présence. Pour lui, la situation devait être très perturbante… Et si en plus il apercevait la voiture de son patron, alors la situation deviendrait atroce pour lui. S’il savait ce qui se passait vraiment, l’accepterait-il sans broncher ? J’étais occupée à me poser mille questions quand la lumière revint dans la cave. La première réaction de Gerd fut la colère. Il était furieux que Sigmund ne m’ait pas bandé les yeux. En me regardant froidement, il m’ordonna :

— Soumission !

Aussitôt je me mis à genoux, tronc bien droit. Il libéra mes poignets et je plaçai mes mains sous les seins pour les soulever en offrande. Bouche ouverte, je le suçai en gardant les yeux baissés. Tandis qu’il faisait coulisser sa bite entre mes lèvres, tenant lui-même ma tête à deux mains, il me rappela que même si Sigmund payait toute l’expérience à Malaga, ici, à Villeneuve d’Ascq, j’étais bel et bien sous ses ordres. Gerd semblait fort contrarié de m’avoir laissée seule avec son père, mais à aucun moment il ne lâcha la vérité concernant leur filiation. Gerd a joui dans ma bouche en me tenant lui aussi des propos qui me touchèrent beaucoup. Il me rappela que c’était grâce à lui que j’avais pu réaliser mes fantasmes. C’était lui qui avait deviné qu’une autre femme dormait au plus profond de moi-même, avide de sexe, née pour le plaisir et la perversion. Ne tenant plus ma tête qu’à une main, il me pinçait un mamelon pour me faire gémir, et j’ai encore joui en sentant sa bite gicler au fond de ma gorge. Oui, si je connaissais un tel plaisir dans la débauche la plus vile, c’était grâce à lui. Je lui devais tout.

J’étais le nœud d’une situation plus tragique que vaudevillesque. Durant ces quelques jours à Villeneuve d’Ascq, Gerd me fit prendre trois fois par Trésor, toujours par le cul. J’en jouis chaque fois, heureuse de voir à quel point il aimait sa maîtresse. Sigmund vint me rendre visite plusieurs fois lui aussi en l’absence de son fils. Chaque fois, il m’emmena dans la chambre d’amis. Ces aveux me sont difficiles à confesser, car Sigmund m’a fait l’amour de façon divine. Non seulement parce qu’il était doté d’une très grande puissance sexuelle, mais aussi parce que ces jours-là il m’a laissé voir l’autre facette de sa personnalité. Il me caressait longuement les seins et le ventre, les cuisses ou les fesses en me disant des choses d’une infinie tendresse. Il m’a fait plusieurs fois jouir en me suçant le clito ou en léchant aussi ma rosette (mais il n’était pas aussi doué que Trésor). J’aimais m’empaler sur lui dans la position d’Andromaque, montant et descendant sur cette bite qui n’en finissait pas de bander. Il me soutenait par les seins, me disant des mots d’amour. Je jouissais de manière intense, en songeant qu’à cent mètres de là, mon mari, son employé modèle, rongeait son frein. J’ai commencé à avoir peur parce que Sigmund tombait amoureux de moi. Il me prenait toujours pour une pute de Cologne.

Quand Gerd rentrait, par vengeance ou jalousie, il m’imposait la soumission et me giclait avec rage dans la bouche.

Quelques jours avant notre départ pour Malaga, il se produisit quelque chose qui me perturba beaucoup. Attachée dans la cave, j’entendis des voix d’hommes dans le salon. Sigmund, Gerd et un nouveau venu que j’identifiais bien vite : Klaus. Que venait-il faire ici ? Gerd vint me chercher et m’amena au salon, nue. Depuis mon retour, je devais chaque jour me maquiller comme à Cologne. Il me fit rester debout, mains ligotées dans le dos, l’os en caoutchouc entre les dents. Les trois hommes ne firent que parler de moi en allemand, me jaugeant comme une marchandise. Gerd m’avait ordonné de garder les yeux fermés. J’obéissais, même si j’aurais voulu croiser le regard de Sigmund.

On soupesait mes seins, on palpait ma vulve pour voir si je mouillais toujours autant, on me sentait les fesses. Je reconnaissais les mains de Klaus grâce à ses bagues, qu’il frottait sur ma peau, sans doute à dessein. Mon sang se glaça quand il empoigna mes seins à deux mains, les souleva, et déclara en allemand que je n’étais plus « sa superbe pute Gerda ». Sigmund s’approcha et empoigna à son tour mes nichons.

— Vous exagérez un peu, Klaus, non ? Pour moi, Gerda est toujours une femme très belle, très désirable et terriblement excitante – surtout avec votre nom tatoué dessus.

Je continuais à m’interroger sur les raisons de la présence de Klaus et sur le sens de cette conversation… Je n’eus pas le droit de prononcer la moindre parole. Gerd ne m’ôta jamais ce sale bâillon de la bouche. Après un quart d’heure d’examen, il me ramena dans la cave et m’y attacha jusqu’au dîner. Je les entendis discuter encore un moment mais je ne percevais qu’un brouhaha, sans comprendre ce qu’ils se disaient. Que penser de ce qui venait de se passer ? Qu’avait donc à voir Klaus dans cette histoire ? Pourquoi me dévalorisait-il ? Je devais comprendre tout ça bien plus tard…

Deux jours après cette étrange réunion, nous repartions pour Malaga.

CHAPITRE 14

La fusion des genres

Climat sombre, triste, pour entamer ce mois de décembre. Pour la première fois depuis notre mariage, je risquais de passer Noël sans ma femme. Je m’en étais plaint à Gerd, mais après tout je le savais en signant ce contrat.

Une fois de plus, Gerd se montrait avare en nouvelles. Les semaines passaient et toujours rien, malgré ses prétendues bonnes intentions.

Enfin, au matin d’une énième nuit blanche riche en cogitations stériles, je reçus ce que j’attendais : un nouveau mail de Gerd, accompagné de nouvelles photos. Cette fois, alors que j’étais pourtant habitué, j’en restai scotché sur ma chaise, visage en feu, yeux écarquillés, respiration coupée. J’avais sous les yeux des scènes qu’aucun être humain ne pourrait imaginer.

Rien qu’en lisant le mail, on pouvait se rendre compte du caractère hors-norme de la situation.

« Cher Pierre, chose promise chose due. Voici donc en pièces jointes les toutes dernières photos de Foxie ; il n’y en aura plus d’autres. Ce nouveau dressage, dont je t’avais touché quelques mots, a atteint son objectif, et ici nous sommes tous très satisfaits, y compris Foxie elle-même ! Je me doute que tu pourrais être stupéfait en découvrant les images. Sache en tout cas qu’avant d’entreprendre cet ultime dressage, je me suis entretenu avec Jennifer. Le psychologue a fait de même (il est tenu au secret médical et son silence est garanti par les importants émoluments que nous lui versons). Nous voulions tous nous assurer que malgré le traitement qu’elle subissait depuis plus de deux mois, Jennifer était capable de prendre des décisions par elle-même. Je lui ai expliqué que nous voulions pousser l’expérience à son paroxysme en provoquant « fusion des genres ». Ton épouse a fait preuve d’un aplomb étonnant, sans jamais hésiter ni bredouiller. D’après le psy, il y avait en elle deux êtres distincts et elle pouvait passer de l’un à l’autre selon la situation. Femme lorsqu’elle baise avec des hommes, femelle lorsqu’elle est prise par un animal. Elle a admis connaître ses jouissances les plus intenses et les plus vives en tant que femelle animale, notamment grâce à la durée de l’accouplement. Avec un large sourire, elle a ajouté qu’elle adorait être peinte entièrement et prendre l’apparence d’une femelle dalmatien. C’est après l’avoir entendue parler de la sorte que je lui ai exposé les modalités assez contraignantes du nouveau dressage auquel on voulait la soumettre avec un jeune golden red river. Elle en resta bouche bée, les yeux écarquillés. Pensait-elle que nous allions trop loin ? Non ! Elle trouvait cette nouvelle expérience passionnante, ajoutant même, à mon grand étonnement :

— C’est vrai que ça me manquait. Je le sentais bien. Cette « fusion des genres » me convient fort bien, Herrchen.

On a donc entamé sans tarder ce dressage hors-norme, auquel Jennifer-Foxie s’est soumise avec entrain. Désormais il ne te reste plus qu’à découvrir ces photos d’une femme-chienne absolument unique. »

Après pareille lecture, j’étais dans tous mes états ! J’ai ouvert avec fébrilité les pièces jointes.

Les premières images montraient Foxie en dalmatien, prise par un mâle de même race. Sur l’une, prise de côté et en gros plan, on se rendait compte que le mâle était en train de l’enculer. On distinguait en détail l’intromission de la longue bite rouge et épaisse dans l’anus au pourtour rosé de Foxie, la photo avait été prise au moment où le sexe était à moitié introduit.

Sur la suivante, de trois-quarts face, on voyait le mâle affalé sur le dos de Foxie, lui enserrant les seins – ou plutôt les mamelles. Couché comme il l’était, il devait être entièrement rentré à l’intérieur du rectum. Elle portait toujours son mors, langue pendante comme à son habitude. Je bandais comme un âne et me demandais combien de temps j’allais pouvoir tenir.

Sur la troisième photo, prise de dos, apparaissaient deux nouveaux personnages vêtus de blanc, sans doute le médecin et le vétérinaire. L’un se tenait devant Foxie qui levait la tête pour mordre dans le biscuit qu’il lui tendait tout en la caressant. L’autre, à l’aide de ses longs doigts, écartait les fesses de Foxie pour révéler l’anus et sa corolle rose se détachant sur le blanc de l’intérieur des fesses. De son autre main il soulevait la vulve de Foxie en l’étirant vers l’arrière et regardait le photographe en souriant d’un air satisfait. En commentaire : « Comme on peut s’en rendre compte ici grâce aux injections d’œstrogènes, la vulve de Foxie est très gonflée et humide. Les grandes lèvres sont plus épaisses. Les chaleurs de la femelle sont plus intenses qu’avant, ce qui l’incite à se montrer très motivée et d’une grande docilité pendant les séances de dressage. Parfois un suintement sanguinolent s’échappe du vagin. D’après le gynécologue et le vétérinaire, cela signifie que le traitement fonctionne et qu’elle est bel et bien en période d’œstrus, comme une authentique chienne en chaleur. »

Avant de passer aux photos suivantes, la queue dressée comme un obélisque et appuyée contre la table d’ordinateur, je zoomai sur l’arrière-train de Foxie et restai perdu dans la contemplation de cette vulve gonflée, rouge, luisante. Si je ne voulais pas tout lâcher immédiatement, j’avais besoin d’une pause…

Après avoir bu un whisky je remontai dans le bureau, prêt à affronter la suite, la queue toujours aussi dure qu’une matraque de CRS.

Sur la première photo de la dernière série, je vis Jennifer, enfin Foxie, prise de face, débarrassée de sa peinture, le corps bien bronzé, tête toujours rasée, y compris les sourcils, lèvres peintes en noir. Elle portait un mors, ainsi qu’un gros collier de cuir clouté.

Sur la suivante, Foxie était promenée à quatre pattes, tenue en laisse, en même temps qu’un golden red river, un peu plus grand qu’elle. Ils sont côte à côte et la peau de l’une est pratiquement de la même couleur que le pelage de l’autre. Sur la suivante, Jack lèche le visage de Foxie qui porte toujours son mors. La quatrième montre Foxie en train de pisser tandis que Jack inspecte l’arrière-train de la femelle. Sur la cinquième, il lèche à grands coups de langue la vulve épaisse de Foxie, qui se cambre et écarte fort les cuisses. Je parviens encore à me retenir, mais ça devient de plus en plus difficile. Les photos suivantes sont introduites par un commentaire de Gerd : « Il faut que Jack et Foxie soient le plus souvent ensemble. Jack doit la considérer comme sa femelle. Pour cette raison, depuis le début de ce nouveau dressage, elle passe la nuit dans un chenil à part avec lui. Mais on surveille ce qui s’y passe grâce à des caméras. Pas question que Jack fasse autre chose que ce que les chercheurs ont décidé. »

Je ne comprenais ni le sens de cette phrase ni la raison de cette décision. Sur la photo on voyait effectivement Foxie et Jack dormir sur de la paille, l’un contre l’autre.

Un autre commentaire m’expliquait que le vétérinaire avait fait à Jack une piqûre de testostérone pour accélérer son passage à l’âge adulte, afin de pouvoir entamer plus rapidement le dressage. L’objectif avait été atteint rapidement, Jack y ayant trouvé son plaisir, même si on avait détourné son instinct. « Les chercheurs sont donc parvenus à la fusion des genres », écrivait Gerd. Et ma gorge se noua comme jamais en voyant les trois dernières photos.

Sur la première, prise de profil, Foxie et Jack se font face. Elle est à quatre pattes, yeux grand ouverts, bouche libérée du mors. Jack pose ses pattes avant sur le haut du dos de sa femelle. Il se tient sur ses pattes arrière, bite rouge en érection, avec un long fil blanchâtre pendant. Mains tremblantes, tempes battantes, je clique. Mon cœur bat très vite, je respire par à-coups, jamais je n’aurais pu imaginer cela de la part de… Jennifer.

La photo montre en gros plan la bite de Jack entrée aux deux tiers dans la bouche de Foxie qui garde les yeux ouverts. On distingue du sperme dégouliner sur son menton. Le commentaire de Gerd est aussi obscène que la scène : « Voici la première fusion que nous voulions atteindre. Il a bien sûr fallu plusieurs séances pour y parvenir, pour faire comprendre à Foxie qu’elle devait d’abord frotter sa tête sur le bas-ventre de Jack, pour prendre doucement en bouche le bout de la queue dressée trop haut et l’abaisser lentement sans la lâcher. Puis, elle devait bien regarder la bite raide de Jack entrant dans sa bouche afin de ne pas prendre le nœud qui lui aurait distendu les lèvres. Mais on s’est rendu compte que cela ne risquait pas de se produire, le sexe de Jack est tellement long qu’une fois entré aux deux tiers, il ne pouvait aller plus loin, cognant déjà contre le fond du palais. Cette première a été une réussite. Après plus de dix minutes de fellation, Jack s’est retiré sans difficulté, s’est assis face à Foxie et s’est léché le sexe. La femelle restait haletante, bouche dégoulinante, yeux mi-clos. Le vétérinaire les caressait et les félicitait. Puis Jack s’est redressé de sa propre initiative et a léché la gueule de Foxie, passant et repassant la langue sur sa bouche collante en un geste indéniablement affectueux. Yeux fermés, elle s’est laissé faire en émettant des sons gutturaux de contentement. Toutefois, quelque chose manquait à la femelle. C’est pourquoi nous avons recommencé la séance, mais de manière à ce que Foxie soit elle aussi comblée. Sinon, comme l’ont fait remarquer les médecins, à quoi cela servait-il de lui injecter des œstrogènes ? Son état de chaleur est tel qu’elle a des besoins intenses. Sur la dernière photo, tu verras donc une fusion des genres réussie, répétée plusieurs fois. »

J’ai éjaculé comme un dingue, les yeux rivés sur cette dernière photo. La toute dernière, comme me l’avait annoncé Gerd. Plus besoin d’explications pour que je comprenne ce qu’ils appelaient pompeusement la fusion des genres. Oui, ils ont fusionné les genres humain et animal au travers d’actes sexuels hors-norme. Foxie avait les jambes, les fesses, le bas du dos et le ventre peints pour prendre l’apparence d’une femelle dalmatien et l’avant de son corps, sa tête, ses mamelles étaient à l’état naturel. La photo était prise de profil. Comme sur la précédente, on voyait Jack les pattes avant appuyées sur les épaules de Foxie en train de le sucer. En même temps, elle était prise par un dalmatien. Le dalmatien et le golden red river se regardaient, langue pendante, leurs gueules fort proches l’une de l’autre.

« Pour ces quatre séances, on a amené chaque fois le dalmatien par derrière, de façon à ce qu’il ne voie que l’arrière-train de Foxie. Et Jack par devant, qui devait reconnaître sa jolie femelle brune. Une fusion des genres au cours de laquelle on pouvait se rendre compte du plaisir éprouvé tant par Foxie que par les mâles. On pense que lors de ces trios la femelle a atteint le paroxysme de la jouissance. Elle avait ensuite besoin d’un long moment de récupération. Elle a été prise deux fois par le con et deux fois par le cul, tout en suçant Jack. L’objectif atteint, les mâles et la femelle sont maintenant au repos.

À bientôt. Ton ami,

Gerd. »

Le ciel s’assombrissait. La nuit tombait lentement, une nuit froide de décembre. Je distinguais au fond du jardin envahi de pénombre le chenil, avec notre Trésor, qui devait bien s’ennuyer depuis quelque temps. Je le vis sortir de sa niche, approcher du grillage et regarder vers la maison. Je décidai de sortir un moment pour le promener. En le regardant courir ces quelques mots m’échappèrent :

— Si tu savais !...

Le vendredi vingt et un décembre, rentrant du travail à la nuit tombée, je constatai avec étonnement que la maison était éclairée. Mon cœur s’emballa. Jennifer était-elle rentrée ?

Je laissai la voiture à l’entrée de l’allée et contournai la maison à pas de loup pour franchir la barrière donnant sur le jardin. De ce point de vue imprenable je vis, à travers la baie vitrée, Jennifer assise dans un fauteuil du salon, feuilletant une revue, fumant une cigarette, comme si de rien n’était. Elle me tournait le dos, ce qui me permit de l’observer pendant plusieurs minutes sans qu’elle se doute de ma présence.

Comme je ne voulais pas l’effrayer en faisant irruption par surprise, je retournai à la voiture par le même chemin et ouvrit le garage – ce bruit familier informerait Jennifer de mon retour.

Sans traîner, une pensée pour Gerd grâce à qui je ne passerai pas Noël en solitaire, je grimpai d’un bon les quelques marches séparant le garage de l’entrée et pénétrai dans le living, les joues en feu.

Nous restâmes un long moment sans rien dire, face à face, à un mètre l’un de l’autre, incapables de faire quoi que ce soit d’autre que sourire. Mes yeux allaient de sa figure à sa poitrine, de sa poitrine à ses jambes gainées de nylon noir, remontaient à son visage sobrement maquillé. Ses cheveux étaient blonds et aussi longs qu’au début de cette aventure – il s’agissait évidemment d’une perruque, celle-là même qu’elle avait portée à son retour de Cologne. Craignait-elle quelque chose pour dissimuler son crâne ? J’arrêtai de me torturer l’esprit et ouvris grand mes bras pour la serrer contre moi. On échangea un long, très long baiser passionné, ne détachant nos lèvres que pour prononcer nos prénoms. Dans un état d’excitation extrême, j’alternais Jennifer et Gerda – je luttais contre l’envie de l’appeler Foxie.

Elle portait une jupe de cuir ouverte sur le devant et un chemisier sans manche, couleur fuchsia et transparent pour laisser apercevoir un soutien-gorge noir pigeonnant aux bonnets très découpés. On pouvait facilement lire son tatouage – qui me sembla différent des fois précédentes, sans que je parvienne à savoir ce qui avait changé.

J’avais une trique d’enfer. Le corps de Jennifer me paraissait brûlant. Mon seul désir était de la voir nue, la baiser, lui faire l’amour pour qu’elle voie à quel point je tenais à elle, à quel point j’avais tenu ma parole. Après ce qu’elle venait de vivre, je supposais qu’elle avait envie de sentir une bite d’homme sur son corps, dans son corps. Sans plus attendre, je lui pris la main pour l’entraîner à l’étage, dans la chambre. Je lui ôtai son chemisier et sa jupe. J’adorais la voir en soutien-gorge, string, porte-jarretelles et bas noirs. Elle me paraissait encore plus belle qu’avant. Au moment où j’allais lui dégrafer son soutien-gorge, elle murmura :

— Écoute, mon chéri, je ne suis plus tout à fait la même mais je crois que ça ne devrait pas te déplaire…

Elle me regardait dans les yeux, toujours serrée contre moi, tandis que de mes doigts fébriles je défaisais l’agrafe dans son dos. Une fois son soutien-gorge au sol elle se recula. J’écarquillai les yeux. Non seulement les seins de Jennifer restaient bien droits, nullement attirés vers le sol, mais ils avaient pris de l’ampleur ! Ils paraissaient gonflés au point que les lettres tatouées semblaient étirées. Comme je restais immobile, elle saisit mes mains et les posa sur ses globes, m’incitant à palper ses nichons qui m’avaient tant manqué.

— Tu n’aimes pas ? Dis-moi que tu aimes…

Cela me faisait drôle. C’était la première fois que je pelotais des seins siliconés. Certaines questions me brûlaient la langue ? Quand ? Pour qui ? Pourquoi ? Mais je ne parvenais à n’en formuler aucune.

— Tu es superbe, magnifique, une vraie bombe…

En souriant, elle posa une main sur ma braguette gonflée et défit ma ceinture, tandis que je faisais lentement descendre son string pour dévoiler son pubis entièrement rasé contre lequel s’appuya mon gland mauve et oblong.

— Je vois que ça te plaît d’avoir une bombe sexuelle chez toi, mon chéri.

J’ajoutai que je voulais la baiser comme elle était vraiment, sans perruque. Troublée, elle l’ôta lentement pour dévoiler son crâne où le duvet blond repoussait à peine.

— Je t’excite quand même, avec cette tête ?

Bien sûr qu’elle m’excitait. Mais c’était surtout à cause des photos envoyées par Gerd...

Ce jour-là nous fîmes l’amour en silence, à croire que nous voulions garder tout cela au plus profond de nous-mêmes. J’étais terriblement excité de baiser la nouvelle femme que Jennifer était devenue. Sa vulve était étrangement développée, plus rouge, extrêmement humide. Nos corps se frottèrent longtemps l’un contre l’autre, on se lécha, se suça comme on aimait tant le faire auparavant, mais je compris qu’il y aurait désormais des non-dits dans notre relation, si forte soit-elle.

Tandis que nous reprenions nos esprits après l’orgasme Jennifer se colla à moi et m’avoua enfin qu’elle avait connu réellement ce sur quoi elle fantasmait.

— Et même encore plus, mon chéri… mais je suis allée tellement loin que te raconter ça, c’est difficile…

Je souris, sans rien dire. Ni elle ni moi n’abordions le sujet des mails que m’avait envoyés Gerd.

— Je me doute que cela a dû être atroce à supporter pour toi, le fait que durant une dizaine de jours j’étais chez Gerd à cent mètres d’ici… J’ai beaucoup pensé à toi, je t’assure… Je me disais que nous étions proches l’un de l’autre grâce à Trésor…

Que répondre à pareille déclaration ? À mon sens, le véritable trait d’union entre nous n’était pas Trésor, mais plutôt Sigmund, mon patron. Je faillis lui demander si elle savait qui il était, mais m’abstins, supposant que cette vérité-là finirait par se manifester d’une façon ou d’une autre. Nous étions toujours l’un contre l’autre. Jennifer tenait ma bite ramollie dans sa main et pressait fort ses seins contre mon torse. Sensation nouvelle et agréable. Je ne pus plus retenir ce désir de savoir. Je passai une main entre nos corps pour empoigner un sein, le presser et sentir le mamelon dur au creux de ma paume. Mes yeux rivés aux siens, je demandai à Jennifer :

— Dis-moi donc, adorable fille de joie, qui t’a payé ça ?

Sans se démonter, elle posa un baiser sur mes lèvres et déclara qu’elle se demandait quand j’allais aborder ce sujet. Quel ne fut pas mon étonnement d’apprendre que c’était Sigmund. Mon visage devait être écarlate. Ainsi donc, ma femme avait une poitrine de star grâce au fric de mon patron. Il y avait de quoi s’étrangler. Sans attendre que je me mette à poser question sur question, elle me donna les explications que j’attendais.

À Malaga, après avoir subi un nouveau traitement pour l’aider à mener à bien un dressage supplémentaire, elle a disposé d’une semaine de congé. Gerd lui avait alors révélé que le grand patron voulait lui offrir cette chirurgie esthétique pour réparer les dommages subis par son corps : à cause de la station prolongée à quatre pattes, ses seins s’étaient sensiblement affaissés. C’était pour lui une façon de la remercier. Jennifer parlait à voix basse, la tête dans mon cou, comme si elle se confessait ou me confiait un secret. J’étais à la fois bouleversé et excité par ses aveux. Si elle était ravie d’avoir passé trois jours en clinique et le reste du temps à se balader dans la ville et sur les plages pour tester l’effet qu’elle faisait avec sa nouvelle poitrine, elle regrettait ne plus pouvoir être Foxie.

— Tu sais, mon chéri, tout ce plaisir hors-norme que j’ai expérimenté, c’est quand même autre chose que les satisfactions intellectuelles que peut avoir une chroniqueuse d’art. Je t’avoue que j’en avais marre d’être cette femme BCBG, toujours bien propre sur elle, tenant un langage châtié, avec une conduite irréprochable. Marre que la société exige qu’on soit comme ci ou comme ça selon le boulot qu’on fait. Marre de ne pas pouvoir mettre un pied sur le côté. Sans ces photos que tu as faites de moi un dimanche avec Trésor, tout cela ne serait jamais arrivé. Ça a dû réveiller quelque chose chez moi. Grâce à toi, Pierre, j’ai eu des orgasmes d’une intensité rare. Je t’adore, mon chéri, et je te remercie du plus profond de mon être pour tout ça… Dis-moi que tu aimes la femme que je suis devenue, Pierre, dis-le moi, j’en ai besoin…

Je lui répondis que je l’adorais, même si elle n’était plus la chroniqueuse d’art BCBG que j’avais connue, qu’il n’était pas question que je la laisse tomber parce qu’elle avait eu l’occasion de s’éclater. Et pour lui prouver mon amour, je l’emmenai dans mon bureau et allumai l’ordinateur.

Jennifer s’assit sur ma cuisse, un bras autour de mon cou, un sein collé à mon torse. Sa vulve dégoulinait de sperme et de sécrétions. Elle prit mon visage d’une main pour m’embrasser à nouveau à pleine bouche.

— Tu as quelque chose de nouveau à me montrer, mon chéri ?

Je lui rappelai que conformément au contrat, Gerd m’avait envoyé des photos d’elle. Je la vis alors piquer un fard. Elle avait complètement zappé ce détail et pensait que j’ignorais tout des sulfureuses activités à Malaga. Elle enfouit son visage au creux de mon épaule et chuchota :

— Oh, Pierre ! Tu as tout vu alors ? Même la fin ?...

— J’ai adoré, ma chérie.

Le silence retomba sur le bureau. Au fur et à mesure que défilaient les photos de Foxie, Jennifer se serrait contre moi. Je sentais son corps devenir de plus en plus chaud. J’avais passé un bras autour de sa taille. Sentant de l’humidité sur ma cuisse, je baissai les yeux. La vulve de Jennifer, gonflée, luisait de mouille. Pour sûr, les effets de la dose d’œstrogènes qu’on lui avait injectée n’avaient pas encore disparu. Étant donné ce que nous étions en train de regarder tous les deux, j’avais moi-même une bite qui reprenait vigueur et des couilles qui recommençaient à grossir.

Au moment où arrivèrent les photos faites au sous-sol de la villa de Gerd, notamment celle où Sigmund lui cingle les fesses de sa ceinture, elle pressa plus fort encore son sein contre moi. Malgré ma jouissance une heure plus tôt, je bandais comme un âne, ma bite dressée passait entre les cuisses de Jennifer. Elle écarta ses lèvres et avança son bas-ventre de façon à ce que la hampe de ma verge soit chaudement entourée. Sans aucune retenue, les yeux toujours rivés sur cette photo montrant mon patron la fouettant, elle se pinça le clitoris pour le faire gonfler. Jamais auparavant, Jennifer n’avait eu cette attitude. Je voulais en savoir plus :

— Ça t’excitait d’être fouettée par ce Sigmund ?

— Oui… Et puis…

— Et puis ?

— Eh bien, c’était lui qui finançait toute l’expérience. C’est donc grâce à lui si j’ai connu de nouveaux plaisirs. Et comme il m’a payé…

Jennifer n’acheva pas sa phrase. J’ai avoué à Jennifer que Gerd m’avait envoyé un mail pour m’expliquer qu’après cette photo-là, il l’avait donc laissée seule avec Sigmund. Nous étions en proie à une excitation intense. Je lui ai demandé ce qui s’était passé quand elle était restée seule avec lui. Elle se laissa glisser au sol pour s’agenouiller entre mes jambes écartées.

— Est-ce donc si important, mon chéri ?

Je ne répondis rien et regardai ma bite glisser entre ses lèvres rouges et brillantes. D’un clic de souris j’ouvris la dernière photo, celle où Foxie suce Jack tout en étant prise, ou enculée, par un dalmatien.

Elle me suça comme une reine, palpant mes couilles, pressant ma hampe. Je giclai au fond de sa gorge, les yeux rivés sur cette photo d’une obscénité rare. Elle avala mon sperme et me regarda en souriant. Elle revint à califourchon sur mes jambes. On s’embrassa longuement, sans qu’elle se rende compte que j’éteignais l’ordi. Cette photo, on la regarderait ensemble plus tard. Peut-être.

— Pierre chéri, je voudrais te demander une grande faveur.

Après les mois que nous venions de passer chacun de son côté, que pouvait-elle bien me demander de plus ?

— Quoi donc ?

— Tu sais que j’ai pris une année sabbatique, n’est-ce pas ? Alors, comme il reste huit mois, je voudrais que tu me les offres. Tu comprends ? Je veux dire que… Enfin…

Posant à peine mes lèvres sur les siennes, je murmurai que je les lui offrais. Elle serra alors ma tête à deux mains et la pressa fortement contre sa poitrine. Le nez entre ses seins siliconés, je respirais difficilement. Je me dégageai, en saisis à pleine main et posai un long baiser sur une aréole, à l’endroit même où était tatoué le nom de Klaus.

— Je ne te quitterai jamais, mon amour. Tu es le seul à me comprendre…

CHAPITRE 15

L’appel du trottoir

Je ne savais plus du tout où j’en étais. Même si mes retrouvailles avec Pierre furent des plus chaudes, des plus sensuelles, et imprégnées de sentiments très forts, il me fut impossible de lui révéler ce lien étrange né entre Sigmund et moi. J’étais plongée dans un épais brouillard. Gerd avait-il révélé à Pierre que Sigmund était son père, et donc son PDG ? Feignait-il de ne pas le savoir pour respecter mon jardin secret ? J’en conclus que nous vivrions donc de cette façon, sur ce mode assez rare de l’amour incluant le respect des secrets de l’autre. Mais s’il en était ainsi, il fallait néanmoins continuer à avancer. Trop de questions de ce genre ne pourraient que nuire à notre quête de bonheur, notre quête du Graal sur une voie faite de vice et de débauche.

Quand je demandai à Pierre qu’il me fasse cadeau des huit mois qu’il me restait à prendre dans mon année sabbatique, c’était pour retourner à Cologne faire la pute pour Klaus. D’une part ça me manquait, et surtout je n’avais pas tout dit à Pierre. Bien sûr, c’était Sigmund qui m’avait offert cette opération de chirurgie esthétique pour redresser mes seins et en même temps y placer des implants, mais s’il l’avait fait, c’était suite à un arrangement avec Klaus. Le jour où ils m’avaient jaugée tous trois, leur discussion avait duré longtemps. Tout ce que Gerd m’avait révélé en retournant à Malaga, c’est que Klaus avait un problème d’argent. Or, de toutes les filles qu’il avait eues dans son équipe, j’étais la plus rentable et il voulait donc me récupérer, au moins temporairement. Mais il voulait aussi que Sigmund répare les dégâts et m’offre une nouvelle poitrine.

Quand j’ai découvert mon 95E je n’en ai pas cru mes yeux. J’ai bien sûr tout de suite pensé à Pierre. Comment accepterait-il cette opération de chirurgie esthétique financée par son boss ? Si toutefois il connaissait la véritable identité de Sigmund. Cette nouvelle apparence me sidérait et en même temps, comme je savais dans quel but et pour qui j’avais cette poitrine de star, j’étais très excitée. En quelques mois à peine, non seulement j’étais devenue une tout autre femme, mais en outre j’étais adorée, adulée même par des hommes aussi dissemblables qu’un PDG, son fils, un souteneur en Allemagne, sans oublier mon cher mari. Ce qui me mettait mal à l’aise, c’est que seuls mon mari et Gerd savaient qui j’étais vraiment dans toute cette histoire. Pour Sigmund, j’étais Gerda, prostituée à Cologne. Quant à Klaus, et bien je restai muette de stupéfaction quand Gerd m’expliqua le lendemain de mon opération à Malaga qu’il lui avait tout révélé.

— Il n’en est que plus excité de savoir que tu es non seulement ma voisine mais aussi une critique d’art qui veut vivre une aventure sexuelle hors du commun ! Il te trouve exceptionnelle. Il est persuadé que grâce à toi il épongera rapidement ses dettes. Il a hâte de te revoir.

Ce jour-là, j’avais compris enfin pour quelle raison Klaus était donc venu rendre visite à Gerd, et pour quelle raison j’avais été examinée comme une simple marchandise. Mais Gerd ne m’avoua toujours pas que Sigmund était son père, et comme j’avais promis à ce dernier de garder le secret, je n’en dis rien non plus. Klaus ne connaissait donc qu’une partie de la vérité. Il s’était arrangé, sans le savoir, avec le patron de mon mari pour qu’il m’offre ces implants mammaires dans le but de continuer à me prostituer à Cologne. Quel imbroglio ! Tout ça m’excitait de façon incroyable. Après tout, tout le monde y gagnait dans cette histoire. Moi la première, qui connaissais depuis quelque temps des plaisirs dont je ne me soupçonnais pas capable.

J’ai passé les fêtes de Noël et de Nouvel An avec Pierre, à la maison, dans une ambiance calme et amoureuse aussi. Il fit preuve à mon égard d’encore plus de prévenance qu’auparavant, m’accompagnant par exemple dans les séances de shopping et insistant pour m’offrir des sous-vêtements luxueux.

Quand il me baisait, il répétait sans cesse que j’étais devenue celle dont il avait toujours rêvé en secret. Il tenait presque les mêmes propos que Sigmund, ce qui me provoquait des orgasmes extraordinaires... Quand il me suçait le clitoris tout en enfonçant un doigt dans mon con ou dans mon cul, je me mordais les lèvres pour ne pas crier Sigmund, mais entre deux halètements je lâchais un « Oh, Pierre chéri, encore… » du plus bel effet.

Bien sûr, durant tout le congé de Noël de Pierre, je le fis bander chaque jour en restant dans la maison en petite tenue, avec les nouveaux sous-vêtements qu’il m’avait payés.

Devant la cheminée, Pierre avait installé de véritables peaux de bêtes. Il adorait me prendre en levrette devant le feu qui réchauffait autant nos corps que nos esprits. Il me prenait aussi en photo, nue sur ces peaux de moutons et de loups, avec Trésor à côté de moi. Cela me donnait la fièvre, mes souvenirs « spéciaux » défilaient dans ma tête, face à Pierre j’étais mal à l’aise. Il le voyait bien, n’insistait pas, et faisait sortir Trésor sans rien ajouter. Un soir, devant le feu dans la cheminée, il m’a fait poser à nouveau sur les peaux de bêtes mais en laissant notre Beauceron dehors. Il m’a même avoué en souriant que depuis mon retour il avait donné un calmant à ce cher Trésor.

— Il y a un temps pour chaque chose, n’est-ce pas, mon amour. Et ta vie sexuelle, c’est à toi de la gérer, comme bon te semble, pas à moi, ajouta-t-il, clin d’œil à l’appui.

Je lui ai répondu qu’il était un mari merveilleux et l’ai invité à venir me câliner un peu plus devant les flammes de l’enfer. Il a enclenché le retardement sur son appareil photo et l’a posé sur la table basse du salon pour nous immortaliser tendrement enlacés.

Il fallait à tout prix que je retrouve une peau brune, afin de redevenir Gerda. Je m’astreignis à des séances de banc solaire en nu intégral. Quand on baisait, Pierre m’appelait Gerda plutôt que Jennifer, disant qu’il fallait que je me réhabitue. Loin d’être ironique, il ajoutait que ça l’excitait beaucoup.

Dès les premiers jours de l’année suivante, je suis retournée faire la pute pour Klaus à Cologne. Quand il m’a vue nue dans son bureau, il s’est extasié. Cela me faisait tout drôle de le retrouver. Durant un bon moment, il me pelota, me disant que j’étais la plus belle, la plus désirable de ses filles. Il s’extasiait aussi en voyant que le tatouage de son nom sur mes seins s’était agrandi avec la pose des implants. Comme ma toison pubienne repoussait depuis près d’un mois, il fut ravi d’apprendre que je n’y avais pas touché pour que ce soit lui qui me rase la chatte. Klaus prit son temps et me fit jouir en titillant mon clito avec le blaireau. Bien sûr, après ça, je lui offris une fellation.

— Tu sais, me dit-il, je sais maintenant de quel milieu tu viens. Je trouve très excitant qu’une femme de ta classe adore faire la pute. Je ne sais pas si Gerd te l’a dit, mais j’ai besoin de fric…

Je le rassurai en lui disant que je ferais tout ce que je pouvais pour qu’il en gagne beaucoup grâce à moi.

Durant un mois, je fis donc le trottoir en Allemagne, tout en ayant autant l’apparence de Jennifer que celle de Gerda. Avec mes cheveux blonds jusqu’aux épaules, j’arborais un look de femme fatale, profond décolleté pour mettre en valeur ma poitrine siliconée, jupe de cuir ou léopard, bas résilles et maquillage excessif. J’avais retrouvé d’anciens clients, pour qui j’ôtais ma perruque. Le fric rentrait à flots. Mais il me manquait quelque chose, sans doute totalement incompréhensible pour le commun des mortels. Un matin, je ne donnai pas suffisamment d’argent à Klaus pour la soirée et la nuit que je venais de passer. Il me regarda sévèrement, disant que même s’il savait qui j’étais, les règles ne changeaient pas. On était à ce moment-là dans son bureau. Il se leva et tout en ôtant la ceinture de son pantalon, il me montra le sol en disant :

— Allez ! À poil et à quatre pattes !

Pleine de fièvre, je m’exécutai. Il ne me bâillonna pas, disant qu’ainsi on entendrait que même une ancienne n’avait pas le droit de le berner. Et sa ceinture me cingla le bas du dos, les fesses, trois ou quatre fois. Je criai car Klaus abattit sa ceinture bien plus brusquement qu’avant. Et quand le bout du cuir heurta ma vulve plus gonflée qu’auparavant, je hurlai :

— Pardon, Herr Klaus, pardon !

Après ça, il m’enfonça un gode noir dans le cul et le fit tourner d’une main tandis que de l’autre il étirait mes bouts de seins. Je me cambrai fortement et me mis à haleter, jouissant après qu’il m’eut punie de maîtresse façon. Enfin, il s’arrêta, se mit debout tout en laissant le gode noir dans mon anus. Je le sentais comprimer mes parois rectales.

— J’adore te voir ainsi, Gerda... Tu es très belle, bien soumise...

Puis, il tira lentement pour faire sortir ce qu’il m’avait enfoncé dans le rectum. Comme j’étais toujours à quatre pattes, haletante, il me le montra. J’étais sidérée. C’était un gode noir de vingt centimètres.

— Tu as eu quinze centimètres dans le cul, c’est très bien...

Enfin, je me remis debout lentement et saisis mon sac. J’y puisai tous les billets de cent euros que je ne lui avais pas donnés et les lui tendis en disant, avec un large sourire :

— Vos punitions me manquaient, Herr Klaus... Mais je ne m’attendais pas à ce que ce soit aussi fort.

Il éclata de rire, prit la moitié du fric et me laissa l’autre en disant qu’il m’adorait et que si je voulais, il me punirait ainsi chaque semaine.

Il arrivait aussi que je baise avec Gerd. Je lui devais bien ça, à lui aussi. Comme le chiffre d’affaires se faisait surtout le week-end, Klaus m’accordait de rentrer chez moi les trois premiers jours de la semaine. Cela attristait Pierre de se retrouver seul chaque week-end, et je le comprenais. Huit mois et puis ce serait terminé. Pourtant, durant ces huit mois, certains événements inattendus se produisirent. Même si au fond de moi je me doutais que ce genre de choses risquait d’advenir…

CHAPITRE 16

L’impromptue récréation

Les deux premiers mois de cette année, je suis parvenu à me glisser dans la peau d’un homme dont la femme pratique le plus vieux métier du monde. Ce n’était pas si évident et n’avait rien à voir avec ce qui s’était passé les mois précédents. Au bureau, j’avais bien sûr raconté que ma femme était rentrée des Antilles, mais que désormais elle travaillait à Amiens où la revue d’art qui l’employait l’avait nommée responsable éditoriale d’un bureau décentralisé. On me fichait plus souvent la paix qu’auparavant. Quant à mon patron, il paraissait bien plus absorbé par sa tâche, ne déambulait pour ainsi dire plus jamais dans le couloir, ne s’attardant plus à parler avec qui que ce soit. Et comme il avait appris par mes chers collègues que ma femme était rentrée, quand il m’adressa la parole, ce fut pour me dire :

— Alors ? Ça va mieux, maintenant que madame est revenue ? Vous allez pouvoir mettre du cœur à l’ouvrage, n’est-ce pas, mon cher Pierre ?

Je prenais une grande inspiration, et répondais un « Oui, bien sûr, monsieur ! » qui le rassurait mais qui me restait en travers de la gorge. En lui aussi s’était opéré un changement. Il paraissait moins nerveux. Après tout, il avait eu sa dose et était tranquille pour un bon bout de temps. Son épisode fantasmatique était passé.

Quand Jennifer était à la maison, elle ne portait pas sa perruque blonde. Ses cheveux commençaient à bien repousser. Elle avait énormément changé, et pas seulement sur le plan physique. Je ne vivais plus avec une épouse adorant faire la pute pour pimenter sa vie et celle de son couple, mais plutôt avec une vraie prostituée n’oubliant pas qu’elle était ma femme trois jours par semaine. M’en plaindre eût été un comble, puisque je lui avais avoué dans un moment d’extase que cela avait aussi fait partie de mes fantasmes. Ce que nous vivions pouvait être assimilé à un début de nouvelle vie de couple. Quand je rentrais du bureau, j’étais très excité de la voir apprêtée comme pour recevoir un client. Elle utilisait avec moi son langage de boulot, fumait un peu plus qu’avant, allant même jusqu’à me parler en allemand quand on baisait. En riant, elle m’en donnait la traduction, sachant que ça allait m’exciter d’apprendre ce qu’elle disait à ses clients. Ce qui me manquait, oserais-je l’avouer, c’était cette longue attente de nouvelles en provenance de Malaga et cette suprême excitation lors de la réception des mails et des photos.

Désormais, je devais me contenter d’imaginer comment elle tortillait du cul sur le trottoir du quartier chaud à Cologne, comment elle aguichait le chaland avec ses larges décolletés ou comment elle les suçait avant de se faire enculer. J’étais devenu un fameux pervers vivant la moitié du temps de frustrations et de fantasmes ! Quand je voyais les traces rouges sur son cul, ma bite se raidissait en imaginant son mac lui cingler les fesses à coups de ceinture parce qu’elle n’avait pas rapporté assez de fric.

Début mars, les cheveux de Jennifer avaient retrouvé leur longueur originale et son mac voulut qu’elle retrouve son ancienne coiffure. Un soir j’eus donc la surprise de la revoir avec ses cheveux mi-longs, roux et bouclés. Sachant que cela provoquerait chez moi un grand émoi, elle s’était maquillée de la même façon que lorsque j’étais monté en chambre avec elle. La belle Gerda était de retour ! Je bandais comme un âne en la voyant dans le salon, cigarette à la main, mini-jupe en skaï à longue fermeture Éclair, large décolleté en carré offrant ses seins bombés par un soutien-gorge pigeonnant, bas noirs à coutures tirés par un porte-jarretelles.

Poussé par une envie irrésistible, je voulus fêter le retour du printemps d’une façon originale. Le soleil était au rendez-vous ce troisième week-end de mars et la douceur de climat rendait tout le monde de bonne humeur. Ce samedi-là, l’homme marié vivant en célibataire la moitié du temps se dit qu’il se paierait bien une pute, mais pas n’importe laquelle. Diable ! Quatre cents euros pour une heure, ce n’était pas donné, mais l’envie était trop forte.

À dix-sept heures, après avoir garé la voiture sur un immense parking entre la cathédrale et le Rhin, je pris un café à la terrasse d’une brasserie bordant le fleuve, l’endroit exact où Gerd et moi avions bu une bière cinq ou six mois plus tôt. J’avais hâte d’aller dans le quartier chaud. J’imaginais comment j’allais aborder Gerda. L’air était tiède, les gens heureux de l’arrivée du printemps, les jeunes filles déambulaient court vêtues.

Mon café avalé, je filai d’un pas rapide vers ce quartier où je n’étais venu qu’une seule fois. Par deux fois, je parcourus les trois rues et la placette réservées au marchandage des corps. J’attendis plus d’une demi-heure devant l’entrée de l’hôtel où Jennifer, je veux dire Gerda, était censée emmener ses clients. Rien ! Déjà, le ciel commençait à s’assombrir, le changement d’heure n’était pas encore intervenu. À qui m’adresser ? Je n’allais quand même pas, moi à Cologne, donner un coup de fil à Gerd, à Lille. J’aurais eu l’air de quoi ?

Derrière moi, une petite voix douce me sortit de ma torpeur.

— Vous semblez chercher quelqu’un, monsieur ? Je peux vous aider ? demanda-t-elle en français.

Je reconnus Julie, une fort belle Africaine aux cheveux défrisés, trente ans à peine. Lorsque j’étais venu avec Gerd, elle fumait une cigarette à l’entrée du même hôtel, en compagnie de Gerda. Jupe en jean, largement fendue sur l’avant, mini bustier en cuir rouge, lèvres épaisses nacrées ne demandant qu’à servir, comme le reste du corps.

— Il me semble vous avoir déjà vu ici il n’y a pas si longtemps, non ? Et vous étiez monté avec Gerda, ajouta-t-elle avec un large sourire.

— Quelle mémoire ! répondis-je, heureux d’avoir trouvé quelqu’un à qui parler.

— Si vous êtes venu pour elle, et bien…

— Et bien ?

— Elle est absente tout ce week-end. Monsieur Gerd aurait dû vous prévenir.

Je restai muet de déception. Julie, d’un geste fort délicat me saisit une main, me regarda dans les yeux :

— Vous savez, je peux très bien… Je vous plais, n’est-ce pas ?

Je n’étais pas venu pour ça, moi. J’avais autre chose en tête. Retourner à Villeneuve d’Ascq ? Monter avec Julie ?

— Si, bien sûr, vous êtes très belle et très attirante, mais…

Elle rit de ma timidité et insista tant et si bien que je décidai de la suivre.

Elle savait y faire, la belle Julie ! Experte dans l’art de retenir le plaisir du mâle, elle pinçait la base de ma queue tout en la faisant glisser dans sa bouche pulpeuse. D’une nudité magnifique, elle avait une fort belle poitrine, avec des seins bien ronds, aux aréoles granuleuses et aux mamelons noirs que je pris plaisir à mettre en bouche pour les mordiller à en arracher des gémissements aigus à la chaude prostituée qui voulait me faire oublier l’absence de Gerda. Je la pris en levrette, fus envahi par une sensation de bien-être en sentant mon sexe glisser dans ce vagin doux, humide, et d’une chaleur incroyable. Alors que j’étais persuadé que, comme toutes ses collègues, elle ne faisait que simuler le plaisir, quelle ne fut pas ma surprise de l’entendre m’avouer qu’elle était très excitée de baiser avec le compagnon de Gerda, et que cela lui procurait un plaisir immense. Ma respiration fut coupée net ! Je restai un moment sans bouger, la queue bien plantée dans l’antre bouillant de la belle Africaine. Plus aucun mot ne sortait de ma bouche. C’est elle qui brisa le silence :

— Oh, Pierre, continue, je t’en supplie !

Enragé par une pareille révélation, mais excité en même temps de coucher avec l’amie et confidente de Jennifer, je la baisai plus fort et plus vite, penché sur son dos pour lui empoigner les seins et les presser jusqu’à sentir les mamelons durcir au creux de mes paumes. Elle haletait de plus en plus fort et jouissait sous mes coups de bite. Tout lui envoyant mon foutre, je bafouillais :

— C’est pas possible, Julie… Elle t’a pas tout dit, Gerda ? N’est-ce pas ?

— Si ! Oh, Pierre, encore ! Je suis contente de pouvoir la remplacer avec toi…

Mon plaisir redoubla d’entendre pareils propos. Une fois ma bite sortie de son con, on se coucha un moment l’un contre l’autre. Elle me répéta qu’elle avait réellement joui d’avoir baisé avec le mec de sa collègue, et que ça faisait longtemps qu’elle n’avait plus pris son pied de pareille façon. Bien sûr j’en étais flatté. Elle m’embrassa d’ailleurs à pleine bouche. Nos langues se mêlaient tandis qu’elle pressait sa poitrine contre mon torse. Je voulais en savoir plus, aussi bien sur ce que Jennifer lui avait confié quant à notre relation, que sur les raisons de son absence.

Julie ne connaissait Gerda que sous ce prénom-là. Par contre, elle en savait beaucoup sur notre vie privée, par exemple que Gerda se prostituait avec mon assentiment pour pimenter notre vie de couple. En parlant, Julie tenait ma bite dans sa main chaude et me griffait la peau des testicules comme si elle en voulait encore. Mais mon esprit était ailleurs. Elle trouvait formidable le fait que Gerda et moi fassions preuve d’une si grande ouverture d’esprit.

— Elle adore ce qu’elle fait et monsieur Klaus l’adore aussi. Je suppose que tu le sais, elle est la seule à avoir le nom de notre mac sur ses nichons. Et avec ceux qu’elle a maintenant, ça se voit beaucoup plus ! Il la couve et la vend bien plus cher. Mais il continue à la punir si elle ne donne pas tout. Il paraît même qu’il la punit plus sévèrement que les autres, et qu’elle adore ça. Heureusement qu’elle vit avec un gars comme toi ! Dis-moi… Ça t’excite ?

— Oui… Mais je voudrais quand même savoir pourquoi elle n’est pas là aujourd’hui.

— C’est un riche client qui a emmené Gerda en week-end. Je ne sais pas où ni comment il s’appelle. Tout ce que je sais, c’est qu’il dirige une grosse boîte d’informatique en France, à Lille.

Heureusement que Jennifer n’avait pas révélé ma profession à Julie !

La belle pute continuait son récit :

— Ce gars-là vient chaque semaine rien que pour elle. Il voudrait même que…

Cette fois, elle s’arrêta, mordit sa lèvre inférieure. Julie se rendit soudain compte qu’elle n’aurait pas dû lâcher le morceau. J’insistai :

— Continue, je t’en prie…

— Il voudrait qu’elle arrête le tapin et soit sa maîtresse à temps plein. Il est divorcé depuis longtemps et tient beaucoup à elle. Voilà, j’espère que j’ai pas fait de connerie en te racontant tout ça. Tu m’en veux ?

— Absolument pas, Julie ! Et elle, dis-moi, elle s’entend bien avec lui ?

— Oh que oui ! Une fois, je les ai vus en ville, loin du quartier chaud, ils s’embrassaient comme deux amoureux. J’ai appris par Klaus que ce type est on peut plus vicieux mais qu’elle adore ce qu’il lui fait subir… Mais pour la racheter à Klaus, il devra mettre le paquet. Enfin, voilà toute l’histoire.

J’avais à nouveau une belle trique. Mais étaient-ce les caresses de Julie ou ses révélations qui en étaient la cause ? Sans chercher à répondre à cette question, nous avons baisé à nouveau. Elle était vraiment belle dans la position d’Andromaque. Penchée sur moi, elle écrasait ses seins dans mes mains tandis qu’elle montait et descendait sur ma bite en feu. Je ne tardai pas à lui envoyer ma semence au fond du con. Elle s’affala sur moi, en sueur.

Tandis qu’elle se rhabillait et se remaquillait, je déposai sur un guéridon les quatre cents euros que j’avais prévus pour Gerda. Elle refusa mais j’insistai pour qu’elle les prenne. Elle les avait mérités.

— Je ne veux pas qu’une aussi jolie femme qui vient de m’offrir un tel plaisir soit punie par son mac.

Quand je repris ma voiture sur le parking, il faisait déjà noir.

Je passai tout mon dimanche à réfléchir à la façon dont nous vivions, Jennifer et moi. J’en arrivai à la conclusion qu’il était plus que temps de faire tomber ces non-dits qui nous bouffaient de l’intérieur.

Quand je rentrai du bureau le lendemain, je trouvai Jennifer jouant avec Trésor dans le jardin. Je profitai de la bonne humeur ambiante pour aborder le sujet délicat qui me préoccupait. J’invitai Jennifer à venir s’asseoir sur mes jambes, dans un fauteuil du salon.

— Ma chérie, je crois qu’il est temps que nous cessions tous deux de faire comme si… Écoute… As-tu parlé avec Julie ce week-end ?

— Tu sais, le week-end, nous sommes fort occupées… Mais pourquoi me demandes-tu si j’ai vu Julie ? Tu parles comme si tu la connaissais…

Je lui racontai ma partie de baise avec sa collègue – et aussi ce qu’elle m’avait appris. Jennifer respirait trop vite. Ses seins semblaient vouloir sortir du décolleté. Elle posa sa tête au creux de mon épaule pour murmurer qu’elle se demandait depuis longtemps comment m’annoncer cette histoire qui devenait lourde à porter pour elle aussi. Je la rassurai, disant que rien ne changerait entre elle et moi. Elle m’expliqua que c’était Sigmund lui-même qui, fou amoureux d’elle, lui avait révélé qu’il était le père de Gerd et lui avait demandé de garder le secret.

— Savoir que j’étais ainsi l’objet de désir de ton PDG a redoublé mon excitation, tu comprends… Surtout qu’il ne savait pas, et ne sait toujours pas que je suis ta femme, ni que je m’appelle Jennifer…

Elle resta ahurie en apprenant que c’était Gerd lui-même qui m’avait révélé ce fait incroyable, et que lui non plus n’avait jamais divulgué à son père la véritable identité de Gerda. J’avouai que moi aussi je m’en étais trouvé fort excité, surtout quand je regardais les photos où je la voyais à quatre pattes, la tête et le corps peints pour ressembler à une femelle dalmatien, fouettée ou conduite en laisse par mon propre patron.

— C’était un peu comme un secret de Polichinelle… Parce qu’en fin de compte, dans cette histoire, il y en un qui ne sait toujours pas. Mais il va finir par apprendre la vérité, tôt ou tard, d’une façon ou d’une autre.

Un lourd silence s’installa dans le salon. Jennifer était toujours sur mes jambes. Nous ne savions pas comment nous dépêtrer de cette sulfureuse situation. Je lui racontai par quels mensonges je m’en étais sorti au bureau, ce qui la fit rire aux éclats. Elle me jura qu’elle ferait tout ce qui était en son pouvoir pour convaincre Klaus de la garder sous sa protection.

— Grâce à moi, il va pouvoir éponger ses dettes, mais Sigmund doit certainement le rémunérer fort cher pour m’emmener régulièrement en week-end…

Quand je voulus en savoir un peu plus sur le fond de sa pensée quant à celui qui était bel et bien devenu son amant, et sur le lieu où il l’emmenait en week-end, elle me rappela à voix basse que nous nous étions promis de ne jamais s’immiscer dans le jardin secret de l’autre.

— Je t’ai fait une promesse, mon chéri. Quoi qu’il arrive, je ferai tout ce qu’il m’est possible pour rester ta femme…

On s’embrassa alors à pleine bouche et on fila dans la chambre. Jennifer me démontra une fois de plus ses talents de baiseuse hors-pair. Et comme elle en avait pris l’habitude avec moi, sachant à quel point cela m’excitait, elle se conduisit en véritable pute, s’adressant à son mari comme à un vulgaire client. Par jeu, elle alla jusqu’à m’avouer qu’elle était jalouse que j’aie donné quatre cents euros pour baiser avec sa collègue.

— J’ai de plus beaux nichons qu’elle, non ? Et ne me dis pas qu’elle baise aussi bien que moi !

— Donne-moi ton cul, salope. Après on verra…

— Mon mac me place une bougie chauffante chaque jour, monsieur. Je suis sa meilleure pute pour être enculée et vous devez savoir qu’il a augmenté mon tarif rien que pour ça et pour mes nichons. Je suis bien contente pour lui… Allez-y, monsieur, défoncez-moi, j’adore…

Je vidai le contenu du tube dans son cul et m’y enfonçai jusqu’à ce que mes couilles claquent sur ses fesses. Nous étions autant excités que soulagés de nous être enfin tout raconté.

CHAPITRE 17

Et ce qui devrait arriver…

Durant des mois, je dus faire preuve d’une attention soutenue chaque fois que mon amant venait me prendre à Cologne pour m’emmener en week-end, soit en Suisse où il possédait un chalet au bord du lac Léman, soit chez lui à Lesquin, tout près de Lille, à même pas dix kilomètres de chez moi. C’est vrai, j’avais un amant riche, très riche, et avec lequel l’entente sexuelle était plus que parfaite, même si elle se fondait sur une perversité des plus viles. Bien souvent, j’eus envie de lâcher le morceau, surtout dans les moments les plus chauds de nos relations. Sigmund m’offrait des jouissances intenses, répétées. Cela dépassait de loin tout ce que j’avais connu en tant que femme mariée. Lui aussi connaissait un plaisir immense. Combien de fois ne m’a-t-il pas demandé, en se promenant au bord du lac Léman, d’arrêter de faire la pute pour Klaus afin de vivre à ses côtés ? Mes sentiments pour Pierre prenaient du plomb dans l’aile et ceux pour Sigmund grandissaient à vue d’œil, ou plutôt à coups de queue. Comment ai-je fait pour tenir, pour parvenir à ne jamais dévoiler ma véritable identité, pour ne jamais dire à Sigmund qu’il était le PDG de mon mari ? Je n’en sais rien. Mais je sentais bien au fond de moi qu’en mettant la vérité au grand jour, je risquais de tout perdre. Et qui sait si, en apprenant la vérité, Sigmund n’aurait pas licencié mon époux ? Cette dernière raison me donnait la force et l’énergie suffisantes pour continuer à cacher la vérité. C’est donc avec souvent un chat dans la gorge que je continuais à parler mi-français mi-allemand à Sigmund. Mais ce qui devait arriver arriva !

Vers la fin avril, un de ces week-ends passionnés que Sigmund et moi avions passé dans la nudité la plus totale presque toute la journée, et alors que nous étions couchés l’un contre l’autre après avoir forniqué comme des bêtes, mon amant m’annonça la nouvelle. Dès la semaine suivante, il allait soumettre à Klaus une proposition de rachat de ma personne. Comme une esclave qu’on rachetait à son propriétaire. Et j’adorais ça !

— Ainsi, tu ne seras plus obligée de faire le tapin à Cologne. Tu seras ma maîtresse à temps plein…

Je ne savais plus comment m’en sortir. Je parvins à convaincre Sigmund de me laisser un temps de réflexion avant qu’il aille voir Klaus. J’avais la chair de poule en parlant. En bredouillant, je lui fis comprendre qu’il était normal qu’un mac comme Klaus garde le secret sur la véritable identité de ses filles, le convainquis que ce milieu avait ses règles. Je me serrais fort contre lui en disant tout cela et posais des baisers sur sa bouche, lui disais qu’il était le meilleur amant au monde, même s’il avait douze ans de plus que moi. Mais j’inventai aussi une histoire par laquelle je voulais à tout prix sauver mon Pierre. Pas question que Sigmund ait connaissance de la vie secrète de son subalterne. Je racontai lui donc que j’étais une femme mariée, mais que vivant avec un marin français de marine marchande absent la plupart du temps pour des périodes variant entre trois et quatre mois, je disposais de beaucoup de temps libre. Et de plus, mon mari faisait preuve d’une très large ouverture d’esprit quant à ma légèreté de mœurs. Quel soulagement quand je vis que tout cela agréait parfaitement mon amant. Néanmoins, je voulus garder le secret sur mon prénom. Pour Sigmund, je resterais Gerda.

— Mais ton mari, il sait que tu te prostitues à Cologne ?

— Oui… Lui, après tout, il en a une dans chaque port, alors !

Pour terminer ces faux aveux, je précisai que je vivais à Saint-Amand-les-Eaux, pas très loin de Lille, et que j’y restais les trois premiers jours de la semaine, en accord avec mon mari marin. Sigmund voulait, en me rachetant à Klaus, que je passe mes week-ends chez lui, à Lesquin, du vendredi après-midi au lundi matin.

— Tu continuerais donc à laisser croire à ton mari que tu fais tout comme d’habitude. Bien sûr, on irait régulièrement en Suisse. Mais en juillet, je voudrais…

Il me précisa son désir, qui s’accordait avec le mien, avec notre perversité commune, avec mes fantasmes. L’évocation de ce projet, et mon assentiment, le fit bander comme un âne et je lui offris mon cul pour terminer ce week-end d’une importance capitale.

C’est avec Pierre que j’allais devoir la jouer finement. Pierre resterait toujours mon havre de paix, celui par qui tout avait commencé, celui avec qui je voulais aussi tout finir, même si mes sentiments amoureux n’arrêtaient pas de s’entrechoquer. Comme c’est au lit que nous avions pris l’habitude de tout nous confier, ce mardi-là, je fis de même. Pierre se mit à rire en apprenant qu’il était marin libertin, mais trouva l’idée originale, heureux que je sois parvenue à ne pas tout révéler de mon identité ni de la sienne.

— Je te savais pute, et te voilà maintenant réellement traitée comme une esclave… Tu aimes ?

Je répondis par l’affirmative, mais insistai sur le fait que le problème résidait ailleurs. Car de prostituée, ou même d’esclave, je passais désormais au statut de maîtresse de luxe d’un homme extrêmement riche.

— Je pense même que Sigmund a d’autres projets en tête, si tu vois ce que je veux dire…

Pierre garda le silence, Je devinais ses pensées, sa réelle peur de me perdre. Je me serrai contre Pierre pour lui murmurer que moi aussi je saurais tenir ma parole et qu’il resterait mon mari, quoi qu’il arrive. Il ne me demanda rien concernant les sentiments que j’éprouvais pour son patron, rien sur l’intensité du plaisir que je connaissais avec lui. Cela me soulageait, car l’aveu eût été difficile. En cela, Pierre respectait sa parole de ne jamais aller dans mon jardin secret. On convint tous deux que la situation ne serait pas facile à tenir.

— Avec tout ça, tu seras à la maison du lundi matin au vendredi midi, c’est déjà ça de gagné ! ironisa-t-il.

À la mi-avril, Klaus me convoqua dans son bureau pour un entretien solennel : tant lui que moi éprouvions de la tristesse et avions de l’émotion plein la voix. Sigmund venait bel et bien de me racheter à Klaus. Combien ? Il ne m’en dit rien de manière précise, mais suffisamment pour que ses dettes soient entièrement épongées, et qu’il ait même le temps de chercher une nana aussi sexy, aussi aguicheuse, et aussi avide de sexe que je ne l’étais. Avant que nous nous quittions il m’affirma une nouvelle fois qu’il était persuadé qu’il n’en retrouverait jamais une comme moi.

— Si un jour, si dans un proche avenir tu veux revenir dans le parcours, je serai toujours là…

Klaus m’embrassa longuement. Un baiser que je partageai, me pressant contre lui. Je le remerciai pour tout ce qu’il m’avait fait découvrir.

— Je n’oublierai jamais que c’est toi qui as fait de moi une bonne pute, ni que c’est à toi que je dois ça, ajoutai-je en ouvrant mon corsage pour lui présenter mes seins. Je t’aurai toujours sur la peau, quoi qu’il arrive.

Il posa ses lèvres sur son nom, que je garderais tatoué à tout jamais au-dessus de mes aréoles. Puis il me donna une claque sur les fesses, couvertes de ma jupe de cuir.

— Fiche le camp, ma salope !

Je passai donc tous mes week-ends avec Sigmund, le plus souvent en Suisse, dans son somptueux chalet au bord du lac Léman. Une vie de princesse, mais mon amant savait que j’avais des besoins sexuels intenses et que ni l’oisiveté ni le luxe ne m’apportait mon soûl de plaisir. Mais Sigmund savait satisfaire mes exigences. Il faisait tout pour me faire oublier ma vie à Cologne. Il m’arrivait de rentrer à Villeneuve d’Ascq avec des traces de coups de ceinture sur les fesses. Je trouvais alors l’une ou l’autre astuce pour ne pas me montrer de dos à Pierre, ou refuser la sodomie sous un quelconque prétexte.

Et Gerd dans tout ça ? Comme je le croyais volage, j’étais persuadée qu’il me remplacerait rapidement. Travaillant autant sur Cologne que sur Lille, il aurait vite fait de trouver chaussure à son pied parmi toutes les filles de son ami Klaus. Mais quelle ne fut pas ma surprise de le voir débarquer chez moi, un mardi en fin de matinée. Bien sûr, il savait que j’étais la maîtresse de son père. Mais il savait aussi que tout était basé sur un mensonge. Il me tenait donc. Aussi, dès qu’il fut dans le salon, je déclarai tout de go :

— Ne dis rien, Gerd, je t’en supplie, je sais ce que je te dois…

Il écarquilla les yeux en me voyant me déshabiller et me mettre à genoux devant lui, bouche ouverte et mains sous les seins en offrande. Il n’avait plus besoin de prononcer le mot « soumission ». Il sourit, ouvrit toute grande sa braguette et déclara :

— Je n’en attendais pas moins, salope…

Après qu’il m’eut envoyé tout son foutre que j’avalai pour lui montrer ma reconnaissance, je restai nue pour lui offrir une tasse de café. Comme il s’était assis dans un fauteuil face aux baies vitrées, je vins m’asseoir sur ses jambes. Tout en me pelotant, en jouant avec mes mamelons gonflés, il me confia qu’il avait une nouvelle petite amie, mais qu’elle était loin de me valoir et ne le satisfaisait qu’à moitié. Dehors, il faisait très beau, on était début mai. C’est alors que Gerd, apercevant le chenil vide au fond du jardin, me demanda :

— Ton cher Trésor ? Où est-il ?

La voix voilée de chagrin, je lui confiai qu’il s’était fait écraser par une voiture après s’être échappé. Gerd souleva mon menton et plongea son regard dans le mien.

— Je te connais… Je suis sûr que ça te manque, le contraire serait étonnant.

Je reconnus qu’effectivement, ça me manquait. Mais j’ajoutai que son père avait projeté de m’emmener à Malaga durant le mois de juillet et ajoutai que j’étais impatiente de recommencer cette aventure. Gerd déclara qu’il prenait ses congés en août, mais ferait son possible pour nous rejoindre un week-end de juillet.

Je vivais avec Pierre quatre nuits par semaine, passais les week-ends avec Sigmund et désormais certains matins je m’offrais à Gerd. Plus pute que ça !... Elle était loin la Jennifer de l’année précédente.

À la mi-juin, il fallut que je prévienne Pierre du fait que j’allais passer tout le mois de juillet avec Sigmund dans sa propriété de Malaga.

— Mais alors, tu vas de nouveau…

Je murmurai un oui à peine audible et ajoutai que cela me manquait beaucoup, que Sigmund l’avait compris et qu’il m’adorait avec ce travers-là.

— D’ailleurs, je suis sûre que toi aussi, mon chéri, tu dois l’avoir deviné, non ?

Il confirma qu’il avait déjà constaté ma nervosité lorsque, regardant par les baies vitrées, je contemplais le jardin et le chenil vides. Non seulement j’étais nerveuse, mais à ce moment-là je mouillais de manière excessive, et des tas d’images interdites défilaient dans ma tête. Je me serrai contre Pierre.

— Tu sais, cette fois, tu ne recevras ni mails ni photos…

— Je m’en doute… Je regarderai les anciennes…

Le drame se produisit la dernière semaine de ce mois de juillet très particulier, passé avec mon amant dans sa propriété de Malaga. Jusque-là, tout s’était déroulé de façon parfaite. J’étais redevenue Foxie, avec tout ce que ça impliquait, et connaissais un plaisir encore supérieur à celui que j’avais connu des mois plus tôt sous les ordres de Gerd. Avec Sigmund, il s’agissait d’une relation nettement plus forte.

La dernière semaine donc, mon amant dut retourner à Lille pour régler un épineux problème de gestion dans son entreprise.

À la fin de la semaine Gerd fit son apparition, livide, et donna des ordres aux associés de son père pour qu’on me rende au plus vite mon apparence de femme, puis il m’apprit la terrible nouvelle. Malgré les doses d’amphétamines, d’aphrodisiaques et de phéromones que les associés de Sigmund m’avaient injectées en profitant de son absence, le choc fut tel que ma conscience s’éveilla aussitôt. J’éclatai en sanglots, des sanglots sincères.

Après sa réunion houleuse au siège de l’entreprise, Sigmund avait repris sa voiture pour rentrer chez lui. Sans doute sur les nerfs à cause de la tension des heures précédentes, il conduisait peut-être plus vite que la normale et n’était pas assez concentré sur la route. Le drame se produisit à vingt-deux heures. Il grilla un feu à un carrefour au moment où un camion s’engageait sur sa gauche. L’accident inévitable. Sigmund mourut sur le coup.

Épilogue

Les jours qui suivirent le drame furent atroces autant pour Gerd que pour moi. Je fis tout ce qui était en mon pouvoir pour tenter de le réconforter et il en fit de même, comprenant que je m’étais réellement attachée à son père. Durant tout le mois d’août, je ne quittai pas un seul instant le domicile conjugal, et Gerd eut la décence et la délicatesse de ne pas me rendre visite.

Il apparut bien vite que Sigmund s’était rendu coupable de fraude au sein de l’entreprise qu’il dirigeait, de fausses déclarations fiscales, fausses factures, etc. Le scandale couvait depuis longtemps et la mort de Sigmund constitua un détonateur suffisant pour le faire éclater. Dans ce méli-mélo fort dramatique pour tous les employés, Pierre n’en menait pas large. En tant que directeur commercial, on l’interrogea longuement, le soupçonnant de complicité, mais son innocence fut finalement reconnue. Je faisais ce que je pouvais pour lui rendre le sourire, mais nous traversions une période sombre et incertaine…

À peine trois semaines après le décès de Sigmund, l’entreprise était déclarée en faillite et tous les employés mis au chômage. La tuile !

Entre le crédit de la maison et nos dépenses des derniers mois (une nouvelle voiture pour chacun d’entre nous, des cours de pilotage pour Pierre), il fallait rapidement retrouver une source de revenus stable et élevée… Étant donné sa haute qualification, Pierre était persuadé de très vite retrouver un emploi. Mais en attendant…

La solution à nos problèmes me vint à l’esprit un soir d’août, alors que nous prenions l’apéritif dans le jardin. Klaus, bien sûr, dont la proposition tenait toujours, sans aucun doute ! Mais il fallait encore convaincre Pierre de m’autoriser à « reprendre du service »…

En vrai, j’étais ravie que les circonstances m’offrent ce prétexte. Au plus profond de mon être, retravailler pour Klaus, j’y pensais même quand j’étais avec Sigmund. J’adorais être la poupée de plusieurs hommes, être pelotée, pénétrée, enculée par tous ces mâles qui payaient cher pour passer un moment avec moi. L’absence de cette débauche, de ces rapports sexuels tarifés, me manquait plus que de raison. Après ce que j’avais connu, il me serait impossible de me contenter des caresses d’un seul homme, de me satisfaire d’une seule bite.

Ce samedi-là donc, je portais une courte jupe en jean et un fin T-shirt fort décolleté. Après que ces pensées m’eurent traversé l’esprit, je montai me changer.

Un quart d’heure plus tard, je réapparaissais dans ma plus belle tenue de pute, celle que je portais quand Pierre avait rencontré Gerda pour la première fois : jupe en cuir, bustier léopard à décolleté provocant et fermé par quatre lacets, string noir transparent, porte-jarretelles et bas noirs à coutures. Bien sûr, étant donné que mes cheveux commençaient à peine à repousser, j’avais remis ma perruque blonde et n’avais pas oublié d’accentuer mon maquillage. Pierre bandait, et pas qu’un peu. Je saisis nos verres et lui tendis le sien.

— Buvons au sexe, mon chéri. Et si nous discutions ?

Pierre comprit tout de suite. Comme je devais m’y attendre, il marqua des réticences bien compréhensibles. Après tout, cela allait bientôt faire un an qu’il faisait preuve à mon égard d’une largesse d’esprit à nulle autre pareille, et d’une patience d’ange. En outre, d’un accord de quatre mois, on en était passés à un autre de huit, à ma demande et toujours pour satisfaire mes désirs sexuels. Tout cela, je le reconnaissais, mais de son côté il reconnut que lui aussi avait été marqué au fer rouge par ce que j’avais vécu. Pour lui aussi, dorénavant, il serait difficile de revenir dans le droit chemin.

— Mais ce que tu proposes, ça n’est plus du tout comme lorsqu’on avait passé un accord pour pimenter notre vie, Jennifer. Jusqu’à présent, c’était pour réaliser nos fantasmes, mais là…

Un lourd silence plomba l’atmosphère. Mais j’avais des atouts auxquels aucun homme ne peut résister. Je vins m’asseoir sur ses genoux, après avoir défait le premier lacet de mon bustier pour laisser mes seins presque entièrement à l’air libre. Pierre n’était pas un idiot, il avait compris depuis belle lurette que ma vraie nature, c’était de faire la pute pour Klaus. Il avait compris aussi qu’une étrange relation de maître-esclave s’était installée entre mon mac et moi, une relation dont nous retirions tous deux des bénéfices, autant financiers que sexuels. J’avais les seins sous le nez de Pierre. La fente de ma jupe de cuir était largement ouverte. Il la remonta pour sentir mon string. Je mouillais comme une fontaine.

Il posa alors un baiser sur mes aréoles, à l’endroit même où le nom Klaus était tatoué.

— Ce serait quand même con qu’avec une telle poitrine et mon look de pute… Tu sais, ce serait juste le temps de sortir du pétrin.

Pierre ne disait pas un mot. Dans ma tête, tout défilait à une allure folle, même des choses que je n’avais pas envie de lui dire à ce moment-là. Je savais que si je retournais travailler pour Klaus, Gerd aussi me remettrait le grappin dessus. Et que dès lors, je serais à nouveau d’accord pour qu’il m’emmène dans la propriété de Malaga dont il venait d’hériter, qu’on y recommence ce que j’aimais tant. Mais je me disais que ça, c’était trop tôt pour en parler à Pierre.

— Tu sais, mon chéri, nous aurions toujours nos petits secrets… Tu viendrais parfois à Cologne retrouver ta pute adorée, et si elle n’était pas là, tu pourras toujours t’offrir sa copine Julie, ou les deux, pourquoi pas ?

Je sentis la queue de Pierre bouger sous ma cuisse. J’avais mis dans le mille. On s’embrassa à pleine bouche avant que je m’empale sur son membre dressé. L’air était tiède en cette fin de soirée. Des myriades d’étoiles brillaient dans le ciel nocturne d’une pureté absolue. Je montais et descendais lentement sur la bite raide de mon mari. À chaque descente, mes fesses s’écrasaient sur ses couilles. Il avait ouvert mon bustier léopard pour mieux peloter mes seins siliconés et sucer mes mamelons qui gonflaient dans sa bouche. Je haletais de plus en plus.

— Tu pourrais continuer tes cours de pilotage, on pourrait payer nos voitures…

— D’accord… mais pas plus que… trois ans ! dit-il en jouissant.

Dans un mouvement d’excitation incontrôlable, Pierre arracha ma perruque. Nous avons joui ensemble. J’étais comme folle, en proie à un orgasme intense. J’allais redevenir Gerda, la salope, la pute préférée de Klaus. Des images de mon expérience à Malaga me sont venues à l’esprit, et ont encore intensifié ma jouissance.

J’ai enlacé Pierre. Nous reprenions lentement haleine. Il me caressait délicatement les seins, les hanches, mais aussi la tête où un fin duvet repoussait à peine. Il murmura alors :

— Je crois que dans tout cela, il y a quelqu’un qu’il faut remercier. Quelqu’un qui n’est plus là depuis bien longtemps et qui nous a conduits là où nous sommes aujourd’hui. Réfléchis bien, ma jolie pute, ma salope critique d’art...

Il ne me fallut qu’un court temps de réflexion. Je bombai le torse, posai les mains sous mes seins et m’exclamai en riant :

— MERCI, monsieur ROPS !